**Учение Синтеза**



31 Синтез ФА 15 Универсумный Синтез ФА

Фа Мать Метагалактики

19-20 Апреля 2008 г.

Читает Виталий Сердюк

22 ДФАО Сочи

Оглавление

[Степени выражения Синтеза. 4](#_Toc507932867)

[Явленный огонь синтезом тел. 4](#_Toc507932868)

[ФА-Управления без Человека не бывает. 7](#_Toc507932869)

[Вершина Любви – слиянность с ФА Отцом Метагалактики. 9](#_Toc507932870)

[Изначальность ФА Отца Метагалактики. 10](#_Toc507932871)

[Жизнь на присутствии – проживание на нём. 10](#_Toc507932872)

[Условия вхождения в Изначальность ФА-Отца Метагалактики. 11](#_Toc507932873)

[Необходимость хождения по присутствиям. 13](#_Toc507932874)

[ФА – Явленное. 14](#_Toc507932875)

[Из Просветленности в ФА-Явленное. 15](#_Toc507932876)

[Аристократизм Духа. 16](#_Toc507932877)

[Стиль теофического действия. 20](#_Toc507932878)

[Комментарий перед практикой: 20](#_Toc507932879)

[Практика 1. Стандарта огня Синтеза 21](#_Toc507932880)

[Универсумный курс – это Образ Жизни внеглобусный. 25](#_Toc507932881)

[Задача: научиться жить Четверицей ФА во внешнем проявлении. 26](#_Toc507932882)

[Теофическое единство как новый стандарт. 27](#_Toc507932883)

[Парадоксы ФА-Любви. 27](#_Toc507932884)

[Готовность к теофе ФА-Любви, чтобы выразить ФА-Явленное. 29](#_Toc507932885)

[Задачи Универсумного курса подготовки. 31](#_Toc507932886)

[Проявление Универсумной эволюции на физике. 33](#_Toc507932887)

[Что есть Шуньята в Метагалактике. 34](#_Toc507932888)

[Подготовка новеньких к прохождению курса Синтеза. 34](#_Toc507932889)

[Организация работы ФАДО. 35](#_Toc507932890)

[Век, «бездуховности» во времена Кали-Юги. 36](#_Toc507932891)

[Необходимость выхода на Вышестоящую Планету ФА. 37](#_Toc507932892)

[Шуньята Метагалактики. 39](#_Toc507932893)

[Практика 2. Стяжание новой 32-рицы и вхождение в Шуньяту Метагалактики. 40](#_Toc507932894)

[Если ничего не объявлено, действуем в прежнем режиме. 42](#_Toc507932895)

[Разные варианты программ стяжаний даются в разных домах. 43](#_Toc507932896)

[Войдём в другой стандарт Посвящений. 44](#_Toc507932897)

[Единицы Энергии в энергопотенциале переводятся в Единицы Огня. 44](#_Toc507932898)

[Тридцатидвухрица. 45](#_Toc507932899)

[Аматика стоит в Доме ФА Отца. 46](#_Toc507932900)

[Дети новой Эпохи. Молодёжь в Огне. 46](#_Toc507932901)

[Раньше искали Любовь, теперь будем искать Волю. 48](#_Toc507932902)

[Дом Отца и Дом ФА Отца. Теофа. 51](#_Toc507932903)

[Дом ФА стяжается отдельной практикой. 53](#_Toc507932904)

[Практика № 3. Стяжание ДФА каждого 55](#_Toc507932905)

[Дом ФА напрямую выражает Волю ФА Отца МГ. 57](#_Toc507932906)

[Перед практикой Меча. 59](#_Toc507932907)

[Два предупреждения. 59](#_Toc507932908)

[Практика №4. Тренировка с мечом ДФА 60](#_Toc507932909)

[Вопрос про Шуньяту. 61](#_Toc507932910)

[Полевые связи. 62](#_Toc507932911)

[Необходимо повышать связи. 63](#_Toc507932912)

[ФА-Явленность. 63](#_Toc507932913)

[Эфирное поле должно охватывать минимум серу всего Сочи. 64](#_Toc507932914)

[Охват окружающих масс повышает энергоёмкость. 64](#_Toc507932915)

[Энергопотенциал. Развитие эфирного тела. Развитие полей. 65](#_Toc507932916)

[Восьмеричные выраженности насыщают наши тела. 65](#_Toc507932917)

[Фа Явленное Фа Матери МГ – это Воля. 66](#_Toc507932918)

[Физическое поле вступает во взаимодействие с выражениями человечества. 67](#_Toc507932919)

[Про Аматику. 68](#_Toc507932920)

[В предыдущей эпохе Огня Отца не было, был Огонь Матери. 73](#_Toc507932921)

[В предыдущей эпохе была делимость Духа. Монада. 74](#_Toc507932922)

[Эволюционный переход человечества. 75](#_Toc507932923)

[Восьмерица развёртки среды жизни. 75](#_Toc507932924)

[Перед практикой. 79](#_Toc507932925)

[Практика № 5. Фа-Явленная развёртка. 80](#_Toc507932926)

[После практики. 81](#_Toc507932927)

[Физическую среду вы можете создать сами. 82](#_Toc507932928)

[Абсолютный Огонь. 83](#_Toc507932929)

[Взаимосвязь центровки колец Фа-управления. 83](#_Toc507932930)

[Перед практикой. 85](#_Toc507932931)

[Практика 6. Получение Книг 31 Синтеза Фа. Применение Явленности из вас в Зале Книг Синтеза ДФа ДФАОМг. 85](#_Toc507932932)

[Перестройка Посвящений. 87](#_Toc507932933)

[Система трансляции Посвящений. 89](#_Toc507932934)

[Практика 7. Стяжание Новых Посвящений. 91](#_Toc507932935)

[Новые названия Посвящений. 92](#_Toc507932936)

[Синтез статусности и посвятительности. 94](#_Toc507932937)

[Мы идем в 32-рицу. 95](#_Toc507932938)

[Еще про Посвящения. 97](#_Toc507932939)

[Солнечные посвящения теперь ниже планетарных. 98](#_Toc507932940)

[32-рица стыкуется с Метагалактическими объектами. 98](#_Toc507932941)

[Изначальность ФА. 100](#_Toc507932942)

[Проявленность ФА. 102](#_Toc507932943)

[Конкретность Фа. 103](#_Toc507932944)

[Синтез Фа. 104](#_Toc507932945)

[Воля Фа. 104](#_Toc507932946)

[Фа-Мудрость. 107](#_Toc507932947)

[Фа-Любовь. 108](#_Toc507932948)

[Перед практикой. 109](#_Toc507932949)

[Практика 8. Стяжание фиксации одного из восьми Выражений ФА в каждом. 110](#_Toc507932950)

[Практика 9. Итоговая. 111](#_Toc507932951)

# Степени выражения Синтеза.

Ну, что? Добрый день! Вроде бы время. Мы тут специально прошлись, активировали Волю, вспотели телом, 31-й Синтез, экзамен. Итак, добрый день. Мы начинаем с вами 31-й Синтез Фа – экзамен за наш универсумно-метагалактический курс и продолжаем нашу работу по активации уже 22-го Дома Фа Отца в целом, так как экзамен - это и ваш экзамен у Владык и, в общем-то, активация чисто 22-го Дома Фа Отца в целом. Поэтому даже у тех, кто приехал в гости на этот семинар, в гости в этот Дом, точнее на этот семинар, не в гости. Вы просто должны осознавать, что любой экзамен – это не просто экзамен не только для вас лично, если вы в первый раз завершаете универсумный курс, но это ещё активация того Дома, куда вы приехали, независимо от того, в каком Доме вы служите. Мы работаем здесь, краснодарский Дом Фа всё равно вы активируете, Дом Фа Отца. Это первое. Ну, и второе: несмотря на всё это есть, кроме активации Дома, есть одна специфика вот этих двух синтезов 31-го и 32-го. Значит, так как 31 попал в Управление - это Мать Метагалактики, она проверяет всё, что вы явили в целом, причём всё, что вы явили не только за 30 синтезов, а предполагается, что за все предыдущие Синтезы вы синтезировали все свои накопления. Но вы можете это не замечать, но Фа Владыки с вами так работали. Фа Отец Метагалактики вам направлял такой огонь, и какой-то Синтез у вас за эти предыдущие 30-ть Синтезов состоялся. Кто при этом второй раз, третий раз на 31-м Синтезе - и такие у нас здесь есть, у тех тем более всё состоялось и вас будут проверять. Кто второй раз - во второй степени, кто третий раз - в третьей степени, кто в четвёртой раз – четвёртой степени. По количеству 31-х Синтезов вспомните и всё это. Самое интересное, что это нужно говорить не только вам, но и мне, потому что все проведённые 31-е Синтезы повышаются в степени их проведения. Поэтому у меня в общем-то за десяток степеней уже есть. Соответственно и ведение Синтеза - соответствовать той степени по количеству экзаменов, что ты провёл. Это вот такая специфика экзаменационная. Поэтому то что у кого-то будет в четыре-пять раз сильнее действовать, у меня это более десяти раз сильнее будет действовать. Я примерно считал, если не ошибаюсь – 14, у меня уже, минимум, 14-я степень будет. Здесь не касается - ведёшься ты на Синтезы *(ха-ха!)* Ведёшь ли ты Синтез или участвуешь в Синтезе, сразу ставится степень по твоей проявленности-явленности этого экзамена, раз ты сюда приехал или попал, или тебя направили. И ты начинаешь отвечать всей своей переподготовкой за то, что ты явил за это время. Я бы просил на это обратить внимание, потому что несмотря ни на что, на никакие ваши предыдущие явления- проявления, заслуги-не заслуги - меня это тоже касается и много раз касалось в разных вариантах. То есть ты являешь то, что ты являешь и тебя за это - я корректно выражаюсь – благодарят. Или благодарствуют. Вот эту специфику надо осознать и, естественно, вы, появившись на этом экзамене, все эти сутки, то есть показаться, то есть два часа не закончим этот семинар. Вам повезло: у вас меньше времени. Если с москвичами, там бы мы закончили, там, в 23, на целых полдня больше.

# Явленный огонь синтезом тел.

Всё, что вам явится, всё, что вы явите, всё, что будет происходить с вашим телом по всем центровкам, по всем четырём семёркам. Вспомните сами - четыре семёрки в синтезе. От седьмой семёрки до 31-й семёрки, как семёрки единого выражения Явленности вашей. Вот это складывается в синтез, и с вами что-то происходит. Вы можете не всегда это заметить и даже с этим согласиться, но иногда у Чела возникает простой вопрос, а как на физике проявить синтез тел? Ну, вот конкретно? Или ещё другой вариант есть, более подсказывающий вопрос – чем проявляется синтез тел, что на физике стоишь на Планете Фа? Вот этим явленным Огнём Фа Матери Метагалактики этот синтез и появляется. То есть насколько вы накопили явленный Огонь, являясь в чём- то, как-то, для чего-то, даже почему-то там являясь. Всё, что вы накопили, помогает вам синтезировать тела. Везде, где вы Явленность не накопили, вы не получаете Огня или сверх каких-то сверхзадач для синтеза ваших тел. Грубо говоря, даже для синтеза ваших присутствий в таком высоком масштабе. Спасибо, точно. Но у нас есть одна проблема. Иногда Чела воспринимают, что синтез присутствий идёт сам по себе, а человек живёт сам по себе. И вот Фа Мать Метагалактики самим своим явлением, она призвана даже не преодолеть это противоречие, а опровергнуть его. Потому что закон Явленности гласит, если ты синтезировал тела, не центровки. Не Явленность, а именно тела, синтезировав тела Явленностью своею, то присутствия у тебя синтезируются сами, поэтому мы на Синтезах больше уделяем времени изучению строения человека, чтобы это синтезировать, а не каким-то обобщённым данным по присутствиям, хотя это тоже есть, и не синтезируем присутствия между собою. Синтез присутствий складывается внутри самого человека. И вот это сложение внутри человека происходит Явленностью, собственно, человека. И когда эта Явленность складывается в тебе - ты этой Явленностью показываешь, сколько присутствий ты смог синтезировать. Если вы вспомните специфику Фа Управления, то легко прокомментировать, чтобы потом запомнить. Фа Мать Метагалактики отвечает за явленный Синтез или просто за Явленность, а ниже - на позиции стоят Фа Аватары Метагалактики, которые отвечают за Дом Фа Отца Метагалактики. Соответственно, первое восприятие Фа Отца Метагалактики - идёт различение Огня Фа Отца Метагалактики по присутствиям. Правильно? То есть, что такое присутствия? – Это тот Огонь Фа Отца Метагалактики, который выражен, ну, так скажем, в определённой частоте, в определённой вибрации, в определённом ритме. То есть каждое присутствие выражает огонь Фа Отца Метагалактики по-своему. Собственно, присутствия из этого Огня строят. В итоге, если вы сможете своим телом выражать несколько разных Огней Фа Отца Метагалактики в синтезе своих нескольких тел, 16-рицы, ну, там 32-рицы, но ключ всегда в теле. Вы сможете через тело проводить синтез нескольких Огней, а синтез тел - Явленностью. А вот синтез Огней чем достигается? Я сложил четыре тела, Явленностью накопленные. Это чтобы мы не запутались. Теперь мне надо выразить синтез Огней Фа Отца Метагалактики, чтобы доказать, что синтез, ну, допустим, четырёх тел во мне моей Явленностью может вызвать синтез четырёх присутствий. Хороший ответ, да? Вопрос: лучше может быть? Ответ – безмолвие, это Теофой вашей. Теофой, вашей Теофой. То есть та Теофа, которая крутится вокруг тела и позволяет вам войти в синтез огня, синтез тел и, отсюда, в полноту Явленности вашей. Есть просто такая закавыка - я сразу хочу сказать: вы ходите явленно – этой Явленностью вы синтезируете Тела. Вокруг каждого Тела, в том числе физического, вертится своя Теофа, вокруг эфирного - своя. Синтезом тел вы сначала должны объединить Теофу или Теофы нескольких Тел, внутри которых пойдёт Огонь каждой Теофы. Теофа - это что? Это обработка Огня. И когда вы, объединив Теофы, объединили Огонь вокруг Синтезтела в одной Теофе. У вас по итогам получается синтезприсутствие. Или полнота выражения Дома Фа Отца Метагалактики. Ещё раз. Я живу, что-то из себя являю, что-то там делаю, иногда у меня получается выражать волю Фа Отца Метагалактики - надо явно. Заметьте, воля Фа Отца - это лишь подготовка к явному, потому что воля относится, максимум, к Дочери. а здесь нужна. Когда ты выражаешь волю - являешь что-то? Или новое для окружающих или для самого себя. И вот это явление, возможно этот жёсткий парадокс надо запомнить, только телом. Это самая тяжёлая часть человека. Тяжелее тела в человеке ничего нет. Ну, в принципе, может выдержать эту Явленность и изменить своё действие. И вот ты копишь Явленность. Накопил. Когда ты накопил Явленность - тебе позволяют из одной телесной организации, допустим, чисто физической, войти в другую, когда ты синтезировался с Эфиром. Нет, синтез 16-рицы у тебя есть, синтез 32-рицы есть. Вопрос в том, когда ты имеешь синтез 16-рицу, это не значит, что все тела из тебя чётко выражают. Выражается их присутственность в тебе, но не синтезприсутствия этих тел между собою. Складывай. Я сходу экзамена, если у меня тело разогрето, мне надо в это вас ввести. Серьёзная подготовка к этому, я вам скажу – мне надо пешком пройти. Перед этим Синтезом надо активировать тело и всё, что можно. Причём так, чтобы оно устало. Если оно устало, можешь что-то сказать. Если бы оно не устало, Явленность не пошла – не будет Синтеза. Я серьёзно, на каждый Синтез, на 30-й, там бы разум активировал. Нам бы такой псих бы сделал. И можно работать. Мы этот псих устроили просто нормально кто-то заметил и можно работать. Зато Разум стрёмно назначил работу. Потому что шестёрка управляет тройкой. Разрядом можно активировать, но лучше психозарядом. Когда Астрал зашкалил, переходим на шестёрку, Разум включается. Он соображает, чего зашкалило. Начал соображать – входит Синтез, не начал соображать - Синтез не входит. Соответственно, Пятый Синтез: надо активировать Сердце по-разному у каждого, по-своему четвёртый Синтезобраз, ну, и поехали. В итоге, обратите внимание: вам, как специалистам на будущую Явленность, что перед каждым Синтезом, где вы ведёте или вы участвуете, как сейчас или как-то ещё действуете, или закладываете на совете синтез – вам стоит активировать ту часть человека, которая за этот Синтез отвечает. Чем начать? - Минимальным. У нас самая минимальная Явленность\_ это Тело. Если Тело не замучить чем-то, ну, там пройтись пару- тройку километров. У каждого своё замучивание: кто ходит по пять километров - надо пройти десять. Кто плавает стометровку – 200-300метров, это нормально. Потом вышел - сразу синтез ведёшь. Во, вариант! Вот это осознание – это очень важно. Вот с этого начинается осознание Явленности, когда ты готовишь явление из себя соответствующего Синтеза соответствующими аппаратами. И эти аппараты должны у тебя включиться в работу до Синтеза, чтобы, войдя в Синтез, этот аппарат уже был взмыленный, как вы видите на мне и, в итоге, мог выражать явленность. Если бы он дошёл, отдохнул, посидел, расслабился, я бы сейчас вышел и из меня пёр бы *(извините за выражение, пёр - не всем нравится, но это литературно)* Разум бы, Синтезобраз бы, то есть всё, что угодно – только не Явленность и не тело. Я. когда зашёл взмыленный, глаза выпучены, сел и говорю: «Ы..ы..ы..ы». Явленность Тела пошла. Поэтому смотря на меня, не удивляйтесь: «Ты чего такой?». Хорошо. Я как раз, чего я такой? Именно потому, что 31-й Синтез. Если вот это вы будете учитывать, я взмыленность здесь мало вижу. Может завтра к восьми прийти? Вообще, завтра к восьми тело итак будет, к тому же, вставать придётся рано в воскресенье. Мы это с вами делаем уже много Синтезов, поэтому завтра это произойдёт, хотя бы за счёт того вставания, в то время, как привыкли. Не в обед, а рано утром. Работа идёт. Вернёмся. Итак, накопившаяся Явленность начинает синтезировать тела снизу-вверх. Не сразу три-четыре, а сразу – Эфир, потом Астрал, потом Ментал. Если ты где-то прокололся - также на низ спускается степень. Мама любит прирост числа, но она имеет свою последовательность. В редчайших случаях, когда Явленность получилась очень большая. Но обычно это совмещение Огня в групповом режиме, там более сильно, когда вдвоём, втроём, вчетвером работать в практике. И то это в очень редкий случай, чтобы Явленное, ну, соорганизовать там на троих. На двоих легче. На троих. На четверых - это вообще не по-русски. Но уже пора переходить строиться на четверицу. Когда вы сложили это в Единой практике, тогда за счёт коллективного Огня, то есть больше, чем твой один, тебе в несколько Тел войти можно. В зависимости там от подготовки Тела. Допустим, пример: собирается группа, у кого-то 12 Тел в синтезе, у кого-то четыре, у кого-то там семь. И каждый что будет делать? Четвёрка получит, минимум, восемь Тел. У них сразу увеличится на четыре, потому что между двенадцатью и четвёркой, минимальной и максимальной подготовкой, берётся золотая середина. Соответственно, золотая середина между восьмёркой и девяткой будет. И Тела, фактически, удваивают потенциал в человеке. После этого у человека глаза на выкате, энергоразряд, или там разряд духа, кстати, для синтеза тел, неимоверный. И это всё эманирует. И это всё мы используем. Допустим, на семинарах, что в августе, Дом России будет, или вы на группах используете в физической практике. Это надо учитывать. Итак, синтез Тел произошёл. Для этого надо синтезировать Теофы Тел меж собой, и вот в Синтез Теоф ввести Огонь меж собой. После введения Огня, синтезировать присутствия и после синтеза присутствий остаётся последний шаг. Какой? Так, Явленность накопил, синтезировал два тела, синтезировал теофы двух тел, синтезировал Огни в этих теофах этих двух тел, после этого синтезировал два присутствия. И когда синтезировал два присутствия, ты сделал главный последний шаг. Какой? Я так и знал: никогда не догадаетесь.

# ФА-Управления без Человека не бывает.

Выразил Фа Управление собой. Почему? Второй вопрос на догадливость – надо гада убрать, на соображалку. А почему гада убрать? Ты идёшь ночью по Сочи, а там мишку зелёного посадили, да ещё весь в этих фонариках, как-то интересно - ночью светиться будет. Интересно, ну, а если…мимо этого порта вашего прошёл. Там в парке мишку вырезали из куста большого, такого метра под два с половиной. Потому что у нас Фа Управление в Метагалактике 32-ричное. Вы забыли 16-ть - человека Фа. Для того, чтобы войти в Человека Фа - «А», «Б» без человека Фа Управления не бывает. Кстати, на всякий случай, –потому что именно человек выражает Огонь Фа Отца Метагалактики. Вот Владыки работая с человеком соорганизуют Огонь Фа Отца Метагалактики. А если работать не с кем, то у нас идёт старый принцип – нет ведущих в Доме, нет Дома, даже если проведено 14-ть Синтезов. Это у нас в Динской так сработало. Дом- то они стяжали, но полтора года он не работал. Почему? Ведущих не было.

Они через год только сообразили, что нужно стяжать ведущих. Год готовились.

В других городах так же бывает, я ничего против Динской не имею, бывает ещё хуже. Так что тут всё нормально. Увидели?

И когда вы по итогам двух присутствий, когда их синтезируете, входите в более высокую суть Отца. Более высокая суть Отца выражается тем, что в вас фиксируется ФА Управление. То есть, грубо говоря, новое управляющее начало, когда вы управляете не одним присутствием, а двумя в синтезе, где вы уже не замечаете два в одном, а имеете одно, но внутри состоит из двух. Ну, то есть единое целое, где нет уже инь, янь, там одного и второго присутствия синтеза. И в этот момент у вас проявляется ФА Управление и это ФА Управление, если взять синтез физики и эфира, чем выражается?

Первыми двумя позициями человека ФА: Образом Отца и Словом Отца в синтезе, и вы получаете первую двоичность ФА Управления. Потом, когда вы начинаете стяжать в синтезе третьего тела, вы уже опираетесь не на физику и астрал, и не на физику, эфир и астрал, а вы уже опираетесь на одно целое эфирно-физическое одним целым астральным. И срабатывает второй принцип инь-яньского выражения, где эфир, физика - два присутствия в синтезе для вас инь, а астрал - янь. Синтезировали три в одном, потом Ментал - янь, а астрал, эфир и физика - инь, четыре в одном. Потом четыре в одном, - инь и причина - янь. И так постепенно, повышая до тех пор, пока вы не сможете синтезировать, минимум, 17-ть тел. Именно в этот момент, когда вы синтезировали 17-ть тел, у вас проявилась Соорганизация ФА, и вы очень чётко начали контачить с ФА Владыкой Андреем. А вот когда вы синтезировали 24-ре тела, вы начали очень чётко контачить с Домом ФА. А уж когда синтезировали 32 тела и выразили всю полноту материи Метагалактики и ФА Отец Метагалактики в материи вас проверил, вы начинаете очень чётко выражать ФА Отца Метагалактики.

Весь этот процесс явленности предполагает проверку ещё одного масштаба.

Какую? Эта проверка идёт по ключам Дома ФА Отца Метагалактики.

Проверку ФА Синтезом, потому что 7-ка управляет 4-кой. И 7-ое ФА, ФА Явленное, чтобы явиться, рассматривает, что у нас на 4-ке накоплено в ФА Синтезе. Если ничего, оно говорит – А являться то мне некуда! А четвёрка как ФА Синтез, чтобы проявиться в вас, смотрит на единичку так подозрительно, подозрительно – А что любви нет, да? Да, идёшь ты, едешь с такой жизнью, я в тебе проявляться не хочу. Потому что, если нет среды любви, ФА Синтезу противно проявляться в твоей не ФА «Любовой» жизни.

В итоге, проблема явленности опять остаётся в любви. Есть ФА Любовь, вошёл в ФА Синтез. Развернулся ФА Синтез, вошла ФА Явленность. Ты в кайфе и подтвердил синтез двух присутствий. Не вошла ФА Явленность в ФА Синтез, ты ничего не подтвердил, а ФА Синтез и хочет помочь, и не может, потому что у тебя любви не хватает. А почему любовь для нас главная, в данном случае?

Ну, во-первых, потому что ФА Мать Метагалактики - это с одной стороны, а во-вторых, почему? Потому что мы физика. Живя на физике, мы в первую очередь выражаем первое ФА. Первое ФА, отвечающее за физику, за Монаду, за и так далее по присутствиям – 9 -1, 17-1, 25-1 - это всё первое ФА - является ФА Любовью, поэтому подтверждать синтез присутствий, синтез тел мы должны физически. Как? Как подтвердить синтез присутствий, синтез тел физически? Звучит оригинально, но подсказка есть – вообще, по жизни. Называется, ФА Любовью. И когда ты синтезировал два присутствия, два тела, выразил ФА Управление, ФА Управление начинает выражаться в тебе. Пахтает в тебе все твои накопления, связывает их между собой, ты возжигаешься ФА Управлением. Итог работы ФА Управления, вы не поверите, в чем!? Опять в любви. И когда ты подтвердил итог работы ФА Управления как ФА Любовь, ты получаешь право на следующий шаг, когда к двум своим телам начинаешь синтезировать третье. Если ты не подтвердил работу ФА Управления как твою ФА Любовь, ты не можешь приступить к третьему телу. В общем, к телу для следующего синтеза. Почему? Потому что предыдущие до конца не слиты. Даже не просто слиты, спаяны в одно. И только ФА Любовь может проверить. Любовь - это что? Сила соединяющая. Это любовь. А ФА Любовь - это сила сплавляющая, когда из двух рождается одно целое в ФА Любви. И когда родилось одно целое в ФА Любви, и мы смогли в это войти, только тогда Мать Метагалактики: - Да, смог не только синтезировать два тела, не просто синтезировать два в одно, а спаять в одно. И вот этим одним из двух ты можешь выйти теперь на третье, или три в одном, и выйти на четвёртое, и так последовательно до 32-го тела. Вот этот экзамен ФА Явленности в первую очередь начинается всегда на любом экзамене и всегда везде по жизни.

И никуда ты не денешься от этого. Никуда. Если хочешь подтвердить ФА Явленность, ищи Любовь, но если хочешь влюбиться - накопи ФА Явленность.

Есть такой обратный парадокс, некоторые ищут любовь, чтобы выразить Явленность. Бесполезно. Потому что, если любовь была и прошла, чтобы новая появилась, нужна новая Явленность. Я не имел в виду виды любви. Любовь может быть разная. Правда? Некоторые так странно на меня смотрят и начинают соображать, какая любовь? Господи, да любая! Главное, чтоб она у тебя была. Сердечная, душевная, телесная, синтезобразная, по Слову Отца, по Дому Отца. Ну, понятно, что чем выше, тем лучше. Кстати, самая высокая любовь, это какая?

# Вершина Любви – слиянность с ФА Отцом Метагалактики.

Из зала - Монадическая.

В.С. - Не, монадическая - это всего лишь девятая. Мелочь. Нет, она важна, пока ты её не имеешь. *(Смеётся)* То есть пока ты до девятой не прошёл. Я знаю, что я на грани издевательства говорю, но я имею право, потому что прошёл, имею.

Из зала – 31-ая.

В.С. – 31-ая явленная любовь – это, фактически, служение ФА Матери Метагалактики и всё из глаз. Но 31-ая - это не любовь, это её выражение. Полнота любви - это когда ты слит с ФА Отцом Метагалактики всей изначальной жизнью своей. А зачем вам сдалась любовь для другого? Я понимаю, конечно, что некоторые любят с мамой синтезироваться, ничего не имею против этого. *(Звучат сирены пожарных машин)* Но нам сразу начали подгонять команды по этому поводу. И, причём, пожарные, одна, вторая проехала. *(Сирены звучат)* Хороший пожар устроили.

Увидьте, пожалуйста, что вершина любви - это глубина вашей слиянности с ФА Отцом Метагалактики. И чем выражается степень глубины слиянности? Мы продолжаем, это мы всё о ФА Явленном.

Давайте так, степень любви в вас, чем определяется? Пока о ФА Любви остановимся. Степень любви в вас, чем определяется? Выраженными частями ФА Отца Метагалактики в вас, точнее вами. То есть насколько вы выразили ту часть ФА Отца Метагалактики, с которой слились в экстазе в предыдущем синтезе присутствий. Грубо говоря, если вы синтезировали два тела в одно: физику и эфир, то слиянность любви будет проверять на выраженность всей любовью вашей Слова Отца в вас. Потому что Образ Отца физический и Образ Отца проверяется на воспламенение, собственно, любви в вас. Если вы смогли выдержать ФА Любовь и, внимание, не любить, а воспламениться ФА Любовью. Ну, Образ Отца в восьмёрке, помните, пламя, и выразить пламенем ФА Любовь. ФА Любовь подтверждает, что Образ Отца у вас есть. В принципе, он - то у вас есть, но он никогда не сливается до конца в целое, пока пламя не возожжется первой ФА Любовью. А вот уже когда вы эфир и физику сливаете, то в синтезе с ФА Отцом Метагалактики вы проверяете выражение вашей ФА Любви явленностью Слова Отца. Если ваша ФА Любовь заполнена всеми восемью частями Слова Отца от Огня до Поля, слиянность считается достигнутой и явленность выраженной. Если Слово Отца не выражено, хотя бы одним пунктиком или формой, или содержанием, или энергией, или духа не хватает, слиянность считается не достигнутой. Вас ФА Явленное начинает закручивать - синтез тел в новые теофы, новые Огни, новый синтез присутствий, в новые выражения ФА Управлений. И так до тех пор, пока в синтезе выражения ФА Управления через вас, вы не достигнете такой глубины ФА Любви в единстве двух тел, двух присутствий, двух огней, двух теоф, что Слово Отца полностью вашей ФА Любовью выразится в вас. И тогда подтверждается синтез двух тел ФА Любовью, и вы можете опять от Матери Метагалактики возвращаться к ФА Матери Метагалактики, накапливать новую явленность уже достигнутым слиянием двух в одном вот этого одного целого. И накапливая новую явленность одного целого, эфирно-физического, вы идёте к следующей явленности, когда к одной из двух добавляет ещё третье, то есть инь в двух присутствиях синтезируется с янем третьего присутствия.

Можно, конечно, взять более жёсткий вариант два на два, когда вы синтезируете одно из двух присутствий с двумя присутствиями астралом и менталом. Но это пуд соли съесть, умереть и не встать. Но такие попытки есть. Они зарегистрированы, такие возможности есть, но они больше касаются групповых уравновешенных потенциалов. Я рассказывал на примере – у кого-то 16-ть Синтезов, у кого-то 4-ре, делим пополам, и человек увеличивает свою явленность на 4-ре присутствия. Но тогда пуд соли ты не сам ешь, а делишь с товарищами по практике. Вот это называется принцип ФА Явленности.

Ну, и последний принцип из этого же.

Как узнать, что твоя ФА Любовь выразила Слово Отца, если ты синтезируешь первые два тела?

Ну, выйти к Владыке, спросить. Владыка ничего не скажет. Почему? Если ты в ФА Любви выразил всю полноту Слова Отца, расшифровать ты должен сам. Слово Отца, то есть, вершина тоже. Путь к практике в голове складывается, но с трудом.

# Изначальность ФА Отца Метагалактики.

Вы стяжаете у ФА Отца Метагалактики изначальный Огонь в клеточке жизни своей.

Зачем он вам сдался?

Затем, чтоб получить Изначальность Отца. И этой изначальностью потом спаять окружающие проявления в мире.

А что такое Изначальность Отца первичная для вас?

Его две части, выраженные в вас. Само Изначальное ФА Отца Метагалактики, понятно, что это 32-ой Синтез. Без этого вы не сможете. Явленность выражается вначале тридцатью двумя возможностями. Грубо говоря, Изначальный Огонь имеет тридцать два выражения, тридцать два потенциала. Только, пожалуйста, он не делится на тридцать две части, потому что Изначальность изначально неделима. Это уже не частный Огонь. Это, знаете, как есть часы и на циферблате 32-а пункта, по которым бежит стрелка. Сама по себе Изначальность - это единые часы, а стрелка бежит по накопленности ваших возможностей.

Сначала с нуля перейти на один. Это вы воспламенили Образ Отца и должны выразить изначальным Синтезом с Отцом Образ Отца в вас. Потом стрелка должна стать на двойку, Изначальность при этом остаётся целой. На второй сетке, так называется, и когда вы войдёте в клеточку ФА Отца Метагалактики, есть такая практика вхождения в клеточку жизни, в этой клеточке жизни ФА Отца Метагалактики вы должны возжечься всем Словом Отца и всеми записями Изначальности в этом Слове Отца для каждого из вас. И когда вы смогли этим возжечься, то вы и смогли выразить в Изначальности Слово ФА Отца Метагалактики.

# Жизнь на присутствии – проживание на нём.

Слово «если я не проживаю и не вижу» говорит лишь о том, что первую ФА Любовь, выраженную Образом Отца, ты не имеешь. Потому что проживание начинается с синтеза мысли, чувства, сути, смысла и идеи. Если ты всё это воспламенил Пламенем и Пламенем сплавил идею, суть, смысл, мысль, чувство, ощущение, движение, то, когда ты Пламенем сплавил этот Образ Отца, у тебя наступило что? Проживание! Если учесть, что «про» это сокращенное проявленное, а жизнь — это сокращенное выражение алфавита, то «проживание» — это проявленная жизнь в тебе. То есть если ты проживаешь, то в новую эпоху ты живёшь. А если ты не проживаешь, то в новую эпоху ты существуешь. В принципе, существовать тоже полезно, чтоб накопить в будущем проживание, но, если взять ФА Явленное, там всё конкретно. Или ты проживаешь, значит, жив или ты учишься проживать, значит, ещё существуешь. А если ты не учишься проживать, ты конкретно учишься жить, ещё в более худшей степени, готовишься к жизни. Ну, то есть мёртв, раз ты готовишься к жизни. Но у ФА Явленного нет ничего мёртвого, поэтому там есть такие корректные фразы – «Ты готовишься к жизни на том или ином присутствии». Раз уж мы затронули насчёт подготовки к жизни. Смерть ведь - это продукт воли, значит, вершина смерти — это ФА Явленное. И что значит мёртв? Ну, скажете, на физику ушёл, умер здесь, вышел в душу, и чтоб воплотиться на физику, ты там должен проживать? Нет.

Вот ты живёшь на физике. На физике ты жив, но на шестом присутствии у тебя тела нет. Ты не проживаешь шестое присутствие. Таких людей вокруг много. Вот с позиции шестого тела они мертвы. Я говорю шестого, потому что в пятой расе всего шесть тел. Это я милосердствую по отношению к остаткам пятой расы. Поэтому Иисус, когда пришёл и воплотился, он так и сказал – Из праха пришли, в смысле из мертвечины на вышестоящих присутствиях, и в прах вернётесь. Потому что если вы не проживаете вышестоящие присутствия, то выходя на них, вы будете прахом. То есть вы должны умереть здесь, выйти туда и научиться: там жить так же, как и здесь. В итоге, учитывая ошибки прошлого, в новой эпохе мы решили всё проживать по всем присутствиям и, хотя бы стяжать тела, то есть16-рицы, 32-рицы, с вами. Это называется - закон явленности.

Когда в конце каждого синтеза мы стяжаем 16-рицу, а с вами 32-рицу, мы выполняем закон явленности. В этот момент мы являемся на то присутствие. Потом, когда мы отстяжали 8-рицы, 16-рицы по присутствиям, для вас придётся ещё и 32-рицы, по Универсумным присутствиям, мы явились на том присутствии, то есть состоялись. Не просто зародыш, как в конце синтеза, а уже оформленный человек. В зародыше тоже всё в потенциале есть, оформлено, мы не отличим его от человека, но, когда стяжали человека на присутствиях, он уже стал развито оформленным телом. Вот когда уже это развито оформленное тело стало на присутствиях, вы имеете право приступить к проживанию. Вы вышли из смерти по отношению к предыдущему проживанию.

ФА Явленное очень строгая вещь. И формулировки там сугубо конкретные и однозначные. А когда ты выходишь из мертвецки пьяного состояния предыдущих присутствий в проживание вышестоящих присутствий, ты становишься там более жив, чем мертв. По знаменитой врачебной этике - «Пациент скорее жив, чем мертв». И как только ты становишься скорее жив, чем мёртв, ты начинаешь учиться проживать на вышестоящих присутствиях. После этого включаются все технологии Дома ФА Отца Метагалактики, когда ты с группой ходишь на присутствия, сам туда таскаешься, выходишь. Иногда таскаешься, почему? Потому что выходишь и говоришь, я вышел. Я перед Владыкой, потому что верю в это. Что с собой притащил, в чём одет? Ой, я голый. Ты не замечаешь. Называется, таскаешься, иногда ходишь. Но тогда, когда ты ходишь по вышестоящим присутствиям, хождение предусматривает, чтоб ты хотя бы вспотел, устал, осознал, что что-то ты там начинаешь проживать. А когда ты - Ага, группа пошла, и я там.

Я там тоже. Всё. Некоторые так сидят и говорят – я там, потому что группа там. Никакого внутреннего усилия, чтоб туда выйти, ты не делаешь. В итоге, явленность ты не копишь, и никогда к проживанию ты не приступишь. Потому что, когда группа куда-то ходит, если ты сделал усилие и пошёл вместе с нею, ты начал копить явленность. Если ты не сделал усилие, не вышел вместе с нею, явленность копить ты не начал.

К чему это всё я?

# Условия вхождения в Изначальность ФА-Отца Метагалактики.

Это называется проверка Изначальности, если вы помните круг вопросов, с чего мы начали. То есть тем, что ты ходишь по присутствиям, добиваешься не только синтеза тел, а активации проживаемости этих тел у тебя на других присутствиях. Ты и готовишь Изначальность Огня Фа-Отца Метагалактики, которая в клеточке Фа-Отца Метагалактики находится, чтобы эта Изначальность всё полнее и полнее входила в тебя.

И когда ты находился, пускай на 10-е присутствие, часто-часто находился, то ты потом и сможешь выразить это частное хождение туда в себе. Ввести в себя, как Изначальность Фа-Отца Метагалактики. То есть, ходя по присутствиям, ходя по телам, возжигаясь ими, осознавая тот или иной Синтез, как Огонь, который управляет тем или иным присутствием, или многими присутствиями. Мы готовимся к тому, чтобы Изначальность Фа-Отца Метагалактики при необходимой явленности вошла в нас и

внесла то выражение Фа-Отца Метагалактики, которое положено для этого присутствия. Чем меньше ты ходишь по присутствиям, чем меньше ты этим занимаешься, чем меньше Огней ты в себя впитываешь, тем меньше Изначальность может достучаться к тебе. Я уже не потому столу. И так как она не может до тебя достучаться, какую бы ты явленность не стяжал, если ты не можешь выразить Изначальность Фа-Отца Метагалактики. А Изначальность копится хождением и выражением по присутствиям, но выше присутствий по Проявлениям. Так, скажем. То никогда окончательный Синтез 16-риц, 32-риц или Синтез тел между собой, у тебя не сработает, и ты его не выразишь всей жизнью своею. Вот так всё завязано.

Ведь мы именно на присутствиях копим Огонь Фа-Отца Метагалактики и выражение Фа-Отца Метагалактики нами. А значит, именно на присутствиях мы должны подготовиться, чтобы выразить Фа-Отца Метагалактики в нас. И ходя туда, и занимаясь там, мы постепенно стягиваем суть Отца на себя. А когда мы накопили достаточный Огонь присутствий с сутью, ну, то есть, с записями в Огне соответствующего присутствия, мы и выразили в нас элемент Изначальности Фа-Отца Метагалактики. И когда дошли до явленности, то, что в начале рассказывал, Изначальность готова в нас проявиться. А если на присутствиях мы не находились, не накопились, не навыражались, не наработались, то Изначальность в нас выразиться не готова.

Ну, и ещё один момент, который я называю из разряда подлости Фа явленного. Звучит страшновато. Мама может за это голову снести, поэтому, так особо. Но, в данном случае, очень чёткое определение этого вот.

В проявленности, когда мы работаем в Доме Фа-Отца Метагалактики и Фа-Аватаров, есть такой закон – вышестоящее включает нижестоящее, как часть, и чем выше ты идёшь, тем больше включается снизу частей, да, и ты этим растёшь. Ну, допустим, мы с вами ходим, несмотря на Универсумный круг, к Отцу Единому. Несмотря на то, что у нас 64-ц нет. Мы стяжаем единое проявление. Оно, как вышестоящий Огонь, компактифицирует нижестоящие Огни. Более активно нас разрабатывает Универсум на метагалактичность, то есть работать надо. Это называется ПРОЯВЛЕННО. Когда за счёт вышестоящего, ты организуешь и выражаешь нижестоящее.

И вот, в проявленности, в Доме Фа-Отца Метагалактики, это работает. Поэтому, чем выше мы идём, тем ниже и больше мы потенциализируемся. Это всё хорошо. Но когда мы приходим к Фа-Матери Метагалактики и стяжаем проявленное, это не работает. Многие этого не видят. Это вообще не работает. И Фа-Мать Метагалактики говорит – конкретно, вынь, да положь! Куда находил. Если ты конкретно не ходил, ну, допустим, на 14-то присутствие, а ходил на 27. Ладно, на 30-е. С позиции Дома Фа-Отца Мг вышестоящее включает нижестоящее. Ты накопил там какое-то выражение 6-го присутствия аж Единого, значит 14-тое, как второе метагалактическое. В тебе, как бы, что-то есть. Ты проявил его. И в Доме Фа-Отца Мг это работает. Но, у Матери это не работает. Когда ты выходишь к Фа-Матери Мг, она говорит, - а сколько раз ты был на 14-м присутствии. Ты скажешь – бэ-мэ, я ходил на 30-е, я ходил на 254-тое, к Аватарам, я ходил к Иосифу и Славии на 62-е. Нет, к Фа-Аватару на 54-тое. Я ходил туда, значит, все нижестоящие шестёрки во мне …выводи в себя все нижестоящие шестёрки. И так, являем первую шестёрку, являем вторую шестёрку, являем третью шестёрку. Если ты не находил своим физическим телом туда, мало раз туда ходил, Мама говорит – селяви, явленности у тебя нету. Проявленность есть, я вижу, шестёрки звучат, вот. У Иосифа был, мечом махал – это проявленность. Молодец! А вот Фа-явленности у тебя нет. Иди, накопи, потом вернёшься. Потому что, если ты не накопил Фа-явленность, у тебя не проявится изначальность, и всё побежало по кругу, к изначальному источнику. Увидели?

# Необходимость хождения по присутствиям.

Как мы это пытаемся компенсировать? Понятно, что наши чело часто по присутствиям не ходят. Они ходят к Отцу и обратно. Считают, что, если они вышли к Отцу и вернулись обратно, они всё накопили.

Там какая-то женщина ушла. Увидели? Но проблема в том, что для Отца, как для Изначального, куда б ты не вышел, ты везде свой. Но это как для папы с мамой ребёнок, что набедокурил, пожурят, поплачут, если там разбил любимую вазу. Но всё равно свой ребёнок. Любимый, эмоция пройдёт, любовь останется.

Как и к Отцу, куда б ты ни вышел, Отец нас любит, с чем бы ты не вышел, в какой форме бы ты не вышел. Он всё равно любит и говорит – постепенно сложится за миллиарды лет. И ты будешь готов к Изначальности. Главное – детяшка, не плачь! Постепенно взойдёшь. Всё. И Отец так вот милосердно, Мама тоже милосердна, говорит, ну, детяшка плачет только потому, что вот этого нет. И не сложилось. Она не ходила туда. И Маме нужно конкретно, в том числе, спички положь и не трожь. Это ж Мама. Папа говорит: поиграйся. Мама говорит: положь, как бы чего не вышло. Ты чему дитя учишь?

В общем, примерно такое взаимодействие, только более милосердней. И вот Мама конкретно, очень чётко проверяет хождение по присутствиям. Как мы это компенсируем?

Ну, допустим, для ведущих, я не знаю, как на группах, мы установили простую практику. Простейшую практику на Советах Ведущих. Правда, ни один из Советов это почти не выполняет, ну, как простейшую. Мы называем это – доклады Ведущих подразделений. Ну, не доклады, отчёты там. Ну, в общем, там какие-то сообщения. Когда Ведущий подразделения встаёт, что-нибудь там сообщает, с позиции своего подразделения. Так как подразделение отвечает за своё присутствие, идеально, если ещё Ведущий сделает практику с позиции своего подразделения, то есть с позиции своего присутствия. Ну, и так 32 по кругу на Совете. Это неважно, 2, 3 выступают или один выступает, то есть смотря как вы спланируете. И все, Ведущие прошли в соответствующее присутствие, да ещё в Огне группы Ведущих, с другим Ведущим, а значит, на каждом присутствии побывали.

Или другой вариант, когда мы делали практики, когда мы стяжали Дом, у нас в итоге курса, да? Когда мы стяжали Дом, ну, допустим, на 24-м присутствии, с вами и все остальные восемь универсумных присутствий вы посетили, потому что ваш Дом там тоже стоит. Вы посетили универсумное присутствие, когда получили Дом на 24-м? А метагалактические вы посетили, когда вы получили Дом на 16-м? Ну, о планетарных я не говорю. Вы должны были их посещать, но вы их не посещали, явно. Но так как они нижестоящие, на это можно не обращать внимание. С августа окончательно. До августа ещё можно было походить.

Если вы не посетили все 8 присутствий, а говорите, что Дом минимально восьмеричен, даже если он стоит на 6-м присутствии, то Дом потенциально восьмеричен, Дом собирает накопления всех ваших 8-ми присутствий. Но вы тем, что физикой туда не ходите, вы не насыщаете ваш Дом деятельностью восьми присутствий. Причём, в Синтезе мы это изучали. Как? В конце каждого Синтеза мы вначале копили соответствующую эволюционную восьмерицу, и требовали то же самое, чтоб вы синтезировали восьмерицу по глобусам в эволюционной восьмерице, потом присутственную. Таким образом, накапливая выражение соответствующего присутствия. Теперь это называется Проявленность Фа-Отца Метагалактики. И нас, так как мы из эволюции начинаем выходить в Проявление, более высокое выражение, чем мы можем организовываться.

И таким образом, Синтезом Отца, заметьте, опять по восьми проявленностям мы идём. Даже по правилам Отца Фа-Метагалактики мы не 16-ричные берём, а тоже по восемь. То есть первую восьмёрочку. От Образа Отца до Дома Отца. И так по всем четырём восьмерицами Синтеза из 32-х.

Ну, допустим, сейчас мы будем стяжать тело, ну, минимум, Единого Проявления. И у нас сейчас стандарты меняются, и мы с вами немного другое тело будем стяжать и будем подниматься повыше. Но всё равно это не отменяет, всё равно будем стяжать тело на 31-м, а потом ещё и Дом Отца будем стяжать. В итоге, будет такая круговая восьмерица. Увидели?

Ну, и ещё, принцип первых лет, когда один Синтез - одно присутствие. И проходя все 12, 16 часов, мы накапливали одним Синтезом одно присутствие. И таким образом, фиксировались там. Когда мы подросли, мы говорим: минимальный Огонь на этом присутствии, а максимально - по всему стандарту Синтеза. Ну, в данном случае, Метагалактическое управление, Универсумное и почти всё Единое. Для вас даже стандарт почти весь исполнен. Увидели? Хотя минимально, вы всё равно фиксируетесь, на данный момент, на 31-м присутствии, скоро будете на 47-м. По стандарту, так стандарт сохраняется. Увидели? Увидели.

Вот это начала Семинара проявленного, экзамена. Вот когда вы это всё осознаете, сложите. В принципе, тут такая ясная тема, ничего такого сверхсложного нет. Надо просто ходить и накапливать, ходить и накапливать, ходить и накапливать, и являть, являть, и являть или являться самому.

Если у тебя не получается, ходить на группу, ходить к тем, у кого получается, вместе с ними участвовать в практиках. Накапливать и являть. И постепенно у тебя получится, потому что идёт обмен с соответствующими накоплениями с теми людьми, у кого это получается. Всё.

Вот это всё, в целом, называется Фа-явленный круг, то есть, не просто Фа-явленный, а Фа-явленный круг. Здесь круг определённых задач, как от Фа-явленного, мы доходим до Фа-любви, Фа-Мать Метагалактики, Мать Метагалактики. А потом присутственным выражением, когда мы ходим по присутствиям и занимаемся делами, накоплением присутствия, мы доходим до Фа-Отца Метагалактики. То есть от Фа-любви, синтезируя там деятельность на разных присутствиях, выражая Изначальный Огонь Фа-Отца Метагалактики, мы доходим до Фа-Отца Метагалактики и синтезируем Фа-Мать Метагалактики и Фа-Отца Метагалактики. Тогда мы состоялись.

# ФА – Явленное.

Ещё раз, чтоб было наглядней *(рисует на доске)*. Фа-явленное, ну, это то, что мы проходили, там этапы. Да, помните, Фа-явленное синтезирует тела, вокруг тела Теофы. Теофы состоят из Огня. Дошло до Фа-любви. Это я всё объяснял. Потом Фа-любовь проверяет, что ты можешь из Отца взять. Ну, допустим, ты стяжаешь двоицу, значит, Слово Отца. Ты должен проявить Слово Отца, всё, что я рассказал, вплоть до спаренности, слиянности. Фа-любовь, наконец-то, Слово Отца взял и начинает тебя проверять уже на слиянность с кем? С Отцом. То есть Фа-Мать Метагалактики базу создаёт, то начиная от Фа-Любви, то есть Матери Метагалактики. База проверяется чем? Материей. То есть, если Фа-Мать Метагалактики - это Дух в материи, активирует материю, то Мать Метагалактики - единица, Фа-Любовь, проверяется на конкретном действии. Это накопленность присутствий, хождения там, может ли выразить Изначальность Отца, то есть, это всё то, что я сейчас рассказывал. И вот, вот, вот ты входишь в клеточку Отца, возжигаешься Изначальным Словом Отца, выражаешь Изначальность в себе и доходишь до выражения с Фа-Отцом Метагалактики, то есть, ну, до Фа-Изначального.

И вот, когда Фа-Изначальное и Фа-Явленное объединяются между собой, вот в этом месте. Не вверху или внизу, потому что на Севере – Отец, на юге – Мать. А где-нибудь с этой точки зрения. Почему с этой? Ну, почему слева, а не справа, я нарисовал. Потому что, если Отец вверху, Мать внизу, справа Сын, слева Дочь. Когда-то мы это изучали. Это должно быть автоматикой. Естественно, если здесь стоит Фа-Мать, как женское начало. Вернее, Мать Метагалактики, как женское начало. Фа-Мать, Мать, да. Круг Отца, то здесь мы синтезируемся, где? С Инь, если здесь Мать Метагалактики, этот Синтез происходит за счёт Отца Метагалактики. И здесь срабатывает накопленный Фа-Синтез, который объединяет Фа-Отца Метагалактики и Фа-Мать Метагалактики меж собой в единое целое. И круг замкнулся. Замкнувшись, он связал в единое целое то, что ты связал или то, что ты вязал, так можно выразить. И ты получил новую слиянность самого себя.

И вот после этого круга ты уже точно живёшь, действуешь и выражаешься в синтезе двух и более тел, ну, смотря, сколько ты связал. Вот такой круговорот, выраженный Фа-Явленностью, проявляется в нас. И вот так Фа-Мать Метагалактики каждый раз всегда проверяет нас. Особенно, когда мы входим в 31 Семинар Синтеза. То есть, входя в Семинар, мы тоже попадаем на этот круг. Для некоторых это становится жирновато. Для некоторых это становится колесом Сансары. А для некоторых это становится слитностью всей полноты Огня, полной выраженной Фа-Явленностью тобою.

# Из Просветленности в ФА-Явленное.

И когда мы доходим до слитности Огня, твоё тело преображается, ты это физически знаешь. Из него достаточно мощная энергетика и пассионарность, ну, пассионарность энергетики, Света, Духа, Огня идёт. Это тело потом может нести от нескольких минут пассионарности, это у просветленных. У просветлённых даже от нескольких секунд, Свет вошёл, и тело балдит до нескольких часов и дней. Это если мы вошли в сильный огонь. И тело это эманирует много дней. Но это уже самая, самая, самая мощная Фа-Явленность. Ну, и соответственно, и преображённость тела самая мощная. Увидели?

И вот если раньше Свет входил в Разум, и мы достигали секундного просветления в предыдущую эпоху, так как Отец был Духом, значит, работа шла внутрь светом Разума, то в новую эпоху вопрос в том, чтобы Огонь вошёл в тело. И тело возожглось Огнём и выразило этот Огонь новой собственной Фа-Явленностью. Вот это, в принципе, просветлённость новой эпохи. Ну, даже не просветлённость, а я бы даже назвал это явленностью новой эпохи. Никто не отменял при этом, что просветление с Разумом остаётся, да, чётко остаётся. Но при этом никто и не отменял, что новая эпоха - это эпоха Огня. А значит, нужно не Свет в Разум вносить, хотя в принципе там были элементы Духа, входящие в Разум и вызывали в Разуме Свет, то есть то, что мы называем просветление. То есть Дух, входя в Разум, вызывал просветлённость. Поэтому на Атме это стяжали выше всего. Атма - это всё-таки полнота выражения Духа, который заполнялся Разумом.

А теперь нужно с Атмы, то есть с телом, войти в полноту Огня, выразить этот Огонь всем телом и получить уже не просветлённость, а явленность. Когда Огонь из тебя эманирует, и Дух в твоём теле, фактически, преобразился на новый синтез тел. И ты явил собой новый Дух. Итог Фа-Явленности, когда преображается сам Дух твой, и ты являешь новый Дух.

Когда меня кто-то спрашивает, зачем нужна Фа-Явленность? Преображение Духа. Вот у просветлённых - входил новый Свет. И шло преображение Света внутри человека. Старый Свет заменялся на новый. В этом был смысл Просветления. Разум в новом Свете ориентировался лучше. Когда Огонь входил в тело, и процесс явленности мы вместили, организовали. То тогда Огонь входит в тело, заряжает тело, тело усваивает, и потом из тела начинаются эманации Духа. В этот момент преображается Дух. Это вершина Фа-Явленности. И Дух преображается сколько раз? 30, иногда 31. Почему 30? Фа-Явленность же 31-я. Потому что первый раз Дух не преображается. Он входит. Первый раз он Образом Отца, когда ты стяжал его. И когда ты воспламенился Образом Отца, Пламенем, ты подтвердил, что Дух вошёл. А 30 раз, потому что ты первое синтезируешь со вторым. А не первое с первым, увидели? Это он первый раз, даже чисто математически, не складывает. В итоге, когда 30 раз у тебя Дух преобразился, и ты синтезировал 30 раз тело, на 31-й раз, по итогам, в синтезе 30-рицы, вот это есть смысл проявленности отсюда, что 30 раз ты являешь преображение Духа. Отсюда 30-ричная проявленность идёт. И когда ты дошёл до 31 раза, вот только 31 раз, в синтезе 30 преображённостей Духа, ты выражаешь полноту Фа-Явленности.

Вот так работает эта схема, и она активна. По-другому она не работает. Увидели? Увидели. Но это так, по итогам, чтоб вы знали цель, зачем это достигается.

Ну, а что этим даётся? Ну, самый простой эффект, да, вы восходите. И Разум, сидящий сейчас, да – я восхожу. Но это для Разума. А тело испытывает совсем другие. По большому счёту, телу плевать, взошло оно или нет. Вот Разуму не плевать. Разум, просветляясь, должен точно знать, что он перешёл на другое присутствие и сел в лотос. Сел в лотос, о-о-о, какой он, взошёл! Потому что Разум воспринимает присутствие, и, взойдя на более высокое присутствие, он чувствует, что у него масло началось, с другого присутствия получает Свет, и он кайфует. Всё. Это Разум.

А тело? Телу главное - не взойти по присутствиям, ему и здесь, в общем-то, неплохо. Ведь оно создано для этого присутствия. А телу главное, вот сейчас страшную вещь услышите, совершенно не из Духа, а вот, категорически, не из Духа. Вас за это анафеме могут во всех религиях отправить. Телу главное получить кайф! О! Некоторым не понравилось. Некоторые сразу поняли, почему анафеме.

# Аристократизм Духа.

Телу главное получить кайф от процесса. Отсюда, на Востоке. Главное не результат. Главное - процесс. *(смех)* Восток, хоть он и сыновий, мудрый, смотрите: Восток шел к Телу. Поэтому он объявил, главное - процесс. То есть Сын шел к Дочери. Дочь, уставшая от процессов, шла к разуму. И говорит - подавай результат. Я стяжаю разум. Поэтому, в данном случае, Восток более тонко подходил к этому процессу. И, именно, кайф. Я не хочу сейчас, можно и другие слова подобрать, там. Великое проживание. Высокое, там, вдохновение. Но высокое вдохновение - это когда тебе высоко в Дух впаяли, вдохнули, ну, как воздушный шарик. Ф-ф-ф! Ты взял, а выразить не смог. Потом, как шарик, который не завязали - фь-фь-фь, просвистел вдохновение. Это очень часто бывает. Когда тебя вдохновили, и когда в тебе нет накопленности какого-то круга, ты вошел с группой в более высокий Дух или Огонь, ты вдохновился, вышел потом на улицу, а являть этот Дух нечем. И идешь, и из тебя из всех дырок свист - сь-сь. Этот новый Дух исчезает из тебя и начинает лететь на окружающих. Может кто-то из них через тебя этот новый Дух словит и скажет: «Ну, спасибо тебе, я хоть как-то через тебя прикоснулся к этому вдохновению, но ты никогда его не словишь, потому что ты не готов». *(За дверью аудитории реплика: «У вас есть ключи? Да, вы закрывайте, у нас ключи есть, мы откроем. Да, закрывайте»)*. Там закрыто, но она откроет, потом откроет. Фраза: у вас есть ключ? У нас есть ключ. *(смех)* Ключи ФА- явленное, то есть вам сейчас сказали: ключ, чтобы вы осознали, что даже если ты через себя переступил, взял высокий Огонь, ты должен реорганизоваться, перестроиться. Нужна поддержка этой перестройки, чтобы ты мог выразить это вдохновение. Но оно полноту все равно не дает. А вот если Тело прожило от этого Огня кайф, не просто вдохновилось. Что такое кайф? Это когда вдохновение начинает реализовываться каким-то действием. Ну, самое простое движение. Ну, действием. Когда ты действуешь в чем-то. И то, в чем ты вдохновился, ты выражаешь деятельностью своей. Любой. В синтезе там разных тел. И когда тело вошло в этом в процессе кайфа деятельности. Ну, удовольствие деятельности. Хотя удовольствие - это более мелкое слово. Мне больше нравится «кайф». Почему? Там есть две хорошие буквы: А и Ф в обратном режиме. Но кайф - обратно факт. И когда ты получаешь этот вариант удовольствия или проживание кайфа более высоко, когда это нельзя уже назвать удовольствием, и ты в восторге от произошедшего всем телом своим. Но не стоишь в восторге: у-у-у! Это безмолвие. Это не кайф, это не проживание, это безмолвие. А когда ты именно в кайфе действуешь. Ты испытываешь восторг, делая практику, двигаясь, делая зарядку, ну Психодинамику, начиная петь от вдохновения. То есть что-то исполняешь, что-то выражаешь телом, и не боишься это выразить, вот тогда ФА- явленое в тебя вошел. Причем, неважно, осознаешь ты или нет. Потому что осознание - это нижестоящее. Разум ниже Тела. Главное, чтобы оно вошло, и для Тела это важнее. Если есть там, рядом с вами, кто-то осознающий, что произошло. Он может там или она там может подсказать. Или Тело может подсказать. Можно потом спросить у ФА Владыки, если вы прожили это, собственно, индивидуально. Такое тоже возможно. То есть это не обязательно с кем-то. Можно и самому прожить. А так, в общем, процесс в этом. Если вы испытывали какой-то избыточный восторг, после этого Тело показало себя в другом режиме Проявления - так это называется. Начало действовать по-другому, начало проживать по-другому. Испытало что-то другое. Мы раньше говорили: неземное. Неважно, что. В принципе, вы или накапливали ФА-явленное, в зависимости от степени прожитого, или накопили ФА-явленное. ФА-явленное всегда выражается каким-то глубоким проживанием. Кстати, есть такой моментик у ФА Матери Метагалактики, что качество и трагедия - это одно и то же. Не, ну, понятно, что как ФА-управленец, трагедии проживаются, может быть, минимальным вариантом. Но иногда трагедия или заставляет пережить и как бы вместить что ли? Нет, не вместить. Усвоить то ФА явленности, которое ты получил. Если есть какой-то кайф, ты потом не до конца можешь принять эту ФА-явленность. Или тебя чуть-чуть заносит в этой ФА-явленности. То есть ты не можешь устояться. Нужна легкая или глубокая трагедия, чтобы оно усвоилось. Сам себе не устроишь: это сложно. То есть когда ты сам себе устраиваешь, оно не усвоится. Потому что разум все равно знает - сам виноват. Поэтому не усвоится. А вот когда тебе кто-то устроит. Ну, да! Ну, вы поняли сейчас. *(стульчик сломался, сломанный, да?)* Когда тебе кто-то устроит, или жизнь устроит, вот тогда ты сразу усваиваешь. Потому что происходит что-то не понятное тебе: ты уходишь в глубокое или переживание трагедии, или осознание трагедийного момента жизни. И в этот момент все те остатки явленности, которые ты до этого не усвоил или не совсем так применил, пока ты в трагедийном масштабе действуешь, они все сами усвоятся. И ты таким образом готовишься к следующей явленности, более высокой, чем имел до этого. За элементы трагедии ты это усвоил. Поэтому есть, конечно, вариант кайфа при восхождении. А есть вариант трагедии, тоже при восхождении. Не известно, что сложнее, кстати. Но кайф ФА явленность дает выше, а трагедия - она ближе к усвоенности. Хотя иногда и трагедия дает явленность, но это уже специфическая такая. Начало, но как бы такие варианты есть, называется. Такие варианты есть, но организовать их еще сложнее, чем кайф от явленности. Все. Поэтому в какой-то мере не надо там себя радовать избытками кайфа или избытками трагедий. И то, и другое не обязательно приведет к явленности. Но быть готовым сейчас: такое слово интересное идет - к себорейству. Есть такое состояние, когда ты и не отказываешься от удовольствий, но и не зависишь от них. Ну, доступных. Если ты ищешь недоступных - это уже не себорейство, это ты, понятно, или в зависимости, или ты их ищешь. А себористика - это когда ты не проходишь мимо удовольствий, если они возможны и доступны, и не противоречат, ну, понятно, той явленности, которую ты выражаешь. Вот через это ты тоже можешь или войти в явленность, или выразить ее. Я знаю, что в наш скромный век Советского Союза слово «себорийство» - на грани ужасного мещанского восприятия. Если не говорить - дворянско - аристократического идиотизма. Но Дух выражается аристократизмом. Только, пожалуйста, не надо из этого делать не дворянских, не царских амбиций. Здесь само слово правильное. Аристократизм повышает качество выразимости Духа телом. Из нижестоящей степени в вышестоящую. Здесь не имеются голубые крови в виду. Она все равно останется красной. Не родословные, что у тебя есть дворяне, а ты быдло, быдлом. Понимаете, это не вариант, то есть старая эпоха ушла. Нам надо переосмыслить слово «аристократизм». И оно будет у нас в Доме ФА Отца Метагалактики. Вот вершиной «аристократ» вообще называли в прошлую эпоху - это аристократ Духа. Не аристократ по крови, а самый вершинный аристократ считался -это аристократ по Духу. Но не по крови. Да, да, да, и именно из таких подбирались, на спец какие-то выражения, царем. И иногда самый обычный человек, ну, вот, кстати, типа Ломоносова. Да. Хотя некоторые сейчас по истории говорят, что он был далеко не бедный человек, и папа был далеко не из крестьян. Как это оказывается, уже подняв историю поморского народа. Да. Но это уже так, это уже тонкости. Но, фактически, аристократ духа - это когда ты в любой среде несешь более высокий Дух, чем окружающая тебя среда. И когда ты своим телом можешь выразить более высокий Дух, чем доступно или окружающим, или близким тебя людям. По-разному. И возникает такое понятие, как аристократизм Духа. Вот ФА явленность, по итогам для самой обычной жизни, приводит к аристократизму Духа. Когда через твое Тело может выражаться более высокий Дух, чем ты являл для этого. Естественно, это не значит, что только слово действует «аристократизм Духа». Тут же включаются все принципы выражения Духа Телом. Когда твое Тело должно владеть определенными навыками, научиться этим навыкам, научиться этим свойствам, пройти какие-то подготовки. Когда ты руку не просто держишь: ребята, а давайте пойдем. Вы не особо поверите, потому что здесь, чувствуете, да? Своеобразная Картина. Ребята. Уже другой аристократизм. Уже на товарищей смахивает. *(смех)* Или ребята - третий вариант, а может, мы *(смех)* ну, и пошли по-разному выражаться телом. Сейчас по улице шли, музыканты стоят далеко не нищие. В глазах пьяный блеск, наркотического масштаба. Стоит эта. Шляпа и фиолетовая для денег. Автоматика у мальчика. Знак. С одной стороны, приветствую. Гусарское приветствие. Те, кто музыканты, они это должны понимать. Если они не люди искусства, нечего им вообще на улице делать. А с другой стороны, когда ты отсюда показал вот так. Где это нарисовано? На иконах. Мудра! К Отцу отправил. Приветствую, к Отцу *(смех)*. Почему к Отцу? Бог дал, бог взял. Такое мрачное, но если тебе надо, Отец тебе создаст условия на то, чтобы ты был богатым, с деньгами, или смог выразить это творчество не на улице, а на сцене. То есть условия создает Отец. В чем здесь аристократизм Духа, вы скажете? Ну, ни в чем, ну, прошел, показал. Если я показываю это молодому человеку, я не аристократ Духа, я вступил с ним в контакт. А когда тело автоматически это выразило, на эту мудру привлекается внимание того Отца, который может выразиться в окружающей среде на обращение этого мальчика ко мне с шапкой. И так выражалась связь святых с Отцом в материи. Включившись, мудра, если ты владеешь Психодинамикой, ну, или мудра йогой по предыдущим жизням. Ты мгновенно зафиксировал здесь внимание хотя бы Логоса глобуса. Естественно, если ты сделал мудру, ты зафиксировал не на себе, а на ситуации вокруг себя. Зафиксирована ситуацию вокруг себя Логос рассматривает не только тебя, а вообще ту обстановку, в которую ты приходишь. У тебя там музыка звучит. Если ты не сопереживаешь этой музыке, Логос видит, что ты не участвуешь, но рядом с тобой или не далеко от тебя, уже стоит мальчик с шапкой. Ну, естественно, в момент, когда ты это сделал, все это просматривается сверху и видится. Понимается, что ты обратил внимание на это, но ты еще ведущий Дома или ведущий Дома ФА Отца Метагалактики, и ты оказал фиксацию Духа на этих ребятах, и на Логоса глобуса, или Отца, или привлечения внимания. Когда ты поприветствовал их, вступил в контакт, ты привлек внимание Отца. Они это не знают. Это неважно. Для них ты отправил их к Отцу. Они это не знают. У них это в подсознании сработало. А для тебя, - ты привлек внимание к ним и пошел дальше. А зачем объяснять им. Если объясняешься, ты опустишься и не поможешь. И это было сейчас, вот видно. В центре города много шоу. Увидели? И вот когда ты, это не значит, что ты им помог. Кто его знает, какие условия туда отправили. Это не моя компетенция. Ученик не отслеживает результатов действий своих. Помог. С какой стати? Я лишь для них показал, что Отец, если надо даст, и они могли так расшифровать, если они сообразили. Но при этом привлек внимание Отца на всю эту ситуацию. Если ребята талантливо поют. Пели с моей точки зрения средне. Но у нас сейчас сложно сказать, кто талантлив, кто средне поет. Да. Сейчас у нас так: техника разных вопросов. Да. То на них привлекается внимание, и ты сделал больше. То есть ты сделал фиксацию Духа на них, что она намного больше того, что ты положишь в шапочки. Они могут не доесть. Хотя по их одежде они явно доедают. И там все нормально, то есть там нет недоевшихся. Шапочка была из дорогих фиолетовых, таких на простой фабрике не производят. Даже по цвету. Обычные люди такое не покупают, да. То есть она была театральная или что-то. Но фиксация Духа на них включает им какую-то ситуацию. Вот элемент явленности через аристократизм твоего Духа. Нам придется привыкать с вами к теме «аристократизм Духа», как полноты, выраженной явленности в тебе. Здесь отслеживается все. Как ты одеваешься? Только не имеется в виду по стоимости, там, или там поэтому. Можно одеваться, кстати, чем проще, тем изысканней - это один из принципов Духа. Чем фильдиперсовей, тем дальше ты от аристократизма. Это, кстати, один из принципов английских аристократов. Все. Поэтому здесь вопрос не в качестве средств, вложенных в одежду. Иногда это играет роль, но это не в нашем с вами случае. Для нас это не важно. А именно в использование того, что ты имеешь. И насколько ты качественно сам для себя это выражаешь на себе. То есть, когда то, что ты одел, ты можешь выразить собою. Не носишь, как тряпку, лишь бы прикрыть части тела, потому что ты это одел. Все одеваются, и ты одел. А вот то, что ты одел, является частью Теофы твоей деятельности. Это ты выражаешь собою и не боишься выражать. Не боишься быть в этом. Грубо говоря, женщинам будет понятно. Женщины, если вы в юбке, то вы должны вести себя, как женщина. А если вы в брюках, то, как унисекс. Унисекс - есть такая одежда - унисекс. Что для мужчин, что для женщин. Я ничего не хочу плохого сказать. Просто, это аристократизм Духа в этом. Все. Тогда вы не женщина, а профессионал. Ну, и человек вообще, с которым можно провести какую-то беседу на какую-то тему: или интеллектуальную, или душевную с учетом, знаете такое. Ну, если я мужчина, то женщина привыкла. Просто говорю, как с партнером, по работе, по дружбе, там, там по каким-то вариантам. Если я вижу, в этом вижу женщину. Можно в этом увидеть женщину? *(смех)*. Но это уже никакого отношения к аристократизму Духа и явленности иметь не будет. Это просто будет или физиологическая заинтересованность, или просто интерес к эманациям женщины. Эфирный вариант. Вещественный эфирный вариант. Аристократизм Духа - это когда идет игра и телом, и формой на теле, и выражениями в теле. И тогда нам это нравится. То же самое - женщины по отношению к мужчинам. Мне сложно быть в шотландской юбочке. Но если женщина видит мужчину в юбочке, может, конечно в ней что-то и проснется, но это будет намного сложней. Ну, и так далее. Вот, чисто, по форме одежды я сейчас начал объяснять. Некоторые понимают, а у некоторых уже непринятие пошло. А у некоторых даже от слов, что я сказал, что, если я в юбке и на меня посмотрят, как на женщину - эмансипация. Никто же не отменял, что ты женщина при этом. Но эмансипированная. Ладно. Вот аристократизм Духа учитывает вот эти все тонкости мгновенно. И должен правильно принять стиль теофического действия. Итоги аристократизма Духа - это стиль теофического действия. Я не оговорился. Именно стиль теофы, как действия.

# Стиль теофического действия.

Сокращенно: стиль теофического действия, идущий из тебя и находящийся вокруг тебя. Грубо говоря, куда б ты не пошел, вот эта атмосфера, которую ты несешь, будет с тобой. Вот это называется - стиль теофического действия. Эта атмосфера может отражать других людей. Ну, как зеркалить. Это, кстати, более тонкий аристократизм Духа, когда ты можешь состыковаться с Духом, с теофой, с Огнем другого человека. И отдавшись полностью этому процессу, войти в иную теофу жизни. Не за счет своих накоплений Духа, которые ты и так знаешь. А за счет проживания теофы другого, с кем ты вступил в контакт. Ну, там, условно я сейчас, допустим, в самолете летел. Плотный набор кресел в одной консервной банке. Пока садишься, одни контакты, когда сел в кресло, другие контакты: спереди, сзади, сбоку. То есть везде, где люди сидят, да. И вот по ходу этого дела ты начинаешь выражать соответствующие элементы. И ты уже не имеешь права, даже если имеешь аристократизм Духа, выражаться только сам собою. А должен, в контакте с кем-то, выравнивать теофу с этим человеком. Ну, и соответствующим образом выражаться. Но при этом и поддерживать уровень аристократизма Духа чуть выше, но по своей подготовке. Ближе к своей подготовке, не опускаясь полностью до выражения окружающих. Если ты видишь более высокое выражение, чем ты несешь, ну, в чем-то. Ты замечаешь это. потом думаешь, как к этому подтянуться, чтобы соответствовать этому или в одежде, или стиль ты увидел такой, более высокий стиль одевания, более красивый, комфортный; или там еще в чем-то там - в позе, в глазах, там, то есть - есть разные полезные накопления в людях, которые стоит замечать. Не копировать. А потом искать пути, как бы к этому подойти: и в свою теофу стиля выражения Духа. Через это мы идем к новой Явленности в нас. Все. Владыка говорит: «Некоторым запудрил мозги этим примером. Но ничего. Дуньте и распудрятся». *(смех)*. Теперь подходим к практике. Значит, в принципе, мы ж с вами по новым стандартам. Фактически, мы здесь с вами новый стандарт тоже не выражаем. Или выражаем? Вышестоящие Огни. Да. Вышестоящие Огни. Мы с вами это. Новый стандарт Синтеза, 32рицы - это следующий шаг. Мне надо сейчас новые стандарты Огня. Значит, присутственный и вышестоящий. Значит, что за это время добавилось у нас? Тут маленькие стяжания прошли полезные. Первое, и мы сейчас это стяжаем. В Синтезе есть еще одно стяжание. Такое новенькое, когда, стяжая стандарт Огня, мы выражаем четверицу ФА: ФА Любовь, ФА Мудрость, ФА Волю, ФА Синтез.

В общем-то, благодаря тому, что мы сейчас с москвичами на метагалактическом круге вошли в такой стандарт. Ну, стандарт огней былых, а здесь мы возьмем стандарт огней ваших. Может и удалось более легко объяснить вам Фа Явленность, Фа Любовь, то есть как бы глубже войти в тему. Значит, что он предполагает, если мы, допустим, стяжали огонь метагалактики 64 плюс 32, в целом 96, то теперь мы можем стяжать 32 за Фа Любовь.

# Комментарий перед практикой:

Новые стандарты огня: присутственный и вышестоящий. Что за это время добавилось. Первое. В синтезе есть новенькое стяжание, когда, стяжая стандарт огня, мы выражаем 4-цу ФА: ФА-Любовь, ФА-Мудрость, ФА-Волю, ФА-Синтез.

Что он предполагает? Если мы, допустим, стяжали огонь Мг-ки 64+32, в целом 96, то теперь мы можем стяжать 32 за ФА-Любовь, 32 за ФА-Мудрость, в целом 64, 32 вышестоящих огня за ФА-Волю, потом всё это синтезировать в единое и выразить как ФА-Синтез. Или возжечься ФА-Управлением Мг-ким, где 96 подходит сразу к ФА-Управлению, т.е. получается 32 за ФА-Синтез, и синтезировать 4-цу ФА в ФА-Проявленное. Можно и в ФА-Конкретное, но ФА-Конкретное — это ваше накопление, а ФА-Проявленное, это наше выражение, это наше проявление. Поэтому, мы синтезируем в ФА-Проявленное, чтоб эти 4-ре ФА выразились из нас или выразились нами. Если мы это синтезируем в ФА-Конкретное, то мы ФА-Логосам скажем: «Мы хотим, чтоб вы нас проверили на подготовку», называется. Ой, не надо. Поэтому имейте в виду, если вы по итогам 4-цы ФА возожгёте ФА-Конкретное, проверка началась тут же, даже если вы не знаете. Вас отработают, отследят и говорят: «На». А если ты хочешь проявить 4-цу ФА, тогда по итогам возжигаешь ФА-Проявленное. Соответственно мы возжигаемся огнём ФА-Управления Мг-кого, этот огонь фиксируем ФА-Синтезом и всё вместе, в синтезе 4-цы ФА входим в Мг-кое проявление, возжигаясь ФА-Проявленным огнём. То же самое в Универсумном, то же самое в Едином, но в Едином, т.к. у нас 31-й Синтез, соответственно мы будем стяжать не 256 огней, а 240. Соответственно мы делим 128 огней за ФА-Любовь и 112 огней за ФА-Мудрость. 240 пополам – 120 на вышестоящем присутствии за ФА-Волю. И ФА-Управление Единое, но это если дадут стяжать, потому что на Мг-ком мы это не стяжали. Ну, и соответственно мы входим в три проявленности: Физическую, Универсумную и, в какой-то элемент, в Единую.

Вот добавляя к стяжаемым огням 4-цу ФА, мы углубляем выражение этой 4-цы ФА в нас и нас в этой 4-це. Ну, и таким образом стандарт… Единственно, те Ведущие, которые ведут синтезы, лучше это делать не с 1 синтеза, а хотя бы после 4-го. Хотя бы 4 синтеза было, иначе никакая 4-ца ФА… Тогда и при стяжании стандарта у вас будет сначала ФА-Любовь и ФА-Мудрость. А ФА начинает работать с позиции… с 8-ц. Поэтому, идеально, если такой стандарт будет вами уже выражаться после 8 синтезов. Тогда это будет выражено, т.е. не ниже 4-х, но лучше после 8-ми. Пока Владыка это не регламентировал, но, скорее всего, лучше остановиться после 8-ми. Почему? За 8-мь вы как раз стяжаете 64 и не только ФА-Любовь возожжёте, которая может перевести к материальности людей не подготовленных, но сразу и ФА-Мудрость, которая активирует управление этой материальностью. Если после 4-того синтеза, пройдя 32 огня, вы возожжёте ФА-Любовь, то видимо вы просто заматериализовались, даже соответственно синтез воспринимать сложнее, и вы усложните свою работу.

# Практика 1. Стандарта огня Синтеза

*И мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА или синтез-16-рицами, 32-рицами и 16-ричным синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми-Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в Зале ДФА ДФАОМг на 248 вышестоящем Едином присутствии. Возжигаясь огнём Чело или Ведущего, мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся огнём ФАОМг, развёртываясь в Зале ФАОМг на 256 вышестоящем Едином присутствии. И синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём и просим ФАОМг выразить огонь стандарта 31 СиФА в каждом из нас и в синтезе нас всей Явленностью 4-цы ФАОМг нами.*

*И синтезируясь с ФАОМг, стяжаем: 128 огней 128-и Единых присутствий Единого проявления и, возжигаясь ими, синтезируемся с Матерью Мг-ки, возжигаясь её огнём, синтезируясь с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Любовью в 128 огнях Единого проявления и, возжигаясь ею, развёртываемся ими.*

*В этом огне, синтезируясь с ФАОМг, мы стяжаем 128 огней: со 129-го по 256-е, Единых присутствий Единого проявления и, возжигаясь 128-ю огнями, мы синтезируемся с Сыном Мг, возжигаясь его огнём, синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Мудростью Сына Метагалактики в реализации 128-и огней Единого проявления и возжигаемся ею.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 120 вышестоящих огней 120-и вышестоящих присутствий Единого проявления и возжигаясь ими, синтезируемся с Дочерью Мг, возжигаемся её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Волей Дочери Мг в реализации 120 огней вышестоящих присутствий Единого проявления и возжигаемся ею.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем огонь Единого ФА-Управления всем проявленным Единым ФА-Синтезом нашим. И, возжигаясь огнём Единого ФА-Управления, мы синтезируемся с Отцом Мг, возжигаемся его огнём, синтезируемся с его ХУМ и стяжаем ФА-Синтез огня Единого ФА-Управления в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся этим огнём.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 488 огней Единого проявления стандарта 31 Синтеза ФА в синтезе 4-цы ФА ФАОМг в нас и нами. И возжигаясь 488 огнями, синтезируемся с ФА-Аватарами Мг, возжигаясь их огнём, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Проявленным огнём и выражаем ФА-Проявленный огонь 488-ю огнями Единого проявления в каждом из нас и в синтезе нас и возжигаемся этим огнём нами.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем Единый огонь 488-ми огней Единопроявленных в каждом из нас и в синтезе нас, и возжигаемся Единым огнём выражения ФАОМг каждым из нас и синтезом нас и возжигаемся этим огнём.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 64 огня 64 Универсумных присутствий Универсумного проявления, возжигаясь ими, синтезируемся с Матерью Мг, возжигаясь её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Любовью Матери Мг, развёртывая 64 огня Универсумно проявленных и, возжигаясь ФА-Любовью, мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем вторую часть 64 огней Универсумного проявления: с 65 по 128 Универсумное присутствие и возжигаясь ими, синтезируемся с Сыном Мг, возжигаемся его огнём, синтезируемся с его ХУМ стяжаем и возжигаемся ФА-Мудростью Сына Мг, выраженной и возожжённой 64 огнями Универсумно проявленными и возжигаемся ФА-Мудростью Сына Мг.*

*И в этом огне синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 64 вышестоящих Универсумных огня 64 вышестоящих Универсумных присутствий Универсумного проявления. И возжигаясь ими, синтезируемся с Дочерью Мг, возжигаемся её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Волей Дочери Мг, выраженной 64 вышестоящими огнями Универсумно проявленными и, возжигаясь ФА-Волей Дочери Мг, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг, стяжаем 64 огня Универсумного ФА-Управления: с 65-го вышестоящего Универсумного по 128-е вышестоящее Универсумное и возжигаемся 64-я вышестоящими огнями 4-той части Универсумного проявления. Мы синтезируемся с Отцом Мг, возжигаемся его огнём, синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Синтезом огня Универсумного ФА-Управления в каждом из нас и в синтезе нас и, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 256 огней 256-и присутствий Универсумного проявления в каждом из нас и в синтезе нас и, возжигаясь этим огнём, синтезируемся с ФА-Аватарами Мг, возжигаясь их огнём, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Проявленным огнём 256-и огней Универсумного проявления. И, проявляя огни, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг, стяжаем Единый огонь Универсумного проявления в каждом из нас и в синтезе нас и возжигаемся Единым огнём Универсумного проявления ФАОМг в нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 32 огня 32 Мг присутствий Мг. проявления, возжигаясь ими, мы синтезируемся с Матерью Мг-ки, возжигаясь её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Любовью 32 огней Мг проявления в нас.*

*В этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг, стяжаем 32 огня второй части присутствий Мг проявления и, возжигаясь ими, синтезируемся с Сыном Мг, возжигаясь его огнём, синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Мудростью 32-х огней Мг проявления в нас и, возжигаясь ими, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 32 вышестоящих огня 32-х вышестоящих проявлений третьей четверти Мг-кого проявления, и возжигаясь 32-я вышестоящими огнями 32-ух вышестоящих присутствий Мг проявления в нас, мы синтезируемся с Дочерью Мг, возжигаемся её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Волей 32-ух вышестоящих огней третьей четверти Мг проявления в нас и, возжигаемся ими. И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 32 огня Мг ФА-Управления в каждом из нас и в синтезе нас четвёртой четверти присутствий МГ проявления. И, возжигаясь 32-х-рицей вышестоящего огня, мы синтезируемся с Отцом Мг, возжигаемся его огнём, синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Синтезом 32-ух огней ФА-Управления Мг проявления в нас. И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем 128 огней Мг проявления в нас. И, возжигаясь этим огнём, синтезируемся с ФА-Аватарами Мг, возжигаясь их огнём, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Проявленным огнём в реализации 128-и огней Мг проявления в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся этим огнём нами.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем Единый огонь Огня Мг проявления ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь Единым огнём, развёртываем ФАОМг в нас и нами.*

*И в этом огне мы синтезируем Единый огонь Мг проявления, Единый огонь Универсумного проявления, Единый огонь Единого проявления и, возжигаясь троичным Единым огнём, мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем Изначальность стандарта 31 Синтеза ФА в каждом из нас и в синтезе нас. И синтезируясь с ХУМ ФАОМг, стяжаем Изначальный Синтез 31 Синтеза ФА ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся его огнём.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг и стяжаем стандарт 31 Синтеза ФА в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь огнём ФАОМг, эманируем его из нас, развёртывая Теофу стандарта 31 Синтеза ФА вокруг нас, синтезируясь с ФАММг, возжигаясь её огнём, синтезируемся с её ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Явленным огнём и ФА-Явленным огнём развёртываем Теофу 31 Синтеза ФА.*

*Благодарим ФАОМг, ФАММг, ФА-Аватаров Мг, Отца, Дочь, Сына и Мать МГ, ФА-Владык Кут Хуми – Фаинь. И развёртывая ФА-Явленность стандарта 31 Синтеза ФА изначальным синтезом ФАОМг в нас, развёртывая эту Теофу вокруг нас, мы выходим из практики.*

*Пока просто Теофа крутится вокруг нас.*

*Вот попроживайте Теофу ФА-Явленности вокруг вас. Огонь сейчас в теле зафиксирован и довольно интересно проявляется. Попробуйте прожить то, о чём я говорил, как кайф. Только сейчас ни как стяжание ФА-Явленности, а как выражение его, т.е. есть ли элемент комфортности внутри тела. Некой гармонии там, не знаю, систем, состояний, возможностей, каких-то выражений. Сейчас внутри тела, по идеи, так скажем, должен быть комфортный огонь, во всяком случае, у меня он комфортный. Вот состояние комфортности огня, если вы в теле проживаете, это ФА-Явленность. Мы сейчас достаточно много огня, грубо говоря «накрутили», неожиданного для вас, чтобы вызвать ФА-Явленность в вас как новое явление. Вы его вызвали, вот оно стоит. Вот этот огонь, который вы сейчас внутри проживаете, если вы различаете огни, и называется ФА-Явленным огнём. Обратите внимание, что он другой по типологии и выражению, чем тот же ФА-Синтез или та же ФА-Любовь, если вы эти выражения вдруг искали и занимались ими. Всё. Выходим из практики.*

Вот мы вошли в первое выражение ФА-Явленности. Значит, сразу же, такая тонкость, ни в коем случае с Мг-ким кругом 4-ый тип огня не стяжать. Т.е. сейчас он был экспериментально дан Универсумному кругу, вы максимум стяжаете вышестоящий огонь и ФА-Волю Дочери. ФА-Синтез вы стяжаете как Единый огонь. Т.е. если у нас Единый огонь ФАОМг, у Мг-го круга синтез с Отцом Мг в стандарте вызывает Единый огонь, почему? Потому, что ФА-Синтез возможен, минимально, только 16-тью синтезами. Т.е. этот стандарт, который мы сейчас стяжали, предполагает только, если Чело пришли на Универсумный круг, если у них есть 16 синтезов, ну, хотя бы 14, т.е. первый круг подготовки. Поэтому, если вы будете стяжать подобный стандарт на Мг-ом, я так в Москве делал, сейчас у нас там был 14 синтез, можете посмотреть первую практику, но в принципе, это просто стяжание. С Матерью, с Сыном и с Дочерью, как здесь, а потом просто 96 огней объединялось в Единый огонь, т.е. огня ФА-Управления мы не стяжали, как 32 с вами, и Отец Мг возжигал Фа-Синтез как Единый огонь в 96 огнях, допустим, если взять выше 84, если ниже, то там и…, кстати, если огней ФА-Мудрости нет у Сына, то и Отец, как ФА-Синтез не включается, поэтому первые 80 будут работать больше Мать Мг ФА-Любовью, Дочь Мг ФА-Воля. ФА-Синтез не возможен, потому, что нет четверицы: Единый огонь без четверицы не будет. Поэтому, вообще, первые восемь может даже не стоит вообще контачить с 8-цей ФА. Я у Владыки спрошу, но скорее всего только когда уже появляется ФА-Мудрость Сына, это 9 синтез, там хоть как-то можно выразить троицу и войти в четвёртый огонь ФА-Синтеза Отца Мг. Ну, это для Ведущих синтезы, но и для Ведущих групп, вдруг вы будете повторять практику стандарта. А для ФА-Управления, вот мы сейчас стяжали новый стандарт, это было первое стяжание, мы проверили стандарт Мг-кий в Москве, фактически, до этого в Киеве, но там Универсумный стандарт проверяли, на Универсумной подготовке. И вот принято решение, что Универсумный курс, ваша подготовка, будет стяжать сразу четыре стандарта огня вместе с ФА-Управлением: от ФА-Любви до Фа-Синтеза. Причём и ФА-Управление тоже будет стяжать, а Мг круг будет стяжать три стандарта огня, и восходить в ФА-Синтез как Единый огонь, таким образом копить ФА-Синтез в себе. Вот так будет различаться стяжание стандартов огней при вашей работе с Чело.

Кстати, здесь же у нас постепенно первый круг будет называться круг чело, ну, пока мы его называем «Круг метагалактических чело». Может так и останется, подчеркивая - метагалактические чела. Это у нас, минимум, 16 присутствие, 16 глобус Чело Метагалактики. А второй круг, которым мы занимаемся, будет называться или круг ведущих, или круг универсумных ведущих, может быть даже слово «универсумных» отойдет, потому что у нас с вами начинается совсем другой стандарт выражения Универсумного круга. Мы сейчас его с вами зафиксируем, то есть тематика материалов, - она как всегда остаётся базовой. Но фиксация огней, она как бы увеличивается и активируется, ну, совсем в другое движение, давайте сейчас это разберем.

# Универсумный курс – это Образ Жизни внеглобусный.

Значит, первое, что я уже говорил: у нас отменяются глобусы планетарных присутствий, я прошлый раз вам объявлял. Но если мы вначале видели, что это постепенно объявляется, что глобусы уходят, то можно с уверенностью сейчас сказать, что для вас они уже ушли. То есть для всех чело метагалактической и универсумной подготовки планетарные глобусы уже не действуют, то есть, в Доме Фа Отца Метагалактики их нет. Но они остаются пока на планете для человечества, где идёт, просто, поэтапный, быстрый вывод человечества из деинтеграла, ну, и вообще, как бы вывод из старого состояния планеты. Значит, исходя из этого, а, кстати, ну, с одной стороны, это так легко и радостно объявлять. С другой стороны, когда мы это осознали и вошли в это ночью. Там, с Владыками учились и работали. Мы вдруг увидели, что некоторые наши чела, даже универсумной подготовки, вполне помещаются в планетарные глобусы. То есть со всей своей 32-рицей, потому что глобусы - это образ жизни. Здесь приходят, стяжают 32-рицу, выходят на улицу и зажигают планетарным глобусом в материи, причем, низенько - низенько. То есть на уровне второго глобуса мы там нашли, ну, там, метагалактического, ну, это ещё более-менее, ну, или 10 планетарного. Ну, до деинтеграла универсума не добрались: это уж слишком низко там, там мы нашли некоторых. Их было несколько человек, но для нас достаточно, что меня ввело в изумление, что с универсумным огнём можно и там появиться. Оказывается, есть такая тонкость, вам хотелось ещё раз ее напомнить, потому что это скажется на метагалактических глобусах в ближайшее время для каждого. Вы можете стяжать любое количество огней, любое количество стандартов синтеза, огнеобразов, огнесинтезов, огнефа, и потенциально развернуться в 32-рицу. Но если, первое, у вас не изменится образ жизни вокруг, ну, там, в чём-то, даже во внутренних качествах своих, логосы на вас не перестанут реагировать: соответствующего порядка, то есть если здесь вы 32-ричные и в огне, а туда вышли и позажигали в несоответствии этому огню. Даже если у вас универсумный огонь 32рицы, потенциально вы готовы работать вне глобуса, причем курс универсумный теперь будет восходить в такую проявленность, как внеглобусная жизнь. То есть курс чело метагалактически будет фиксировать ещё глобусную жизнь, а универсумный вовне глобусную, сейчас я покажу на схеме, почему. Но при этом образ жизни, стиль жизни, выражение жизни, как бы мы не крутились, они остаются глобусные. И если ты там не изменишь это, то реакция логосов глобусов на тебя не изменится, будет соответствующей. Причем, есть такая проблема: мы сталкиваемся с людьми, которые не обязательно подготовлены в синтезе, причем, и близкие там, ну, муж, жена, дети *(чихает)*, точно, родители. *(чихает)* Извините, хорошо достал, но проблема в том, что они могут вести себя с вами, как хотят. Нее –е!.. Я, конечно, понимаю - что. Но свобода воли. То есть они могут выражаться так, как они могут выражаться по своей подготовке, да, по своим накоплениям. Это не значит, что ваши накопления на них не влияют. Влияют! И у каждого, как говорится, в душе потемки и свои накопления. Выражаться может всё, что угодно. Вопрос не в том, как с вами себя ведут, а как Вы на это реагируете, и какое состояние при этом внутри вас. И с какой оценкой, с каким отслеживанием и даже - с какой выраженностью, ну, когда из вас что-то идёт, как вы к этому событию относитесь. Всё, и вот если вы оцениваете, относитесь и выражаетесь правильно, то вы не выходите из своей или высокой глобусности, или, вообще, вне глобусности. А если оценка, ваше выражение, ваше отношение – неправильное, независимо от того, что на вас первый кто-то начал кричать, ругаться, ну, в общем, что-то с вами делать, то вы попадаете в глобусность. Причем, специально создаются ситуации, чтобы пришли достаточно неадекватные люди, хотя по подобию у каждой своей неадекватности, да, по нашему подобию, но, всё равно, по нашему подобию, неадекватные люди и попытались выражением рядом с нами стянуть нас в соответствующий глобус. Очень часто, так как нам сложно иногда кого-то подтянуть, это даже наши чело это делают. Ну, там, из друзей близлежащих, в Доме, называется, из ведущих, и всё остальное. Это провокация? Нет, это нормально. Они это не замечают, просто, это такая провокация на уровне отслеживания. Иногда это спонтанно: человек это даже не заметил, а-а-а, провокация сработала, это так называемое - преодолениями или провокациями мы растём.

# Задача: научиться жить Четверицей ФА во внешнем проявлении.

И вот сейчас на новом этапе, особенно, когда мы начинаем синтезироваться с 4-цей Фа, а она может. Сейчас, кстати, первое время у вас будет внутренне состояние придавленности, может у кого-то восторга. Я буду счастлив за вас тогда, но, в основном, стандарт 4-цы Фа первое время вызывает состояние придавленности. И внутри такое: фиолетовый пофигизм: «А что? Синтез продолжается? А вы не чувствуете, что мы все сделали, правда, есть чувство, что, в принципе, уже можно заканчивать». Раз 4-цу Фа взяли, называется, 31 Фа есть. Вот там, глубоко внутри, это сидит. Но проблема в том, что нам и - вот этот стандарт 4-цы Фа сейчас с учётом Фа, чтобы мы наработали отношения с этой четверицей. Когда мы сами входим вне синтеза в контакт с нею, всё заканчивается вот этим состоянием. Нас придавливает даже первая фа-любовь или фа-мудрость, с кем мы состыковываемся. А задача, чтоб мы научились этому, и оно нас не придавливало, чтоб мы спокойно и свободно с этим жили. Поэтому нам придется преодолевать то состояние, что сейчас внутри её и после стандарта возжигания с четверицей Фа будет некий легкий пассив. Ну, тенденция, если не к пассиву, то сонливости или зажатости внутренней - вот такой придавленности. А нам надо научиться с этим жить и работать, то есть нам с вами, как сотрудникам Дома Фа Отца Метагалактики, уже можно так сказать, потому что круг закончен, поставили такую задачу: научиться жить с 4-цей Фа, причём, такая интересная задача – во внешнем проявлении. Потому что в 8-це Фа первые 4-ре Фа - это вовне, а вторые 4-ре Фа, с 5й по 8ю - это внутри. Если учесть, что у нас всего 8 Фа, то первые 4ре Фа от Фа Любви до Фа Синтеза действуют внешне, отсюда закон, что если вы внешне их не подтвердили или внешне их не выразили, то они в вас не закрепляются. Ну, грубо говоря, чтоб вы внутри не намудрили, пока внешне вы эту мудрость не примените, Фа Мудрость в вас не закрепится. А кого б вы в облаках не любили - прекрасную даму или прекрасного мужчину, пока внешне это не выразится, Фа-Любовь имела в виду эти облака. Для нее это мираж, нужна конкретика, ну, это из самой обыденной жизни. То же самое Фа-Воля, вы в голове можете прокручивать правильные действия, ситуации: хоть сто миллионов раз. Но нужна хоть одна ситуация, где в этом конкретном случае вы сделаете так, как вы прокручиваете в голове. То есть применили волю, исполнили её, и, таким образом, Фа-Воля у вас выразилась, вы стали более организованы в чем-то. Вот эту тенденцию нельзя забывать. Причём, 4-цы Фа и, первое время, придавленность четверицей Фа, будет именно в том моменте, что она пытается сейчас из вас выразиться. Нет, ей есть чем у вас выражаться. По итогам Универсумного круга я не могу сказать, что выражаться нечем. Вопрос в другом. Мы взяли не просто 4цу Фа, а мы взяли три 4цы ФА: за Метагалактику, за Универсум и за Единое. А вот в Едином, это я могу точно сказать, ну, фактически, может быть 2-3 человека в этом зале. Ну, может, максимум – 4. Ну, в принципе, 2-3 сигналят, те, которые могут выражаться в Едином хотя бы одним Фа из четырех. В Универсуме, Владыка говорит, 6-13 человек в зале, которые могут выражаться какими-то, в зале, в этом зале, Универсумными Фа, значит, все остальные метагалактические. Я не знаю, кто в какое число попадает, с Единым отследить легче, правда? И то, тут вопрос не в статусе, тут вопрос не в посвящениях - это играет свою роль, а вопрос выраженности этого тобою. Тут уже такая нелинейная подготовка, так ее называют, поэтому, естественно, возникает придавленность, когда вы с трудом ещё можете выражать единую 4-цу, Универсумную 4-цу. То есть такую деятельность единой Фа-любви, единой Фа-Мудрости, Единой Фа-Воли; не говорю уже о Фа Синтезе - надо ещё накопить. Увидели, тонкость? И вот придавленность в этом, хотя, в принципе, это всего лишь Фа-Любовь в разных видах - метагалактическая, универсумная, единая. Ну, никто не отменял, что эти виды надо иметь. Это состояние придавленности возникает из-за того, что мы не всегда можем их иметь, в общем-то, потому что у нас 32-ца, даже по отношению к единому проявлению. Проверяли - там 64ца, и в Едином проявлении мы еще не стяжаем 64-рицу, а только, если кто-то из нас смог туда войти своей 32-цей. Примерно, так это звучит в едином выражении, когда там какой-то элементик есть, а всё остальное - на грани возможного. Увидели? То есть вот как бы тут вот такие тонкости. Поэтому возникает вот такая ситуация. Заметьте, поговорили - легче стало, то есть объяснили. Объяснили, некоторые согласились. Так проще стало - вышли из огня, возжигайтесь. Поэтому новый стандарт - он немного сложен, он будет требовать от нас большей организованности, большей проявленности, большей выраженности, деятельности, возможности в каждом из нас.

# Теофическое единство как новый стандарт.

Возвращаемся, в итоге фиксируя вот все эти огни, результируя это нашей деятельностью, вот сейчас вокруг нас крутится теофа стандарта 31 Си Фа. Попробуйте вот это осознать, и по новому стандарту Синтеза, мы теперь на Универсумном круге обязательно будем стяжать теофические выражения стандартов соответствующего синтеза. Если получится, постепенно пойдем, и в Метагалактическом, опять же не ниже 8-ми будет. А то и не пойдём, а вот на универсумном - теофа стандарта синтеза будет теперь крутиться на каждом Синтезе. Я не знаю, что это даст. Это пока такой экспериментальный материал, который нам дали. Но по идее теофа, крутясь вокруг вас 12 часов, засинтезируется со всеми другими теофами, которые крутятся вокруг вас, что вашими личными, что профессиональными, что всеми остальными. И засинтезировавшись с ними, она будет приводить вас к новому теофическому единству, точно. Это приведет к новой выраженности вас с окружающими и умению, в общем, не вестись на них. И быть с ними в единстве, и не вестись на них. Жить не только по сознанию, но и по подготовке, и по возможностям выражения. Но женщинам сложнее всего, так простой ответ, и быть с мужем, и прощать ему то, какой он есть. Ну, или в моём мужском варианте: и быть с женой, хотя мне легче - она в синтезе, да, и прощать то, какая она есть, допустим, если жена не в синтезе, живет обычной жизнью. Только момент - прощенье возможно, если вы любите, и прощенье невозможно, если вы не любите. Но если вы не любите, то тогда зачем вы живете?

# Парадоксы ФА-Любви.

И возникает такой простой парадокс Фа-Любви, при этом мы не призываем, чтоб все были одиноки по жизни. Но неужели только одиночество определяет стандарт вашей жизни? Рано или поздно, прячась за это, вы все равно станете одинокими, пускай не внешне, так внутренне. Тогда познаете холод ненависти вместо любви, что тоже будет не менее отрицательным. Значит, если продолжаете жить по привычке или живете, считая, что уйти некуда, тогда будьте добры возлюбить заново. Это Фа-Явленность, и вот теперь мы подошли к такому процессу Фа Явленности, где 7 – 4 – 1. Фа Явленность фиксирует Фа Синтез, и Фа Синтез выражается Фа Любовью, а значит, вы можете, странное такое слово, синтезировать вашу Фа Любовь с вашей половинкой, с тем, с кем вы живете. Ну, не обязательно там, если вы не семейная пара, с тем человеком, с кем вы общаетесь. Тут имеется любое сердечное, душевное, главное, чтоб у вас любовь выражалась. Наговорил *(на улице сирена, в зале смех)*, все конкретно восприняли и среагировали. Вот Фа Явленность, вот слово «восстановить» некорректно. Нельзя восстановить любовь, то, что было - то прошло. Что для любви, что для мудрости, что для воли, можно возжечь её, можно развить её. Кстати, можно выйти на более высокую ступень и потребовать от себя войти в более высокую любовь, которая на предыдущей ступени, причем, с тем же, с которым вы не проживали. Естественно, требования человека простые - он или она должны быть на этой ступени, чтобы я был на этой ступени. Это требования человека к Фа-Явленному. Это, как на спор, вообще, не относится. Ты должен с этой ступени возлюбить самого низенького на любой ступени. Так, ну, возлюби ближнего, как самого себя, чтобы он, ну, если не стал на этой ступени, но почувствовал твою любовь с этой ступени к нему. Это был вам такой подсказ тем, кто на других ступенях, мы ж как раз о них и говорим. Чувствуете? *(чих)* Увидели? И вот это будет настолько высшая Фа-Любовь, что в синтезе противоположностей высокого и низкого и, страшное слово, вызывается настоящая Фа-Явленность. Ну, грубо говоря, когда ты не боишься в ад спускаться и любить адовым, но не позволять им висеть на твоей шее. Ну, не привязываться к ним, а то сам станешь таким, но любить. Это и высшая проверка любви, когда реализуется Фа-Любовью, но при этом и высшая Фа-Явленность. Но нужно любить. Тут нельзя сказать: «Я люблю потому, что мне сказали - надо». Это очень много у нас на Синтезе. Сейчас выйдут все, и все сразу полюбят, потому что все осознали, что надо. И таким образом Фа-Явленность явится. Не явится она таким образом вам потому, что любовь надо иметь в сердце или всем телом своим, потому что Явленность является всем телом. Любовь, ну, хотя бы сердцем, правильно, то есть вот эту тонкость надо знать. Ну, и вот к этому мы начинаем идти. Я понимаю, что у некоторого разного опыта жизни, у некоторого тяжелого опыта жизни, страдальческий опыт жизни, когда любить уже не хочется, потому что исстрадался и имел всё в виду. Нет, не из-за любви исстрадался. Там трагедии какие-нибудь произошли по жизни, ещё что-то такое произошло. Но трагедии лишь укрепляют свойства нашего духа, если они произошли, значит, была дхарма, иногда даже не карма, дхарма - обязанности прожить такую трагедию. И тот дух, и та жизнь, что ушла от нас - должна была уйти. Причем, иногда мы вспоминаем подсознательно, что мы заранее знали, просто, не верили, что такое возможно. Ну, это если уход там, для вас смерть — это уход. Или другой вариант: вы знали, когда потенциал вашей любви исчерпается через какое-то время. Оно наступило, но настоящая любовь неисчерпаема. Вы исчерпали лишь потенциал, а потенциал — это та коробочка, куда вы поместили *(упаковочка)* ту любовь, которая возникла. Вот всё, что в этой коробочке было, ну, свадебная коробка, ладно, оно исчерпалось. В итоге, нужен или ящик побольше, вместо коробочки, и всё продолжится, или, просто, любовь из вас, без всяких ящиков. Я одному чело - вот на подобную тему мы говорили, только не поймите сейчас фривольно. Ну, там была тема, надо было ему мозги прочистить. Ну, молодой человек, чистка мозгов одной фразой, изумившей его – а какая разница, кого любить. Нее-е, мы много говорили о любви, а потом такая фраза, - а какая разница, кого любить. Как!? Я говорю ему: «Обоснуй разницу в любви», - ну, там половинки. Я говорю - это внешнее, ты любишь любого человека только той любовью, которая есть в тебе. Ты не можешь полюбить другого человека за то, что он или глазами красив, или телом красив, это если взять мужское. Ну, или там мужчины к женщинам, или женское, ну, или умен, богат, или защитник, твёрдое плечо на мягкой почве жизни. Неважно, в чем, у каждой там своей установки. Ты не можешь за это полюбить. Ты можешь через это только познакомиться и заинтересоваться. В итоге, если ты за это любишь - это влюбленность. Это не любовь, потому что, когда за что-то - это начало любви. Это влюблённость, когда в Любовь - через эти качества, эти свойства эти возможности - ты идёшь. А потом начинается любовь, когда ты любишь не за что-то, а только потому, что любовь у тебя есть. И вот каждая новая ступень выражается более высокой любовью.

# Готовность к теофе ФА-Любви, чтобы выразить ФА-Явленное.

Тогда вопрос, какая разница, кого любить?

Нет, понятно, что есть всегда конкретный человек, которого ты любишь, и в этом конкретном человеке сложились именно те свойства, качества и насыщенность, которые тебе ближе всего или устраивают, или близки тебе по подобию, или это Близнецовое Пламя. Но Близнецовое Пламя обычно прямо противоположное и совершенно не близко не по насыщенности, не по качествам, не по свойствам. Если близко по насыщенности, качествам и свойствам, это не близнецовое пламя. Потому что Близнецовое Пламя - это полная твоя, очень часто зеркальная противоположность. И вы уравновешиваетесь, как два зеркала, постепенно.

Поэтому это ещё сложнее, это другой вариант любви. И вот выразить любовь полной противоположности ещё тяжелее.

Почему о Любви? Потому что ФА-Явленность с этого начинается, мы не пройдём этот этап. Я увидел проблему сейчас. Вы ФА-Явленностью сейчас возожглись и, в основном *(чих в зале)*, спасибо, точно, клин на Любви. Ни на Мудрости, ни на Воле, у всех в большинстве, когда мы сейчас возожглись в практике ФА-Явленным, был клин, и написано: любова. С другой стороны - дедектива *(смех в зале)*, той жизни, в которой вы живёте в этой любова. Ну, и всё, вот эта бова, вам и мешает.

При всём уважении к вам. То есть когда вы ФА-Явленным возжигаетесь, видна в каком ФА у вас больше проблема. Вот в вашей группе, когда мы возожглись ФА-Явленным, проблема больше была в ФА-Любви.

Не важно, там, могла быть и в ФА-Мудрости, могла быть и в ФА-Воле. У нас есть группа, где как я не приезжаю, обязательно Воля вылазит. Она не может не вылезти, потому что у них там проблема. Даже когда они успокаиваются, они говорят: что-то скучно стало, и ищут, где бы врезаться в новую Волю, и так, чтоб схлестнуться, и ФА-Воля выщёлкивалась схлёстыванием друг с другом.

Ну, то есть специфика у каждого Дома, у каждой группы разная. У вас специфика в ФА-Любви, поэтому я завёл эту тему.

Можно на другую перейти.

Увидьте, пожалуйста, вот это.

В итоге, если вы отслеживаете, что вы за что-то любите, ФА-Любви у вас нет. Хотя, понятно, Любовь без чего-то быть не может. Ей нужны зацепки, ей нужна какая-то близость, ей нужны какие-то качества, свойства. Но это на первом этапе.

А на втором, ну, или там, последующих этапах, я не знаю, сколько у вас их было, нужна просто Любовь. И научиться любить той любовью, которая есть в вас, не обращая внимания на ту любовь, которую выражают к вам.

Слово - не обращая внимания, это не значит, что вы не вступаете в контакт, это значит, что ваше выражение любви глубже. И если то выражение любви, которая к вам идёт, глубже вашего, тогда, естественно, на это обращается внимание. Почему? Потому что вы подтягиваетесь. Автоматически.

А вот если она ниже вашего, вы на него не обращаете внимания, и должны своей любовью зажечь ту любовь, постепенно, которая ниже вашей любви. И никуда вы от этого не денетесь.

Причём, проблема в том, что вы будете решать это, что в этой ситуации, что в следующей жизни, что через два года, что через пять лет.

Проблема не в том, с кем вы это решаете, хотя это тоже важно и даёт свои результаты, скажи мне, кто твой друг, и я скажу, кто ты, но не всегда так.

А вопрос в том, что ФА-Явленное, как высшее выражение Теофы, всегда предполагает, что оно должно явиться разным способом, а значит, и ФА-Любовь должна уметь быть выражена разными возможностями, чтобы явить разную ФА-Явленность.

Есть определённые, грубо говоря, Теофы ФА-Любви. ФА-Мудрости, ФА-Воли - то же самое. Ну, о ФА-Любви интересней, наверное.

И пока вы не пройдёте эти Теофы ФА-Любви, и не научитесь выражаться всей вашей любовью в той Теофе ФА-Любви, которая предлагается вам по жизни. А если сейчас у вас есть какое-то выражение любви, или попытка его выражения с кем-то, там, в семейной жизни, это значит, вы именно к этой Теофе готовы.

И пока вы не научитесь глубоко выражать ФА-Любовь именно такой Теофой, можно гарантировать, что по закону ФА-Явленности, через два, три, пять лет, или в следующей жизни, такая же ситуация Явленности у вас будет. Ни пока вы эту ситуацию не преодолеете, разведётесь, сведётесь или что-то сделаете, а пока вы не углубите любовь вашего выражения вокруг вас.

Кстати, развод, воссоединение или рассоединение, тоже не исключаются. Когда вы понимаете, что всю полноту и глубину Любви здесь вы уже реализовать не сможете. Или в самом себе, или вместе с другим человеком, или есть такая крайняя степень Любви, кстати, крайняя степень Любви, подсказываю, шекспировская, смерть, когда вы доходите до той полноты Любви, когда кто-то из вас, просто по обстоятельствам жизни, глубины любви, умрёт. Тогда надо расходиться и разводиться. Или переходить вместе на другую ступень Любви: ты на свою, тот на свою. Ну, кого ты там любишь. А если тот на новую ступень Любви перейти не сможет, ты или с новой ступени Любви, выражая её, раскручиваешь. Ну, преодолевая смерть, ты сам взошёл на более высокую ступень, тогда ты можешь преодолеть смерть. Но если это повторится ещё раз, и когда ты выйдешь ещё на более высокую ступень, а тот не сможет, ты сможешь углубить Любовь ещё раз.

Ну, бог любит троицу, в новой эпохе - четверицу, четыре ступени. Если человек не меняется вообще, тогда может возникнуть вопрос результативности ФА-Явленности. Тогда да, тогда это может вызвать и разводы, и расходы, и ничего в новой эпохе не отменяется, как и в предыдущей, свобода воли есть свобода воли.

Но лучше, углубляя свою Любовь, суметь возжечь Любовь в другом.

Если у вас нет специального задания по реализации какой-то ученической Любви в этой паре. Задание исполнено, гуляй Вася, а, Василиса, извините.

И всё. Ну, это в смысле: кощей бессмертный отпустил прекрасную Василису погулять и влюбиться в нормального русского парня, а не в него, кощея. Увидели?

И вот эти тонкости, эти грани, регулируются ФА-Явленным. То же самое можно сказать о ФА-Мудрости, то же самое можно сказать о ФА-Воле.

Поэтому регламентов в ФА-Явленном нету, регламент один, глубина Любви, или глубина Мудрости, или глубина Воли в каждом из вас. Глубина Синтеза, чтоб ФА-Явленное выразилось вами.

Вот это надо иметь в виду, когда вы выражаете то, что вы выражаете. Всё.

Вы не думайте, дело в том, что мы сейчас смотрим эту тему под ракурсом опыта пятой расы. Теперь вообразите, какая ситуативность в шестой расе, когда то, что мы обсуждаем, должно стать естеством жизни. Ведь ФА мы только учимся выражать, а в шестой расе должны будем им жить. И вот эта вся ситуативность будет выражаться соответствующими положениями шестой расы.

Наша нормативная база в голове очень далеко отстаёт от этого. Даже вот, по подобранной терминологии, корректным словам, выраженным сейчас. И то уже это так вот, если б не ФА-Явленное, вы бы уже меня послали. Но так как вы понимаете, что здесь проверка экзаменационная идёт: значит что-то в этом надо найти. Некоторые пытаются искать. Это хорошо.

Вот это увидьте, пожалуйста.

Это объектив. Ну, не выражу я вам это, это останется за кадром, ну, не услышите вы это, это ж не значит, что в шестой расе этого не произойдёт. Просто, вы пока это не осознаете. И когда ваша мудрость подтянется, вы это осознаете. Но в шестой расе это уже происходит. Ну, как бы, эти Стандарты уже заворачиваются на Планету, уже Метагалактика раскручивается по Планете, а, значит, все эти Стандарты развёртываются, они начинают действовать, они начинают реализовываться из нас, и мы начинаем соответствовать, если вообще можем соответствовать им, как таковым. Всё.

С этой темой всё.

# Задачи Универсумного курса подготовки.

Ну, и теперь, я понимаю, что мы в…. 32-рицу ещё, потому что на сайте она объявлена, там кто-то стяжал, кто-то не стяжал, и у нас как бы есть итоговая 32-рица, куда мы вошли, и наконец-таки мы её стяжали, да. Это было после вашего Синтеза, поэтому на каждом Синтезе мы стяжаем. Но нам интересно не просто стяжание 32-риц. Ну, отстяжаем, это будет. А вопрос в том, для чего она нам дана такая.

Поэтому я вас подвожу к тому, чтобы мы не просто 32-рицу стяжали, а стяжали её в другом режиме выражения. Хотя мы с вами этот процесс начали.

Значит, теперь о Стандартах Синтеза.

Планетарные глобусы отменяются. Отменились. Значит, Планетарные Присутствия становятся присутственностью. На Физике устанавливается первое Метагалактическое Присутствие, девятое Планетарное.

Вот здесь мы столкнулись с такой интересной ситуацией, когда не все наши Чела увидели такой интересный принцип.

Значит, первое. Сама Метагалактика ФА из 64-ёх Присутствий остаётся. *(Пишет на доске)*. 64. То есть Метагалактика ФА - это синтез двух 32-риц Планеты Земля. Да? То есть это неизменно.

Но в самой Метагалактике ФА есть так называемое восприятие жизни, или какая эволюция, только так вот я пошучу сейчас, что выдавливает из окружающих форм жизни, ну, или как она давится, каким прессингом давит.

И мы жили в Планетарной эволюции, которая имела восемь Присутствий. Теперь мы переходим, да, это к эволюциям. Теперь мы переходим на Метагалактическую эволюцию, которая давит на единицу с позиции девятого Планетарного или первого Метагалактического Присутствия. Это повышает качество восприимчивости соответствующего Огня и выражения.

Мы с вами как Универсумный Курс, получили ещё одно усложнённое задание, мы должны на Физике теперь выражать Универсумную эволюцию, которая с 17-го для Планеты, с девятого для Метагалактики, фиксирует качество жизни на первом Физическом Присутствии.

Другими словами, если в Метагалактической эволюции восемь Планетарных Присутствий становятся как присутственность Физики, для нас с вами 16-ть Планетарно-метагалактических Присутствий. Причём, Метагалактические Присутствия, вспомните, по Абсолютному Огню, есть Планетарные Присутствия - восьмое восприятие будет шестым, есть Метагалактические присутствия - 16-ое восприятие, станет 14-ым. Ну, вот сейчас, восприятия меняются по чуть-чуть. Увидели? А есть Универсумные Присутствия. И то, и другое, и третье - Присутствия. То есть вот это вот Присутствия *(показывает на доске)*, такой прис, только на букву «з». И всё. Приз будет.

То есть это Присутствия Метагалактики. Здесь не регламентируется, какое оно: Планетарное, Метагалактическое или Универсумное. Это Присутствия Метагалактического Проявления. Эволюции есть Метагалактики.

И вот когда мы восходим по эволюциям, они повышают качество восприимчивости Присутствий. Но при этом сами Присутствия остаются 64, как Стандарт. Но в этом 64-ом, ну, как бы в Присутствии, есть оболочка Планетарная, Метагалактическая, Универсумная, Единая, и потом от Всеединой до Сиаматической - это уже степени динамики движения в этом Присутствии.

И вот… на любом Присутствии, вот я на первом, я могу на жизнь посмотреть с позиции Планетарного, с позиции Метагалактического, Универсумного.

Всё. И вот это состояние выражается нами, хотя Присутствие остаётся само по себе, таким.

Поэтому вопрос заключается не в том, что мы поднялись на восемь Присутствий, а в том, что мы внутри себя компактифицировали восприятия других Присутствий. То есть мы в себе должны компактифицировать восемь восприятий Планетарных Присутствий и перевести их в первое Метагалактическое. У нас Головерсум отщёлкнется, и мы начнём смотреть четырёхмерно Метагалактически.

Для нас с вами мы теперь должны перевести ещё и восемь Метагалактических Присутствий, чтоб Головерсум отщёлкнулся, и перейти на первое Универсумное. Увидели?

Это новая задача для Универсумного Круга подготовки.

Мы, по-моему, с вами в прошлый раз Шуньяту стяжали? Не, ну, 32-рицу с центровкой в Шуньяте.

Здесь не было. Ну, ладно, ладно. Не важно. Всё равно мы сейчас это стяжаем в 32-рице, мы без этого никуда не денемся. Тогда объяснять, просто, сложнее.

Смотрите. Не-не, внимательно послушайте, потому что это сейчас будет важно.

Теперь Метагалактический Круг, Стандартом Огней начинается с девятого Присутствия и заканчивается на 24-ом. Это восьмой Универсумный, да? *(Пишет на доске)*. Ну, восемь плюс 16-ть, 24.

А Универсумный Круг теперь будет начинаться с 17-го Присутствия, и заканчиваться 48-ым, потому что 16-ть плюс 32.

При этом у нас такая интересная особенность. Вначале мы проходим Метагалактический Круг, с вами тоже прошли. И как бы всё хорошо. Но как только мы приходим на первый Универсумный Синтез без стяжаний - первый набор огней, а мы с вами стяжали сейчас это, нам сдвигают огнём Универсумного Стандарта Огонь первого Синтеза, с первого Метагалактического, на первый Универсумный.

И отсчёт Универсумного Курса и Стандартов Синтеза начинается с первого Универсумного, плюс 32, по 48-ое. Значит, ваш Метагалактический Круг с первого Универсумного по 32-ое, охватывает материю Метагалактики.

А сам Универсумный Круг - первый Синтез Универсумный, начинается с 33-го по 48-ое.

Некоторые потерялись. Ещё раз. Сдвижка идёт Метагалактического Круга, то есть если в Метагалактической подготовке теперь Присутствия отрабатываются с девятого по 24-ый минимально, то, как только вы приходите на первый Синтез Универсумный, просто, включением вам Огнефа, вместо Огнесинтеза, который стяжается в Метагалактических, ваш Метагалактический Круг подготовки сдвигается на восемь. И автоматически начинает выражаться с 17-го по 32-ое присутствие тем, что вы вошли в Универсумный Огонь. Почему? Потому что Универсумный Огонь - 17-ый, является первым Универсумным.

А Метагалактический Круг как Круг Чела, да, должен выражать вашу позицию Чело - или Метагалактическую, или Универсумную.

И если Метагалактический Круг отрабатывает Метагалактических Чела, с девятого по 24-ое Присутствия Метагалактики ФА, то Универсумный Круг отрабатывает Универсумных Чела, а Универсумный Чело должен соответствовать Физике Универсума. Значит, Метагалактический Круг Чела у вас сдвигается на одну эволюцию и начинает работать с 17-го по 32-ое Присутствия. Даже если вы не проходили с 25-го по 32-ое Присутствия как огонь. Но вы это стяжали Стандартами Огня, которые сейчас не привязаны к Присутствиям.

А сам Синтез Универсумный идёт с 33-го по 48-ое Присутствие, в 16-ть Синтезов.

В итоге, если бы три месяца назад, когда три месяца назад мы собирались на этот Синтез, мы говорили, что 31-ый Синтез выражает 31-ое Присутствие, ну, там, три месяца назад, пускай 28-ой, там. То теперь 31-ый Синтез, на котором вы находитесь, выражает 47-ое Присутствие, в минимальном Стандарте.

И у вас сейчас идёт перестройка с 31-го на 47-ое Присутствие в автоматическом выражении огня.

Почему нужно 48-ое Присутствие? Кто вспомнит? Про себя. Ну, экзамен же. Я начал задавать много вопросов только потому, что это экзамен. Вспомните Метагалактический Круг, чем отличается экзамен?

Не тем, что я тут что-то выражаю, а тем, что я ещё много вопросов задаю, и вы должны успеть их сложить.

Вопросы сложные, потому что у нас всё-таки экзамен за весь Курс. Это вам не 15-ый, 16-ый экзамен, где там наговорил несколько вопросов и хватит...

Потому что на 48-ом Присутствии заканчивается выражение Иерархии ФА Метагалактики ФА, где каждые восемь Присутствий выражают определённое ФА-Управление. Иерархия ФА работает с 41-го по 48-ое Присутствие Метагалактики ФА.

А так как мы строимся с вами как Сотрудники Дома ФА-Отца Метагалактики, а Сотрудники Дома ФА-Отца Метагалактики все включаются в Иерархию ФА *(сигнал с улицы)*, да, точно, в обязательном режиме, то и подготовка Синтеза должна минимально соответствовать присутственной выразимости Иерархии ФА в нас.

Сложили? Сложили. Зафиксировали.

# Проявление Универсумной эволюции на физике.

Соответственно нам и подняли Стандарты Синтеза выше.

В принципе, раньше это бы решалось дополнительными Синтезами, то есть можно было к 32-ум разработать ещё один Круг - плюс 16-ть, и пойти дальше. Но было принято решение, что стандарты при всех процедурах Синтеза: ФА-Отец Метагалактики в максимальном режиме, базовом, выражается 32-чно.

Выше, когда мы идём 64-чно, это уже будет не Синтез, а сотрудничество в Доме ФА-Отца Метагалактики.

То есть, если бы мы пошли из 32-ух Синтезов выше, нам надо было бы не 32 Синтеза, а 64 иметь. Почему? Восемь, 16-ть, 32, 64. А 64 Синтеза на всю Метагалактику - это нереально, потому что материя Метагалактики 32-чна. И мы восходим, прежде всего, на Планете Метагалактикой.

Только в Универсуме материя 64-чна, но тогда Универсум должен проявляться на Физике. А он не может здесь проявиться, потому что только начала проявляться Метагалактика ФА, и своих последствий не….

В итоге, был выбран Универсумный, такой компромисс, вот этого порядка, когда мы с вами начинаем проявлять на Физике Универсумную эволюцию и готовиться к Универсуму. Когда мы ходим в свои здания Универсумные, и когда для Универсумного Круга подготовки Универсумные Синтезы фиксируются на Шуньяте Метагалактики.

# Что есть Шуньята в Метагалактике.

Значит, Шуньята - это центровка Метагалактики, которая находится между 32-ым и 33-им Присутствием.

Мы эту тему затрагивали очень давно в Синтезе, лет пять назад, и потом её не касались, потому что уж очень опасная тема. Но на сегодняшний день решили, что мы к ней созрели, и эту тему возвращают. И Шуньята, в буддистском переводе некоторые переводят, как пустота, но это не пустота. Это, как бы, прослойка между мирами. То есть раньше мы говорили, что между физическим и тонким миром есть прослойка, её называли Шуньята. Между тонким миром и огненным есть защита - прослойка, не пускающая. Отсюда, строился мост Антахкараны или Понтификус католический был, Понтификус, фактически, мост через реку. Это мост как раз через Шуньяту. Но есть одна проблема: если люди религиозные идут внешним способом - мостом, через мембрану, не проходя сквозь неё, ну так, через Понтифика пытаются в рай войти, в огонь, не прикладывая собственных усилий. Чело должны прожить Шуньяту, а проживание Шуньяты - это проживание управляющего центра или соответствующей эволюции, или, в данном случае, Метагалактики Фа. То есть в Шуньяте, между 32-ым и 33-им присутствием, спрятан управляющий центр Метагалактики Фа. Ну, как в любой центровке. Только, пожалуйста, я бы хотел, чтобы вы Шуньяту не путали с центром Метагалактики, как массой. В центре Метагалактики есть ядро, которое является физическим массовым центром Метагалактики, то есть центровкой масс звёзд и материй Метагалактики. А есть Шуньята, которая находится между 32-ым и 33-им присутствием. Она не относится к центровке масс Метагалактики. Она располагается не в ядре Метагалактики, также, как и наша Планета, являясь геоцентрикой Галактики, не является ядром Метагалактики. И вот: между 32-ым и 33-им присутствием, в синтезе всей материи и огня Метагалактики, посередине, находится Шуньята, которая синтезирует огонь и материю, то есть ОМ, и несёт и записывает все управляющие принципы Метагалактики.

В итоге, новая базовая задача Универсумного круга, кроме выражения самого Универсумного круга, то, что мы с вами и делаем. Ещё постепенно приучить Чело к работе с Шуньятой Метагалактики, ну, или к центровке Шуньяты Метагалактики. Если честно, мы даже не представляем, в целом, как к этому подступиться: это те, в будущем, какие-то дополнительные материалы, которые нам будут направлять Фа Владыки и Отец.

На сегодняшний день мы можем подступиться к этому только двумя вещами, первое - центровкой 32-х синтезов в Шуньяте и это сдвижка. Вот так! То, что я сейчас сказал - с 17 по 42 присутствие, заметьте, 16 снизу, 16 сверху, то есть наш Универсумный круг стал посередине.

# Подготовка новеньких к прохождению курса Синтеза.

Может быть, в будущем, Метагалактический круг сюда подтянется и тоже будет с первого вышестоящего Универсумного. Тогда будет полегче работать, но на сегодняшний день Метагалактическая подготовка не может туда подтянуться, потому что у нас хромает, вообще, подготовка начинающих. И когда начинающий приходит, даже на девятый Планетарный - первый Метагалактический: у него - полная ошарашка, если не сказать более худшим словом. Всё. Очень сложно, поэтому пока это невозможно, потому что у нас масса начинающих, которая не готова. Ну, если в будущем какая-то подготовка будет ведущими подразделениями осуществляться к Синтезу, может быть, в будущем мы это сделаем, пока это не реально. И даже там мы сейчас говорили, что будет восьмеричный подготовительный курс. Мы вышли к Владыке, Владыка сказал - это будет курс не как синтеза, это будет, просто, курс подготовки, когда все начинающие обязательно будут распределяться по подразделениям, и с ними будет вестись работа, как с начинающими. И это будет постепенно, причём работа будет в постоянном режиме, чтобы из них потом в будущем выбирать тех, кто может пойти на Синтез. А сейчас, пока при всей 8-ричной подготовке, остается старый механизм, чтобы не прерывалась традиция ведения Синтеза, иначе мы на год выскочим из этого, переподготавливая. Увидели? Поэтому, тут ко мне подошли некоторые, говорят: а можно ли набирать на первый Синтез или нужно 7-8 месяцев подготовки? Не можно, а нужно. Т.е. сейчас продолжается - и ближайшие два-три года будет продолжаться, пока не подготовится набор. С бухты-барахты, так называется, получается, опыт остался на синтезе.

Но постепенно мы должны организовать работу по домам, когда новенькие, приходя хотя бы на одно занятие, потом на два занятия, потом три прошли, потом восемь занятий прошли с любым ведущим подразделения, подготовились, осознали, встроились, и только потом пошли на синтез. Иначе качества Метагалактического круга мы не добьёмся, потому что первые восемь синтезов – это полная ошарашка, а там очень много качественных материалов, которые люди не всегда усваивают, приходя с нуля.

Ну, просто, зарегистрировано, что, допустим, то же самое Рождение свыше - первый синтез, некоторые наши Чело вошли с первого, усвоили с третьего синтеза, вошли с первого, усвоили с третьего. А заметили мы это случайно, может, в реальности, когда наши Чело начали проходить второй раз. Их на этот синтез потянуло: третий раз на синтез. Это я в Москве такое отследил. Я удивился, зачем им это надо? Я им говорю - берите материал и считывайте, а их зачем-то тянет. Потом посмотрел: у них усвоение Рождения свыше нет, то есть они туда вошли и преобразиться до конца не смогли, и выйти не могут. Нужно закончить процесс, а он у них длился полтора - два года, а один чело усваивал три года: рождался свыше. Образ Жизни при этом был шикарнейший. Ну, понятно, чтобы войти в Рождение свыше, ещё надо при это поменять стиль деятельности человека из низенького хотя бы в человеческий., у нас ещё этот вопрос стоит. А у нас образ жизни при этом не учитывался. Стяжал - и ты уже родился. а девять месяцев не прошло. У кого-то 9 месяцев заменяет 9 лет или 3 года, или ещё что-то, поэтому такие тонкости есть. Люди входят в огонь потенциально, а реально не всегда умеют выразить его и жить им. Естественно, здесь нужна работа подразделения, они для этого создавались, чтобы помочь людям организовать эту работу нам и с людьми, со всеми, в том числе, ходящими на синтез. Но пока она у нас не очень, и это хромает. То есть мы повышаем качество нашей работы.

# Организация работы ФАДО.

И второе - так интересно прозвучало, что, начиная отслеживать Метагалактику с 9-го Планетарного - первое Метагалактическое, при этом нужна обучалка самих организаторов этих подразделений, мы уже к этому подошли, потому что в большинстве случаев спрашиваешь: что делать? В большинстве случаев спрашиваешь - ведущие отвечают - не знаю или выкручиваются. У нас был опыт в одном из домов Фа Отца, то есть анализ провести. И решили проверить работу подразделения, ну, там конец года, там, отчёт написать. Мы поговорили по телефону. Проведено там заседание совета, было заседание совета, каждый вставал. Как вы думаете? Его спрашивали об отчёте. Он отчитывался по реализации книг или сбору круга, ну, чтоб он был. Всё! Когда взорвалось шоу и оказалось, что там один очень умный ФАДО: каждому дали поручение по распределению книг и по набору групп, чтоб была посещаемость. Там, то помещение, которое оно снимает, ну, оплачивать надо. Оплата за помещение - сборщик не растерялся. В принципе, правильно сделал, ФАДО оказался таким настырным, что в отношении к ведущему Дома, ко всему, что те очень чётко запомнили. Требования к работе, к работе ФАДО, с позиции Ведущего Дома - не запомнила. В итоге, каждый вставал и чётко отчитывался по книгам, по группам, по энергопотенциалу, чтоб оплачивать помещение *(хохот в зале)*. Когда ведущий от этого отчёта пришёл в ужас. Как отчитываться? В конце года - за работу. У них ещё, у ведущих, был ещё более изумлённый вопрос: а что что-то ещё? И тут уже ведущий не выдержал, ну, совет закрыли. Он звонит мне и говорит - что мне делать? Я говорю - как что? Во-первых, объяснить разницу между ФАДО и Домом и начать из Начал. Я рад за ваше ФАДО по-настоящему - отстроило всех, вот бы всем такого специалиста. Т. е. с этой точки зрения, работа была идеальная, если наш ведущий в выразимости, как специалист. Это говорит о специалисте - качество восприятия - что делать по подразделениям. У нас это не так часто. Так мы вот это сдвинули, мы фиксируемся на Шуньяте круга, который вы выражаете, стяжаете. Поэтому обращаю ваше внимание на стяжённый стандарт огня, который Отец дал. И, причём, мы раскрутили теофу - стандарт 32-го синтеза. Вокруг вас крутится теофа, минимум, 47 синтеза или синтеза 3-х проявлений - Метагалактического, Универсумного и Единого. Причём, Единое мы сейчас начинаем стяжать, ну, вот такие стандартики. Метагалактика 64-рична. Если, допустим, Планетарная эволюция - нижестоящая, кстати, если первые восемь глобусов Метагалактические - для нас с вами нижестоящие, пока не забыл. И в ближайшие месяц, два, когда, ну, ситуация подготовится на Планете, мы оттуда заберём дома с 6, 8-го присутствия. Но пока ситуация на Планете не готова, дома оттуда забирать нельзя. Почему? Это единственные места, которые выражают там Огонь Метагалактики, если мы сейчас дома оттуда заберём, Планетарную эволюцию некому будет выражать. Начнётся кризис, поэтому дома наши там нужны. Кому, что в голову не пришло?! Пока не будет объявление ФА Отца Метагалактики или конкретно от меня. Во всяком случае, кому-то в голову приходит, входит в Ведущего. Знаете, на смене стандартов - у некоторых мозги плывут - срочно сбежать из дома, срочно уйти. А я говорю: «Зачем Иисус в ад спускался?» Тогда, наверно, чтоб сбежать отсюда. Поэтому нижестоящие присутствия - они нижестоящие только для нас с вами, на них живёт всё окружающее человечество, а некоторые, большинство из окружающего человечества, живут ещё ниже, на деинтегральном.

# Век, «бездуховности» во времена Кали-Юги.

Кстати, для неверящих, мы сделали маленький расчётик: в 1899 году Владыки взошли, начался век кали-юги. Ну, это вы уже знаете. Сто лет. Отец прекратил, фактически, контакт тоже с человечеством, потому что кали-юга - чёрный век, это век без Отца. Потенциально он был на Планете, но он выходил из проявления. Сто лет, чтобы пришёл новый Отец Планеты в 1999 году. И он как бы завершал дела. Теперь интересный вопрос: сколько людей жило на Планете к 1899 году и имело наработанный контакт с Отцом? Правда, хорошо звучит вопрос? Так вот их было, в максимальном выражении, около одного миллиарда, статистика, я не оговариваюсь. Около - это меньше, чем миллиард. Если я не ошибаюсь, статистики посчитали: или 860 миллионов или 920 миллионов, ну, что-то такое, ну, в общем, около миллиарда. Все остальные - пять с половиной миллиарда, сейчас шесть с половиной миллиардов, родились на Планете после 1899 года. Сейчас я могу добавить: именно потому, что Отец сдавал дела, и контакт с ним не был необходим. Поэтому я и говорил всегда, что б**о**льшая половина человечества не имеет Душ, о Чашах лучше молчать. Не нравятся такие цифры, но это статистика. Поэтому наш столетний предыдущий век называют веком бездуховности. Ну, духаться действительно некому. Правду сказали. Это не значит, что все бездуховны. Потому что, если вы воплощались до этого на человеческом глобусе или хоть как-то, контакт с Отцом вы продолжали и в этом воплощении. Я тоже воплощался там, в 19-том, знаю, кем был, чуть раньше. Соответственно, в двадцатом ты продолжил те ученические традиции, хотя я воплотился в 60-тых годах, т.е. в золотой середине, хотя во второй трети кали-юги.

Поэтому такая статистика нам показывает совсем другую ситуацию на планете, чем мы представляли. И воплотились именно для того, чтобы преодолеть свою бездуховность и пойти дальше. Поэтому у нас и воплощенцы очень многих глобусов, выражений и присутствий, которые раньше на Планету нос сунуть не могли, потому что они не могли в этом Духе выжить. А теперь они воплотились, потому что имеют возможность выжить. Но теперь пришёл новый Отец Планеты, и им надо регулировать отношения с ним, а они не умеют. И конфликт ещё нарастает. Потому такой внутренний или планетарный, когда новый Огонь и Дух Отца идёт к нам, а большинство человечества не умеют этот Огонь не только воспринимать, а даже принимать, и не имеют органов, которыми это можно делать. Ну, типа Души, которая хотя бы Дух вмещает. Не говоря уже о Чаше, которая Огонь может вместить. Вот в этом проблема. Поэтому мы с вами живём в перестройку, мы живём в восхождении, мы живём вот так - в реорганизации, всё сильнее и сильнее насыщаем Огнём Планету. И вопрос вот этих восхождений, он заключается не только в том, чтоб мы с вами взошли или там срочно перестроиться, а только в том, что иногда восхождением мы компенсируем ту часть человечества, которая вообще не работоспособна. Это где-то шесть пятых человечества. Ну, вернее пять шестых человечества. Шесть пятых опустим, в ту сторону, называется. И если взять в синтезе нескольких присутствий, то цифра правильная. Мы-то должны выражать четырёхприсутственность. А если взять четырёхприсутственность, то цифра совершенно правильная. Вот в этом проблема. Поэтому вот на это смотрите ещё и как на наше восхождение и реализацию, и как на помощь Планете и окружающему человечеству, когда Огонь Метагалактический нарастает, условия нарастают, и, если хоть кто-то не выразит эти условия, всем достанется. Ну, как бы очередной этап доставалки, называется. Вот поэтому мы с вами и сами развиваемся, но ещё и восходим, чтобы помочь Планете и человечеству перестроиться, чтоб не досталось, ну, или если досталось, то по минимуму. Всё. Такие этапы были, вот один из них.

# Необходимость выхода на Вышестоящую Планету ФА.

Ну, а теперь такой интересный вопрос: если Планетарная эволюция нижестоящая, где в Метагалактике взять 64 присутствия - не нижестоящих? Хороший вопрос. Но это на соображалку, уже более сложную. Ни в одном Доме мне на это не ответили за последний месяц. Этой эволюции нет, осталось 56, где взять ещё одну? Это подсказка. На Вышестоящей Планете Фа, больше негде. Мы ведь здесь выходим на первое вышестоящее Метагалактическое. О, вспомнили! Теперь вспомнили. Причём мы требуем, чтобы вы именно туда ходили. И именно на первом вышестоящем Метагалактическом стоят Здания, сооружения и все учебные корпуса. Вопрос: а что такое первое вышестоящее планетарное? Оно ведь есть? Есть. Вот здесь. И вот здесь есть восемь Планетарных присутствий на вышестоящей Планете Фа. Если взять 56 Метагалактики плюс восемь, то появляются 64. Можно сказать, что это монадическая эволюция? Можно. Можно сказать, что это монадическая эволюция, в какой-то мере это правильно. Но эта монадическая эволюция не наша с вами, а монадическая эволюция Метагалактики. Почему? Вот эти восемь присутствий, кстати, предупреждаю, никогда на них не появляйтесь: сейчас уже окажетесь где? В подземелье или могиле - так по-русски. Вот эти восемь присутствий строят литосферу вышестоящей Планеты Фа. То есть, если учесть, что наша Метагалактика Фа - это магма, условно, да? То между магмой и физикой идёт литосфера, которая уплотняясь, ну, такие базальтовые слои, если взять географию, создаёт то вещество, по которому мы ходим на Земле. Вот то же самое на вышестоящей Планете Фа. Планетарные восемь присутствий имеют силу создания литосферных условий вышестоящей Планеты Фа, взрощенность их. И вот эти восемь организуют из Метагалактики Вышестоящую Планету Фа в синтезе. Но относятся они куда? К Метагалактике Фа. Если планетарная эволюция объявляется в Метагалактике нижестоящей, Метагалактика Фа чуть приподнимается и получает вышестоящую планетарную эволюцию, где она теперь не обращает внимания на нижестоящую Планету, а начинает тянуть свою организацию в вышестоящую Планету Фа. То есть когда Метагалактика из этой среды перестраивается в вышестоящую Планету Фа. Вот это надо, пожалуйста, увидеть. Получается первое вышестоящее Метагалактическое.

*Вопрос из зала: первое планетарное?*

Над 64-ым

*Девятое?*

Это девятое планетарное или первое вышестоящее Метагалактическое. Всё правильно нарисовал. 64, вот 64. Это первое восьмое, это девятое – первое Метагалактическое. Здесь тоже у нас восемь - минус, восемь - плюс, получается 64.

64 плюс восемь - 72. А 73, это плюс восемь - 72 *(отвечает из зала на вопросы)*

73-тье, планетарное или первое вышестоящее Метагалактическое. Да. Вот это, пожалуйста, надо иметь в виду, когда мы входим в центр управления Шуньятой. То есть Шуньята центрирована по Метагалактике с нижестоящей планетарной эволюцией. Да, вот. То есть она центрирована. 32 вот здесь. Но если мы начинаем активно выходить на вышестоящую Планету Фа, центр управления оставляет Метагалактику - 64 присутствия с нижестоящей Планеты Фа, но в нас с вами эволюционно сдвигает вот так, чтобы мы выходили на первое вышестоящее Метагалактическое. Поэтому есть Метагалактика Фа как материя: 64 присутствия - центр Шуньяты. И Метагалактика, которая синтезируется в вышестоящую Планету Фа у нас с вами, то есть только у человечества. Это плюс вышестоящие присутствия. И мы должны обязательно ходить на первое вышестоящее метагалактическое - за планетарное. Иначе нас закопает. Силы там настолько мощные, что нас просто разорвёт, а мы это и не заметим.

*Вопрос из зала: Их не было?*

Дело в том, что изначально мы выходили на вышестоящую Планету Фа, не обращая внимания, на какое присутствие. Потом через несколько месяцев Владыки сказали: на первое вышестоящее Метагалактическое, жёсткое требование. Вот когда мы начали ходить на первое вышестоящее метагалактическое, мы вначале подготовились на планетарное. Но это была голая пустыня, там небольшое здание, куда мы с вами ходили, то есть жизни не было вокруг. Когда выросло первое вышестоящее Метагалактическое, и начали там появляться, мы взрастили литосферу за счёт огнеобразов Чело и мощи физического выражения там. И за это вот время, пока мы здесь, там прошли очень большие сроки, хотя там, в общем-то, люди живут, но как бы накрутились вот эти силы вышестоящей Планеты Фа, которые вот именно здесь компактифицируют Метагалактику Фа в вышестоящую Планету Фа. Это надо обязательно знать, потому что, входя в управляющий Совет Метагалактики, сигналы отсюда тоже поступают, и мы должны правильно определиться. Войти- то сюда можно, выйдешь ли? Неизвестно где, да?

# Шуньята Метагалактики.

*Вопрос из зала: Шуньята по-прежнему на 32 остаётся?*

В.С. – А Шуньята, по-прежнему между 32-м и 33-м. Я, почему и говорю, Шуньята держит Метагалактику 8-ми присутствий с планетарной эволюцией, потому что планеты по Метагалактике есть. Понимаете? Нижестоящая эволюция — это только по качеству нашей жизни. Вот эта объяснялка. Качество нашей жизни, нижестоящая эволюция. В Мг есть планеты, которые не только ниже нас по качеству, а вообще голые, безжизненные. Поэтому, планетарная эволюция в Мг остаётся важной, чтобы есть безжизненные планеты, такие как Марс, Луна, как планеты, сделать живыми планетами. И мы постепенно с вами этим будем заниматься. Для этого и есть планетарная эволюция.

Но, выходя на вышестоящую планету Фа, есть безжизненная вышестоящая планетарная эволюция, которая занимается литосферным строительством вышестоящей планеты Фа. И сигналы эта литосфера тоже подаёт в Шуньяту. Когда вы попадаете в Шуньяту, вас может туда тянуть. Почему? Потому, что мы есть в Метагалактике, для этой литосферы нижестоящее проявление. И не все из наших, наработали достаточный опыт, чтобы распознать, как жить вышестоящим проявлением. Грубо говоря, в Шуньяте Метагалактики не все появляются Огнём вышестоящих присутствий. А в Шуньяте Метагалактики лучше стоять в Огне вышестоящих присутствий. Поэтому, мы срочно их начали накапливать, возжигаться, но этот месяц не даёт той полноценной накопленности, которая нужна для Шуньяты Метагалактики. А раньше мы не были готовы это накапливать. Ни планета, ни мы с вами. Ну, вот такая дилемма.

Поэтому, эту схему надо чётко иметь в виду, при работе с центровкой Метагалактики. Значит, и последнее. Сейчас у нас, а времени.

- Для всех подготовок?

В.С. – Это для всех подготовок уже включилось. Эта схема включилась уже для всех подготовок. Что метагалактическая подготовка идёт с 9-го, что универсумная теперь идёт с 17-го. Но в Шуньяту Метагалактики могут выходить только с универсумной подготовкой. Мы можем эту схему расписать для всех, мы можем её объяснить, но в Шуньяту Метагалактики будут выходить только с универсумной подготовкой.

Значит, так как у нас там времени много, три с половиной часа уже почти прошло. Есть такое предложение. Мы сейчас стяжаем 32-рицу, новую, зафиксируем её в Шуньяте Метагалактики, здесь *(показывает на схему нарисованную, на доске)*, а потом после перерыва мы её будем объяснять, почему она такая. Там есть конкретные детали, которые надо чётко знать, чтобы действовать этой 16-рицей. Единственное, но, которое я скажу сейчас в новой 32-рице, универсумный круг вокруг себя развертывает Дом ФА, а не Дом ФА-Отца. Потому, что 24-ой частью новой 32-рицы является Дом ФА, пусть вас это не расстроит, соответственно включаемый Дом ФА позволяет нам работать с полной 8-рицей ФА в прямом выраженном режиме. Поэтому, стяжав сейчас 32-рицу мы вокруг развернем Дом ФА, после перерыва стяжаем Дом Фа и меч Дома Фа чтобы уметь им, этим Домом Фа управляться. Меч — это ещё и выражение воли в управлении Дома Фа и после этих двух практик у вас на физике будет не ДФАО каждого, а Дом Фа каждого, т.е. в Метагалактической подготовке будет ДФАО каждого, а в Универсумной подготовке будет Дом Фа каждого, и мы начнем процесс реализации Фа каждым из нас этим. Но, а потом уже после вот этих практик мы более подробно разберем те части 32-рицы, которые могут быть в какой-то мере могут быть не осознанны. Там все темы, все слова и названия более-менее знакомы, приемлемы, ничего там страшного нет, если на сайте смотрели в общем то обозначения, хотя даже более логически выражены, четче выражены, чем было раньше. Но всё равно там есть тонкости, которые надо знать особенно по восьмерице огня от любви до изначальности там есть серьезные вопросы, что это значит, и что нам предстоит. Итак, мы стяжаем новую 32-рицу и входим в Шуньяту Метагалактики.

# Практика 2. Стяжание новой 32-рицы и вхождение в Шуньяту Метагалактики.

*И мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Фа или Синтез 32-рицами, 16-рицами и 16-ричным Синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их огнём развертываемся в Зале Дома ФА Дома ФАОМг на 248 Вышестоящем Едином присутствии. Возжигаясь огнём ФА-Владык Кут Хуми – Фаинь, мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся огнём ФАОМг, развёртываясь в зале ФАОМг на 256 Вышестоящем Едином присутствии. Синтезируемся с Хум ФАОМг стяжаем и возжигаемся Фа-Изначальным огнём и просим ФАОМг преобразить каждого из нас и синтез нас на Новую 32-рицу выражения ФАОМг каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, огнём ФАОМг мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем:*

*Огонь Пламени ФАОМг*

*Огонь Жизни ФАОМг*

*Огонь Единицы ФА ФАОМг*

*Огонь ОМ ФА ФАОМг*

*Огонь Хум ФА ФАОМг*

*Огонь Столпа ФА ФАОМг*

*Огонь Теофы ФА ФАОМг*

*Огонь Дома ФА ФАОМг*

*Огонь Любви Фа ФАОМг*

*Огонь Мудрости ФА ФАОМг*

*Огонь Воли ФА ФАОМг*

*Огонь Синтеза ФА ФАОМг*

*Огонь Конкретности ФА ФАОМг*

*Огонь Проявленности ФА ФАОМг*

*Огонь Явленности ФА ФАОМг*

*Огонь Изначальности ФА ФАОМг*

*Огонь Образа Отца ФАОМг*

*Огонь Слово Отца ФАОМг*

*Огонь Униматрицы ФАОМг*

*Огонь Синтезобраза ФАОМг*

*Огонь Сердца ФАОМг*

*Огонь Разума ФАОМг*

*Огонь Тела ФАОМг*

*Огонь Дома Отца ФАОМг*

*Огонь Монада ФАОМг*

*Огонь Логоса ФАОМг*

*Огонь Головерсума ФАОМг*

*Огонь Дхамма Созидания ФАОМг*

*Огонь Индивида ФАОМг*

*Огонь Личности ФАОМг*

*Огонь Индивидуальности ФАОМг и*

*Огонь Дома ФА Отца ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь 32-рицей нового огня ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас мы развертываемся новой 32-рицей выражения ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас и синтезируясь с Хум ФАОМг, стяжаем ОМ преображения 32-ричного в каждом из нас и в синтезе нас новой 32-рицей ФАОМг в нас. И возжигаясь огнём ОМ, развертываемся новой 32-рицей пред ФАОМг.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум ФАОМг и стяжаем ОМ преображения ФА или синтез 32-риц каждого из нас в новую 32-ричную реализацию ФАОМг нами. И возжигаясь огнём ОМ, преображаем ФА или Синтез 32-рицы каждого из нас в новую выраженность ФА или Синтез 32-риц каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь этим огнём, мы развертываем весь огонь наших 32-риц, стяженных каждым из нас по мере подготовки нашей.*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФА-Аватарами Метагалактики, возжигаемся их огнём синтезируемся с их Хум, стяжаем и возжигаемся ФА-Проявленным огнём и просим ФА-Аватаров Метагалактики синтезируясь с ними, стяжаем у Фа-Аватаров Метагалактики новую проявленность 32-ричного выражения ФАОМг каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь Фа-проявленным огнём Фа-Аватаров мы проявляем новую 32-рицу и переходим из Зала ФАОМг в синтезе с ФАОМг и Фа-Аватарами Мг, ФА-Владыками Кут Хуми – Фаинь в Зал Шуньяты ФА Метагалактики Фа между 32 и 33 присутствием Метагалактики ФА. Стали. Стали в Шуньяте. И в этом огне мы развертываем огонь каждой 32-рицей из нас, каждый эманирует огонь, и впитываем в нас на эти эманации из нас огонь Шуньяты Метагалактики Фа как центровки новой 32-рицы каждого из нас и синтеза нас и развертывая нашу 32-рицу первую 8-рицу от Образа Отца до Дома Отца с 17 по 24 присутствие Метагалактики ФА.*

*Вторую 8-рицу от Монады до Дома ФА-Отца с 25 по 32 присутствие Метагалактики ФА. С фиксацией в центровке Шуньяты Метагалактики Фа.*

*Третью 8-рицу от Пламени до Дома ФА с 33 по 40 присутствие Метагалактики ФА. И четвертую 8-рицу от Любви ФА до Изначальности ФА фиксируем с 41 по 48 Метагалактическое присутствие ФА.*

*И синтезируясь с Хум ФАОМг, мы стяжаем ОМ центровки 32-рицы каждого из нас в синтезе с Шуньятой Метагалактики ФА для роста управленческих начал в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь огнём Шуньяты Метагалактики ФА в огне Ом ФАОМг, мы из центра Шуньяты Метагалактики развертываем всю полноту поля каждого из нас до границ Метагалактики ФА – с 1 по 64 присутствие Метагалактики ФА. И эманируя наше поле охватываем Метагалактику ФА как центровку нашей деятельности, с фиксацией нашей центровки в Шуньяте Метагалактике ФА. И развертываем границы поля по границе Метагалактики, мы возжигаемся активацией вышестоящей Планеты ФА каждым из нас и в синтезе нас. И в этом огне в синтезе с ФАОМг, Фа-Аватаров Метагалактики, ФА-Владыками Кут Хуми – Фаинь мы возвращаемся в Зал ФАОМг на 256 Вышестоящее Единое, возжигаемся огнём ФАОМг возвращаемся, в физическое присутствие, развёртывая 32-рицу физического присутствия физически. И всё стяженное, и возожжённое направляем в Дом ФАОМг, 22 Дом ФАОМг Сочи, во все изначальные Дома и группы Дома ФАОМг Метагалактики участников данной практики и фиксируем начало развертывания Дома Фа в каждом из нас действием Домом ФАО нашим. Фиксируя огонь развертыванием Дома ФА. Выходим из практики. Аминь.*

Сейчас будет немного тяжело. Может быть, а может и не будет. На моих без пятнадцати 6.

Перерыв.

# Если ничего не объявлено, действуем в прежнем режиме.

Все объявления на сайте.

Да мы должны максимально раскрыться до получаса задержимся на пять минут время не видимо, но работать уже надо. Первое объявление сегодня, такое важное вы подождите, столько вопросов. Если ничего не объявлено, мы только действуем в предыдущем режиме. Это у нас стандарт. Мы уже с вами проживали большой переезд. Говорят, переезд равен пожару - недавно я это прожил. Руки до сих пор зажить не могут. Но переехали. Но как бы тоже самое, как и восхождение. Иногда восхождение хуже. Потому, что всё перестраивается, усложняется и упрощается и мы должны перестроиться на новый стандарт. Это с одной стороны и наша проверка, а с другой стороны, наше восхождение. Потому что слово Фа 32-рица, это другое выражение Фа Отца Метагалактики в нас и насколько мы за это время прожили более, извините за такое выражение – качественное, глубокое, ёмкое заставляет нас по-другому воспринимать и работать. Ради этого стоило и преобразиться. Но, когда идёт процесс перехода, если не объявлено новое, действует старое, потому что меняется не всё сразу, а поэтапно. Более того у нас в разных Домах объявляются какие-то темки маленькие – ну допустим, в Астане, - новые восприятия. Они окончательно не утверждены, я предупредил. И Владыка проверяет будут они действовать или нет. А почему они там объявлены - не моя компетенция. Владыка объявил – всё! Ни в каких других домах он не дал объявление. Ну, наверное, в Астане, там ещё Метагалактический круг не завершён. Они всё равно не так глубоко воспринимают Восприятия, как мы с вами. Там, где уже есть подготовка, начнётся реакция, переход, а он не нужен пока. По двум, трём Восприятиям вопросы даже более, два там утвердятся, не утвердятся. У нас Головерсум не совсем чётко так срабатывает как надо Владыкам. Всё. Вот идёт эксперимент, идёт отработка каких-то деталей. Поэтому есть экспериментальные практики, но так ли было экспериментально посмотрим. Ну вот как четырёхэтажный дом на восьмом присутствии в Москве экспериментально ещё два дома сделали. Всем остальным Владыка запретил потом. Эксперимент не удался, не выдерживают наши Метагалактические Дома пока ещё. Кстати в эксперименте я их туда поставил. Не выдерживают! Зачем гробить тех людей хороших, которые к нам пришли на переподготовку. Они не выдерживают такое дерьмо. Поэтому, ничего пока не объявлено - не перестраивать: ни Абсолюты, ни Восприятия. На данный момент перестроена 16-рица – она объявлена на сайте, 32-рица. Все итоговые перестройки объявляются на сайте. Даже бывают варианты, когда вам звонят говорят – мы тут стяжали новое, а на сайте нет объявления. Для них это новое. А мы иногда неделю, несколько дней отслеживаем, а стоит ли это делать. Понимаете, и вот есть такая пауза, вот по 32-рице – мы её стяжали, три дня так, новое-новое стяжали, а Владыка смотрел, как она сработает в двух домах, где мы её стяжали. Ну, там – Днепропетровск. И когда Владыка убедился, что там работает нормально – он сказал, объявляйте. До этого, ну, как ступор нельзя объявить. Просто идёт работа, идёт доработка, идут вопросы. Понимаете? - Поэтому в некоторых Домах идут стяжания. Если на сайте нет объявления - это экспериментальные стяжания. Вот для этого сайт и делают, чтобы фиксировать все виды. Или мы приехали на Синтез нас встретили и так-так-так, поэтому на сайте там находишь обязательно объявления сделать то-то, стяжено то-то, практика первостяжания такая-то – есть специальная графа «первостяжание». И можете не ходить по специалистам вашего Дома они будут вам сами докладывать - пришла такая-то практика, стяжали то-то, первостяжание такое-то. На сайте объявлено мы перестраиваемся туда-то. Так. По-другому, мы не донесём информацию, для тех 60-ти, 50-ти городов, Домов, которые у нас уже есть. Только так. Поэтому Восприятия не перестраиваются, программы стяжания Абсолютного Огня остаются такими же и не перестроятся. Этих программ несколько. Я много раз повторял. И то, что на сайте там вывесили, это одна из программ.

# Разные варианты программ стяжаний даются в разных домах.

То, что есть разница, между, допустим, тем, что я давал в Астану, Киевом и Москвой – это три варианта программ. Минск это вообще ещё старее, после Киева тоже давал. Это варианты программ. И я ещё раз повторяю от Дома Отца, которые в том или ином городе – Дома Фа, Дома Фа Отца зависит ту программу, которую Владыка выдаёт. А, то ко мне уже подходит и говорит: «слушай ты там - то давал, потом перестал давать, потом опять дал». Не я дал, это Владыка выразил. Это лишь говорит о том, что есть две-три программы на ту или иную тему и мы выбираем – в одном Доме так давать, в другом так, в третьем так. И эти программы взаимо пересекаемы или по-разному нормативно отстроены – норматив стяжания, норматив Огня, норматив выражения. Разные детальки, которые мы с вами не замечаем, а Владыка замечает. Он взращивает в Домах что-то и ту программу, которую нужно этому Дому. Из этого Дома там на сайте что-то другое, но это уже будут их вопросы. На Синтез даётся то, что этому Дому надо. Поэтому я подчёркиваю - при всей стандартизации Синтеза вариации программ были, есть, будут. Я считаю, что они должны расширяться, потому что чем вариативней выбор, ну того-же Абсолютного Огня, тем лучше. Есть жёсткий стандарт – 32-рица такая и ни какая иначе. Или другой вариант вот 16-рица. У 32-рицы первые 16 пунктов – 16-рица. И теперь восьмерица входит в 16-рицу – 16-рица входит в 32-рицу. Мы как бы вошли в единый режим выражения. Планетарная Эволюция нижестоящая. Здесь вам можно стяжать 16-рицу? – Обязательно! Почему? Да никто это не отменял. Нам лишь сказали, что для нас не работают Планетарные Глобусы. А что они для вас раньше работали? Если работали, то это Физика Нам лишь сказали, что человечество выходит из этого. Да, выходит. А мы должны давно были из этого выйти. Нам лишь сказали, что Планетарная Эволюция постепенно становится нижестоящая, но Владыка не забрал оттуда Дома, а если он не забрал Дома, значит такая работа стандартная по первым планетарным присутствиям продолжается. Более того есть такое подозрение, что она продолжится. Почему? - потому, что планетарная Эволюция часть Метагалактики Фа. И отсчёт Метагалактики ФА не с девятого присутствия, а с первого и нам нужно все 64-е выражения присутствия Метагалактики. Ну и что, что они для вас нижестоящие, заодно и проверитесь по нижестоящим Глобусам. А то Дом у кого-то там строится, туда сбежит, а работать не с чем. Никто это не отменял вам. И пока Владыка не перестроит стандарт на первое Метагалактическое не объявит, мы Планетарную Эволюцию стяжаем, Абсолютный Огонь изучаем, первые восемь Абсолютов планетарного выражения стяжаем. И так до тех пор, пока не будет жёсткого объявления. Закончились. Или в августе, когда мы соберёмся как ведущие, Владыка даст нам новые нормативные стандарты где, что, и по каким программам мы делаем. В принципе, мы уже можем определиться: программа Абсолюта, программа присутствий, программа по восьмерицами, шестнадцатерицам. Восьмерицы стяжали там. У нас есть стандартный набор базовых действий, которые мы уже имеем. Это легко нормативно ответить. Поэтому просьба – всё продолжается. Меняется только то, что объявлено. На сегодняшнее у нас преобразилась 16-рица, 32-рица, стандарты Синтеза Огня. Объявлено, что будет теперь отделы Универсумного Фа Управления, скоро объявит Владыка их названия. Уже есть доработка темы так, что скоро мы всю 64-рицу Универсумного Фа Управления будем знать Семинарами. И вот несколько дней назад мы стяжали новый стандарт Посвящений. С вами мы завтра или сегодня. Нет Посвящения те же самые, но их подняли на восемь пунктов. То есть Планетарную Эволюцию - на сайте нет объявления. Мы это сделали на Метагалактическом круге, нам теперь нужно это проявить на Универсумном. Метагалактический круг был в Москве, а Универсумный в Сочи, то есть у вас.

# Войдём в другой стандарт Посвящений.

Поэтому завтра мы войдём в другой стандарт Посвящений. Если Владыке понравится, как они в Москве уже сделали мы… ничего страшного было пятая Планетарная, станет пятая Метагалактическая. Уже первый вопрос прогремел после первых стяжаний, Владыка посмотрел и сказал, может 16-ть Посвящений будет, а не 24-ре. Повышаем на Эволюцию некоторые Посвящения останутся или не целесообразными, или их придётся перестраивать. Доказательство?- очень простое. Если у нас нижестоящие Эволюции восемь Глобусов нижестоящих, то реально с нами работают 16-ть, ну с девятого метагалактического, а для 16-ти Глобусов вполне хватает 16-ти Посвящений. Увидели? И у нас было такое объявление интересное при этих Посвящениях. Вначале было восемь Посвящений в предыдущей Эпохе, они никуда не ушли они даже действуют и даже участвуют. Я одному Ведущему Синтеза объяснял, что иногда Чело, приходя на шестой Синтез, восстанавливается в ученичестве пятой расы. Это никто не отменял. И даже получает меч ученика пятой расы. Новенькая ведущая там подошла и спрашивает - Чело подошла и спрашивает, что действительно это видела и сделала. Почему? Потому, что первое посвящение Ученика – Солнечное, пятой расы было на Будди, когда ученик становится действительно учеником Владыки и продолжают наши перебираться в Чело, приходя к вам на Синтез, на шестом Синтезе подтверждаться как Чело, то есть восстанавливать право Чело пятой расы. Никто это не отменит даже через пять лет потому, что и через 20-ть может прийти Чело, который спал все эти 20-ть лет в соседнем государстве или у нас с вами здесь в городе. Проснулся и начал восстанавливаться. Может Владыка его разбудил. То есть, есть вещи, которые путь не меняют. А есть при переходе уточняются, получаются, уменьшаются. Ещё почему16-ть Синтезов? Потому, мы добились 16-ть статусов, а Посвящений – 24. А может стоит перейти на 16 и отменить нижестоящие Посвящения? Сейчас этот вопрос в Иерархии решается, вот-вот тут сейчас. Когда мы стяжали Метагалактические Посвящения, когда мы завтра с вами стяжаем 24 Посвящения всё равно. Параллельно будет решаться вопрос сколько Посвящений оставить для работы на Эпоху.

# Единицы Энергии в энергопотенциале переводятся в Единицы Огня.

Или третий вариант, раньше мы стяжали, сдавали энергопотенциал и получали Единицу Энергии. Недавно мы разослали письмо на сайте что *(неразборчиво)* Единицы Огня. То есть энергопотенциал остаётся. То есть будем стяжать вместо энергопотенциала, Единицы Энергии – Единица Огня. Обратно получается. Это письмо разослано на сайте – клавиша энергопотенциал, ведущий там Дома Фа Отца Метагалактики, это мы с Олей там, Владыки и ведущий энергопотенциала - она рассылала, она печатала, Лена. Ваши ведущие энергопотенциала должны были засунуть туда нос, получить рекомендации, объявить вашим чело и ведущим. Даже если не объявили ничего страшного нет. До августа всё равно может работать Единица Энергии. Это уже перспективное стяжание для самых жёстких приёмов Единицы Огня. Для этого даже при необходимости будет учёба ведущих энергопотенциала. Вот такие детальки происходят. Почему Единица Огня? –потому, что Слово Отца начинается с Огня, а не с Энергии. И когда мы выходили из пятой расы, Огонь системы мы запускать не могли потому, что вся система пятой расы была энергоёмкой. Когда мы вошли в шестую расу у нас началась Эпоха Огня. Теперь мы везде должны запускать Огонь. И в финансовую систему, и во все остальные - чтобы системы насытились новым выражением новой Эпохи. Всё. Мы начинаем переводить энергопотенциал в Единицу Огня. Качество извините. Кроме Энергии вам добавляют Свет, Дух и Огонь на каждую единицу. Это большая разница. Это только кажется, что это мало. Разница очень большая. Взросли, взошли, нашли и пошли дальше. То есть, вот эти детальки, сейчас они разрабатываются, они уточняются, они публикуются, они расширяются и, вот мы входим-входим-входим пока всё не переделаем, ожидается сам переход, то есть в Дом 11-го августа. И вот первый учебный год новой Эпохи настроились на половиночку, на пятую, на шестую там переходники – вот ожидается, что туда мы войдём по новым стандартам. И тогда они полностью будут действовать по-новому. А до этого мы пока вот начинаем перестраивать, перестраивать и перестраивать. Кстати это ещё не большая перестройка, чем те что мы проживали раньше. То, что было раньше то знаешь иногда месяц-два и новое, месяц-два и новое, и опять учи, и опять учи. Так, мягко сейчас всё, медленно. чуть-чуть --это не страшно. Всё. С этим закончили! Поэтому ко мне не подходить с вопросами. Что-то поменялось? Всё что поменялось на сайте есть. Всё что нужно я вам публикую. Заранее объявляю.

# Тридцатидвухрица.

Значит 32-рица. Первое. Давайте начнём с 16-рицы, потому, что там есть свои комплексы, тогда легче будет с 32-рицей. Первое – восемь стандартов теперь на восьмой позиции – это хорошо. Но если взять присутственно, Дом Отца никуда не ушёл. Он как был на 16-м присутствии, так и остался. Почему? Потому, что новая 16-рица прослеживается с девятого планетарного *(с первого Метагалактического)*. Если раньше Дом Отца был на 16-м планетарном *(восьмом метагалактическом)* он так и остался на восьмом метагалактическом потому, что просто подтянулись нижестоящие пункты. Но наконец-то мы достигли ценности, когда Образ Отца стоит в Доме. Значит, в чём шла проблема? - она такая очень серьёзная. Проблема шла в высшей Душе. В общем так, по секрету скажу, что работа с Высшей Душой продолжалась лет пять-шесть нелинейно. У нас были даже поручения отдельным ведущим, чело в Доме Фа Отца Метагалактики в разных городах в той или иной степени работать с Высшей Душою. Я так скажу: работа была сложная на грани возможного. И теперь у нас Высшая Душа перестроилась из планетарного выражения, внимание, из Матери, в метагалактическое выражение и к Дочери, ой! Извините. В Универсумное выражение, в Сочи. Другими словами, Высшая Душа может работать в женском варианте выражения или у Матери, или у Дочери. Была у Матери в 32-це с пятого по восьмое присутствие, а теперь у Дочери фактически с 21-го по 24-е присутствие Планеты. Понятно? Заметьте с 16-го прошла, высоко взошла. Мы, наконец-таки, смогли это организовать, но с этим связано определённое интересное свойство: первое – в 16-це на 24 позиции, или на 16й, на 16й позиции стоит Дом Фа Отца, а Высшая Душа выражается индивидуально. И 13-я позиция Личность – 14-я Индивид. Куда делась Аматика? Вот тут самый интересный ключ. Аматика вошла в Дом Фа Отца. Внимание, и Дочь за всю Эпоху в пятой расе синтезировалась с Отцом. Мы этого достигли. Чего никогда до этого не было. Более того, когда вы первый раз стяжали эту 16-рицу, у нас в Днепропетровске была в 32-ричном режиме, такая карма или кармическая программа – кармическая программа Дочери. Мы еле вообще отстяжали и выстояли. Хотелось упасть и умереть на месте, насколько тяжёлая воля Дочери в нас сидела. И вот эта проблема яблока, некорректного познания - она очень серьёзно работала. Понятно, что яблоко – я блок, то есть, когда Высшее Я создаёт блок, не позволяя выражаться Духу. Я - это Разум, значит, блок был по отношению к Духу. Разум - мудрость, а Дух, от Отца шедший, хотел войти в «Я» и не мог. Поэтому «яблоко» прочитали, как написано. Если вы помните, в древних языках иногда не писались согласные буквы, писались только гласные или наоборот. Наоборот – согласные писались, а гласные не писались. Прочесть просто яблоко или Я – блок, себе создавать было очень сложно. И вот это противоречие Дочери и Отца решилось буквально вот в последние месяцы. Последние два месяца, причём конфликт выходил на уровень Дома Фа Отца Метагалактики. Мы его даже в какой-то мере разруливали на Суде Отца в Доме Фа Отца Метагалактики, если разрешали. Ну, такое интересное стяжание новой 16-рицы, чтобы это хоть как-то произошло.

# Аматика стоит в Доме ФА Отца.

И вот последние два месяца, и мы этим занимались и там, наверху Владыки и Отец этим занимались и только сейчас это преодолели. Теперь смотрите, Аматика стоит в Доме Фа Отца, как четвертая часть Высшей Души, в итоге, все преображения аматически, Высшей Души, тут же сказываются на Дом Фа Отца, и он вам создает новые условия вашего выражения и подтяжки новых возможностей. При этом Высшая Душа выражает Дочь, Дом Фа Отца выражает Отца, фактически Метагалактику, то есть выражает Фа Отца. И вот этот синтез Высшей Души Дома Фа Отца надо запомнить. Потому что все реакции, теперь Высшей Души, будут влиять на условия Дома Фа Отца и, все условия Дома Фа Отца будут влиять на реакцию Высшей Души. То есть, если придут новые условия, Высшая Душа быстрее среагирует, чем мы с вами. Ну, это первое, самое простое. Теперь зайдем с другого бока, Индивид, который стал на тринадцатое Метагалактическое, или двадцать первое Планетарное. Если учесть, что Индивид стал аж на тринадцатое Метагалактическое, вспоминаем, что на двадцать первом Планетарном стоит Глобус Ребенка Универсума. И тут мы вспоминаем интересную тенденцию, когда Мать Метагалактики на одном из совещаний нам заявила, что ну как бы материя Метагалактики не готова развернуть тридцатидвухричных детей. Мы так на нее посмотрели с изумлением, потому что нам все диктует Отец. Нет, там бывает обсуждают вопрос, может она нам дала что-то осознать, а когда Высшая Душа от Матери была передана Дочери, и я увидел, что Индивид стоит на Глобусе Ребенка Универсума, то Универсумный Человек тридцатидвухричен. Так Индивид Метагалактики новой Эпохи получает тридцатидвухричный стандарт выражения, при этом это все 16-рица, но в генетической памяти заложена возможность развертки на 32-рицу. А это значит, что к нам теперь могут воплощаться не только восьмеричные, но и шестнадцатеричные дети, стандарт, то есть это будет заложено в их генокоде. Единственное, что тридцатидвухричные им придется стяжать.

# Дети новой Эпохи. Молодёжь в Огне.

Это большая новость, потому что шестнадцатеричные дети — это совсем не то что даже мы с вами, то есть у них стандарты будут заложены шестнадцатеричность, они просто в стандарте будут выражать Метагалактику и спокойно выходить в Универсум. То есть ходить по Присутствиям им будет раз плюнуть, как сейчас по компьютеру, в отличии от нас с вами. То есть, сейчас восьмеричные могут видеть, но не всегда ходить, глобусность мешает, потому что восьмеричность, а шестнадцатеричные просто будут спокойно ходить по всей Метагалактике, и будут говорить: бабушка скорей или дедушка, подтягивайся, чё ты отстал, неважно что ты Синтез сорок лет изучаешь. *(смех в зале)* Я пришёл, ты до меня обучал, а теперь пошли вместе позажигаем по Метагалактике. Вот это нас ждёт в ближайшем будущем, плюс- минус двадцать. сорок лет. Понятно, да? Вот эта фиксация прошла, но это еще не всё, так Индивид, это стандартный код Матери, ну набор инстинктов, мы начинаем с таким Индивидом отходить от двоичной программы ДНК, мечта многих школ. Кто не понимает, что это такое, посмотрите фильм Пятый элемент, там популярно профессор объясняет это. У нас там и там две линии ДНК, ну это популярную, что там, анатомию взять, молекулярную генетику, да и всё, но популярную, там написано. И вот у нас с вами будет усиливаться теперь спирали ДНК, постепенно, с двух вначале, до скольки? До восьми, шестнадцать пополам, шестнадцать пополам, до четырех само собой, а, в принципе, до восьми, потому что это шестнадцатерица и пополам. То же самое, как две спирали ДНК будет идти четырнадцать, восемь спиралей ДНК будет идти к шестнадцатерице. Вы не думайте, что это мало, это человек в восемь раз заряженней каждого из нас, во всём, даже в скорости разума и в скорости тела. Ну то есть, знаете, как, компьютер с двухъядерным процессором и ламповый, вот мы с вами ламповые. *(смех в зале)* Это такое большое здание, где много ламп, которые называются Человек, а двухъядерность - такая маленькая пластинка, где выполняет больше функций, чем мы с вами. Но у него просто восемь линий ДНК, в перспективе открыт путь и к тридцати двум линиям ДНК, потому что мы с вами идем в Единое Проявление и будем стяжать 64-хричного человека, это утвердили там. Но есть такая проблема: детей с более богатым ДНК могут воплощать более богато оснащённые в Огне родители. То есть по стандарту ДНК будет с четырёх до восьми линий, это уже стандарт, постепенно будет входить, уже к этому всё готово называется, а вот по тому, что новая Эволюция она сознательная, да, то новые родители должны быть другие. Если нам удастся Синтезы вести не только для взрослого поколения, но и для молодёжи, незамужне-женатых, хотя у нас такие и здесь есть, по городам есть, но мало, понимаете. То те, кто у нас приходят, у нас уже есть молодые мамы, папы там, вдвоём семьи ходят. У нас там недавно даже поженились в процессе курсов, до сих пор вместе ходят, уже ждут ребёнка и всё вместе ходят. Не, ну шестнадцать месяцев Метагалактических, плюс сейчас на Универсумные пошли, думаем, вот интересно в процессе, а кто родится 32-хрица? Ну, они встречались до этого, ну только здесь они смогли понять, что пора жениться, Синтезов за восемь, девять. Теперь смогли понять, что повенчались, теперь ждём ребёнка, который ну явно будет другой, потому что всё это продолжается в процессе Синтезов. Посмотрел на него в утробе, в положении ходит на Синтез, думаю - ого, там серьёзное начало идёт. Серьёзное начало уже в утробе мамы, там по Душе, Душа это мелочь, там серьёзное начало уже сидит по Духу и Огню, там, то что надо приходит. То есть, через молодёжь это начинает выражаться и через наших заряженных. Молодёжь в Огне, так выразимся, детей в Огне, там у каждого по-своему, внуков в Огне и будет проявляться то новое поколение людей иного типа, которое будет иметь иную форму ДНК, потому что более высокое ДНК требует более высокой заряженности Духа и Огня. Говорить о постоянном присутствии Души даже как-то неудобно, увидели? Поэтому вот эта фраза: новое человечество постепенно пойдёт только из самых подготовленных молодых людей, это закон. Кстати, в этом участвуют не только молодёжь. У нас там есть интересный вариант из новых городов. Владыка делал фиксацию Шестой расы, ну там, для какой-то проблемы, тут же мадам, которая в сторону Дома, которая ни разу не имела детей, у неё была мечта, ничего не получалось, какие-то биологические сложности, буквально через пару тройку месяцев раз, всё у нее наладилось. Муж не в Синтезе, мужчина не в Синтезе, так выразимся, развивается, такая счастливая прибегает: ты представляешь. Я говорю, а ты помнишь, что мы внутри разума делали? Ай, я говорю, по закону после этого кто-то родить должен. Ну, чтобы физически зафиксировать, что новое сюда приходит *(смех в зале)* Нет, там есть и моложе её ходят, но наверно видно она была способна, ну у неё там вера есть, человек, который там по сердцу живёт верой в этом. Ну, человеку под сорок, поэтому тоже молодёжь и вполне сейчас фиксирует на той территории фиксацию Шестой расы, преображая эту территорию даже таким образом. То есть, есть и такие варианты. И вот всем этим, в том числе, будет теперь заниматься Высшая Душа. Это как бы примеры новых видов Индивида, когда это реализуется вот так в процессе. То же самое, обратите внимание, что личность там двадцать второй Глобус, Человек Универсума, а значит, от каждого из нас потребуют постепенно восходить в Человека Универсума, причём Высшая Душа. Более того, хуже скажу, 32-хрицы которые мы с вами стяжали, личность для нас с вами вообще относятся к Человеку Единому, внеглобусному, а Индивид нашей 32-хрицы относится к Ребенку Единому 32-ричному. Ведь у нас же стандарты на восемь выходим, и вот есть Метагалактический круг подготовки, который будет стяжать такой процесс, и есть Универсумный круг подготовки, который будет стяжать другой процесс. В итоге от вас требуется небольшая скромность, чтобы вы стали человеком Единым, внеглобусным, живущим в Единой Метагалактической жизни, всё это зафиксировано Высшей Душой и теперь с вас это будут спрашивать. Вот такая интересная тенденция, всё. Ну и ещё одна интересная штучка – индивидуальность. Индивидуальность, это то, что проявляется вокруг нас через других людей. Ну вот мы уже сейчас в предыдущей практике сделали интересную тенденцию, когда мы расширили наше поле на всю Метагалактику. Вот для Метагалактического круга это индивидуальность, то есть, если раньше индивидуальность могла максимум вырасти до планеты, отсюда: планетарное мышление, планетарное сознание, всё остальное, то в новой шестнадцатерице границы индивидуальности шестьдесят четыре Присутствия, то есть вся Метагалактика. Если учесть, что наша с вами индивидуальность на тридцать первом Присутствии Планеты и выражается полями, то в перспективе мы с вами как Тридцатидвухричные Чело должны будем добиться выражения индивидуальности как Универсумные. То есть в будущем расширять поля не на 64 Присутствия, а на 128. Таким образом, наша индивидуальность нами будет фиксироваться на Вышестоящей Планете, потому что 128 пополам 64, и вот Универсумные индивидуальности, как раз могут расшириться на 128 Присутствий. На Единое, мы расшириться не сможем, у нас нет 64-риц, не стройте себе иллюзий. Мы можем расшириться на Универсумных Фа, 128, потому что там у нас есть 32-рицы, и то, у кого она есть, и кто сможет выдержать расширение, потому что даже на Метагалактику сейчас расширение вызывает большие головные боли у всех Чело. Я имею в виду по внутренней подготовки, не важно, 32-хричный ты или 16-тиричный, это нужно выражать 64 Присутствия в Синтезе, что это такое в начале Синтеза я рассказывал. Поэтому это будет крайне сложная работа, легче сказать, что ожидается, чем это сделать. Увидели? Увидели. Вот эти тонкости 16-рицы вы должны иметь в виду, и помнить, что Высшая Душа перешла, вот это внимание, из выражения Любви, в выражение Воли, а значит, нам предстоит веселая Дочеринская жизнь. Однажды мы на Вышестоящих Присутствиях услышали хорошее слово: это бешенство Дочери. Ну нас трусило даже на физике, мы никак не могли понять, что это, вроде не нападение, вроде всё от своих. Нет, ну там процесс снимался, определённый, волевой по Метагалактике и сказалось на всех работниках, мы уже взмолились, говорим, ну что это? Бешенство Дочери. Это Высшая Душа перестраивалась на Универсумный режим работы, так что тело ломало физически.

# Раньше искали Любовь, теперь будем искать Волю.

Вот примерно такая работка нам предстоит, соответственно, если раньше мы бегали за любовью, за любовью, везде искали Любовь, то теперь будете бегать за Волей, везде искать Волю, и как бы приложить свою деятельность, чтобы получить новую Волю. В Пятой расе человек бегал, искал, как бы приложить свою деятельность, чтобы получить новый вид, вариант и возможность Любви. Чувствуете разницу, заряд Души другой, а теперь мы будем бегать искать деятельность. И ещё, для 16-рицы важно, пусть все остальные пункты там по стандарту, это десятая позиция, которая называется Логос. Обратите внимание, что у нас язык ушёл, у нас там вообще на двоечке много чего ушло и в 16-рицу Владыки, на десятую позицию опустили все активации Логоса. Вспомните, что Логос — это живой Огонь. Вспомните, что этот живой Огонь действует вокруг вас по всем вашим накоплениям и теперь у вас появляется интересная такая позиция - все, что вы накопили ценного, внимание, и даже не ценного, но очень, очень важного для окружающего человечества - для остальных это нормально, для вас это плохо. Человечеству это может быть и полезно, и пока вы не преобразите и человечество не преобразится, будет называться вашим логоическим накоплением и эманироваться из вас, добавлю, всегда. Пока вы это не преобразите, если это плохое, или не будете улучшать, если это хорошее, всегда. И вы начинаете входить в эпоху Логоса, когда вы не стяжали статус Логоса, не стали Логосом, но, любой человек, имеющий 16-рицу, начинает действовать, выражая Огонь Фа Отца Метагалактики с логоическими правами. То есть всё то полезное, что Отец и Владыки посчитают в нас накоплено и развёрнуто естественно в жизнь, Чело и всё остальное, будет эманироваться из нас и преображать окружающее человечество. Ну, примерно, всё хорошее, допустим в 16-тирице мы стяжали шестнадцать Синтезов, шестнадцать ОгнеФа, если раньше раскруткой занимались отдельные Ведущие Синтеза, Отец и Фа Владыки, то теперь все, кто стяжал 16-рицу Синтеза или 64-рицу, получил десятую степень Логоса, ну 16-риц, автоматически эманирует из себя Огонь Синтеза по своим накоплениям. Нет, не человечески, в общем, всем, до кого дойдёт, а так как человечество привыкло жрать, жрать и искать источники Энергии, источники Огня, Духа, Света, а источником будет ваша десятая часть Логос, то в информационном поле Планеты вас быстро вычислят и, будут знать с кого взять дополнительный Огонь для развития человечества. Более того, вы не должны им отказывать, а давать, давать и давать, синтезироваться с Фа Отцом Метагалактики, впитывать больше Огня и давать, и давать. То, есть начинается, я корректно выражаюсь, так как Логос — это десятка, то есть двойка жизнь, кормёжка человечества Огнём. Через некоторое время начнётся пытка апельсинами только с Огнём, продолжается уже три года, и человечество всё перестраивается, перестраивается и перестраивается. Вот эту позицию нам включили, поэтому я обращаю внимание, не зависимо от подготовки, все Чело, кто стяжал 16-рицу и имеет минимум 10 Синтезов, автоматически уже начинает эманировать из себя все лучшие накопления своей подготовки, прежде всего не только в Синтезе, а и по всем предыдущим эпохам, которые переживал. Вот это новая позиция Логоса. В Логоса включается и тот аппарат, который мы изучали, как язык во внешнем звуковом выражении. В Логоса включается и аппарат Логоического восприятия, в Логоса же включается постоянные эманации Слова Отца не только как нашего слова, как запись нашего Слова, а постоянные эманации из нас Огня, Духа, Света, Энергии, вплоть до Поля. То есть мы можем от Отца, от Владык, и кстати, внимание, вот позиция, не только от Отца и от Владык, а если кто-то из нас не совсем корректно пойдет, но даже от Логосов будет теперь уже, по подобию, впитывать их Огонь, Дух и Свет и эманировать из себя, и заявлять, что ты был у Господа, то бишь Фа Отца Метагалактики. Прецедент уже есть, один сходил к Фа Отцу Метагалактики, имея подготовку 8 Синтезов и заявил, что ему разрешили ходить на 256 уровень. Или ещё один прецедент Логоический, уже один Ведущий Синтеза стяжал Новое Рождение в четырёх Проявлениях, не положено, это невозможно. И там пошёл, прямо на Синтезе, что бедные люди на седьмом Синтезе испытывали, я не знаю, это был седьмой Синтез, такой глобусный. Ну, мне позвонили. Мне сообщили, не знаю, как они переделывают, ну, в общем, повезло. Вот это есть новые 16-рицы, когда из человека достаётся своя Логосность и очень хочется навалить своё, когда есть. После этого у этого Ведущего пошло требование, чтобы все Ведущие Подразделения этого города собрались на его Синтез, ибо Дом не выдерживает Огня и через Синтез мы адаптируем вот это всё в Доме. От чего уже возмущённое Подразделение ко мне позвонило, мы поговорили, начали смеяться, следом поручил одному Ведущему Синтеза выехать в этот город, и объясниться, тем более этот Ведущий восходил через там поручителя, то есть, кто его готовил…аах, понесло. Вот это действуют Логосы, которые из вас поднимают все накопления, и, если вы не устойчивы в каких-то вариантах восприятия, начинают сообщать, что надо делать, экстраполируя всё, многие делают. Сообщение простое, если созывают всех Ведущих Подразделения, чтобы поддержать Огонь в городе, то есть такой закон - Синтез заряжает Дом, а Ведущие Подразделения приходят поддержать не Дом, а Ведущего, когда с Синтезом сложности. Ну, это у нас такой стандарт. Поэтому если собирают срочно всех Ведущих Подразделения на стоющий Синтез, это говорит о том, что кому-то нужно усвоить этот четырёхпроявленный Огонь, который группа отстяжала, взять не смогла, этот Огонь, где висит? Правильно, вокруг группы. Ну и привлекаются все подготовленные Ведущие, там есть с Универсумным кругом, чтобы хоть кто - то этот Огонь взял, но нелинейно, чтобы усвоить Огонь, потому что Дом стал неустойчив, ибо неподготовленная группа не смогла взять Огнь четырёх Проявлений. Обратная расшифровка есть у Ведущего. Увидели в этом логоичность? Вот, когда вы сейчас получили десятый стандарт Логоса, вы должны мыслить сразу в две стороны. То есть не только то, что вам пришло, не только что из вас идёт, а расшифровать несколько раз туда и обратно, туда и обратно, чтобы убедиться, что это или правильно, а лучше ещё и проконсультироваться с Владыками и не один раз сразу, чтобы не так - мне пришло и, Владыка подтвердил. Почему? Ну, хочется же тебе, Владыка не откажет. Поэтому с одной стороны, вначале отрабатываем Логос, а когда сейчас поняли, что из них, из нас начинает тут же идти, мы подумали, что работа ожидается сложная, серьёзное будет идти, много чего из нас вышло, будет эманировать. Увидели? Всё, поэтому обращаю ваше внимание на записи Универсумных кругов, Логоических кругов, все они сейчас переходят из книг к вам в жизнь глобусно. Только они перейдут не всем подряд, вначале, но чем больше у вас Огня, тем быстрее переходят. И ещё момент, позиция Логоса требует, чтобы все ваши воплощения, боле - менее лучшие, вскрылись по книгам и впитались к вам, мы даже где-то эту практику делали. Не помню, где-то на Метагалактические. За последние месяц, полтора. Головерсум. Образ Отца у вас начинается с какого Присутствия? С девятого, в Метагалактике Фа, как первое Метагалактическое, соответственно Дом Фа Отца двадцать четвёртое Присутствие Метагалактики Фа, шестнадцатое с позиции Метагалактической Эволюции. А, вот что ещё забыл, теперь у 16-рицы ещё два Дома - Дом Отца и Дом Фа Отца. Что с ними делать? Значит, Дом Отца разрабатывает личные условия жизни, то есть те условия, которые касаются лично вас на том или ином Присутствии. А Дом Фа Отца синтезирует все выражения 16-риц по всем Присутствиям. Ну, допустим, вы стяжали 64-ре 16-рицы. Вот лучшие накопления 64-х 16-риц идут в Дом ФА Отца и потом распределяются вам, а Дом Отца конкретно отслеживает условия чисто физические или сколько у вас одновременно в синтезе вашего тела сейчас работает Присутствий. Допустим, в синтезе вас работает 8 Присутствий, ладно, 5, не брать 8. В итоге, Дом Отца организует для вас условия на синтез-пятеричную 16-рицу вашу, потому, что вы на физике живёте в выражении Синтеза пяти 16-риц. То есть, вот Дом Отца строит условия для синтеза ваших 16-риц в вас, а Дом ФА Отца принимает от Вышестоящих, впитывает вам и выводит вас на Вышестоящую Планету ФА и Вышестоящие Проявления. То есть, задача Дома ФА Отца принять Вышестоящие и вывести вас туда, задача Дома Отца - организовать местные условия вашей жизни внутренней и внешней. Обратите внимание, что 16-рицы Дома Отца - половина, то есть, материя, Дом ФА Отца - вторая половина, то есть Огонь. Есть, есть.

# Дом Отца и Дом ФА Отца. Теофа.

В 32-рице два Дома Отца являются, фактически, материей – Дом Отца и Дом ФА Отца. Здесь обязанности чуть перераспределяются. Дом Отца начинает выражать любовь и управляет условиями за Маму, потому, что 32-рица делится на 4 по 8. Дом ФА Отца начинает выражать вашу мудрость, ну и ФА Любовь – всё, что угодно и отвечает за Сына. Дом ФА выражает волю и отвечает за Дочь. Изначальность отвечает за Синтез. Это не дом, а Изначальный Огонь, который идёт от ФА Отца Метагалактики каждому из нас. Давайте теперь вообразим, чем занимается Дом ФА, чтоб мы его сейчас стяжали. Ну и, в целом, третья 8-рица, мы сейчас разберём третью 8-рицу.

Дом ФА принимает Огонь, ну, новый для вас. Этот Огонь фиксируется в Доме ФА, делясь на два: яньский Огонь –чистое выражение Отца остаётся в Доме ФА, а вторая половина Огня – иньская выходит из Дома ФА и начинает раскручивать вокруг себя Теофу, 23-я позиция. То есть, Теофа, как 23-е строение 32-рицы, раскручивается на Огонь ФА Отца Метагалактики, и задача Теофы – организовать тот Огонь, который пришёл от Отца и подготовить его к воплощению к нам. То есть, Теофа может обрабатывать любые виды Огня и расшифровывать, связывать, ну, всё, что по условиям. Иньский Огонь раскручивается в Теофу на мельчайшие пылинки Огня так, что начинает вертеться вихрь этого Огня. Этот вихрь Огня постепенно начинает собираться в линию одну и закручиваться в центровку Столпа, как одну линия Огня. И, когда одна линия в Теофе появляется, она опускается вниз, называется свет и потом вокруг этой линии возникает Столп, где в центр фиксируется Огонь, раскрученный Теофой. Вот смотрите: приходит кусок огня, Теофа начинает его вертеть, на пылинки распадает, эти пылинки вертятся, потом Теофа должна запахтать его в одну линию напряжения, которая переходится вниз, как разряд в Столпе. И вокруг этого Огня возникает что? Свет, Столп. В этот Столп приходит ФА Отец Метагалактики. То есть, ФА Отец Метагалактики – это…, вернее, Столп – это выражение присутствия ФА Отца Метагалактики в нас. И в этот Столп Отец выражает некую суть, некое присутствие своё, которое мы должны познать и выразить, развернуть собою, то есть, это уже запись не только в Слово Отца, как было раньше – Слово Отца осталось для материи. Увидели? То есть, раньше Отец давал задания в Слово Отца, оно на второй позиции. А теперь Отец может давать задания в Столп, чтобы развернуть свою суть Столпом и зафиксироваться в этом Столпе. Когда Отец направляет свой Огонь в Столп, Огонь Отца дополнительно, напрямую усиляет вот этот заряд, вот этот, первичного шёл от Отца. Зачем нужен дополнительный Огонь от Отца? Чтоб получить прямой, живой, фиксирующий Огонь от Отца без раскрутки на нашу Теофу, ибо в Теофе раскрутился Огонь по нашей подготовке, а в Столп вошёл дополнительный Огонь Отца без нашей подготовки, как прямое выражение Отца, где Теофа должна уже сложиться не только для тебя хорошего, а для, ну, допустим, для окружающих, когда ты человечеству, людям должен что-то сделать. Ну условно: вот я, Ведущий Синтеза, должен получить Огонь для Синтеза. Вначале мне даётся, как подготовка, Огонь в Дом ФА, заходит иньский, Теофа, Нить, Столп, и только после этого Отец мне фиксирует Огонь для ведения Синтезов, где я уже не как я, человек, для меня идёт Огонь подготовки, а как Ведущий Синтезов. И этот огонь входит также через Дом ФА, Теофу, но он не раскручивается ими, а входит в Столп. И этот Огонь начинает раскручиваться только Теофой ведением Синтезов, когда я зашёл в 2 часа, сказал - начали, и вот из этого Столпа у меня пошёл Огонь ведения 31-го Синтеза. Увидели? То же самое для Ведущих подразделения, то же самое для всех Служащих, которые исполняют какую-то задачу в Воле Отца, Волю Отца выражают, но не более того. Всё будет выражаться через Столп. Столп усвоил Огонь, который надо, задачи Столпа ввести Столп Огонь в материю напрямую, потом Столп схлопывается с новым Огнём и входит куда? В Хум, на 21-й позиции. То есть, Столп разрабатывает применение Огня в материи, чтобы поместить потом в маленькую точку Хум. Хум действует также, как и мы раньше знали: так, раз – схлопывается и вносит в Огонь все записи лично наши, связанные с задачами Огня, на себя впечатывает то задание, которое принёс Огонь, ну, допустим, 31-й Синтез, когда веду, по Столпу прошёл, адаптировался к материи, из Столпа сигнализирую, чтоб я начал выражать его, Столп собрался, ввёл в мой Хум, Хум записал все мои данные, ну, допустим, по 31-му Синтезу, а в мой Хум записались все данные 31-го Синтеза, которые я должен с вами выразить и пройти. Всё. Потом Столп продолжает уже эманировать, а Огонь у меня продолжил усвоиться, в Хум записался и из Хум вышло ОМ. ОМ – Изначальное слово созидания, что я имею право созидать Синтез 31-й в 22-м Доме ФА, потому, что я попросил это право и веду этот Синтез, и перед Синтезом ОМ, то есть, разворачивает Изначальное созидание, что надо и, разворачивая, фиксирует это всё в единицу. Единица – это 19-я позиция, единица ФА – это уже пред жизнь. Это в единице записываются все голограммы, которые есть в нашем Головерсуме, все униграммы мерности, которые фиксируются в центре нашего Головерсума, униграммы – это фиксации мерностей. И вот единица – это все записи всех Головерсумов и всех униграмм каждого из нас, рождает единицу основы единиц, когда Огонь входит в эту единицу, единица вспыхивает, опускается чуть ниже, начинает эманировать из себя то, что мы называем - жизнь. Потом, когда эманации станут максимальными, весь Огонь начнёт из единицы выходить, она опускается ещё ниже на 9-е Присутствие, и из единицы вспыхивает Пламя. Называется – и жизнь началась. То есть, задача 8-рицы от Дома ФА до Пламени развернуть новую возможность жизни, новые варианты, новые реализации жизни каждым из нас. Фактически, от Дома ФА до Пламени идёт созидание жизни Огнём каждого из нас. Когда, вначале поступает Огонь, он фиксируется в Доме ФА, из Дома ФА раскручивается Теофа. Из Теофы раскручивается Столп, в Столп фиксируется Отец, компактифицируется дополнительно Огонь Отца в Хум, это записывает все наши данные, рождает ОМ, как изначальное слово созидания, оно фиксируется в единице, которая собирает все данные о нас, чтобы зафиксировать единицу, как основу жизни. Потом опускается это всё в Алфавит, из единицы начинается в Алфавите эманировать Огонь, Дух, Свет, Энергия, Поле в расширении, ведь жизнь – это игра этих восьми частей между собой, да? Если кто-то единицей начинает эманировать все 8 частей одновременно, вне связанности между собой, появляется то, что мы называем жизнь. И когда это доходит до нашей Монады или до среды монадического присутствования, это всё вспыхивает 4-лепестковым 8-пламенным, там, 16-пламенным Присутствием и возжигается Пламя, которое выражает Огонь единицы Духа, Света и Пламени. И мы получаем жизнь. То есть, таким образом, в каждом из нас начинается постоянное пахтание жизни. Дальше Дом ФА Отца начинает собирать все возможности и пошли Высшая Душа… то, что мы с вами до этого чуть-чуть… Увидели? Другими словами, мы получаем постоянное восстановление жизни Огнём ФА Отца Метагалактики этими аппаратами. Эти аппараты исполняют намного более многомерные функции, чем я вам рассказал. То есть, вы можете поднять все данные о Столпах, о Хум, об Ом, о единицах, которые раньше мы изучали в Дхамме Созидания, теперь они собраны здесь, как единица, и теперь вы увидите, сколько там всего можно вместить: и практик, и деталей, и возможностей. И ещё: это вызывает первое – очень сильный огонь, даже, когда обсуждение идёт, сейчас почувствуйте во лбу, на глазах, само даже обсуждение вызывает давление в голове, и второе – это третья 8-рица от Дома ФА до ФА. Третья 8-рица – это не просто Дочь, а это ещё и Дух, который означает основу жизни. Другими словами, в этой 8-ричности идёт выражение полноты Духа и идёт организация Духа жизни. И когда Дух возжёгся Пламенем, проявилось то, что мы называем жизнь, причём очень последовательно, очень чётко Дух организуется в Пламя жизни. Сложилось? Сложилось. Фух… Так всё простенько и …такое будет на каждом Синтезе. Ладно, с этим все, значит, посмотрите ещё материалы там других домов, у нас времени мало, некогда просто этим заниматься, да? Сегодня ещё там доработаем первые 8 пунктов 8-рицы Синтеза. Нам сейчас надо стяжать Дом ФА.

# Дом ФА стяжается отдельной практикой.

ДФА обязательно стяжается отдельной практикой. Нет, в 32-рице он стяжается как часть. Но если мы говорим о ДФА каждого, развернутого вокруг нас, нам надо его стяжать отдельной практикой. Значит, варианты практик посмотрите по Днепропетровску, Киеву, да? Там довольно сложные практики. Сейчас мы это, это же самое попробуем с вами сделать. У вас может практика чуть-чуть видоизмениться, потому что мы ищем там детали стяжания ДФА, а они достаточно своеобразны. Значит, ну понятно, что 1-е - мы выходим к ФАОМг-ки и стяжает ОМ чтоб нас преобразили для реализации ДФА каждого. Так. Значит, второе, мы синтезируемся с ФА-Владыками Морией и Свет. Почему? Потому что только Мория даёт право стяжания новых домов. Кстати, обратите внимание, некоторые пытаются поставить здание или стяжать какие-то новые оболочки в виде домов, теперь за разрешением к ФА-Владыке Мория. Всё это эфемерность, если Мория не утвердил, … понятно, дом не стяжается. Он не развернётся у вас. Нигде, ни на одном вышестоящем присутствии. Естественно Мория будет давать дом только тот, который обеспечивается.

В итоге мы синтезируемся с… ФА-Владыка Кут Хуми дает разрешения на условия на дом, принципиально, он говорит, что дом можно стяжать. Если только Владыка Мория утверждает это стяжание и разворачивает теофу, чтоб Дом у вас развернулся. Даже если у вас есть разрешения что Дом можете стяжать, но не готовы к Теофе или к Воле, Владыка Мория не утвердит это разрешение, не утвердит стяжание, и вы Дом не получите. Хотя будете готовы по условиям.

Ну, грубо говоря, деньги есть – квартиру купить могу, но не получается. И не получится. И не важно, что деньги есть, да? Не сложены условия или не понятно, зачем это тебе сдалось. Только лишняя головная боль. Всё.

Значит, стяжаем определённый огонь у ФАОМг-ки, выходим в зал лотосов Теофы ФА ДФАОМг-ки. Есть такой зал. Каждому из вас там подготовлен ваш свой лотос, так скажем ваш свой лотос – это не будем говорить из какой эволюции, именно ваш лотос. Вы станете в него в центре. Становиться надо босиком, ну так на всякий случай, чтобы стоять на зерцале. Мы впитаем из зерцала ваш огонь как огонь всех накоплений вашей жизни. Такой …, я называю это универсальным, да. Накоплений всех ваших жизней впитали в себя. После этого мы стяжаем огонь у ФАОМг-ки для развертывания ДФА. Вот этот огонь самый интересный. Он выходит от ФАОМг-ки как такая нить, которая обязательно вползает в ваш позвоночник, в ваш позвоночник и затылок. Причём затылок пронзает не в темечке – посередине головы, а именно в задней части головы. У меня там легче, у меня там начинается волосы раскручиваться. Примерно там, вот где пальцы сквозь затылок, а потом выходит в позвоночник. Позвоночник уходит в пол. Т.е., у меня вот так пройдёт. Увидели? Он проходит именно на задней форме затылка через трикути. Значит, есть разные типы черепа, вот у меня выступающий затылок, я его всегда показываю. Можно увидеть. Есть более плоский вариант затылка – тогда это входит, ну это в ту часть обязательно задние доли головного мозга, потому что не всегда строение костей черепа отражает строение, ну соответственно мозга - это уже анатомия. Главное, что задняя доля головного мозга, там, где находится трикути, этот огонь обязательно пронзает. Потом он проходит сквозь позвоночник, выходит через копчик и упирается огнём в зерцало лотоса под вами.

Возжигаемся зерцалом лотоса. Здесь первое предупреждение, которое по всем Домам – самое смешное: у вас не должно быть ощущение, что у вас когда-то это было. Это огонь Отца. Т.е. все ощущения хвоста, если они у вас когда-то были – надо убрать. Потому что хвост вырастал из Духа, идущего через позвоночник. Это не смешно, потому что, если вы вспомните там в лотосе подсознательно, что что-то подобное было, у вас это воспоминание может выразиться соответствующим выражением Духа. Поэтому мы заранее предупреждаем: в лотосе никаких воспоминаний, даже мысли о хвостах. Потому что огонь проходит сквозь и упирается в лотос и оттуда идёт огонь. Помните, как в каком-то фильме охотники за приведениями в конце – никто не должен придумать форму … понятно, да, какого-то чучела, которое выражается. Ой, я подумал о детской игрушке. Выходит, такое чудище, идёт ломает дома Нью-Йорка.

Вот сейчас вы будете стоять в лотосе где никто не должен подумать, что это похоже на хвост. Иначе придется отсекать и зажигать вам то самое место. Знаете, почему я так сказал? Потому что в записях Духа энного количества Чело воспоминание о хвосте присутствуют до сих пор. Причём, это не обязательно они были демонами. Некоторые настолько власть были животными, что до сих пор забыть это не могут. И в Духе эта запись есть.

Ну, если женщина лет там 20-25 заявляет мужу, что я киска твоя, мяу. Она же мяу. Вот в этом лотосе на это мяу – форма кошки с хвостом. Ну или зайчик. *(смех)* Это же тоже хвост. Не имеется виду только длинный. Он может быть пушистый и маленький. Или, ты моя лисичка. Да нет, это просто… Они теперь поняли, почему я их предупреждаю. Некоторых же так называют. Ладно, это называют неадекватные – вы в Духе не должны вспомнить это. Потому что, когда огонь пронзает позвоночник, все ощущения на эту тему выжигаются или вспоминаются. Лучше, если они выжгуться, и вы будете стоять как Чело.

Второе предупреждение: вокруг вас, когда начнется вертеться Теофа, если вы будете стоять неустойчиво, т.е. колени подтянуты, ноги на ширине плеч – возможно, вы начнете крутиться вместе вокруг этой оси. Желательно чтобы этого не было. И позвоночнику будет это противно, и вы не отстяжаете высококачественный ДФА. А потому что вас вертело, а не вы вертели. Чувствуете разницу. ДФА – это когда вы вертите теофу. А если Теофа вас вертит… Даже если мы стяжаем ДФА – знаете такой низэнький-низэнький, прозрачный-прозрачненький и не очень развитый. Сделано, да?

Итак, возожглись. Раскручивается на этот огонь вокруг вашего Тела Теофа со всеми нашими накоплениями. Потом идёт интересный эффект – собираются все лепестки лотоса и кончики лепестков лотоса прикасаются кончиками вершин огня, где лотос замыкается с зерцалом. Увидели? В этот момент мы стяжаем у ФАОМг-ки специфический огонь и из точки ХУМ этот огонь вспыхивает и расходится вокруг нас через лотос и за лотосом начинает расти сфера ДФА. Мы, таким образом, в каждом из нас фиксируем элемент ФА. Чем интересен ДФА. Точку ФА, искру ФА, атом ФА. Ну, в принципе Отец говорит элемент ФА, я не знаю, как в вашей практике пойдёт.

Таким образом, через всю эту конструкцию у вас в ХУМ входит и фиксируется элемент ФА, вы возжигаетесь им. ДФА фиксируется. Потом лотосы открываются. Знаете, дольше рассказывать, чем делать. Но я однажды сделал практику без рассказывания, в итоге мне пришлось там ходить и по подзатыльнику давать, ставить на место, чтобы не вертелись, что только не делал. Всё. И Владыки тоже самое делали. Поэтому я рассказываю, чтобы всё однозначно было.

Это слишком серьезная практика, чтобы мы просто к ней относились. Практика одна из самых тяжелейших, сложнейших, как бы просто она не звучала. Это одна из сложнейших теоф вообще в Теофе ФА. С огнём связанная. Логос открывается в сферу. Вы можете увидеть даже такую блестящую сферу. Знаете, она как пылинки напыляются вокруг на оболочку вот какую искристую сферу вокруг вас, потом вот этот огонь собирается у вас в позвоночнике, чтоб стоял и развертывается в меч ДФА. С этим Домом оставляем лотос, мы возвращаемся в зал к Отцу, достаем меч и Отец своим мечом из его кончика меча *(можете посмотреть – очень интересно смотрится)* идут молнии, искры. Причем, не просто так, чтобы они ушли, а именно меч Отца определенной молнией собирается с кончиком вашего меча и как бы между ними возникает разряд, как анод и катод. Т.е., огонь меча Отца, вообще впервые на практике переходит в огонь меча ДФА каждого из вас и меч заряжается, возжигается. После этого, вы фиксируете этим меч ДФА и помещаете его в позвоночник. Меч ДФА может быть любой формы. Понятно? За исключением искривлённого. Ну это вот это сабли, турецкие сабли. Т.е., ровный, широкий, узкий, клиновидный, двуобоюдоострый, просто с одной стороны острый, такой греческий чуть расширяющийся вот с таким, тоже обоюдоострым бывает острый с одной стороны. 4-гранный я видел, такой длинный-длинный клинок, две стороны острые, еще по бокам вот так собраны. Очень опасный меч, оказался. Со всех сторон бьёт. Они не заострены, но, если ударит, перелом обеспечен. Иногда очень-очень больно. Такой вот 4-гранный. Эфес как у шпаги, как у двуручного меча, как-вообщем-то рукоятка, как просто меча, да? Т.е. мечи бывают разной формы. Попробуйте посмотреть после заряда Отца какой у вас в руке правой оказался меч. Впитайте его в себя, потом надо возжечься мечом и ДФА ещё перенести на физику. И размером на физике возжечься и таким образом практика будет завершена. Увидели? Идеально, если вы в практике хотя бы постарайтесь посмотреть, поучаствовать. Это одна из практик Теоф, которая очень редко вообще исполняется. Как вы помните, у нас Теофа редка. Владыка Мория дает, потому что наша подготовка пока ещё к тому тянет. Поэтому посмотрите, пожалуйста, на практику, посмотрите, как она делается, очень любопытная практика по возможности. И попробуйте это всё стяжать. Если можете.

А, кстати, для тех, кто торопится. Вы не думайте, у нас две практики – эта и с ней обязательна еще будет одна, но не с книжкой, хуже. *(смех)*. Так что вы не торопитесь. Не-а, это я так, на всякий случай, чтобы напряг не был. Знаете, если в зале лотосов у вас будет напряг по времени, вам закрутят напряженное время вокруг вашего тела. Я еще раз подчеркиваю. Сейчас не надо никуда торопиться, не о чем не думать, ничего не вспоминать, иначе в лотосе это всё останется. Вы попадаете в идеальный лотос, который сканирует всё. И одно дело, когда вы привели со всем что имеете, а другое дело – когда будете сконцентрированы на какой-то мысли даром ни вам, ни лотосу не нужные. Но она там запишется, если она в вашей голове будет. Вот сейчас такое безмолвие мысли, чувств, ощущений и только проживание ДФА, лотоса и меча. Работа Теофы. Практика.

# Практика № 3. Стяжание ДФА каждого

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся ФА или Синтез 16-рицами, 32-х-рицами и 16-ричным синтезом ФАОМг-ки в нас. Синтезируемся с едиными ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь. Возжигаясь их огнём, мы развертываемся в зале ДФА ДФАОМг-ки на 248-м вышестоящем едином присутствии. Синтезируемся с ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь возжигаясь их огнём, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся огнём Отца ФАОМг-ки и просим у ФА-Владыки Кут Хуми условия для стяжания ДФА каждого в реализации нового восхождения универсумного курса подготовки ведущих…. в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся огнём ФА-Владык, ……..*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг-ки, возжигаемся огнём ФАОМг-ки и развертываемся в зале ФАОМг-ки на 256-м вышестоящем едином присутствии. Синтезируемся с ХУМ ФАОМг-ки, стяжаем и возжигаемся ФА-изначальным огнём и просим ФАОМг-ки преобразить каждого из нас и синтез нас в развертывании ДФА каждого в физическом выражении нашем……..*

*И возжигаясь огнём ДФА каждого, мы синтезируемся с ФА-Владыками Мория и Свет, возжигаемся их огнём, синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся огнём Дочери ФАОМг-ки и стяжаем у ФА-Владыки Мории огонь развертывания ДФА каждого, право и разрешение выражения и пользования им каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь огнём ФА-Владыки Мории мы в синтезе с ФА-Владыками Кут Хуми, Фаинь, Мория и Свет переходим с зал лотосов Теофы ФА ДФАОМг-ки……… Стали каждый в свой лотос. Просто утвердите, что стоите в свой лотос и вы туда стали. Огонь для активации ДФА, стяженный у ДФАОМг-ки мы из тела направляем через ноги в зерцало лотоса. Напомню, мы стоим босиком, устойчиво, ноги на ширине плеч. Можно даже чтобы колени были подтянуты, чётко стояли. Знаете такое –* ***несдвигаемо*** *встаньте. Соберите всю Волю, всю устремлённость и из зерцала лотоса мы впитываем в нас через ноги во всё тело все лучшие накопления нашей жизни за все воплощения эпохи в целом. Отдавая зерцалу лотоса огонь ФАОМг-ки и впитываем весь объем нашей подготовки в предыдущих вариантах синтеза, в предыдущих вариантах жизни во всех предыдущих эпохах, в лучших накоплениях Чело у человека…….*

*Возожглись. И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг-ки и стяжаем развертывание ДФА каждым из нас и синтезом нас огнём ФАОМг-ки в зерцале лотоса нашего. И возжигаясь огнём ФАОМг-ки нить, пронзает наш позвоночник, на вершине головы в подкорковых зонах возжигается зерцало чаши Сердца нашего. От зерцала, от чаши Сердца столп ФАОМг-ки пронзает всё тело, фиксируется в зерцале чаши лотоса. И мы синтезируем столпом два зерцала: в голове чаши и под ногами лотоса между собой, синтезируя их столпом ФАОМг-ки, выраженным в нас, с огненной нитью в центре, идущий сквозь позвоночник, фиксирующийся над затылком и упирающийся в зерцало лотоса сквозь копчик вниз. Возжигаясь столпом огня, мы начинаем эманировать огонь ФАОМг-ки из нас из столпа. Чётко и устойчиво стоим, закручивая этот огонь по спирали вокруг нас – куда он сам закрутится. И начиная постепенно раскручивать теофу ДФА огнём Дочери ФАОМг-ки ФА-Владык Мория и Свет. Эманируя этот огонь из нас…. и развертываем по граням лотоса, зерцала лотоса теофу, активируя огненные центры лотоса, возжигаем их. И развертываем огненными центрами лотоса в теофе весь огонь ФАОМг-ки направленный каждому из нас и эманируемый из нас, вокруг нас соответствующей теофой. ……………..*

*И развертывая теофу вокруг нас, лепестки лотоса начинают закрываться, чем сильнее идет теофа, тем сильнее они закрываются – посмотрите… И у некоторых лепестки лотоса уже подходят к вершине, начинают фиксироваться на вершине огня, нити огня каждого из нас ………….*

*Лотосы сомкнулись. И мы синтезируемся с ФАОМг-ки и стяжаем ОМ ДФА каждого из нас для развертки ДФА каждого внутри, вокруг нас. И синтезируясь с ФАОМг-ки, стяжаем ОМ, развертываем огонь ФАОМг-ки в ОМ в ХУМ каждого из нас. И вспыхивая этим огнём, развертываем огонь моментально из нас во все стороны, развертывая этот огонь теофой, выходящий за пределы лепестков лотоса. И развертываем вокруг закрытого лотоса (мы внутри стоим) сферу ДФА. Сквозь лепестки можно смотреть. И если кто-то это утвердит, будет видеть эту сферу. Но лепестки сейчас закрыты на вершине вашего огня.*

*И мы развертываем сферу ДФА, возжигаясь им, смыкая в сфере ДФА накопления … у лотосов огня каждого из нас и накопления зерцал у лотосов каждого из нас, возжигаясь одномоментным выражением полноты Духа Теофой ДФА каждого из нас, и вспыхиваем организованным Духом нашим в синтезе огня ФАОМг-ки в нас, …….. лотосы начинают открываться, и мы стоим в центре лотоса, вокруг нас сфера ДФА каждого…… Она довольно чётко видна у вас.*

*И в синтезе с ФА-Владыками Кут Хуми и Фаинь, Мория, Свет, мы, благодаря наш лотос, возвращаемся в зал ФАОМг-ки на 256 вышестоящее единое присутствие………. Встали в зале ФАОМг-ки, утвердили, что в правую руку выходят мечи ДФА. Подняли руку с мечом над головой и чуть-чуть направили по диагонали. Теперь смотрите, как Отец достал меч и от кончика его меча идут разряды к вашим мечам, к кончикам ваших мечей. Возжигаемся огнём ФАОМг-ки мечами нашими. Разряд можно через меч пропустить по телу, тоже будет полезно, возжечься им……….. Возожглись. Отец меч убрал. И мы впитываем мечи в позвоночник, возжигаясь всем огнём ФАОМг-ки, развернутым в каждом из нас и в синтезе нас всем синтезом нашим…………*

*Возожглись. И мы синтезируемся с ХУМ ФАОМг-ки и стяжаем ОМ развертывания ДФА каждого в физическом присутствии. И из зала ФАОМг-ки переходим в физическое присутствие, развертывая сферу ДФА каждого вокруг нас над сферой ДФАО каждого из нас. И фиксируем ДФА снаружи, ДФАО внутри, ДО вокруг нас самый маленький на сейчас и эманируем ОМ из ХУМ каждого из нас на ДФА каждого, фиксируя развертывание ДФА каждого в физическом присутствии в синтезе всех присутствий доступным и выражаемых каждым из нас.*

*Благодарим ФАОМг-ки, благодарим ФА-Владык Кут Хуми Фаинь, Морию и Свет и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ДФАОМг-ки, в 22 ДФАО Сочи, в Дома ФА каждого, (попробуйте попроживать как возожглись ими – сейчас очень четко проживается огонь ДФА, ДФА каждого) и во все изначальные Дома, участников данной практики и в ДО России, и выходим из практики. Аминь.*

# Дом ФА напрямую выражает Волю ФА Отца МГ.

Молодцы, кстати, хорошо сработали, у вас Сфера Дома ФА очень хорошо была видна. Мне понравилось.

Огни, кстати, Огни - хорошо фиксировались, в конце на физике, когда Огонь отдавали, даже сейчас до сих пор, в центре груди остаётся Огонь фиксации Дома ФА. Значит, теперь у вас Дом ФА Отца каждого не существует, он остался лишь как Дом ФА Отца – часть вашей 32-рицы. Этот Дом ФА Отца действует, всё, просто слово «каждого» уже не имеет смысла, потому, что самый высокий Дом является Домом ФА для вас. Поэтому у вас Дом ФА каждого. Подчёркиваю, у Метагалактических остаётся Дом ФА Отца каждого, 16-рицы, у Универсумных теперь будет Дом ФА каждого. В этом будет разница нашей подготовки, в том числе. Второе - Дом ФА напрямую выражает Волю ФА Отца Метагалактики. Даже Дом ФА Отца, выражая Волю, имел ну, какие-то там опосредованные действия через Теофу. Теперь Воля будет выражаться напрямую - залетел или неправильно сделал – отрази меня, не то сделал, Домами Теофу не исполнил – тоже. Очень чётко будет координировать. Если ситуация складывается, надо сделать – сделай, даже, если тебе кажется, что это что-то странное, но ты чувствуешь в этом Волю – сделай, испугался – получи. Ну, примерно так это звучит. То есть, соответственно, ситуация будет соответствовать новой расе, новой Эпохе. И вот здесь шаг вправо, шаг влево – это даже не расстрел, это хуже, это нарушение Воли Отца… что… ну… Это не с первого, прям, дня будет, но с первой секунды точно. *(смех в зале)* Второй момент: Дом ФА фиксирует Огонь и должен весь Синтез, который вы имеете, он сложил, и задача Дома ФА зафиксировать весь ваш Синтез, как управление Огнём. В этом Воля Отца – главная, поэтому Дом ФА каждого будет обучать вас вариативному применению Синтеза в управлении Огнём. Это главнейшая Воля Отца. А вот, что такое вариативное применение Синтеза, решать каждому из вас, после той активной практики жизни, что называется, что внутри, что вокруг вас. И здесь уже … ну, границ в общем то, нет. Есть границы вашего Синтеза, есть границы Огня, которым вы владеете, ну, то есть, объёмом, есть границы Воли, которую Отец вам дал на то или иное действие. И вот вы должны в рамках Воли со всем вашим Огнём так применить Синтез, чтобы сложить то, что нужно вам или Отцу от вас или ФА Управлению, в данном случае, допустим, ФА Владыкам от вас. Вот это начинается такое интересное действие. Соответственно, Дом ФА Отца и Дом Отца, как личные какие-то ваши. Дом ФА Отца в Синтезе всех Присутствий, Дом Отца лично условия для вас исходят при любой работе, даже лично с вами из того, что укажет Дом ФА каждого, потому, что он сам сделал, обратите на это внимание, это очень важно. И второй момент. Вот Отец дал точку ФА, ну, ну или искру ФА, не знаю, или элемент ФА для активации Дома ФА каждого на физике… Ну у вас практика - то по-другому прошла, я предупредил, что практика будет чуть по- другому.

В ближайшие дни, а Владыка говорит, недели, максимально до 7-ми недель, то есть это максимум. За этот срок не будет. Не знаю почему, ведь у нас через 4 недели будет 32-ой Синтез, может кому-то надо будет укрепиться, но это в ближайшие дни до 7-ми недель, у вас зафиксируется ФА в центре Дома ФА. Вот этот элемент или точка. Через вашу Хум. Фиксация уже идёт, произошла, но как-бы Владыка сказал, что-то происходит. И тогда уже, когда зафиксируется ФА, вы начнёте накапливать ФА - ФА любовью, ФА мудростью, ФА волей, как постоянное действие ФА.

В перспективе после этого вам следует определиться, а какое ФА в номерном варианте у вас работает? Ну, допустим, когда вы садитесь на группу, на совет и возжигаетесь вместе ФА мудростью и проживаете её, или ФА любовью, понятно, проживаете её. Вот это действие, слиянность этими видами ФА, вот это придётся накапливать и развивать.

Ну и последнее из теоретического, когда мы на Синтезе, или, когда мы на группе, или, когда собирается группа в Огне и начинает выражать ФА Управление ФА Владык, Дом ФА наружу, Дом Отца внутри. Наше личное внутри, Дом ФА наружу. Когда вы сейчас в практике выйдете на улицу, приедете домой, ну, или дойдёте до любого человека, который не в Огне, Дом ФА тут же войдёт внутрь, а Дом Отца выйдет наружу. Дом ФА Отца при этом будет золотой серединой. В итоге приехав домой, снаружи у вас будет Дом Отца, а Дом ФА будет внутри. Если вы живёте один, или с вами живут Чело, которые тоже в Огне у вас дома тоже Дом ФА тоже выйдет наружу. Ваш дом может быть выразителем Огня на дома физике. Если у вас дома живут Чело не подготовленные в Огне, а занимаются любыми другими школами, хоть экстрасенсорикой, но не в Огне, Дом ФА будет внутри вас, а наружи будет Дом Отца. Обратите на это внимание. Для чего? Чтобы тем человекам не перенасыщать ни Огнём, ни волей ФА Отца Метагалактики, потому что, если Дом ФА выйдет наружу из вас пойдёт воля, силы, напряжённость воли, которую обычный человек может просто не выдержать. Его взорвёт и будет, в минимальном варианте, истерика, в максимальном, не знаю, что. Я однажды это видел. Мне хватило. Я однажды проживал на себе напряжённость Дома ФА. Интересное состояние, при всей подготовке тебя дергает потому что Дом ФА другого Чела рядом с тобой развернулся ну и наши условия не совсем выразили *(не разборчиво)*. Но мы взаимо согласовывались. Оригинально. Пока не взаимосогласовались. Напряг жуткий. Потому что при вашей подготовке это даже может чувствовать на больших расстояниях. Чем выше подготовка, тем больше расстояние и больше Домов ФА вы можете проживать, взаимодействующих с вами. С этим не поспоришь. Соответственно здесь будет учитываться статус, подготовка и компетенция ведения, потому что иногда желание не совпадает с волей ФА Отца Метагалактики.

Ну и соответственно будет соответствующая активация. Но это только начало. С этого всё начинается. Вот это называется коллективная раса Чела. Уже в этом году, постепенно такая подготовка после нас перейдёт в Метагалактику. Но у них это всё равно будет в Домах ФА Отца. Мы пока должны научиться этому Домами ФА. Коррекция человеческого выражение ФА.

# Перед практикой Меча.

И последнее что мы с вами сейчас сделаем такое срочное, это обязательно надо. Мы сейчас выйдем, вслушайтесь, на первое Вышестоящее Универсумное присутствие на Вышестоящую планету ФА. Выйдя в Универсумное Проявление, мы выйдем пока только в здание Дома ФА Дома ФА Отца Метагалактики.

Пойдём на первом этаже в зал тренировок, причем впервые Владыка здесь покажет нам две тренировки мечом Дома ФА. Это надо сделать обязательно, чтобы усвоилось.

# Два предупреждения.

После этой практики и кроме этой практики на первое Универсумное пока не ходим, кроме как в ваши Дома, в здания. На улицу не выходим вообще, потому, что идёт созидание вышестоящей планеты ФА Универсумного режима. Это всё равно, что закопать. Там работают универсально образующие силы Универсума. Мощь такая, что не заметишь, как заполнишься не понятно, чем, а как отчиститься, тоже не знаешь. Универсально образующие силы Универсума у нас были. Поэтому ходим только по зданиям и в сопровождении Владык. Сейчас ваш меч зарядят ещё пять специалистов Фа-Управления от ФА Аватаров до ФА Владык, да? Так что они специально придут, возожгут ваш меч. Ибо вот эти ФА Управленцы будут курировать работу Весь год Дома ФА. Там в практике послушаете, там будет. Значит, меч на тренировке, если взять в правую руку, он просто вот так начинает работать перед вами. Меч в руки, в правую отпускаете его, когда я скажу отпустить и руку правую опустить. Меч вначале будет сам вертеться вокруг вас, создавая сферу меча, потом это закончится, буквально полминуты, взяли в руки, а потом такое интересное состояние, кулак не разжимать, чтоб меч не выпал, а локоть и плечо опустить. И тоже самое что делал меч ваша рука будет повторять автоматически. Руку отпустить, рука будет удлиняться, расслабляться, выворачиваться, так что вам так и не снилось даже на вышестоящих присутствиях. Её надо просто отпустить. Огнём меча она должна удлиняться потом вернётся в итоговое. Когда меч будет сам крутиться, я скажу собирать сигналы меча в центре ладони. Это значит, рука опущена, меч вертится вокруг вас и все сигналы идут к вам в руку. Когда меч взяли, и рука вертится и эти сигналы с мечём работают. Эта обучалось в Универсуме. Потом перекидываем в левую руку. Тоже самое с левой рукой всё одинаково, то есть меч Дома ФА работает с двумя полушариями. И в Универсуме тренируются сразу двумя руками. Но левая рука начинает так, меч горизонтально, не вертикально, а горизонтально, если так она может ранить. То есть правое полушарие работает по-другому, чем левая. Правой рукой управляет левое полушарие, это логика, здесь участвует, а левой рукой управляет правое полушарие. Поэтому меч вот, так пред грудью на расстоянии локоть в сторону. Когда я скажу локоть в сторону. То же самое отпускаете меч, руку опустили. Он сам крутится. Меч взяли. То же самое в левую ладонь идут сигналы верчения меча. Это интересно ощущается, потому что рука будет работать. Взяли меч, а потом, отпустив левую руку, но так, же держа рукоятку, повторите круг меча. Увидели? Меч в ножны, в позвоночник. Из зала Отца вернулись на физику. Практика будет достаточно быстрая.

И ещё одно, когда мы войдём в зал, мы встанем шеренгой, вдоль стенки. Там у каждого своего места, построились в шеренгу и вокруг стенки. Те тела более сообразительные, чем физика. Но единственное что, мечи надо поднять вверх, когда я скажу, мечи вверх. Перед нами пройдёт Владыка Дзей и своим мечём каждый меч зарядит для тренировки. Заодно посмотрите на Владыку Дзея, кто никогда в жизни его не видел на тренировках. Всё. Практика.

# Практика №4. Тренировка с мечом ДФА

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА или Синтез 16-рицами, 32-хрицами и 16-тиричным синтезом ФА-Отца Метагалактики в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь их огнём.*

*В этом огне синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики, возжигаясь его огнём, синтезируясь с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся огнём меча Дома ФА и просим ФА-Отца Метагалактики преобразить каждого из нас и синтез нас для реализации управления мечём Дома ФА и правильного выражения его нами. Синтезируясь с ХУМ ФА-Отца Метагалактики, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным огнём, преображаясь им в огне ФА-Отца Метагалактики на нашу просьбу.*

*В этом огне синтезируемся с ФА-Аватарами Метагалактики, возжигаясь их огнём. Синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Проявленным огнём. Синтезируемся с Отцом Метагалактики, возжигаясь его огнём. Синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Синтезом. Синтезируемся с Сыном Метагалактики, возжигаясь его огнём. Синтезируемся с его ХУМ, стяжаем и возжигаемся ФА-Мудростью. Синтезируемся с ФА-Владыками Кут Хуми - Фаинь, возжигаемся их огнём. Синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся огнём Отца ФА-Отца Метагалактики.*

*Синтезируемся с ФА-Владыками Мория – Свет, возжигаемся их огнем. Синтезируемся с их ХУМ, стяжаем и возжигаемся огнём Дочери ФА-Отца Метагалактики в реализации Теофы ФА мечём Дома ФА в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И, синтезируясь со всеми выразителями ФА-Управления, переходим из зала ФА-Отца Метагалактики в зал тренировок мечём Дома ФА в учебном корпусе Дома ФА Дома ФА-Отца Метагалактики на первом вышестоящем Универсумном присутствии, Универсумного проявления вышестоящей Планеты ФА.*

*Встали в зале вдоль стенки шеренгой. Достали мечи, вперёд, над головой. Держим мечи. И на каждый меч синтез ФА-Управленцы ФА-Аватары, Отец Метагалактики, Сын Метагалактики, ФА-Владыки Кут Хуми – Фаинь, и Мория – Свет направляют свои пять огней, заряжая меч каждого для реализации в выражении Дома ФА. Возжигаемся огнём пяти выразителей ФА-Управлений в огне ФА-Отца Метагалактики.*

*Вот появился Владыка Дзей, идёт под нашими мечами. Посмотрите, проживите. Прошёл. Утверждаем, что каждый встал в центр зала в собственную клеточку тренировки. Встали. У вас свой квадрат. Меч за этот квадрат не выйдет. Меч вверх перед лицом в правой руке. Утверждаем тренировку без руки, свободой меча. Отпустили меч рукояткой и утвердили сигналы меча в центре ладони. Руки опустили. Меч начал! (Пауза).*

*Меч замер перед вами, правую руку подняли, взяли за рукоятку. Так, отрегулировали плотность взятия меча, локоть, плечо освободили и утвердили, что все сигналы, полученные в ладонь вы отрабатываете рукой вместе с мечём. Освобождаем руку. Начали. (Пауза).*

*Меч перед вами, перед лицом зафиксировали. Итог правой руки возжигаем. Перекидываем меч в левую руку. Локоть в сторону, меч горизонтально перед вами. Утверждаем, что сигналы тренировок меча будут поступать в ладонь левой руки. Отпускаем меч. Руку опустили, тренировка началась. Меч вертится вокруг вас. (Пауза).*

*Меч завис перед вами, левой рукой взяли его, так же горизонтально. Ладонь собрали, локоть, плечо отпустили. Утвердили тренировку меча с левой рукой в свободном режиме. Отпустили, значит начали. Меч надо держать, но не напрягать локоть и плечо. Он вертится сам. (Пауза).*

*Мечи замирают перед грудной клеткой горизонтально, подержим пока в левой руке, сейчас все закончат. Левая рука замерла у всех. Меч с левой руки перекидываем в правую руку. Ушли с клеточки в шеренгу, чётко встали вдоль стены. Меч подняли вверх над головой и возожглись огнём меча, усвоив тренировку его всем телом. Возжигаемся. Меч сквозь руку опускается в позвоночник, возжигаемся мечём в позвоночнике, попробуйте прожить силу его в позвоночнике, мощь, которая эманирует сейчас из позвоночника мечём. И утвердите, что меч Дома ФА синтезируется с другими мечами, взаимокоординируясь с ними и действуя по мере необходимости и указания ФА-Владык. Поблагодарили Владыку Дзея. Благодарим Владыку Дзея за тренировку с нами. И в синтезе с Владыками и представителями ФА-Управления вернулись в зал ФА-Отца Метагалактики.*

*Синтезировались с ФА-Отцом Метагалактики на 256 вышестоящем Едином присутствии, и стяжаем в ХУМ ФА-Отца Метагалактики огонь управления мечём Дома ФА в правильном применении его. Возжигаемся этим огнём. Благодарим ФА-Отца Метагалактики, ФА-Аватаров Метагалактики, Отца Метагалактики, Сына Метагалактики, ФА-Владык Кут Хуми – Фаинь, Морию – Свет. Возвращаемся в физическое присутствие, возжигаясь физическим выражением меча Дома ФА.*

*И эманируя огонь меча Дома ФА из нашего позвоночника, сквозь тело в Дом ФА каждого. И сквозь Дом ФА каждого в Дом ФА-Отца Метагалактики в 22-ой Дом ФА-Отца Сочи, во все изначальные Дома участников данной практики, и закручивая огонь меча Дома ФА в Доме ФА каждого, возжигаясь этим огнём. Выходим из практики. Аминь.*

# Вопрос про Шуньяту.

Доброе утро, мы начинаем. Доброе утро! Мы начинаем – 8 было. Одна минута. Мы начинаем вторую часть 31-го Синтеза Фа и продолжаем нашу работу с 32-рицей и с ФА-Явленным Телом. Сегодня попробуем с другой стороны зайти и разобрать работу ФА-Матери Метагалактики по-другому. Но, вначале такое маленькое объявление. Значит, у нас Шуньята, сейчас просто вопрос спросили, является ещё 31-ой системой тела, по старой схеме, кто помнит, да? И, естественно, насколько Шуньята системы тела совпадает с Шуньятой Метагалактики? Ни на сколько. Значит, мы лишь используем название Шуньяты, которая была в предыдущую эпоху как переход между двумя видами Огня и Материи, чтобы в тело поступал Огонь. Я не знаю, насколько Фа-Мать Метагалактики это оставит, но я ещё раз говорю, что будет постепенно доработка всех систем, в том числе и 31-ой, 32-ой и всех остальных. И когда эта доработка произойдёт, возможно, название Шуньята из систем тела снимется. Так же как там у нас есть вопросы по трём системам – даже по первой, второй, как они там будут – первая, вторая. Поэтому все эти вопросы стоят, они в воздухе. Если у вас будут спрашивать, а, что делать с Шуньятой в теле – пока ничего. Пока то, что есть, оно есть, оно работает. И так далее, так далее, так далее. Всё. Даже может быть это останется, но тогда уже будем объяснять, как Шуньята тела, связывается с Шуньятой Метагалактики.

# Полевые связи.

Но, на всякий случай давайте ещё один вариант воспримем. Есть Человек, а есть Метагалактика. Метагалактика — это материальное выражение энергии эфирного тела Отца, причём не всего эфирного тела, а лишь на половину, потому, что всё эфирное тело занимается Метагалактическим проявлением. Соответственно по образу и подобию мы как бы связываемся с эфирным телом Отца, но сама Метагалактика как таковая – это организация вещества в определённом пространстве. И, эфирное тело Отца, насыщая это вещество в пространстве, организует его. Вот так надо осмыслить. При этом само вещество может создаваться как Огнеобразами Фа-Отца Метагалактики в целом – атомами, молекулами, частицами. Да? Вещество из этого состоит. Так и Огнеобразами других существ, вплоть до того, что, ну, той же, Фа-Матери Метагалактики, да? То есть, организация Огня других. Или через взаимодействие через Универсум с другими Метагалактиками - то есть идёт обмен вещества. Самое грубое – у нас обмен энергетики. Элементарная вещь, так же как круговорот воды в природе, у нас круговорот энергетики в природе. Обмен между Царствами. Вообразите, что эфирное тело Отца тоже имеет круговорот энергетики в своём Изначальном Человечестве, между эфирными телами Отцов разных Метагалактик. В Метагалактику входят 32 Галактики, допустим, или множество Галактик. Соответственно в Универсум может входить множество Метагалактик. А в Единое – множество Универсумов. И, чем выше идём, тем шире эта сеть расширяется. Естественно, там, где множество Универсумов, в каждом Универсуме своя сеть Метагалактик. И даже то, что мы ходим в один Универсум, куда входит много Галактик, есть ещё другой Универсум, куда входит другое множество Метагалактик в Единое. Поэтому восходя по Проявлениям, у нас начинается расширение сети взаимодействия с их возможностями. Логично? Например, простое – если эфирное поле больше соответствует, допустим, городу Сочи, я как житель Сочи, или вы, раскрывая эфирное поле, в больше привязываетесь к городу. То есть, человек эфирным полем больше привязывается к тому населенному пункту, где он живёт – селу, деревне, в более широком районе – микрорайон. Или, как это, Москва и Подмосковье, Подмосковье в целом. Потому, что они примерно по потенциалу жителей равны. Это эфирное поле. А, если вы возьмёте чакры, то чакры не могут ограничиться только городом, хотя в древности могли, и в первую очередь представляют всё российское общество. Когда вы говорите, я российский гражданин или россиянин, у вас срабатывают сразу общественно-астральные связи. У некоторых срабатывают и эфирные связи, да? Это уже расширение, но они маловажны. Потому что не каждый эфир человека может охватить Россию.

Ну, допустим, если б мы с вами жили в Лихтенштейне, это государство где 36-ть тысяч человек, меньше вашего города Сочи, карликовое государство Европы, тогда мы могли бы сказать, что наши эфирные поля охватывают Лихтенштейн. Поэтому некоторым людям комфортно в карликовых государствах. Кстати, такой пример. Почему некоторые европейцы предпочитают малые государства? Типа Швеции, типа Швейцарии, небольшие государства, не понимают Россию. Потому что понимание - это астральная функция, и чтобы понять Россию, надо расшириться до её объёмов. А в ней поместится три - четыре Европы вместе взятых. Три, четыре Европейского Союза по масштабам. Достаточно сказать, что Франция помещается в ваш Краснодарский край. Так во Франции живёт 30-40 миллионов, а у вас 5 миллионов Краснодарский край в целом. Понимаете, масштаб, какой громадный. Но не весь Краснодарский край, ну плюс минус один или два края почти вся Франция. Вот эти размеры создают другое ощущение эфирного поля. Допустим на тот же Краснодарский край, если вы преодолеете Сочи и входите в отношения с Краем, а это эфирные отношения в том числе, у вас поле расширяется на весь Краснодарский край. Здесь мы жители одного края вашего и Красноярского, кстати, Красноярский край - это пятая или шестая часть России, серединка между Дальним востоком и европейской частью России, почти захватывает всё с верху до низу России, то ощущения эфирные на много мощнее. Почему говорят: «Сибирское здоровье»? Когда сибиряк раскинет своё эфирное поле на всю тайгу, он становится очень здоровым, непробиваемым. Потому что чтоб его пробить надо на всю тайгу развить что-то. Попробуй это сделай. То же самое наблюдается у канадцев или у тех же американцев, которые живут на Аляске. Потому что Аляска самый незаселённый штат Америки, мало людей, распустил и вплоть до Северного полюса, всё свободно. Вот это состояние оно напитывает эфирное тело ощущением здоровья. Потом общественные связи - это астральная часть, и уже потом ментальные связи. Ну, это меньше всего характерно окружающим жителям, не только россиян, а всех стран. России — это больше характерно, но тоже немного. Они охватывают вас в целом на всю планету. Поэтому Рай находился на небесах, и как бы вся планета охватывалась райскими взаимодействиями в планетарном масштабе. Вот такая градация существует до сих пор, когда люди жили планетарно ментально, государственно, общественно астрально, и чувствовали себя гражданами через астральные связи, территориально, там район, край город, посёлок, да, это эфирно, и конкретно физически, которое имеет вот эти все связи. Вообразили?

# Необходимо повышать связи.

Теперь у нас с вами задача, выходя в Универсум и в Единое, повышать эти связи. Эфир повышает до уровня планеты минимально, в перспективе наша задача охватить эфиром Метагалактику. Почему? Потому что Метагалактика – эфирное тело Отца. Соответственно планета – это наше физическое тело, и, на первом шаге, мы расширяем эфир до планеты, выходя из поселково-краевых взаимодействий, причем, даже выходя из государственных взаимодействий, которые выражают астрал. Соответственно если эфир на планете, астрал на Метагалактике, 64 присутствия, а ментал в Универсуме, там, где ваше здание находится. Вот здесь возникает интересный вопрос. Если вы так расширили полевые взаимодействия, может быть через это и появится ваша чувствительность на присутствиях Метагалактики. Потому что пока ваш астрал привязан к Российскому государству или планете, вы, выходя на присутствия, в какой-то мере их преодолеваете. И начинаете их видеть. Но с другой стороны, чтобы их видеть более широко и в свободном режиме, ваш астрал должен быть расширен не на территорию планеты или часть территории планеты, ну, допустим Евразийский континент, а в целом на всю Метагалактику. Тогда, расширяясь на всю Метагалактику, ваш эфир сразу будет пронзать 64-ре присутствия и уже свободнее развёртываться на всех присутствиях Метагалактики.

Идеальный вариант, когда вы эфирное поле расширили на всю Метагалактику, астральное на Универсум, а ментальное на Единое. Но ментальное на Единое пока не грозит, пока у нас нет 64-рицы Единого Проявления. Естественно у нас сейчас идёт градация максимальная ментальное на Универсум, астральное на Метагалактику, и эфирное, для поддержки нашей жизни, на всю планету. Физически ты и планеты слиты.

# ФА-Явленность.

Почему мы используем четверицу? Потому что физический мир представлен четырехприсутственностью. Мы должны организовать каждое присутствие во взаимодействии с каким-то объективным началом вокруг нас. И вот ФА-Явленное и задача ФА-Матери Метагалактики и взаимосогласовать одно из присутственных выражений каждого из нас с определённым внешним объектом, иногда субъектом можно назвать во взаимосвязи. Вопрос, с каким вы внешними границами взаимосвязаны по разным этапам? Вот такая первая практика ФА-Явленности. Попробуйте сами определиться. Ваши границы поощущайте. Ваше эфирное поле до чего идёт? Нет, мы сейчас сделаем эту практику. Фа-Явленное. Вы раскройте поля эфирные, чего вы сидите, на меня глазеете? 31 Синтез. Вообразите, что ваше эфирное поле в синтезе 32-х полей единое поле, из вас расширяется, насколько оно может. Не сознательно вы усилием расширяете, а сколько может расшириться. Насколько его хватает. Я был прав, среднее поле группы центральный город Сочи, то есть даже до Лазаревской не доходите, и туда в сторону, вот перед Адлером какой-то посёлочек. Мост проезжаешь там какой-то.

Из зала: - Кудепста. Хоста.

В.С. Вот за этот мост. Вот за этот ваше общее поле группы, которое вы сейчас раскинули. Я попытался просто посмотреть поле группы, которое сейчас фиксируется вот в этом здании. Причём, так как вы сейчас до конца не проснулись внутри. Вы только проснулись, а внутри тело просыпается позже на два, три часа.

# Эфирное поле должно охватывать минимум серу всего Сочи.

Вы не можете глубоко контролировать поле внутреннее. И оно просто так, сказали и оно виии..., и оно легло. И оно лежит вот так. Ваше поле эфирное должно минимум охватывать сферу всего Сочи. Это до Лазаревки еще километров 50 – 100. Я точно расстояние не знаю, примерно. Ну, пускай 50.

И туда весь Адлер, минимум 20 – 30, ну туда аж до Абхазии, это не Адлер, а еще за ним, до Абхазии. 200 километров Сочи, а у вас получается, охватывается центр Сочи. Ну, пускай из 200-т вы охватываете 100, а где 120. 120 значит я прав был, 60 и 20-30, или там 60 на 20, 120. Где 200? И вот пока не охватите это эфиром, всю полусферу Сочи.

Кстати, москвичам легче, знаете почему? У них по радиусу город 50 километров, 50 в ширь, ну там пускай 60, 50 на 70. Ну, я, когда проезжал, специально счетчик включил, 45 километров, от одного кольца ну дороги до другого. Ну, там посередине оно шире. Километров на 20-30. 70. 50 на 70 и в нем сконцентрировано 200 миллионов.

А у вас 200 километров и горы, и море, и все ваше и кайф, это все моё. И это всё ваше. И вот состояние, это все моё и масса, которую вы охватываете, есть состояние Фа Матери Мг. Она вас развивает и, ваши ядра развивает на охват окружающих масс. И умение управлять ими.

# Охват окружающих масс повышает энергоёмкость.

Единственная тонкость, охват окружающих масс повышает вашу энергоёмкость? Но вы не должны от этих масс впадать в зависимость. Жёсткое требование. Ты управляешь полями, если ты, при необходимости через поля управляешь массами. И ты не зависишь не от полей не от масс. Если ты впадаешь в зависимость, ты не можешь развиваться дальше.

Вот отсюда такой принцип, когда мы на 8-х присутствиях построили 4-х этажные дома, эти дома начали выражать объём энергопотенциала ФАОМг. И мы дома чётко считали. Потом фактически ФА Мать указала, что есть число, стоимостное выражение квадрата физически. И вы получаете такой энергопотенциал от Отца.

Теперь задумайтесь, от размеров Дома, ученического, которое мы обязаны охватывать своим полем минимально. Зависит объем энергопотенциала, который Отец фиксирует нам. И мы всегда говорили, что, если вам не хватает энергетики, энергопотенциала. Надо расширить своё поле, чтобы усвоить более высокие объёмы, ну каких то, энергопотенциальных связей. Там, наследство получили, там что-то заработали там. И если вы не расширите поле, вы не сможете охватить новое ваше имущество, не сможете им управлять, в итоге оно от вас уйдет и, вы потеряете постепенно деньги. Увидели, ну не деньги там, вещи.

# Энергопотенциал. Развитие эфирного тела. Развитие полей.

Соответственно, если ваше поле расширяется на Сочи, на вас фиксируется энергопотенциал Отца один, на Россию другой, на Планету третий, на Метагалактику четвёртый. Увидели. И весь вопрос, какие границы эфирного поля вы удерживаете, что б Отец на вас фиксировал энергопотенциал. И пожалуйста, энергопотенциал не обязательно тратится только на материальные связи, да?

Энергопотенциал это и развитие эфирного тела, развитие полей, и восхождение по присутствиям. Потому что, выходя на каждое присутствие, вы должны раскинуть, в начале эфирное поле, а потом почувствовать. Потому что по слову Отца, движение на присутствиях, потом ощущение что ты вышел, а потом чувствование. И только чувствование даёт уже зрение и слух.

С низу в верх, от Матери. Если вы не раскинули эфирное поле и не ощутили, что вы вышли, то у вас чувства могут не остаться. Если вы не почувствовали присутствие, вы там думать не сможете, ну нечем. Нет вы будете думать, но будете думать физически, а не мыслями того присутствия, куда вы вышли. Вы никогда не думали, что, выходя на присутствия, вы должны получить ощущения, чувства, мысли, даже смыслы того присутствия, куда вы вышли. А ведь мы это проходили, мы говорила, что вы больше зациклены на физическое выражение, мысли и чувства.

Но есть ещё следующее астральное выражение мысли и чувства, ментальное выражение мысли и чувств и такое присутствие, выражение мысли, чувств Вышестоящей Планеты Фа, которое чуть, чуть другое, так корректно выразимся, чем наше физическое присутствие. И вот задача Фа Явленного, задача Фа Матери Мг развивать наши возможности снизу, в верх. То есть, Отец дает огонь сверху и развивает нас там 16-цей тел по присутствиям, синтез 64-рицами, да.

# Восьмеричные выраженности насыщают наши тела.

Выход на Вышестоящую Планету Фа, система огня, которая помогает нам там быть. То, Мама берёт треть, чтобы вы получили это. А теперь усовершенствуйте это качество и разверните синтез сферы. И развитие начинается сферой. Следующий шаг – восьмерица. Куда прикладывается ваша причина, будди и так далее. Вот вообразите, вы сейчас физически привязаны к почве, здесь находитесь. Это эфир у вас. Астрал, ментал, причина, будди галактическое. А двое, Сиаматика, Универсумная. Как вы думаете, почему у вас дома в универсуме самые высокие, думать не надо, правда, ведь. И естественно Фа Мать Мг направляет явленность каждому из нас по фиксации вот этой восьмеричной выраженности Фа Матери Мг. Согласны.

И вот этой восьмеричные выраженности и насыщают наши тела соответствующей возможности. Это при всех наших выводах. При этом выходя на вышестоящую Планету Фа Мг, вы получаете атмический заряд. Поэтому вас туда и отправляли в первую очередь мировым мечом, где мы занимались с Дзеем мечом. Второе, чтение книг. И третье сон. Ну, когда вам потребуется спать. Ну и четвертый, наименьший по количеству времени затрачиваем - контакт с Владыками. Вышел, пару вопросов, ушел. 5 минут, а спишь больше. И даже тренируешься больше, во время тренировки, по количеству затраченного времени. Это полезная вещь. Но в этот момент вы заряжаетесь атмой.

Соответственно выходя в Универсум, в этот момент вы заряжаетесь Универсумом. И вот эту связку надо очень четко осознавать и через эту связку начинать работать. Причинность пошла.

Что мы сейчас сделали, поболтали, ладно ничего другого особенного нет. Значит вопрос насыщенности полей. Мы уже начали делать эти практики, по чуть - чуть, входить в Фа – явленное Матери Мг, где, мы сейчас сразу расширим наше эфирное поле до Планеты. Соответственно сразу понасыщаем 32 системы поля Планетарные. Предупреждаю, что это будет действовать неделю, две. Потом может сдуется до ваших размеров. Соответственно периодически, но не чаще чем раз в месяц. То - есть каждый день, каждую неделю нельзя. Вы можете восстанавливать эфирное поле. Вслушайтесь, пока оно не вырастит до этих размеров. Расти, оно может долго.

# Фа Явленное Фа Матери МГ – это Воля.

Это Фа Мать Мг, это не так, что расширил поле и оставил. Расширил, чуть - чуть собрал по подготовки. И оно вернулось в состояние, в то, что имелось. Кстати. У большинства окружающих людей, эфирное поле не выходит за рамки квартиры. Физическая квартира, место жительства.

Астрал городской, где привязан к городу и, балдит от города. Я только в этом городе, житель только этого города, даже потом почувствовал себя жителем России или Украины, астрал этого города. Ментал или краевой, или Российский, у многих краевой. Отсюда краевое телевидение, которое углубляют ментал. Я кубанский казак, этим всё сказано. Ну, так легче понять. И они ушли жить. На лексиконе я южный житель, это и так понятно. На всю Россию я не могу расшириться. Причина российская, буди планетарная, атма солнечная, поклонение солнцу, мерило солнечное. Ну, вот только сиаматика и то у них этого нет, попытка выйти в Мг.

И новенькие, которые приходят к нам, причём я сейчас сказал очень и очень развитый результат человека 5-й расы. Атма стыкуется с солнцем, выше атмы только монада. Но большинство людей, которые сейчас теряют связь с обществом и астрал фиксируют на телевизор, на сериалы. В итоге их эфирное поле стыкуется до их уровня, физического тела, астрал до уровня квартиры, ментал до работы в том городе, где живешь. Причина — это город, буди это край и атма – это Россия. О планете они не вспоминают, потому что они Россия. Увидели состояние человека.

И вот границы воли, почему мы вам до атмы. Фа явленое Фа Матери Мг - это Воля. Определяет границы ваших телесных состояний. У человека 5-й расы таких телесных состояний 5. Я сразу подчеркиваю, если мы физику не учитываем, в 5 расе эфир – физика, они были в синтезе, если же говорить о новой эпохе, то у нас есть физическая концентрация здоровья, потом эфир, потом астрал.

И если эфир — это поля, которые раздвигают, то есть для вас это очень интересно. Что есть физика для вас, думайте. Обычно в этих баночках вредное, да еще и красное. Ну, квас так квас. Моя аббревиатура в вас, ко мне. Я подсказал вам. Примерно я подсказал. На чём сконцентрировано ваше физическое тело во взаимодействиях. С продуктами, с одеждой, это с одной стороны создает ощущение, но, в чём ты находишься с твоим физическим телом. Скажи мне кто твой друг, я скажу, кто ты в какой-то мере. Хотя не всегда первично отследить можно, что первично. Когда ты вышел на более высокую ступень, оценить нельзя. Внешне ты вроде бы такой.

# Физическое поле вступает во взаимодействие с выражениями человечества.

А вот физическое тело вступает во взаимодействие с определенными выражениями человечества, квас и компания, которая его сделала. Тело потребляет и идёт контакт. Мы говорим, это ощущение, нет, это не ощущение это уже энергетика физического тела. Сложно войти. 5 раса есть эфирно - физика, поля сразу взяли. Здоровье физического тела мы неймём. Но ведь в новой эпохе мы изучали, что физическое тело получает другой заряд здоровья, чем эфирное, соответственно если поля расходятся, ваша физика, это взаимодействие с теми предметами, продуктами, субъектами с которыми вы допускаете взаимодействие. Причём я не оговорился, что субъекты на третьем месте. Почему. Потому, что предметы — это физика, максимального, ну то во, что одеваешься.

Продукты — это выход на эфир, мы их потребляем, получаешь элементы смены энергетики, а субъекты — это астрал. Потому что, если ты общаешься с субъектом эфирно, это, ну понятно, это на уровне биологических ситуаций. Когда ментально для тела, это что? Не это неконтакт с Отцом, это дальше. Ваша квартира или дом где вы живёте. Поэтому рай был на небесах. В центре рая был Дом Отца

Соответственно ментальное тело сконцентрировано на квартиру. Пример. Прибегая в квартиру, ощущаете комфорт, можете расслабиться. Ваша квартира или дом где вы живёте. Поэтому рай был на небесах, и ты упираешься в небеса. Соответственно ментально физическое тело сконцентрировано на квартирах. Пример. Прибегая в квартиру, вы ощущаете комфорт, можете расслабиться. Что в первую очередь расслабляет, отдыхает. Ментальный контроль мозга, на счёт опасности вокруг нас. Когда мы в квартире, мы теряем чувство опасности, хотя понятно, что тут может опасно, и вы знаете. Что тут все нормально зафиксировано, мы в безопасности, и вы там расслабляетесь, ментально. Вы в своей среде.

И вот физическое тело создает свою физическую среду новой эпохи. И своя физическая среда выражает Фа - явленность. Среда включает в первую очередь, кроме фиксации на теле, это одежда или предметы быта, то - есть, ощущение там дивана, кровати, шкафа которым вы пользуетесь. И одеждой. Одежда соответственно, качественная не качественная, все эти ощущения включаются в среду. Как говорят англичане, мы не настолько богаты, чтобы покупать дешёвые вещи. Причём, они не качественные, создают не качественную среду вокруг вас. Нет если дешёвые вещи качественные, они создают комфортную среду вокруг вас. Я не говорю о дорогих вещах, я говорю о качественных.

Соответственно продукты, которые вы употребляете. Второй уровень астралики. Если у вас в холодильнике не качественные продукты, у вас протух астрал. Он тухнет. Потому, что ваш астрал в доме загружается качеством ваших продуктов. Да. Увидели. Поэтому можете сразу выбрасывать, или съедать до состояния не качества. Как говорят, рыба второй свежести — это тухлая рыба. Это об этом. Очень тонкое выражение физического астрала.

Но самое страшное это качество вашего дома. Я понимаю, что о вкусах не спорят, квартиры или здания разные. У нас с энергопотенциалом сложности, мы живем в разных условиях. Но даже в той квартире, где вы живёте необходима качественная организация пространства. Некая освобождённость. Качественная организация возможности выражения жизни. Доступная вам, ну на сколько вы сможете это сделать. И вам должно быть там, страшное слово, комфортно. Если вам не комфортно в том месте, где вы живёте, ваш ментал не работает.

Причём это может быть большой дом, красивый дом, вам там не комфортно. Ментал не работает. Это может быть маленькая уютная квартирка, вам там комфортно, ментал там включается. В общем, то место, где вам не комфортно, ментал отключается и плевать ему на всё, ему не комфортно. Он не хочет думать в этой квартире, я серьёзно. Я это заметил еще в институте, когда я ходил в библиотеку там краевую, в Краснодаре. Я учился в институте в Краснодаре.

И вот в зале библиотеки у меня думалось всё. То - есть не только ментал, а даже всё тело проживало знания. А выходя из зала библиотеки, или в зале библиотеки института, там не думалось. Там были эфирные ощущалки. Масса студентов, которые думали совсем о другом, когда читали книжки. Ну, там разные факультеты и факультеты искусства и от всех такая энергетика пёрла.

Прибегаешь с занятия, надо законспектировать, рядом театралы, через ряд духовики, астрал больше, хоровики. От каждого прёт своя энергетика, своей профессии эфирная, разные поля, разные ритмы внутренние. И ты должен законспектировать там свою философию. Как вы думаете, что по итогам мы конспектировали. Ой, какой кайф смотреть было на это. Увидели.

А теперь смотрите, вы сейчас такие же, вы сбежали, и от вашего эфира идёт разная энергетика ваших профессий, ваших подготовок. И пока вы это не сольёте в группы, команды. Ой, что ваш ментал здесь надумает. Почему мы и говорим, что синтезы идут в огне Владыки. Когда Владыки нас фью…. Мы входим в огонь Владыки, нам становиться комфортно, у нас уходят эфирно - астральные выражения каждого из нас, и тогда ментально мы в синтезе. Если мы в огонь Владыки не войдём, и тогда ментально мы ой в чём. Увидели. Вот теперь часть увидели.

Ладно, высокая физическая среда тела, это ваша квартира. Причинная среда тела в чём, это тоже среда тела, ну физического тела, причинная среда. Самый распространенный вариант роста. Я ваш родственник, это в прямом и в переносном смысле. Я понимаю, что нельзя относиться плохо, но вот это причинное состояние, я ваш родственник, ну театрально выражается идеально. Причём ты можешь быть другом, в хорошем состоянии с родственниками. Но при любых причинных универсально образующих силах идет активация родственников на тебя.

И как только ты получаешь силу, любого типа, это может быть, что материальная сила, что энергетическая сила, что огненная сила, есть требования родственников, перераспределить. Самый простой вариант, поделись. Они не понимают почему. Я долго не мог понять этот принцип, пока не понял, что это физическая реальность.

Приезжает моя сестра, что у меня нет дома, что у неё, у мамы 3-х комнатная. Ну, я отрекся от неё, ну еще в 16-ть лет и уехал, от сестры и мамы, я себе заработаю, я мужик. А сестра не отсекла и до сих пор привязана к маме, к этой квартирке, хоть и в другом городе. И как только мама приезжает, у сестры своей квартиры нет, она сразу начинает строить, причины. Как только сестра получает силы на двоих.

Когда они ко мне в гости приезжают, попытки разделить на троих всё то, чем я обладаю, всё то, чем я живу, значит делиться нужно. Я говорю это не моё, я живу на квартире, снимаю дом. Нет, всё равно ты живёшь лучше, чем мы. Мама это не говорит, но .. я ж мама, всё принадлежит мне. Ну грубо говоря, я тебя родила я тебя и убью *(смех)*. Раз твоё тело моё, то и имущество, которое выражает твоё физическое тело тоже, правильно, моё. Это причинный шаг.

# Про Аматику.

Сколько я не проверял: а ты сделал? Мамы извините меня, но подсознание от этого отойти не может. Такое, очень, очень развитые мамы, которые отъелись имущественными возможностями, в смысле зажрались этим. И у них хорошо и у детей хорошо, этот принцип не применяется. Но в массовости своей российского общества еще бедненько. И только 1, 2, 3% в итоге 5 % мам об этом знают. Причем, это не значит, что только бедные это принимают, богатые иногда хуже бедных. Потому что, когда богатый смотрит на твое, он думает «почему не мое». Это другая кармическая связка, которая выше родственной. Начинаешь ощущать себя не уютно. Ну, типа того, что отдай, потому что я должен владеть всем. Такое состояние. Они правы, чтобы заработать, они должны иметь состояние должно стать моим, иначе у них деньги не будут работать. Но у них нет градаций, имущество, на котором они зарабатывают, ну, допустим, продают продукты питания и имущество друзей и близких людей, на котором они зарабатывать не могут. У кого есть эта градация, они выходят из кармических связей в буддические, это называются хорошие друзья, у кого нет этой связи подсознательно, называются просто друзья. *(не понятно)* у них это причинно совпадает с существует. У всех вас тоже самое. Вы не сможете от этого отойти, пока не определитесь в чем ваша физическая причинность, очень жестко. Если убрать родственников, потом идут… не, не семья - друзья, почему уйдут массы, почему? Причинность срабатывает на массовость, родственники — это масса, потом друзья, по профессии друзья, одноклассники. Почему сайт одноклассники популярен? Смотрел, смотрел, у нас там друзья пасутся. Нет по-другому не могу сказать в общем. Причина — это идеально. Я потом понял они так уходят от родственников, они переключают свои причинные, физические тенденции с родственных связей на большую массу одноклассных связей, и кайфуют от этого. Они физически получают новую причинность. Почему дети, уходя в интернет начинают отдалятся от родителей? Ты куда пошел, вернись. Родители не развиты, потому что ребенок, уходя в интернет, получает другую причинность выходит из родственных связей, входит в универсально-образующие силы интернет связей. Это другая жизнь, у нее другая энергетика не родственная, в итоге возникают конфликты между поколениями. Смотрите, с друзьями одноклассниками вы согласились, с интернетом у всех… потому что интернет, пока он низенько, низенько ниже родственных связей. Но если интернет развернется более качественно и выйдет выше причинности, пока до эфира, но мы смогли его до астрала дотянуть, сейчас пытаемся наш сайт на ментал вывести. Если нам удастся, то по эфиру пойдет ментальная энергетика, это развитие сайта. Вбить в эфир – сломали, вбить в астрал – это сейчас сломается, и начинаем вбивать на ментал. Если дойдем до причины, то все эфирно-интернет зависимые дети, или даже взрослые, они будут ориентироваться не на эфир, а на ментал или на причину. И выходя из родственников не попадать в зависимость от эфирных сущностей, а начинать управлять течением универсально-образующих сил эфирного пространства. Ладно, это развитие интернета. Это мы с сайтом такое делаем. Сайт — это не вопрос только вашей информации, а выход интернет зависимости на планете. Это не тот пример, это слишком широко. Все, теперь эфирное поле планеты на нас не срабатывает, чувствуете, понимание теряется. И понятно, что я сказал и потеря какая-то идет, почему? Для этого ваше эфирное поле должно охватывать не Сочи, а всю Планету, тогда вы будете видеть из эфира взаимосвязи физических пространств. Мы сейчас говорим о причинности физической. Если ваше эфирное поле вышестоящее не охватывает всю Планету, а интернет охватывает сейчас всю Планету, не видите взаимосвязи эфирного взаимодействия интернета со всей Планетой. Вы ощущаете, и понимаете, что я сказал, информацию вывести можно, но по сути это вас не затрагивает, вы чувствуете, что вы не вошли в это. Потому что поле эфирное вначале должно охватить всю Планету, тогда нужно стяжать эфир. Вот это градация. Интернет убираем.

Родственники, друзья, профессия, идеальный вариант – это семья. Такая фраза, слышал кто-то наверно «ради своей семьи я всех угроблю», я сразу подумал, а с кем же будет жить семья, ну от обратного. То есть человек так завязался на силах только семьи, что всех остальных не видит и не понимает, это уже причинность, этот человек включился в соответствующую причинность. После этого все будут, что делать? Правильно, гробить его семью. После такой фразы идеальный итог – это развод. Почему? Оба выжили. Раз он это заявил, на причине стала срабатывать обратная реакция, все остальные начинают гробить эту семью. Потому что если её оставить жить, то в последующих воплощениях, эта тенденция попытается гробить всех. Ну вы скажите, да ты че, это с ума сойти, и ты неправильно думаешь. А вообразите кем он работает? А вдруг полковником на ядерной кнопке и при выборе мишени его смыслы будут «ради своей семьи угроблю всех», а семья спрятана в бомбоубежище. Как вы думаете ему легче будет нажать кнопку? Тоже самое, атомная станция военных, тоже самое химическое производство, «да гори оно синим пламенем». Химический взрыв на заводе предупредили, тебя не касается, пуская, ну потерял имущество, все. Увидели. Вот эта причинность.

Кроме семьи следующий шаг — это бизнес, ради своих денег. Причем «деньги лучшие друзья» слышали фразу? Причинная фраза. То есть когда нет друзей, нет родственников, нет семьи, есть ты и деньги на присутствиях. Всё, после этой 4-ой фразы мы с вами вырабатываете – вы с чем? Но для вас с нами, чтобы преодолеть эту связку, мы даже начали вводить такое понятие как «семья Фа-Владык», когда все чело, фактически, входя к ФА-Владыкам создают некую семью выражением того или иного ФА-Владыки. Мы употребили слово именно «семья», чтобы вышибить наши причинные физические некорректности. Можно не употреблять слово семья и ощутить себя командой чело и друзьями со всеми чело соответствующего Владыки. Если вы это проживете, смотрите я говорю, почти ни у кого этого нет, это у вас на уровне информационных связей, а если вы вышибите свою причинность и перейдете 5-ым физическим принципом на это вы получите более широкую метагалактичность командного взаимодействия. Соответственно родственники, друзья, даже семья будут подчинены этим взаимосвязям. Не надо думать, что это плохо, это хорошо. Семью тогда можно вывести из причинности, на атмичность. 7-я, я всегда удивлялся почему число 5. Люди больше не вытягивали, потому что на атму в предыдущую эпоху ходили только просветлённые, с другой стороны атма в предыдущую эпоху была как раз-таки 7-ая, не-не 5-ая. Это сейчас она 7-ая, ну и все с семьей выходят до 5-го. Выше этого у людей Планеты нет ничего. Выше мы начинаем отрабатывать ученические связи между собой, ты чело, и я чело – это буддическая связь. Если мы друг с другом начинаем общаться как чело в открытом режиме, честно скажу крайне редкие отношения, даже между чело Дома ФА Отца Метагалактики. То есть когда ты как чело служишь всем, что ты имеешь как чело другому чело в границах своей и его компетенции, ну подготовки по-другому. Но если компетенция и не боишься этого. Буддические связи. Других вариантов на Планете нет, потому что с будди начиналось ученичество 5-ой расы. Сейчас буддичество ушло на ментал. Кстати все связи чело 5-ой расы, когда приходят к вам и объявляют «Чело с каким-то посвящением 5-ой расы», они идут не выше ментала. Сразу воспринимайте это, что они максимум идут до ментала. Только чело новой эпохи могут выразить буддичность своих взаимосвязей. Другого предложить не могу. Еще вариант для вас: хождение по метагалактическим присутствиям, тоже будди пробуждение там. Ну, это ближе к атме, пока идем и осознаем. Еще вариант жизнь на вышестоящей Планете ФА. Это тоже буддичность. Но это тоже ближе к атме. Но начинаете вы с буддичности. Если вы конкретно проживаете квартиру или учебный кабинет на вышестоящей планете ФА, выходите туда и знаете, что называется «ваше» проживаете на стенку, что это ваша, тогда вы из буддичности переходите на атмичность. А если вы туда выходите как на предоставленный кабинет, но он не ваш, но там ваша концентрация на вышестоящей планете ФА, вы выходите в буддичность. То есть вы идете туда буддичностью. А чтобы там жить и развиваться надо выходить туда атмичностью. Вот тот кабинет, который вам предоставлен, это должен быть ваш, так же как ваша квартира или дом. Если там будет состояние ваша, вы на вышестоящую планету ФА будете выходить на атмичность.

Кстати, ощущение, у вас здание на одних из присутствиях и когда вы выходите в ваше здание, именно на этом присутствии в здание вашего дома вам комфортно, это буддический или атмический эффект. Здание вышестоящее это атмический эффект и развитие атмической физики. Но если вы выходите туда не видите, не чувствуете это здание, и оно не совсем ваше, а вы ходите туда с группой потому что вашему дому это поручено, появляется буддический эффект, вы там иногда концентрируетесь, чтобы туда выходить поработать. Это я рассказываю о физической среде, в которой вы как чело сейчас существуете. В итоге атма для вас это только здание на вышестоящем присутствии, или хождение по присутствиям. Другой метагалактической атмы сейчас на планете нет. Новая воля планеты она еще только рождается для 6-ой расе, и вы в ней участвовать не можете. Атма предыдущей эпохи это было максимум – родственники, семья, в широком смысле для людей, которые ученики, если взять буддичность 5-ой расы, это так называемы государевы люди, то есть люди, которые управляют государством и могут расширить свою физическую концентрацию не на проблемах семьи и своего здания, а на проблемах всего государства. Есть такие чиновники, которые управляют, ну допустим в Кубе министр *(не понятно)* Мухаб, он управляет финансами России. Как бы то ни было на нем отражается энергетика буддичности, потому что это не его финансы, а финансы России. Его признали там лучшим министром развивающейся экономики, значит правильно все делает, это говорит о том, что у человека развита буддичность физическая на всю Россию. Я не рекламирую её, я просто на нем показываю.

МЧС, Шойгу это тоже самое. Называется самый не сменяемый министр при смене всех правительств. Там, когда сменяется правительство, поздравляют все его, почему? Все знают, что он точно останется, у него уже это чуть ли не 20-ая смена правительства, все остальные не известно где потом будут править. То есть вот состояние, да? Вот эта буддичность, когда человек на своем месте настолько пользуется и управляет Россией, общегосударственные исследования. То это выше семьи, выше родственников и выходит на все государство.

Вот те люди, они ближе к позиции чело, необязательно чело, но через такой опыт они начинают входить в чело.

Ну и еще есть такое понятие как лидеры государства, нации, в какой-то мере президенты, но не все президенты до этого дотягивают, хотя вся структура на этом построена, они должны выходить на атмичность. В предыдущем даже монархи не все выходили на атмичность, потому что очень часто они были причины. Все родственные связи монархов. Даже родственные браки в Российской Империи 150 лет назад разрешали с монархами, то есть если фамилия такая княжеская. Вышла замуж по благословлению монарха. Это было очень распространенно в высшей знати. Считалось самым, самым замужеством, не по любви, поэтому здесь и начинали. Ой, увидели?

Вот это все вокруг вас создает физическую среду. Итак, ваша атма это вышестоящая планета ФА, это работа в кабинете, зданиях. Ну что ваша аматика. Атму засунем туда, но это не атма. А ваша аматика это общение с Владыками и выражение Дома ФА Отца Метагалактики, постоянно какие-нибудь новости, надо менять матрицу. Владыка дает новые задания, если дает, если хотя бы видите. К Владыке выходите с вопросами, тоже перестраиваетесь. Вот эти все виды аматические взаимодействия влияют потом на Ваши действия атмические.

Есть одна проблема, не у всех есть аматическая связь с Отцом и с ФА-Владыками как физическая среда. Многие не слыша, не видя Владык и Отца, лишь согласны, что такая связь есть, с Аматики уходим, есть воля. Я прикладываю все силы, чтобы видеть и слышать. И тогда уровень общения с Владыками и Отцом на уровне атмы, приложение вашей Воли, что сравнимо с выходом в вышестоящее здание. Ваш выход в кабинет Владыки – это такое же усилие как выход в вышестоящее здание. Если глубины веру внутри у вас нет, то контакт с Владыками и Отцом в физической среде понижается до уровня будди. Я знаю, что я с Владыками, я знаю, что Отец всегда во вне, я в Отце - буддическая концентрация. Это религиозная фраза «я всегда с Отцом», это буддическая концентрация, никаких общений с Отцом атмически быть не может. Эта концентрация, Отец и так вовне. И самая низенькая концентрация с Отцом и Владыками она причинная. Вот я когда-то залетел физически, можно не залетел, а можно причинно, есть такая фраза «ты знаешь, что они есть». Согласен.

Но ты ходишь на Синтезы, в здание ходишь Владык, все ходят. Но ты ходишь, потому что знаешь, что надо. Раз ты пришел, надо это пройти, потому что все ходят. Вдруг из этого что-то получится интересное, пока не знаешь, но в принципе получится. И постепенно, в тебе созревает, это постепенно в тебе что-то получается. А может, не созревает, но ты ходишь, потому что надо, интересно, много информации, много связей, интересные объяснения ни такие как в книжках, не интересно объяснит, но что-то затрагивает у нас в жизни ни так как где-то затрагивает. И вы просто знаете, что они есть и ходят туда вместе с группой, требование к Ведущим, потому что надо. Но если разработаю это с группой, если с группой дома, это причинный контакт. Вот тут вы можете заместить родственников, а можете не заместить. В итоге при равных условиях служения Отцу, Владыкам, семье в случае кризисных обстоятельствах у вас станет выбор: вы на службу или в кризис семейный там, где родственники. Соответственно если в аматике контачите с Отцом и Владыками, 8-ка управляет 5-кой, вы сможете там организовать семейные родственные связи и пойти на службу, а если это на равных взгляд у вас будет выбор. И обычно такой выбор так делают – к Владыке. Вы выходите замуж, муж сказал туда нельзя, ну не ваш какой-то муж или жена, сказали туда нельзя, причинный выбор или в семье, или в этот дом непонятный. Что за Дом? Дом здесь на физике. Чувствуете причинный выбор? Они чувствуют, что вы имеете более широкие связи, они тогда могут их иметь и вам предоставить.

На объем наших учеников у них количество родственников не хватит. Поэтому дает сопротивление тихой сапой. Понятно, или то или другое. И когда они знают, что школа еще и большая, не советуя такие вопросы. Когда мои родственники там знают, что я чем-то там занимаюсь и просто читаю лекции, они психологически спокойны за мое здоровье. Почему? Это не замещает их родственные связи на причинность, они так считают. Но если бы они знали широту нашей деятельности, объем книжек и все остальное. Моя сестра пошла учиться на Синтезы, исчезла психологически с горизонта. Она пытается перестроится на учеников, вышибается, за все 13 лет первый раз. Дошло, перестроилось. В итоге вот эта причинная связь ее, и моя с ней прервалась. Увидели?

И вот этот эффект надо иметь ввиду. Пока видят, что это маленькая группка все в порядке, но, если они видят, что это громадная организация, задавливает психологически людей, потому что это надо расширить взгляд на громадную организацию это шокирует. Некоторые наши глупят и показывают сайт, это вообще вводит в ужас. Почему? Потому что сайт — это интернет вводит в информационные связи всей Планеты. Не важно, сколько людей его посещает, придавливает, потому что столько родственников не хватит. Почему в предыдущей эпохе родственники жили в одном поселке, в одном городе, с одним именем, потому что ты можешь охватить этот поселок. И выгоняли из города или там из поселка, где жили все, эта была трагедия. Помните эти греческие трагедии, выгнали из родного города, пошел прочь, выгнали из поселка, где жили все свои и ты стал неприкаянным, и будешь неприкаянный изгой, а вырос нормальный философ благодаря этому. Меня интересует вот эта связка, и она сидит в подсознание, что я боюсь потерять семью. Вот это все сейчас отрабатывается Фа-Явленным. Мама отрабатывать 8-чно. Почему? Потому что папа 16-чен, метагалактика 16-чна. Мы 32-цу стяжаем, но у нас количество людей еще мало 32-чных, чтобы с мамой отрабатывали 16-цу. Но к этому уже все идет, потому что у нас экзамены уже есть. Вчера вышли 1-ый раз на вышестоящее Универсумное вышестоящей планеты ФА. Мама начинает разрабатывать 16-цы и именно поэтому нам сейчас отдают осознание 8-цы, но, если вы в глобусе 8-чны, мама работает 4-но. То есть осознание даже до причинности не доходит. Если вы 4-ы мама работает 2-чно.

А если вы 3-чны вам вообще ничего не надо. Вы верите, что вас Отец сверху защитит. Иисус вас спас, Отец всегда вас защитит, потому что никаких других связей вы представить и осознать не можете. В итоге, так как люди не могли представить и осознать других связей у них и рождались религиозные представления, что Отец защитит, а Иисус их спас, потому что сам отправил себя на распятие. Спасибо что не меня. Ты нас спас. А то вместо тебя, от всей души всех бы нас распяли. Знаете, почему были массовые распятия христиан, когда римская империя сопротивлялась и христиане счастливые, что не распяли. Для них это было выражение символа лидера, он распялся и нас распинают, и мы становимся святыми.

# В предыдущей эпохе Огня Отца не было, был Огонь Матери.

Но с позиции Планеты это было массовое вхождение душ в распинаемые тела. Рост Человека с Душой. Ведьмы, которые взошли на костер, ну, с позиции людей их считали за ведьму, они не всегда что-то делали. Некоторых сжигали просто так, потому что надо - ну, там, красивая или не такая, как все там. Мужчин тоже, но больше женщин. Не так ведёт себя, как положено – значит ведьма. Не соответствует нормативам этого города, именно этого города. В другом можно так себя так вести. Там не ведьма, здесь – ведьма. Это в Европе было. Но, главное, что достигали костром? Тело физическое сгорало, ну, там Джордано Бруно, там, или кого там сожгли. Или Савонарола там. Или кого там сожгли. Что достигали? Выясняется сейчас. Тело конечно сжигалось. Это была подготовка физической среды как вмещение Чаши. Чаши Сердца. Если тело сжигалось, отстройкой вот этой, в том числе и боли шли аж на Астрал, доходило до Ментала. Горело, и Праведник вошёл в Огонь и стал пред Отцом

С позиции Отца – это Огонь Отца. В предыдущей эпохе Огня Отца не было. Был Огонь Матери. А Огонь Матери – это что? Костёр. Проверка на праведность, чтобы все впитали или ты впитал, ну или те впитали Чашу, после того как физическое тело сожгли. Мрачноватое ощущение, правда? Но мало того, такие ментальности узнали. Физическая среда. Увидели?

В итоге ваша новая задача по явленности. Первая: создать физическую среду. Вашу из этих осознаний. Причём пунктов должно быть восемь, чтобы вы выражали 16-рицу. Если мы пойдём к 16-ти пунктам вы не создадите среду пока. То есть, и Мама там её готовит, и вы не готовы. Ну, вообразите создание монадической среды, когда у вас монадических связей минимум. Смотри, в голове сразу: близнецовая пара. Вот. Близнецовая пара не относиться к монадической среде. Они относятся к выражению Монады. Это чепуха всё. Вот все зациклены на близнецовой паре, знаете почему? Чтобы не видеть Планету. Монадическая среда – это связь Монады со сферами Планеты. Литосфера, экосфера, атмосфера, когда вы чувствуете, что в Планете что-то наворачивается. Вы чувствуете это Монадой. А близнецовость – это отведение глаз от Монады вашей и планетарной. Я серьезно.

Мать у нас где? На 5-м или на 13-м. А пламя у нас где? На 7-м, 8-м или 15-м, 16-м. В соответствии, если вы хотите осознать взаимодействие пламён инь-яньских – это или 13-ть, или 15-ть, или 16-ть, в зависимости от компетентности пламён. 13-ть – низенько: где я монадически, как хочу. Это 13-ть. Это кармический вариант. Ах, логоический вариант, извините. Атмический вариант: я осознаю, что есть монадическая пара, но горю собственным огнём. Рядом может быть эффект и монадической пары, где-то. Это я так, на всякий случай. 16-й пункт – это что? Сообразите, чем отличается 15-й от 16-го. Очень простой вещью общечеловеческой. А я вам об этом рассказывал. Экзамен. Когда вы на два пламени можете выразить единый Огонь Отца. Причём с одним пламенем вы можете выразить, другим нет.

# В предыдущей эпохе была делимость Духа. Монада.

Давайте. У нас же была делимость духа в предыдущей эпохе. И Дух может делиться на разные матрицы: женские, мужские. Поэтому рождалась у каждого своя монада. Соответственно, нужно найти то пламя, которым ты можешь выразить единый Огонь Отца. Причём Фа Отца Метагалактики. Все остальные матрицы даже этого Духа, не входящий в видимый Огонь Отца, они не твои. Поэтому монадические пары. 16-й принцип управления проявленности. Один из, причём не самый высокий, а в где-то физические силы. *(Чихают в зале)* Спасибо, точно. А выше там еще остальные 15-ть пунктов. Умение работать с единым Огнём Отца. Смотрите, как я некоторых и расстроил, и ошарашил. А в Монаде вы просто знаете, что у вас пламя есть. Этого достаточно. Больше ничего. И только если вы находите там пару, в Монаде, вас замечают там монадически. То есть, Монады, взаимно пересекается, чтобы выражать общий Огонь Отца. Зачем нужны монадические пары? Чтобы каждый вырос и научился сам выражать единый Огонь Отца. Потом идёт четыре на четыре. Ты выражаешь единый Огонь Отца, и твоя пара выражает единый Огонь Отца. А после этого или вы идёте по проявлениям, выражая всё более высокий Огонь Отца. Или пара свою задачу выполнила. Монады пережглись, перестроились огнём Отца и стали свободными друг от друга и между ними может остаться только любовь, которая позволяет войти в более высокий единый Огонь Отца. *(Смеется)*. Это тот Огонь, которым пользовались близнецовые пламена, ближестоящих проявлений. И любовь их между собой должна позволить войти. Ну, допустим, из единого Огня Метагалактического Отца в единый Огонь Астральный.

Я всё рассказываю физическую среду. Я просто перескочил на 16-цу, чтобы вы так перспективу видели. Это физическая среда. Зацикленность на Монаду в предыдущей эпохе – одна из самых тяжелых зацикленностей. И отработка этой зацикленности далась нам очень тяжело. Ну, в Доме Фа Отца Метагалактики. И с одной стороны, это надо все простроить. Мо – нада. Это надо всё простроить, да? Ну, вместе с Мамой. Её компетенция была. А с другой стороны, нужен был выход из этого. Потому что у некоторых Монада до сих пор животных, минералов, растительных оснований. Или другой вариант: выходим на вышестоящую Планету Фа. Вы там Человек? А если Монада будет забирать с физики, тогда я вполне могу стать камнями. И то это идеальный случай. Войдут аж в минеральное царство. Это подвиг для многих людей окружающих. Из них литосфера строиться. И планетарная тоже. Я знаю. Я не издеваюсь. Я говорю очень чёткие связи. Хотите доказательства? Берём эпос древних народов. И горы, которые умные и разговаривают. Камни бывших людей, которые стали камнями. В чём-то ошибаюсь? Во всяком случае, устно, у Владык, который когда-то был человеком. С ним начинаешь общаться, и внутри у него вроде стоит человек, но тяжёлый, нижестоящей эволюции. Деинтегральной, если взять по отношению к Планете. Значит, когда-то была планктоном или что-то из этого. То есть, жил на нижестоящей планете, чем Планета Земля. Развитие, однако! Некоторые президенты станут вулканами на вышестоящей планете. *(Смех в зале)* Или олигархи, потому что они одна большая гора возможностей. Высочайшее человеческое развитие.

# Эволюционный переход человечества.

Я знаю, что не нравиться, но это и есть эволюционный переход всего человечества в вышестоящее проявление. Это я показал низенький вариант. Высенький вариант - это когда вы в одном огне возжигаетесь более высоким единым Огнём Отца или сами научаетесь им возжигаться. Ну, в Доме Фа Отца Метагалактики сейчас ведут работу. Для этого нужно не четыре, а 8-мь проявлений. Дом Фа Отца Метагалактики уже охватил. Но есть другая проблема. Надо подготовить наших Чело, чтобы они выражали единый Огонь Отца по восьми проявлениям. Потому что некоторые близнецовых монад не смогут найти. Они в других царствах находятся. Не потому, что я не хочу, счастья женского или мужского вам, а потому что я знаю, что это для большинства это нереально. Для части наших учеников мы это уже отследили. Я специально отслеживал там. В итоге, мы ищем выход, как бы сделать так, чтобы и восходить в проявлении и не искать свои половинки в других царствах. Их же надо оттуда еще поднять. В некоторые там закопались так глубоко чтобы не нашли.

Ну, монады, когда засели в Планете, некоторые пошли, некоторые так и остались по качествам накоплений. Вообразите: некоторые выходят на вышестоящую Планету Фа из вас, и видят, и действуют, ощущают. А некоторые просто выходят. И могут заснуть, как только вышли, потому что среда более высокая, огненная. Если качеств не хватает, ты там засыпаешь. Поэтому мы и теребим вас, чтобы вы там ходили и осознавали. Чтобы вы там не засыпали. А то станете сродни тем монадам, которые когда-то заснули на Планете и до сих пор из минерального царства не выбрались.

Если монада развитая и имеет накопления с других планет, она стала целой горой, ну, типа Эльбруса. Увидели? А если монада не развитая, вы её так и не знаете, камни вот, вот ваши вот эти вот - предгорья. Один холм - одна заснувшая монада. Вокруг неё земля вспучивается, холм проявляется, и сама по себе в центре где-то она спит. Ну как большая могила метагалактической монады. Холм на Планете *(смех)*. Я просто рассказываю вам Фа Явленное, у нас семинар – экзамен. Маме очень интересны ваши реакции на чистоту Фа Явленности. Это я ещё не все проблемы рассказал, это я прошёлся по самым близким к вам. Если бы я рассказывал проблемы не близкие к вам, ну, седые некоторые бы вышли отсюда, которые вообще до этого не седели. Увидели? Вот всем этим управляет Фа Явленное Фа Матери Метагалактики. Всё. Почему я сказал, пока 16-рицы нам не надо брать, правда? Нам хватит восьмерицы *(смех)*. Вот всё, что я сейчас рассказывал после восьмерицы, я показывал, почему я сказал, пока 16-рицы нам брать не надо. Я вам показывал границы Фа Явленного в 16-ричности. Или через монадические пламена, или через воплощение монад в ту или иную среду, которая представляется на Планете или в Метагалактике. В будущем, я вам честно говорю, мы всё равно это изучим. Нам придётся выйти на осознание Фа Явленности, когда мы созреем и научимся работать с восьмерицей Фа Явленности в каждом из нас. Через физическую, эфирную, астральную и ментальную среду вокруг нас. Ладно, теперь сокращаем информацию до практики.

# Восьмерица развёртки среды жизни.

Первое. Физика создаёт среду. Среда, это синтез внешних *(знаменитое вус-внешних условий существования)* и внутренних *(вур)* внутренних условий развития каждого из нас. Между ними сплавляется ваша физическая среда. Потом просмотрите эту тему, должно быть восемь пунктов её выражения. Примерное направление пунктов я вам дал. Ну, пятое, я ваш родственник. Я думаю, это всё поставит на свои места. Аматику лучше довести до контакта с Отцом и Фа Владыками – восьмёрка. Ну, если сможете, но тогда вам придётся перестроить физичность отношения к этому. Это насчёт физики.

Вторая. Значит, эфир. Эфир мы будем развивать более жёстко, более так направлено. Значит, мы будем эфирное поле расширять до Планеты. Эфирное поле до Планеты, воздух пошёл в ужас *(смех)* Сразу скажу: до уровня Планеты эфирное поле расширяться не сможет постоянно. Нам надо будет работать над развитием качества нашего эфира, чтобы мы смогли охватить Планету. В будущем этот вопрос станет на Метагалактику. Чтобы он стал, мы сейчас поставим границы эфирного поля между Планетой и Метагалактикой, то есть минимально Планета, широко Метагалактика. Но оно потом у вас соберётся до вашего эфирного выражения. Скорее всего, вы должны охватывать минимум полусферу Сочи, Краснодарцы полусферу Краснодара: полусферы Домов ваших.

Желательно если это расширится до уровня края или России. Именно эфир, тогда это будет более-менее полезно. Всё. Значит, эфир будет расширяться до Планеты. Астрал будет расширяться до Метагалактики сейчас. Соответственно вы должны будете разработать восемь пунктов метагалактического выражения астрала. У всех по восемь пунктов. Эфир тоже восемь пунктов. Восемь пунктов планетарного выражения эфира. Можно по Слову Отца, тут предлагают, но я бы предложил не по Слову Отца. Слово **Отца**, а восемь пунктов **Фа Матери**. Это то же самое, что я рассказывал о физической среде, но эфир в выражении Метагалактики — это ваш контакт с городом, с краем, со страной, с Евразией, допустим, где находится страна, Сферой Дома вашего, Планетой, Вышестоящей Планетой. Я говорил семёрка - Вышестоящая Планета, помните? И с Отцом, всей Метагалактикой.

То есть нужны массовые связи. Никаких Слово Отца, никаких Огня, духа, света, энергии здесь не работает, это иллюзия, это от Отца. От Мамы работает расширение полей на массы вокруг нас. Астрал будет расширяться на Метагалактику, восемь пунктов астрала. Самый простой вариант, который мы можем сообразить в восьми пунктах астрала? Восемь эволюций - проживание астральное восьми эволюций, планетарное при этом физическое. *(В зале чихнули.)* Спасибо точно. А если планетарное будет физическое проживание, то мы синтезируем восемь присутствий Планеты в физику метагалактического присутствия. Правильно? Из планетарной эволюции мы дойдём до физического проживания, и ментал будет у нас связан с Универсумом. Это пока. Ну, восемь пунктов ментала Универсума. Там должно быть включено ваше Здание в Универсуме этого Дома Фа Отца и Дома Фа. Да? Если такого нет, то ваш контакт с Фа Управлением. Если здесь Дома Отца, у которых Здания там нет. А вот чтобы восемь пунктов ментала поставить, это не моя компетенция. Ищите. Это вы должны отработать с Фа Владыками. Почему? Потому что, если сейчас мы начнём туда ходить, то мы начнём нарушать компетенцию Владык. Владыки контачат сейчас с вами через ментал, понятно, Фа Явленности. Соответственно восемь пунктов вашего взаимодействия с Фа Владыкой, ведущим вас, Универсум, Универсум. И есть выражений ваших ментальных связей. Ну, можно, первую, вторую ментальную связь взять: с Человечеством, там, с чем-то.

Но фактически там должно быть восемь пунктов всего того, что вас интересует в ментале. Давайте так, что вас в ментале, в голове интересует? Какой хороший ответ: «Что-то» *(смеётся)*. Называется, всё и ничего. Ладно, над чем вы чаще всего думаете? Что вас ментально чаще всего интересует? И на это вы тратите или каждый день, большую часть времени. Ну, если вы работаете, это ваша профессия, это обязательно. Один из пунктов. Вопрос в том, эта профессия физическая, тогда вам фиолетово, что происходит. Эфирная или астральная. Тогда вы там сопереживаете и…, или ментальная, тогда вы там вообще созидаете. Восемь пунктов тоже можно распределить на ментале с физики до аматики. Правильно? Интеллектуальный замок. Семёрка управляет четвёркой. Мы сейчас управляем четвёркой. Мы пытаемся разработать наши ментальные связи собственным менталом. Правда, интересный замок? Не управляем… Семёрка четвёркой. Пока ещё, но учимся. Увидели? Только не думайте, что это игра. Это не игра. Это расширение ваших выражений Фа Явленности. От того, что вы по пунктам поставите, туда Фа Явленное будет вас вести к Отцу. Только поставить, выдумать можно будет идеал.

Вопрос потом у Фа Явленного будет к вам. Выражаете ли вы этот идеал ментала. Если не выражаете, ответ прост: наказание. Лучше в Фа Явленное наказание не входить, это уже дхарма Метагалактики. Поэтому пока поставьте те пункты, которые действительно вас интересуют. Единственную подсказку могу сделать: на восьмом пункте лучше оставить связь с Фа Отцом Метагалактики, Сиаматики, на ментале. Чтоб голова постепенно просветлялась.

Или в целом с Фа Управлением. Но я бы в целом Фа Управление поставил на семёрку. Почему? Чтобы я мог ходить и учиться со всеми специалистами Фа Управления. А вот контакт с Ведущим Фа Владыкой поставил на шестёрку. Потому что он пять в Фа Управлении. И это будет Сын, Отец Метагалактики. Фа Управление выше Фа Владык

Почему на шестёрку? Вся моя концентрация где? У Владыки. На пятёрку - причину я бы что поставил? Самого себя хорошего, называется. Связь с вашим Домом, Изначальным Домом. Изначальный Дом тире Дом Фа Отца Метагалактики. Это можно поставить и выше, но пока качество нашей работы там выше не тянет. Причём даже пятёрка, это максимальная высота. Для большинства из вас связь с Домом — это единица или двойка.

Чтоб сразу было видно, что пятёрка это очень высоко. Кстати, некоторые, если вы так ощущаете, что связи с Домом особо нет, можете поставить на единицу и двойку, не напрягайтесь. Вот я вам показал первые четыре пункта, сверху вниз, а снизу первые четыре пункта это ваша ментальная жизнь. Причём от того, что вы напишите здесь и зависит, чем вы будете интересоваться в целом по жизни. Писать надо самые крупные ментальные задачи, сверхзадачи. Я издевательски скажу, у нас экзамен, если они у вас есть. Если у вас их нет, придётся выработать. И ментал после этого начнёт развиваться. Кстати, те четыре пункта, которые я написал, это я вам просто подсказал, вы можете им не следовать, а переписать по-другому. Это не требование, а подсказка, специально говорю. А то некоторые потерялись, что писать на ментале. Ну, допустим, в первых четырёх пунктах, если вы занимаетесь и вам ещё работать долго, желательно чтобы была профессия.

Помните – Чело в Огне, профессионал в материи, не просто человек, а профессионал. Отношение к семье вряд ли у вас вызовет уровень ментала, и это, в общем-то, незачем, с родственниками тоже, потому что это общество, а общество у нас Синархия - максимум. Здесь вопросы Аспектности, вашего качества проявления. Поэтому родственники, семья, даже друзья в какой-то мере в другом месте. Здесь именно то, на чем зациклен ваш ментал.

Грубо говоря, если вы любите шахматы, и каждый день играете в шахматы, следите за партиями, интересуетесь чемпионатами, читаете книжки все о шахматах, в голове все по шахматам, комбинации шахматные и все, это как ваш интерес - только шахматы и шахматы. Один из пунктов – это шахматы. Если я читаю фантастику, увлекаюсь фантастикой, читаю только фантастику, знаю авторов фантастики, читаю разные тексты о фантастике, один из пунктов - это фантастика. Если я читаю Чехова, люблю только Чехова, выражаюсь только Чеховым, или литераторами 19 века - Толстой, Достоевский, Чехов. И кто-то ответил, а кто-то забыл. Толстой, Достоевский, Чехов и литераторы знаменитых русских 19 века. Ну, вот кто не ответил, тому пункт не надо сюда писать. Я сказал, ни из поэтов, типа Некрасова, а из литераторов. Причем здесь Некрасов, я сказал из поэтов, поэт тоже литератор, но это разные вещи. Ну, в общем, Гоголь, Гоголь, который дал новое направление в русской литературе и украинской тоже заодно. Его никто не учитывает, но по эффекту воздействия он иногда мощнее даже того же Достоевского. Ну, Достоевский просто психоаналитик, а Гоголь он был внешний аналитик. То есть Гоголь действовал внешне аналитически, Достоевский – внутренне аналитически, поэтому они сродни, как два сапога пара, в какой-то мере, внешне - внутренне. У Гоголя «Шинель», а у Достоевского мучения… То есть внутренние мучения, внешние мучения, и вот эта социалка, и на этом все связано. У Гоголя игра душами внешняя, астральная игра душами, у Достоевского игра на душе. Видите, ладно, это я к слову, это ментал, это путь не ваш, это дзен не ваш, литература вас не интересует, я понял. Вы в этом тоже в основном убедились. То есть, ищите тот путь, который глубоко вас интересует, не когда вы читали эти книжки, а когда вы можете аналитически с позиции Синтеза, ну это ладно, забываем о позиции Синтеза, ну, хоть как-то аналитически смотреть на произошедшие вещи, или на те вещи, в которых вы участвуете. О, если вы любите театр, бегаете в театр, все это думаете только о театре, об актерах, актрисах этого театра. А есть любители только сериалов в телевизоре, где вы постоянно думаете, куда делась Изаура, если вы только в этом, только в этом, вы все в фазенде того сериала, где вы находитесь. Ладно, сейчас бразильские не очень сериалы, русские сериалы, я их не знаю просто, происходит там, ужас, что происходит, в общем, это здесь. Увидели, то есть те максимально широкие связи, которые вас интересуют ментально, заодно оценки уровня ментальности. Увидели? Увидели. Только это должен быть очень широкий и высокий уровень ментальности. Сложили? Сложили.

Это для прикола, тему закончили, что зря говорили, вы спрашиваете: тест на школьную подготовку: четверица литераторов 19 века – Толстой, Достоевский, Чехов и Гоголь. Самые знаменитые по всему миру, то есть те варианты, которые предпринимаются. Если не ответил – тест на ментал не прошел.

Из великих естествоиспытателей 19 века, 19-го, естественно-научных. Ну, первую подсказку сделали: Менделеев – таблица, которая перевернула и всех до сих пор переворачивает, и имела всех в виду. Дальше, я сказал 19 века, из математиков – Лобачевский и Киримов. Ну, Лобачевский - нелинейные уравнения, которые вывели на другое пространство, кто знает. Но если взять российский вариант Лобачевский тоже. Да, и из этого Бехтерев тоже, потому что Павлов был ближе к 20 веку, в России 20 века, он жил, так что если взять из этого – Бехтерев, ну, Павлов – это операции, это ни то, это хирургия. Ну, из физиков кое-кто. Энштейн – это уже 20-й век, Попов – это радио, это изобретатель, а я говорю естествоиспытатели – ученые, те что, что-то изобрели, сообразили. Ньютон – это 18 век, физика Ньютона, она, конечно, повлияла на все, ну, это в общем, кто-то из физиков. А это уже четверица. Вернадский – это 20-й век. Если взять 19 век – то это у нас что – Гегель – немецкая философия, или Кант, лучше Гегель. Соловьев, ну самая знаменитость. Сковорода – это 16 век. Соловьев – это, если взять из русской философии, из Франции – Жан Жак Руссо, но он 17 век, нам нужен 18-й. Гегель, Соловьев, ну, Дидро близко, но он не так глубоко развит, как. *(Из зала: «Вольтер»)* Во, нашли. Вольтер, ну, Вольтер он вообще может и к 17-му относится больше, в общем из французских социал-утопистов, на которых опирался Робеспьер и вся его команда потом, те, которые Францию перевернули, а потом утопили сами в крови ее, то есть социал-утопическая теория. Ну, Дидро близко, ну, там есть более сложные претензии, потому что их теория потом повлияла на социальное развитие не только Европы, а полмира. Карл Маркс, Фридрих Энгельс – ну, это уже из Советского Союза, но их уровень философских работ ниже, чем у того же Гегеля, осмысленности Соловьева. Мы говорим о качестве работ, если взять Францию. И у нас есть еще четвертый вариант. *(Из зала – философия русского космизма)*. Это Соловьев, это ближе к 20 веку, хотя конец 19 века, это глубоко философия русского космизма, ведущий там пока Соловьев, все остальные в ту сторону. Почему мы смотрим только на Европу, а Азия, а Азия, с этим будет сложнее. *(Из зала: «А Фрейда куда отнести?)* Психоаналитик, какой там естествоиспытатель, причем 20 века, 20 века, плюс еще три психа, будет четверица психологии 20-го века. Выберем этих трех, это 20 век, а мы говорим о 19-м веке. В общем, и один из философов 19 века, Азия в сторону Индии. И все, и вот так, если вы распределяете этот ряд, очень интересный будет вариант. Ну, типа Фердаузи, я говорю типа Фердаузи, я ж не хочу 19 век, я сразу сказал типа. Но тот, кто турецкие четверостишья писал знаменитые - Омар Хаям, но это уже ближе. *(Из зала- «Это уже СНГ почти»)*. СНГ – это уже Великая Тартария, СНГ-шная Тартария. *(Из зала: «А Низами»?)*. Во, во, вы начали вспоминать уже всё, ну, и так далее. И мы должны смотреть не только на Европу, а на Азию, где тоже было не меньше великих философов. *(Из зала: «До Хаджи Насредина дойдем»)*. Но это не философ, это литературный персонаж, не надо путать князя Мышкина с Достоевским, это примерно так. *(Из зала: «Нет, но прототип-то был обязательно».)* Ну, и у князя Мышкина тоже был, поэтому все. Увидели.

Вот это может быть и ментальные связи, и в перспективе ментал человечества будет развиваться еще такими связями, когда мы выбираем лучших представителей того, или иного направления, зная какие-то их работы, или выражения и качества того развития, которое было в 5 расе. Понятно, все подряд сложно читать, есть разные виды литературных там, естественно-научных, математических и иных выражений, но вот в философских выражениях мы должны видеть качество того, или иного выражения, которое у нас осталось или, которые нам преподносили. Ну, и естественно, такой маленький вывод: у нас ум больше ориентирован на европейские выражения, хотя живем мы в Евразии, это еще Азия, извините - Китай и Индия. А там в 19 веке тоже были большие подвижки. Ладно, извините, кроме капитана Немо у нас никого нет. Я поэтому диктую 19 век, в 20-м веке пока Отца не было, появились, появились аналитики, которые по-своему выражали контакты с Отцом, пытались завести контакты в материи, контакты с Отцом. Ну, удачно, не удачно… Увидели.

Вот, если вы возьмете эти связи, то вы из четверки ментальной пойдете на причинность, и на буддичность, то есть на восьмеричность, причинность. То есть, я вам подсказал на шаг выше, что б вы смотрели дальше. Вот эти связи будут определять вашу восьмеричную причинность, то есть ваши смыслы, или вашу суть. Смыслы, которые заложены в развитии вашего Сердца, и Суть, которая заложена в развитии вашего Разума, то есть фактически мы сейчас пробежались по пунктам 5, 6 - восьмерицы Матери. Но мы такие пока задачи ни ставили, я вам должен был показать перспективу, с чем работает Мать и выше. С вашим внутренним, но по восприятию взаимосвязаным с общечеловеческим. Это выше ментала, чтоб вы могли знать, да. И вот если вы определяете эти пункты, ну, допустим варианты: философы, педагоги, ученые, люди искусства, науки и градации некоторых наук, социальных выразителей каких-то великих общественных деятелей, которые вас интересует. Начало 20-й век Россия, начало: Столыпин, фигура «неперекрытая» называется, великий общественный деятель начало 20 века, можно сюда же потом Ленина отнести, все равно ж перевернул страну, плохо ли, хорошо все равно смог, и так далее. Ну, это уже попозже, он ни всегда в этот ряд попадает, а вот Сталин может в этот ряд попасть, 30 лет нашей истории. И все поэтому, тут такая тонкая градация. Увидели.

И это будет развивать ваше отношение человечества, которое вы с собой забираете в Метагалактику, то есть то качество, которым вы владеете здесь, чтобы потом его проявить там.

# Перед практикой.

Значит, мы сейчас стяжаем проявленную развертку ментальную, астральную, эфирное расширяем поле Планеты Метагалактики и стяжаем физическую среду, очень хочется сказать «обитания», но в Фа-Явленном это называется «выражения».

На четыре, вы должны хоть как-то… 32. У вас появится 32 пункта, выражающих 4-рицу физического мира, грубо говоря, вашего присутствия на Планете, нелинейно расширяем Метагалактичность. Практика.

Мы сейчас стяжаем Фа-явленную развёртку ментальную, астральную и эфирно расширяем поле Планеты Мг, и стяжаем физическую среду выражения.

# Практика № 5. Фа-Явленная развёртка.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся Фа или синтез 16-ми, 32-ми и 16-м синтезом ФАОМГ в нас.*

*В этом огне мы синтезируемся с Фа-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаемся их огнём, синтезируемся с их Хум, стяжаем и возжигаемся огнём Отца ФАОМГ. И просим у Фа-Владык Кут Хуми Фаинь условия на развёртывание нового выражения Фа-явленности каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФАОМГ, возжигаемся огнём ФАОМГ, развёртываясь в зале его на 256-м в/ст ед присутствии. Синтезируемся с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся Фа-изначальным огнём и просим ФАОМГ преобразить каждого из нас и синтез нас на новое выражение Фа-явленности ФАММГ в четверичном режиме проявления его.*

*И возжигаясь огнём ФАОМГ, преображаясь им, мы синтезируемся с ФАММГ, возжигаемся её огнём. И синтезируясь с Хум ФАММГ, стяжаем Фа-явленый огонь в четверичной развёртке восьмеричной выраженности ФАММГ в каждом из нас и в синтезе нас. И синтезируясь с ФАММГ, стяжаем Фа-явленность физической среды каждого из нас.*

*И синтезируясь с ФАММГ, стяжаем 8-м пунктов выражения физической среды в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь им.*

*В этом огне мы синтезируемся с Хум ФАММГ и стяжаем Фа-явленое эфира каждого из нас. И возжигаясь Фа-явленым выражением ФАММГ, фиксируем Фа-явленое в физическом теле нашем. И эманируя Фа-явленое из нас, расширяем эфирное поле каждого из нас, охватывая всю Планету. Первые границы эфирного поля.*

*И далее расширяя границы эфирного поля каждого из нас, развёртываем эфирное поле на МГ Фа – 64 присутствия, фиксируя границы эфирного поля до выражения МГ Фа, где мы стабилизируемся и растём на Планете Земля, а восходим и расширяемся, и фиксируемся в МГ Фа. Расширились.*

*И синтезируясь с Хум ФАММГ, стяжаем 8-м пунктов выраженности Эфира Фа-явленого в каждом из нас и возжигаясь им, возвращаемся в зал ФАОМГ единого проявления.*

*Синтезируемся с Хум ФАММГ и стяжаем ФА-явленое астральной выраженности в нас. И возжигаясь Фа-явленым астральной выраженности, расширяем наше выражение Души и чувств астрального тела в целом, 16-цы астральной до в/ст Планеты Фа в синтезе метагалактического выражения. И фиксируем нашу Фа-явленность астральную на в/ст Планете Фа в синтезе МГ Фа.*

*И развёртываясь в этом огне, мы синтезируемся с Хум ФАММГ и стяжаем Фа-явленое ментальной выраженности каждого из нас и расширяем выражение ментальности каждого из нас, охватывая Универсум Фа, в синтезе 128-ми присутствий. И расширяем ментальную выраженность нашу Фа-явленым огнём ФАММГ в синтезе выраженности Универсума Фа в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И в этом огне, мы синтезируемся с ФАММГ и стяжаем 8-м пунктов выражения ментальной Фа-явленности в каждом из нас и в синтезе нас, и возжигаемся их огнём. И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум ФАММГ и стяжаем Фа-явленый синтез 4-ричного выражения ментала Универсума Фа, астрала Мг Фа, эфира Планеты Земля с восхождением и выражения на в/ст Планету Фа и физической среды каждого из нас в синтезе.*

*И возжигаясь 4-м Фа-явленым синтезом ФАОМГ в нас, мы развёртываем 32-ва пункта выражения нами. 8-м физической среды, 8-м эфира, 8-м астрала, 8-м ментального выражения в каждом из нас и в синтезе нас, в реализации ФАММГ в нас.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФАОМГ, синтезируемся с Хум ФАОМГ стяжаем и возжигаемся Фа-изначальным огнём и просим преобразить Фа-изначальным огнём каждого из нас на новое выражение Фа-явленности в 32-х пунктах выражения её четверицей ментала, астрала, эфира и физического выражения в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь Фа-изначальным огнём, мы синтезируем Фа-изначальный и Фа-явленый огонь в синтезе каждого из нас. Возжигаясь магнитом ФАОМГ и ФАММГ в прямой выраженности условий ФАОМГ нами.*

*И возжигаясь огнём магнита, фиксируем выражение абсолютной среды огня абсолюта каждого из нас в нас и возжигаем необходимый абсолютный огонь для реализации синтеза Фа-изначального и Фа-явленого в каждом из нас в четверице явленности нашей в физической среде, эфире Планете Земля и в/ст Планете Фа, Мг астральной, и универсума Фа ментальной. И возжигаемся этим огнём в нас.*

*И возжигаясь этим огнём, мы благодарим ФАОМГ, ФАММГ, Фа-Аватаров Мг и Фа-Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. И эманируем все стяжённое и возожжённое в ДФАОМГ, в 22-й ДФАО Сочи, эманируя туда, раскрутите теофу Фа-явленности в Сочи, верчения её здесь. Далее эманируем по всем изначальным Домам участников данной практики. И фиксируем все стяжённое и возожжённое в ДФА каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Такой образ Фа-Владыка просил передать, вы когда-нибудь видели такой медленный, медленный подающий снег, как в сказке. Вот это идет проявление Фа-явленности. Даже Фа-Аватары потом подключились, чтобы вам помочь. На Сочи 200 км полета снежинки. Фа-явленое выражается длительностью выражения. Никакие скоростя, никакими нашими динамиками. Если мы ускоряемся Фа-явленое становится мощьнее и перенапрягает нас. Есть граница мощи нашей возможности и скорости его проявления в нас. И как только ты начинаешь ускоряться, повышается мощь Фа-явленности, и мы можем не выдержать эту мощь. И вот на этой грани идет выражение Фа-явленности наших синтезов, нашими возможностями. И сейчас ощутите, что у вас в голове и что у вас по телу.

Рекомендуется делать эту практику 1 раз в месяц.

# После практики.

Мы делали максимально сокращенно, это так, чтоб не было никаких вопросов, то есть, мы делали в максимально сокращенном режиме. Меньше просто нельзя было, у нас ФА-Явленное не зафиксируется. Значит, какой образ Владыка так просил вам передать. Вы когда-нибудь видели мягкий, легкий падающий снег, медленно, медленно летящий, знаете, как в сказке. Вот это идет проявление ФА-Явленности, сейчас даже ФА -Аватары потом подключились, что б вам помочь это проявить. На Сочи, почему мы отдавали Огонь, двести километров полета снежинки, понятно, причем во все стороны, и пауза. То есть, ФА-Явленное выражается длительностью выражения. Никакими скоростями, никакими там нашими динамиками, мы можем усилить в чем-то, ну, вот эта усиляем ФА-Явленное и перенапрягаем, то есть границы. Если мы ускоряемся и усиляемся, ФА-Явленное становится мощнее и перенапрягает нас. И вот есть такая граница мощи наших возможностей в выражениях ФА-Явленности, и скорости его проявления в нас, если взять языком ФА-Аватара. Увидели. Границы.

И как ты только начинаешь ускоряться - повышается мощь ФА-Явленности, и мы можем не выдержать эту мощь. Только если, когда понижается скорость, мощь тоже понижается на уровень того выдерживания, на который вы способны. И вот на этой грани идет выражение ФА-Явленности нашим Синтезом, нашими возможностями. Кстати, ощутите, что у вас сейчас в голове, что у вас сейчас по телу, и это не только. Ну, у нас, по-моему, свет отрубили, вот мы просили у Владыки условия, нам их создали. Свет - это выражение 6-ки, а мы пошли в 7-ку, 6-ки нет, отсюда даже Проявленность была сложна. Поэтому на будущее, если вы работаете с ФА-Явленностью, вам, когда вы распишите 8 пунктов, ну, допустим, физической среды, стоит этот утвердить у ФА-Владыки, ведущего вас. И если там все правильно, стоит найти пункты, возжечься ФА-Явленным, причем, конкретно, на эти 8 пунктов. Не надо смешивать с эфирным и астральным, или конкретно на 8 пунктов эфира. Но Мать идет снизу-вверх, поэтому вы вначале стяжаете ФА-Явленное собственное на собственную физическую среду, индивидуальная практика, разработать. Вы не думайте, вы не записали просто, что вы так это - домашнее задание, расписать все пункты, потом стяжать ФА Явленное на физическую среду индивидуально. Системы расписаны в предыдущей лекции, повторяться не буду, потом стяжать ФА-Явленное на Эфирную выразимость, можно сказать среду, потом на Астральную, потом на ментальную, чтобы все 32 пункта у вас были расписаны, *(8 на 4)* 32. При этом Ментал Универсумный, выше не надо, потому что в Едином сейчас работает только Дом ФА Отца Метагалактики. Это будет ни по компетенции, могут за это по шее настучать и вообще ФА-Явленное называется. Вот у меня, кстати, в практике просили предупредить, что Дом ФА-Отца Метагалактики сейчас выражает Единое Проявление. Максимальная компетенция Изначальных Домов - это Универсум. Ну, у вас там и здание, что Дома ФА, что Дома ФА, даже Дома Отца, то есть пока так. Когда нам удастся поднять Дома ФА в Единое, а Дом ФА Отца Метагалактики уйдет на Проявленное, ни во Всеединое, а в Синтез Восьмирицы, тогда у нас Ментал может подниматься еще и в Единое, но это в будущей перспективе. Мы такую задачу пока поставили перед Домами ФА, чтоб они к этому готовились. Допустим, ваш 29-й Дом в эту сторону готовится, вот это ощущение. Вы, знаете, и соответственно Ментал Универсума, Метагалактика – Астрал, причем Астрал почему-то не стали у нас выводить на вышестоящую Планету ФА, хотя там фиксация должна быть ваша. Эфир, вот тут Планета Земля – Вышестоящая Планета ФА. Мы пока на Вышестоящей Планете ФА больше ощущаем, нам надо учиться там чувствовать. И физика, внимание, это ваша физическая среда.

# Физическую среду вы можете создать сами.

Вот здесь я специально не стал привязывать даже к той теме, что я объяснял, потому, что, грубо говоря, по секрету, физическую среду вы свою собственную можете создать сами, попробуйте это продумать. Я объяснил вам, как действует физическая среда у людей, у Чело, в разных вариантах, а вы попробуйте продумать эти восемь пунктов сами, и войти. И вы можете создать собственную физическую среду выражения вас, но помните, что соответствовать этому надо всей жизнью вашей. То есть, если вы стяжаете физическую среду, вы должны так жить, слово «должно» это даже мелочь – «обязаны», и вся ваша мощь физики пойдет на это выражение среды. Если вы туда поставите пункт, не соответствующий вам и вашей подготовке, мощь туда будет идти, а вас будет просто прессинговать этим, так же как сейчас, допустим, прессингуют меня, потому что некоторых мы развернули не по вашей подготовке и компетенции, аж до Универсума. Вы там - идёт такое выражение, «как муха на Планете» - в Универсуме. Ну, представьте банку размером с нашу Планету и муху, которая летает в ней. Вот примерно границы вашей подготовки. Муха летает по своей подготовке, по накоплениям. Увидели. То есть нам надо учиться вживаться в Универсум, при этом ничего такого особо плохого я не сказал, просто в Универсуме, на Вышестоящем Универсуме мы еще с вами не особо работаем, ни особо активируемся. Увидели? Увидели.

Ну, вот этой компетенцией, вот этой организацией вы должны идти дальше. Поэтому с Универсумом может быть сложновато. Если вам не удастся выразить ФА-Явленное, ментальные пункты Универсума, он может у вас подсократиться до Метагалактики. Подчеркиваю, Универсум - это новое стяжание, ментальное выражение для нас сложно, до этого мы больше выражались Метагалактически. Вот когда мы сейчас раскрутили Универсумный круг, он стал стабильным, начал подниматься, нам позволили ментально организовывать Универсум. И вот идет такое, если Ментал сократится до Метагалактики – тогда Астрал до уровня Планеты, тогда Эфир – Евразия или Россия, ну, а физическая среда опять же ваша, примерно так. Мы здесь и нас интересует, чтобы Эфир был минимум Планета Земля. Мы сделали вот такое, мы сделали это у себя с вами сейчас, а вот как в это вырасти - это зависит от вас.

# Абсолютный Огонь.

И второй момент, обратите внимание, что, когда вы это все запишите, стяжаете, у вас зафиксируется, вы начнете в этом развивать Абсолютный Огонь. То есть в конце практики в Магните, когда Отец и Мать синтезировались, мы возожглись Абсолютным Огнем. Почему? Все виды вашего выражения, все виды вашей среды будут записаны и выражены вашим Абсолютным Огнём. Другими словами, Абсолютный Огонь начнет у вас наконец-таки применяться не только в виде капель, которые вы отдаете за свои проблемы, ну, допустим, как мы проходили там, ни только в виде там потенциала Огня, который у вас есть, а теперь в виде разработки применения этого Огня. Идеально в будущем, первый Абсолют – физическая среда, Абсолют–присутствия, но на сегодняшний момент, сейчас для того, чтоб мы вошли в разработку Абсолюта, 8 Абсолютов – физический Абсолют, еще 8 Абсолютов – Эфирный, еще 8 – Астральный, еще 8 – Ментальный.

Единственное добавлю, у тех, кто их накопил. Я корректно объявляю, у тех, кто их не накопил объём Абсолюта, который у вас есть будет выражать весь объём вашей среды. Допустим у вас 16 Абсолютов, значит по 4 Абсолюта, то есть делите всё на 4. 5 Абсолютов делите на 4 получится один с четвертью, с хвостиком. Увидели? Поэтому именно Абсолютный Огонь будет у вас бурлить и применяться на организации этой сферы, на эти возможности. Зафиксировали?

# Взаимосвязь центровки колец Фа-управления.

Приходим в себя, Фа-Явленное. Ещё один момент, тоже Владыка сказал в практике уточнить, пока не забыл, значит вы должны помнить взаимосвязь центровки колец Фа-управления. Почему так? Кстати, с Абсолютным Огнём, сейчас Абсолютный Огонь мы постепенно сдвигаем компетентно соорганизации Фа, почему? Чтобы уметь управлять Абсолютным Огнем. И смотрите, ФА-Отец МГ на 16, внизу соорганизация Фа, потом Фа Мать МГ - Алфавит. 15 - 2. Фактически Алфавит Фа как жизнь является выражением проявленно Фа Матери МГ. Вот это очень важный смысл, который относится к этим пунктам. Соответственно, как только вы проявленно распишите по пунктам, алфавит начнёт сорганизовывать вашу жизнь по являющимся пунктам в вас. Как только вы стяжаете Фа, изначально преображаетесь, соорганизации Фа начинает, ну раньше она начинала по видам жизни, ну по формам жизни каждого из нас, теперь переходит в компетенцию Абсолютного Огня. Зачем, чтобы через Фа-Изначальное пошло применение Абсолютного Огня, Огня Отца вашим Абсолютным Огнём, и вы начали организовываться в новые возможности среды, там и всех других. То есть идёт попытка соорганизовать в каждом из нас новые возможности, поэтому Абсолютный Огонь фиксируется в соорганизации, не по принципу стяжания, он сейчас был или в Аспекте, или в Логоическом Правлении. Это было принципом стяжания, а теперь оно опускается в соорганизацию по принципу применения, когда Абсолютный Огонь стал нашей простой программой и необходимо это применять. В итоге Отец - Соорганизация с Абсолютным Огнём, Мать с Фа-Явленным - ваши пункты, Алфавит всей жизнью вашей. Соответственно, Фа-Аватары 17-го очень чётко идёт, Фа-Логосы Аспектность идёт, Отец МГ – Логоическое Правление Фа. Дочь МГ – Иерархия Фа. Сын МГ – Теофа Фа, не крутится у многих, и Мать МГ – Дом Фа. Центровка Хум, ну или Шуньяты Фа Управления. И чё это у вас в голове не кружится? Вот эту МГ выраженность надо очень жёстко помнить.

Фа явленное работает очень чётко по вот этим кольцам. Если вы возьмёте 9 – 1 – это выражение Отца ОМ, Огонь девять, один Материя. ТО сеть два вида 9 - 1; 10 - 2; 11 - 3 это Отец, а если Мать – это из центра к краям или с краёв к центру, где в центре Шуньята, как переход. Поэтому центр МГ Фа – Шуньята. То есть, как центр Материи ну или выражение Фа Матери МГ. Вот здесь центровка, между Матерью и Домом Фа. Матерью Мг и Домом Фа. Вот центровка там.

Поэтому мы вчера такое внимание обращали на Фа Любовь, мы ходили вокруг центровки Шуньяты проявленности. То есть Фа Любовью Дом Фа. Чтобы вам соорганизовать Дом ФА, мы должны были активировать хотя бы какое-то восприятие Фа Любви, в итоге по центру была Шуньята, между Фа Любовью и Домом Фа каждого из вас, закольцованное выражение Фа-Явленности. Увидели? Через Фа Мудрость и Теофа Фа каждого из вас, Фа-Явленность. Через Фа Волю Иерархическое выражение вас. Поэтому Иерархия – это деятельность, Фа Воля. Это проявленное. Между Фа Синтезом и Логоическим Правлением. Логоическое Правление фиксирует, что вы накопили, соответственно Отец смотрит, как это можно выразить Синтезом. Через Фа Логосов, которые отслеживают уже идеал вашей компетенции, да? И Аспектностью. Идеал вашей компетенции Фа Логосов Фа-Явленно фиксирует возможность выражения аспектного Огня Фа Отца МГ. То есть то, что вы накопили и записали у Фа Логосов и есть выражение аспектного Огня Фа Отца МГ. Очень чётко. Соответственно Фа Аватары, то как вы применяетесь и служите в Доме Фа Отца МГ в целом, как Чело или Ведущие, да? Фиксирует ваши синархические возможности, синархия Фа. А синархия Фа сейчас будет отвечать за восприятия. То есть уровень, глубину и компетенцию вашего восприятия. Ну и плюс Фа Аватары это Фа Проявленное, то есть вы проявлять будете только синархически по вашему восприятию. Соответственно, Фа явленно это жизнь алфавит, и вы будете являть всей жизнью вашей потом и изначально это соорганизация Абсолютного Огня. Вот в этом кольце очень чётко фиксируется и живёт Фа-Явленное. Если вы при применении пунктов забудете варианты этого кольца, ну в голове это не уложится, вы в пунктах можете ошибиться. Грубо говоря, если вы записываете пункт на жизнь, ну какой-то там, в любой в среде, в астрале, в эфире, вы должны помнить, что на вас будут фиксироваться сразу Фа-Явленное. Если вы записываете пункт на общественные связи, Синархия, на вас сразу будет фиксироваться Фа Проявленное. Если вы записываете пункт на какую-то Соорганизацию, ну что-то хотите сделать, ну таких пунктов будет достаточно, то у вас сразу будет бурлить Огонь и Фа Изначальное будет фиксироваться на выраженность Отца, Фа Отца МГ в вас.

И вот расписывая пункты Фа-Явленного по вот этим пунктам вы как бы входите в осознание Фа-Явленности каждого из вас. Увидели? Ну всё. Поэтому, пожалуйста, вот эту центровку имейте ввиду и её осознавайте. Вплоть до того, что вначале продумать эти связки, а потом начинать расписывать пункты выражающие, понятно, вашу Фа-Явленность. То есть, если у вас в голове не будут вертеться эти восемь пунктов, восемь колец, качество ваших пунктов будет понижено, нет, смыл может правильный, выразимость будет понижена. Потому что Фа-Явленное потребует от вас круговорота Фа управления. Ну и здесь понятно почему, потому что сама позиция Фа управления волевое, материнское, являющее. Владыки для вас являются в явлении. С этим всё? С этим всё.

# Перед практикой.

Вот теперь, чтоб голова у вас пришла в себя, сейчас сходим к Владыкам, сделаем практику, за это время явленность усвоится, потому что пока явленность не усвоится мне и говорить-то сложно с вами, потому что и так голова пресыщена. Мы сейчас сдадим книжку 30, то что вчера не делали, получим книжку 31 и попробуем применить Явленность по-другому. То есть так как она у вас звучит, попробуем почитать универсумно, почувствовать метагалактически и поощущать планетарно в Зале Книг Синтеза Дома Фа Дома Фа Отца МГ. Вот это настройтесь. На применение Явленности из вас. Если вы в это войдёте, вы очень быстро сейчас усвоите эту явленность. Пока она в вас заканчивает оседать. Снег дошёл до каждого из вас и почти вошёл в ваше тело. То есть явленность ещё к вам оседает.

Практика.

# Практика 6. Получение Книг 31 Синтеза Фа. Применение Явленности из вас в Зале Книг Синтеза ДФа ДФАОМг.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Фа или Си-16-ми, 32-ми и 16-м Синтезом ФАОМг в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их Огнём, развёртываемся в Зале ДФА ДФАОМг. Синтезируемся с Хум Фа-Владык, стяжаем и возжигаемся Огнём Отца ФАОМг и просим у ФА-Владык Кут Хуми Фаинь условия на проявление и применение Фа-Явленности ФАММг в каждом из нас и нами. Возжигаясь Условиями ФА-Владык, мы синтезируемся с ФАОМг. Возжигаясь Огнём ФАОМг, развёртываемся в Зале ФАОМг на 256-ом Вышестоящем Едином Присутствии всей ФА-Явленностью нашей. Теперь встаньте в Зал и попробуйте прожить как из вас эманирует Фа-Явленность. И всей ФА-Явленностью нашей мы синтезируемся с Хум ФАОМг, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным Огнём. И просим ФАОМг преобразить каждого из нас на проявление и применение Фа-Явленности в нас всей жизнью нашей. Возожглись Фа-Изначальным. В этом Огне мы синтезируемся с ФА-Владыками Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их Огнём, переходим из Зала ФАОМг в Зал Книг Синтеза ДФА ДФАОМг. Встали в Зале. (Пауза).*

*Ну и теперь находясь в Зале Книг Синтеза, первый вариант: физическая среда, Фа-Явленное вокруг нас. Почувствуйте, что вы там стоите физически. Проживите физическую среду. Грубо говоря, что вы стоите на полу, что вокруг вас воздух и вы дышите. И вы как в библиотеке стоите, по бокам стеллажи книг до потолка, весь периметр так. (Пауза). Далее распустите эфирную Явленность, попробуйте почувствовать Книги Синтеза вокруг вас. Грубо говоря, ощутить среду Синтеза. (Пауза). Теперь почувствуйте Владык, стоящих в Зале. Есть. (Пауза). А теперь распустите ваш ментал и попробуйте прожить, где ваша книга 31 Синтеза Фа? Найти её глазами на полочке, по стенкам. (Пауза). Есть. Ну а теперь ментальным взглядом вытяните вашу книгу. Фа-Вл. Кут Хуми говорит: «Вытяните вашу книгу. И посмотрите, вытянулась та, что вы видели, или какая-то другая зависла?» Пока книгу 31-го не трогать, просто увидьте, какая книга вышла, та, что вы видели или другая. (Пауза). Есть.*

*Теперь взглядом сквозь пространство вы смотрите на ваш рабочий стол в Учебно-жилом кабинете на 1 Вышестоящем Метагалактическом Присутствии. Вышестоящей Планеты Фа. Там зафиксирована книга. Ну а теперь такая тренировка усвоения Фа-Явленности: пространство расширили, увидели книгу на столе? И теперь мгновенно тело раз, перешло в кабинет, взяло книгу и быстро вернулось в Зал Книг Синтеза. Раз, встало уже с книгой 30-го. И мы отдаём книгу 30-го Синтеза Фа Фа-Владыке Кут Хуми с благодарностью за восхождение ею. Вернули. Теперь книгу 31 Синтеза Фа берём в руки, открываем обложку - формуляр. Смотрим цифру 31 внизу. Формуляр возвращаем Фа-Владыке Кут Хуми.*

*Ну а теперь из книги достаём 4-ре фразы. Первое: просим книгу 31 Синтеза выразить ментальную выраженность ФА-Явленного. Фраза. Над книгой зависает фраза, прочтите её. Прочитав, фразу впитываем в Хум. Кто не прочитал, потом будете читать. Впитали в Хум.*

*Дальше, астральная выраженность ФА-Явленного, запрашиваем в книге. Фраза над ней. Впитали фразу.*

*Далее запрашиваем у книги эфирную выраженность ФА-Явленного. Фраза. Впитываем фразу.*

*Далее запрашиваем у книги физическая выраженность ФА-Явленного. Ну и впитали.*

*Далее берём книгу в руки, возжигаемся книгой в синтезе 4-х Явленностей физика, эфир, астрал, ментал в единстве. Такое полное проживание книги. (Пауза). Ну а теперь интересно, сквозь пространство на ваш стол в Учебно-жилом кабинете на 1-ом Вышестоящем Метагалактическом Присутствии Вышестоящей Планеты Фа, мы книгу как бы протягиваем руки, даже наклоняемся и ложем на стол, ногами оставаясь в Зале, а руками фиксируя стол, т. е. фиксируем синтез пространств Фа-Явленным нашем. Как будто сквозь стенку пространств вы ложите книгу на свой стол, но ногами стоите в Зале. Положили книгу и вернулись в Зал. Закрыли пространство и ваш кабинет. Ощущение в руках и теле разницы пространств? Сложили. В этом огне мы синтезируемся с Фа-Вл. КХ Ф. Возвращаемся в Зал ФАОМг. Синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся его огнём, стяжаем у ФАОМг развёртывание стандарта 31 Синтеза Фа Книгой Синтеза Фа в каждом из нас. Возжигаемся его огнём.*

*Благодарим ФАОМг, Фа-Вл. КХ Ф. Возвращаемся в физическое присутствие. И эманируем всё стяжённое и возожженное в ДФАОМг в 22 ДФАО Сочи, во все Изначальные Дома участников данной практики и ДФА каждого. И выходим из практики.*

*Аминь.*

Ну вот мы поусваивали, поприменяли Фа-Явленность, сейчас мы устроим перерыв, причём перерыв мы устроим на пол часа, чтоб вы отдохнули, потом задержимся минут на 5 - 10 после 14:00, чтобы доработать материал и время у нас было. И такой моментик, сейчас надо осадить Фа-Явленность в нас. Вот поставьте сейчас установку на перерыве там, вы делаете всё что угодно, просто утвердите Фа-Явленность не усваивается, а осаждается в вас. Ну как бы она пристраивается к вам и становится вашим естеством, грубо говоря. Увидели? Осаждается в вас, утвердите и вот за эти пол часа она должна, вроде, Владыка сказал, должна в вас усвоиться, ну как бы войти окончательно. После этого мы будем работать с Посвящениями. После перерыва. Всё.

Перерыв.

Начинаем. Значит мы на 10 минут задержались, сейчас 35 минут прошло, значит заканчиваем на 10 минут позже. Я понимаю электрички всё, но Владыки разрешил плюс, минус усилять перерывы, потому что тематика начинает идти усложнённая на Универсуме и там добавлять единственное, что время на доработку. То есть если, перерыв усложнился, плюс 10 минут на доработку. Начинаем.

Ладно. А вы говорите зачем мы смеялись, мы прекратили *(смех в зале)* осознали. Сейчас он попытается завестись. Значит мы тоже пытаемся завестись, но после перерыва тяжело. Ладно.

# Перестройка Посвящений.

Значит у нас есть практика перестройки Посвящений, я помню, что мы вчера восьмерицу не доразрабатывали, сейчас Посвящения, чтоб их усвоить, как раз вчера мы восьмерицу доработали. Ну из 32-рицы мы не обсудили с вами с 25 по 32 пункт. Там есть что обсуждать, поэтому там надо будет обратить внимание. Значит пока схема простая, значит я сейчас спрашиваю у Владыки остались 16 или 24 Посвящения, пока мы с вами переводим 24, может быть они так и останутся, будут какие-то уточнения, хотя в общем там обсуждается программа 16-ричных Посвящений. Только сразу говорю это не значит, что там, как сказать меньше, а наоборот 24 компактифицируются в 16. Просто будет сложнее их получать и больше напрягаться. А сейчас тот же потенциал рассчитан на 24.

Почему этот вопрос снятия с 24 если вдруг выйдет на сайте, чтоб не было вопросов, потому что у нас Планетарные глобусы уходят и из Метагалактических остаётся 16 наших, то есть 16, где Чело может выражаться, а 8 – нижестоящих Метагалактических. И раньше система 24 Посвящений была рассчитана из взаимодействия с Глобусами, то есть когда надо было развить по глобусам и вывести оттуда. Естественно, если остаётся в рабочем режиме 16 Глобусов, остаётся 16 Посвящений.

Но там есть ещё один вариант, который мы предложили. У нас есть 8 внеглобусных выражений, так называемые Единые Эволюции и тогда 24 может сработать на 8 внеглобусных выражений. Но здесь пошла другая проблема, с которой мы не сталкивались.

Те Посвящения первые 8, которые мы имеем там Явленные, помните, Проявленные там, вот из этой серии они больше характеризуют первые 8 Планетарных Глобусы, то есть они как бы объединяют опыт, чтобы МГ проявилась на Планете. И может сложиться ещё один вариант, что первые 8 отменятся, а над 16-ю, на 24-ых сейчас добавятся ещё 8 Посвящений, которые будут характеризовать единую Эволюцию. То есть идёт вариант в том, что первые 8 Посвящений характеристиками не всегда выражают с 9 по 16 Глобус МГ. Поэтому сдвижка выше невозможна, то есть вот эти 24 Посвящения они, как бы, они выражают с первого, ну грубо говоря, Планетарного, можно написать Мг Фа 1-го Присутствия по 24. Ну и соответственно потом растут, чтоб мы вышли на вышестоящую Планету Фа, тоже самое сделали.

С 9-го Метагалактического они в более сложно компетенции. Вот сейчас в Иерархии решается вопрос, во-первых, как правильней перейти и чётче на физику Мг на нашей Планете, как отрегулировать с учётом этого Посвящения. Ну вот два варианта, оставить эти 24, но некоторые из них не попадают в более высокие присутствия, второй вариант сократить до 16 усилив таким образом и соответственно более тяжёлые стяжания сделать. Это легче, потому что легче будет разрабатывать знаки и воспринимать посвящённость Чело. Но Иерархия не стремится за лёгкостью и ещё один вариант, сейчас вот начали предлагать, ну там предложили в общем, это плюс восемь Посвящений отменяют снизу, добавляют сверху восемь, которые выражают внеглобусную единую жизнь. Ну и сейчас в Иерархии рассматривают может ли у Чело, нет, у Чело может быть, но насколько мы можем выразить внеглобусную и единую жизнь в новых видах 24-х Посвящений.

И ещё такой вопрос там в Иерархии стал, само слово Посвящение и Посвящённый означает свет и если раньше Дух включал Свет, то новые виды Посвящений фиксируют Огонь, включающие Дух, поэтому по большому счёту это не Посвящения, но, а можно так сказать Вдохновение или Вдухновение *(смех в зале)*. Когда новый дух вошёл. Понимаете, вот примерно такое состояние. Поэтому здесь тоже идёт регулировка, как перевести Посвящения Света в Огонь и организовать вот это какое-то огненное выражение и огненное единство. Вопрос пока сложный, так корректно выразимся и через это соответственно идут сложные выражения, сложные фиксации. Всё? Всё!

Значит, на сегодняшний день мы переводим эти же 24 Посвящения где первое Солнечное Посвящение, начинали с пятого Планетарного по 28. Значит сейчас теперь будут с пятого Метагалактического 13 Планетарного по 28 Метагалактическое, соответственно 36 Планетарное. Вот сразу почему стал вопрос с Посвящениям, потому что даже первый ряд Солнечных Посвящений выводит за пределы материи. Поэтому стоит вопрос о 24-х компактификаций в 16. Потому что, начиная с 5 Метагалактического мы выходим через работу с тонким миром на 36-ое, за Материю. А хотя бы первые Солнечные Посвящения должны охватывать материальность как таковую. Ну и вот эту материальность, а это Планетарным не нравится, что Посвящения от них уходят и они становятся нижестоящими Глобусами и они показывают, что они из себя являют по-настоящему, со всей своей подготовкой. Никуда не денемся.

Соответственно, Планетарные Посвящения, следующие начинались у нас с 9 Присутствия Планетарного, теперь с 9 Метагалактического. 9 Метагалактическое, обратите внимание, это первое Универсумное. Фишка заключается в том, что, начиная Планетарные Посвящения с первого Универсумного мы таким образом разрешаем выход на первое вышестоящее Универсумное Присутствие Вышестоящей Планеты Фа. Увидели? Пока Планетарные Посвящения были с первого Мг мы ходили на 1-е Вышестоящее Мг Присутствие, увидели? То есть ключик такой интересный. Можно фиксироваться на первом Посвящении, соответственно стоит вопрос о повышении качества первого Посвящения, насколько проявленно или являющийся, или просветлённый соответствует выходу на первое Вышестоящее Универсумное. В основном ни на сколько и сейчас идёт вопрос, как это всё организовать и выразить через нас.

Дальше, но и плюс соответственно 9-е Универсумное, вернее 9-е Метагалактическое первое Универсумное плюс 24 фактически получается 32 Метагалактически Универсумно. Это сороковое Присутствие Метагалактики Фа в целом. В итоге идём с 9 Метагалактического по 32 Метагалактическое сороковое в целом. Сороковое это завершение работы Логоического правления как такового. То есть если учесть, что с 33 по 40 идёт работа Логоического правления, то Планетарные Присутствия по итогам отрабатывают деятельность Логоического правления как такового. Увидели.

Дальше идём, соответственно третий вариант Посвящений от Дочери галактически, знаете, когда я называю надо даже к огню пристроиться если вы чувствительны, поощущайте как сейчас у вас на горле начинается комок, когда пристраиваются к переводу Посвящений. Ну я ммммм... Всё.

Значит третий вариант — это когда галактические Посвящения тоже переходят на восемь и начинаются теперь аж с 21 Планетарного 13-го Метагалактического. То есть 13-е Метагалактическое, ну помним это плюс 12 получится да, ну и соответственно 24+12 это 36 Метагалактически или 44 Планетарно. То есть фактически галактические Посвящения выходят на 44 Присутствие Метагалактики Фа в целом если взять.

Ну и итоговые Посвящения Метагалактические начинаются аж с 17 Метагалактического Присутствия да, это 25 Планетарное. То есть Метагалактические Посвящения начинаются с Единой эволюции, они там начинаются заметьте тоже факт, мы выходим к Отцу Единому в Единое Проявление. Это Отец Метагалактики и Метагалактические Посвящения теперь переходят на выражение Единой эволюции, как минимум. Это очень высокое достижение для Чело, соответственно идёт крайняя степень сложности Метагалактических Посвящений. Ибо даже по отношению к Метагалактике Единая эволюция – это баланс центровки между внешним и внутренним. А значит это Посвящения будут учитывать не только внешнюю выразимость, как раньше, когда они начинали с Универсума, но ещё и внутреннюю самоорганизацию каждого из нас. Внутреннее совершенствование каждого из нас. Ну и вот в этом внутреннем совершенствовании мы идём дальше. Кстати Иерархический дом Сочи посмотрите материалы 14 Московского и сейчас 22 Киевского, у нас был 22 Киевский, там была очень хорошая тема по расшифровке совершенствования как работы Чело в Иерархии.

Вам её уже поздно давать, потому что мы уже 30-й прошли с вами, а там так бы Владыки дали новую тему, ну в общем: - Зачем совершенствуется Чело? То есть она была кратенько в Киеве, ну как кратенько - часа четыре, по отношению к теме кратенько и такая же тема только под другим ракурсом давалась метагалактически в Москве. Это тема Совершенствование Чело. Чем занимается Иерархия? Посмотрите, в вашем доме может наступить осознание, ну каких новых перспектив и компетенций работы новой Иерархии. С этим сложились? И метагалактические Посвящения идут соответственно с 25-го Планетарного по 17-й Мг-кого и 24 плюс 24 по 48-е МГ ФА в целом или 40-е МГкое Посвящение. Обратите внимание в МГ ФА 48-е завершает выражение Иерархии ФА МГки. Грубо говоря – выше Посвящения пойти не могут.

Отсюда и стоит вопрос, может быть Посвящения свести к 16-ти, чтоб у Иерархии оставалось 8 пунктов выше для применения МГ-ких Посвящений. Потому что сейчас фактически 24 МГ-кое Посвящение завершает и работу в Иерархии Мг ФА 48е Присутствие и выражение этого Посвящения, а так быть не должно, потому что Посвящение итоговое, ну допустим 24, должно ещё давать право какой-то работы в Иерархии. А если ты его получаешь – выходишь в Теофу. Причем, право должно быть ни там, где-то на верху, а здесь Метагалактике. Ну, вот сейчас разрабатывают, или будут менять какие-то правила Иерархии, усилять их или будут сводить их к 16-ти, в связи с тем, что они взошли, ну и усилять их компактифицированное выражение. То есть, там сложная система. Увидели? Увидели.

Теперь цифры зафиксируйте для себя 48, 44, соответственно 40 и 36, ну минус четыре – это вершинные Посвящения, если их взять из МГки ФА. Ну 24-е. Зачем их надо зафиксировать? Значит, мы сейчас в практике предлагаем такую тенденцию, при первом стяжании, а у вас это первое стяжание, ах! Все Посвящения, которые вы имели в планетарном режиме, по количеству должны сейчас выразится в Метагалактическом режиме. Так вот тут внимательно послушайте.

# Система трансляции Посвящений.

Есть система трансляции Посвящений, помните, ну допустим третье Планетарное Посвящение в предыдущей эпохе, в новой эпохе стане лишь первым Солнечным, нет второе Посвящение – Ведущий, в новой эпохе первое станет Солнечным. Или третье Планетарное Посвящение как первое Солнечное предыдущей эпохи, станет лишь вторым Солнечным Посвящением новой эпохи.

Так! чу Сочи, Сочи, Сочи! Ауу! Иерархия - это не присутствия – это Посвящения. Сочи-ауу! Где схема трансляции Посвящений? Где восемь Посвящений, которые переходят в новые Посвящения – ауу? Голова не работает. Явленно показало, что с Посвящениями мы не дружим. Не я понимаю, что они отдавались Алфавиту предыдущей эпохи Иерархии принадлежали и сейчас они возвращаются Иерархии и схему трансляции Посвящений, чтоб алфавит чтобы Иерархии надо знать. Иначе приходит «новенький» и говорит: «А у меня восемь Посвящений». Ну, во-первых, в пятой Расе чтобы добиться восьми Посвящений, нужно пуд соли съесть. Это выше Учителя Луча, значит гордыня. Врядли были. Надо очень серьёзного его проверить сразу же на эту возможность, у меня были такие – Аватары предыдущей эпохи. Пришли на Синтез, посидели два синтеза, а это мы всё знаем, Аватаров Посвящения уже получили, нам уже здесь делать нечего. Я говорю: «Ну ладно. Посмотрел на них, где они Аватары, ну думаю, им здесь точно делать нечего. Потому что из интеграла очень тяжело выйти на Планету и подняться в Метагалактику. Это не наша компетенция, ну отправил в Логоическое Правление, сказал нашел деинтегрального Аватара. Сам заявил. Ну и мы включили деинтегрального Аватара, до сих пор отрабатывает. Он сейчас пытается выразить его всей жизнью своею, ну а там как уже сложится. Сейчас деинтеграл отменяется, может что-то там другое придёт. Заявил же, заявил на Синтезе, обязаны принять меры, приняли, заявка. Увидели, поэтому, вот сейчас такая просьба, мы сейчас переводим все Посвящения по количеству, ну допустим у вас было пять Солнечных, десять Планетарных и три Галактических, условно. Вот всё это количество должно перейти на новый Метагалактический режим. Если вы четко сейчас не проведёте это количество, то включится система трансляции, где пять Солнечных в новые Солнечные не перейдут – связки нет. Ну пять Солнечных заканчиваются на десятом, а новые Солнечные начинаются с тринадцатого. Из Планетарных тоже не перейдут, а нет они перейдут, два Планетарных станут первыми двумя Планетарными из десяти, то есть девятое и десятое по трансляции станут первыми Планетарными. Галактические - тоже не перейдут, не дотянут. Увидели? Только там, где у вас больше восьми Посвящений возможно трансляция, все остальные что будут? - отменены. Что не является хорошим результатом для нас с вами, качество разумности в нас сразу же понизится. А иногда задаёшься вопросом, ну куда уж ниже? Дзен.

Мы, когда усвоили явленность, хочется смеяться, почему? Тело перезаряжено. Относитесь нормально, не издевательство – дзен явленность, есть такой, надо пошутить. Поэтому мы должны забрать все свои Посвящения снизу-вверх. Мы сейчас будем просить об этом Отца, и я сейчас вас не уговариваю, а у каждого из вас должна быть установка. Установка – это не когда я вам сказал, а вы забыли, а когда мы три головы сидит зуммер: «Все мои Посвящения перейдут в Метагалактический режим проявлений». То есть, все, что вы наработали из 24 Посвящений новой схемы синтез Посвящений, вы чётко переведёте в Метагалактику, очень жёстко. Было пять Солнечных останется пять Солнечных, было пять Галактических, останется пять Галактических, больше не надо. Не просто не выдержите, а снимут те, что есть. Вот тогда трансляция, увидели?

Поэтому четко - цифра в цифру, и, если вы не знаете количество своих Посвящений, в большинстве сидящих здесь явно не знают, хотя мы такое требование мы уже два года выдвигаем. Вы просите у ФА Владык помощи, чтобы чётко все Посвящения, которые вы имеете здесь перешли в новый метагалактический режим выражений, без схемы трансляции. Вот так я буду говорить в практике и, вы должны осознать, один в один отсюда взял сюда поставил. Но после этого, мы будем возжигать эти Посвящения в нас по количеству и, возжигая их в нас фиксировать эту развёртку нами. Увидели? И вот фиксируя эту развёртку нами, вам надо будет выдержать Огонь Посвящений нового Проявления. Всё, поэтому эту практику делаем сейчас на синтезах, на всех синтезах, ну и соответственно, когда к вам в будущем придут Чело, первый раз, когда они проводят, они могут перевести, потом только транслировать.

# Практика 7. Стяжание Новых Посвящений.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА- или Синтез-16-цами, 32-х-цами и 16-ричным Синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми – Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в Зале Дома ФА ДФАОМГ на 248-ом вышестоящем едином присутствии, (Пауза) синтезируемся с Хум ФА-Владык Кут Хуми – Фаинь, стяжаем и возжигаемся огнём Отца ФАОМГ, развёртываемся огнём Отца ФАОМГ. В этом Огне мы синтезируемся с ФАОМГ, возжигаемся его Огнём, развёртываемся в Зале ФАОМГ на 256-ом вышестоящем едином присутствии, вот сейчас встали в Зале Отца и такое проживание: найдите ощущение или почувствуйте, как потяжелели ваши тела, стоящие в Зале, с этим связан и более тяжелый выход туда. Просто обратите внимание: тем, что мы взяли ФА-Явленность и она в нас осадилась за перерыв, физичность выражения тел уплотнилась, ну, потяжелела, по-русски. Ощутите другую массу тел, пристройтесь к ней. (Пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным Огнём. (Пауза). И просим ФАОМГ преобразить каждого из нас и синтез нас ФА-Изначальным Огнём и перевести Метагалактические Посвящения из Планетарного Эволюционного режима выражения в Метагалактический Эволюционный режим выражения Метагалактики ФА в каждом из нас и в синтезе нас, нами в целом. (Пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФА-Аватарами Мг, возжигаемся их Огнём, синтезируемся с их Хум, стяжаем и возжигаемся ФА-проявленным Огнём ФА-Аватаров Метагалактики. И просим ФА-Аватаров Метагалактики проявить весь Синтез Посвящений каждого из нас из Планетарно-Эволюционного режима выражения в Метагалактическо-Эволюционный режим выражения Метагалактики ФА во всех накопленных каждым из нас Посвящениях. (Пауза)*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФАОМГ и стяжаем 24 огня 24-х Солнечных Посвящений в новом режиме Метагалактического проявления их. И возжигаясь этим огнём, переводим 24 Солнечных Посвящения с 5-го Присутствия Мг ФА в целом на 13-ое присутствие Мг ФА в целом – 5-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА в целом. Развёртываем Посвящения с 13-го присутствия Мг ФА – 5-го Мг-кой Эволюции Мг ФА по 36-ое присутствие Мг ФА в целом – 28-ое присутствие Метагалактической Эволюции Мг ФА в целом. И возжигаем 36-ть огней с 5-го по 28 присутствие Мг-кой эволюции Мг ФА в нас, развёртывая наши Солнечные Посвящения в новом режиме выражения их и возжигаемся ими. (Пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 24 огня 24-рёх Новых Планетарных Посвящений Нового Режима их Выражения Метагалактикой ФА. И возжигаясь этим 24-х-ричным огнём, мы переводим Планетарные Посвящения с 9-го присутствия Мг ФА в целом на 9-ое присутствие Метагалактической Эволюции Мг ФА - 17-ое присутствие Мг ФА в целом и развёртываем 28-мь Посвящений с 9-го присутствия Мг-кой Эволюции Мг ФА по 40-ое присутствие Мг ФА в целом - 32-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА в нас. И возжигаясь их огнём, развёртываем весь синтез и накопленность Планетарных Посвящений каждым из нас, возжигаясь ими. (Пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМГ и стяжаем 24-ре огня 24-х Галактических Посвящений Метагалактики ФА в Новом Режиме Проявления Метагалактической Эволюции в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь этим огнём, мы переводим Галактические Посвящения с 13-го присутствия Метагалактики ФА в целом на 21-ое присутствие Мг ФА в целом - 13-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА. И, возжигаясь их огнём, развёртываем 24-ре Галактических Посвящения с 21-го по 44-ое присутствие в целом – с 13-го по 36-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА. И, возжигаясь их огнём, переносим все накопленные Галактические Посвящения каждого из нас в Новый Режим Выражения их, возжигаясь ими. (Пауза).*

*И в этом огне, возжигаясь Новыми Галактическими Посвящениями нового режима их проявления, мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 24-ре огня 24-рёх Метагалактических Посвящений в новом режиме их выражения Мг-кой Эволюции Мг ФА. И, возжигаясь этим огнём, переводим Мг-кие Посвящения с 17-го присутствия Мг ФА в целом на 25-ое присутствие Мг ФА в целом - 17-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА в нас, развёртывая их по 48-ое присутствие Мг ФА в целом - 40-ое присутствие Мг-кой Эволюции Мг ФА в нас. И, возжигаясь 32-мя огнями по соответствующим присутствиям, мы выражаем все наши Метагалактические Посвящения в Новом Режиме Проявления в каждом из нас и в синтезе нас. (Пауза).*

*И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФАОМГ и стяжаем 24-ре огня Синтез-Посвящения Вышестоящей Планеты ФА в каждом из нас и в синтезе нас. И развёртываем эти 24-ре огня с 9-го вышестоящего Планетарного - 1-го вышестоящего Метагалактического присутствия Вышестоящей Планеты ФА по 32-ое Планетарное - 24-ое вышестоящее присутствие Вышестоящей Планеты ФА и возжигаемся этим огнём в нас, развёртывая Синтез-Посвящения каждого из нас в Новом Режиме Проявления на Вышестоящей Планете ФА. (Пауза).*

*И, возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум ФАОМГ и стяжаем ОМ Синтеза всех Новых Посвящений каждого из нас и синтеза нас в Новом Режиме их выражения. И, возжигаясь огнём ОМ, развёртываемся в Новом Посвятительном Режиме каждого из нас. (Пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум ФАОМг и стяжаем Явление новых Посвящений ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся этим огнём. (Пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с ФА-Аватарами Метагалактики и стяжаем Проявление всех Посвящений каждого из нас в новом режиме их выражения. (Пауза).*

*И возжигаясь этим огнем, мы благодарим ФАОМг, ФА-Аватаров Метагалактики, ФА-Владык Кут Хуми – Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие (пауза) и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ДФАОМг, в 22ДФАО Сочи, во все Изначальные Дома и Группы ДФАОМг, ДО России, фиксируя всё стяженное и возожжённое в ДФА каждого. И выходим из практики, Аминь.*

# Новые названия Посвящений.

Ну что ж запишите новые названия Посвящений. Скорее всего, они так и останутся, ну мало ли что, может будут уточнения, изменения не большие.

Первые восемь отменяются, значит - Адепт отменяется, потому что Адепт это преодолевший Ад – пятое Посвящение. Ну, вот Иисус, когда приходил он был Адептом, а потом стал Учителем. Адепт был в пятой Расе – пятое Посвящение, Учитель шестое. Ну вот преодолел Ад собственных накоплений, называется «убей зверя в себе», ну и там стань Учителем. Ад отменён, преодолевать нечего, поэтому Адепт как Посвящение потеряло смысл. Я специально это фиксирую, потому что Елена Ивановна Рерих была Адептом, многие «рехнутые» на этом просто будут замучены, когда вы скажете вдруг Посвящения Адепта нет.

Поэтому там на всякий случай, но нам оставили первым Посвящения Архата, поэтому **первое** Посвящение будут – **Архат**, почету Архата, оно было восьмым, потому что Ара – это друг, а Хата *(смеётся)*, да - это что должно быть в перспективе и у каждого, то есть Дом, который должен вырасти. Поэтому друг хаты был он на восьмом и вообщем-то остался первым. То есть, это единственное такое название, ну такое более или менее сложное, которое осталось с предыдущей эпохи.

**Второе** Посвящение – **Посвящённый,** это тоже осталось с предыдущей эпохи, Посвящённый он и был вторым, его подняли сюда вместо Чело. И сразу Чело как название Посвящения выходит из названий и теперь Чело будет называться любой, кто имеет любое количество Посвящений, чтоб не было связи. И в итоге все Чело - просто Служащие, ну или сотрудники Дома ФА Отца Метагалактики Изначальных Домов. То есть, это становится должностным званием и выражением, а не посвятительным. Ну и в тоже время и не статусным, то есть всем мы Чело, а Статус будет или Посвящённый, или Архат.

Дальше, с Теофита по Отца ФА Отца МГки, всё на месте, **третье** Посвящение – **Теофит,** шестнадцатое Отец ФА Отца МГки, ну то, есть так **Теофит**, **Аспект, Логос, Учитель, Владыка, Аватар** и дальше **от Будды ФА Отца МГки до Отца Фа Отца МГки,** шестнадцать. То есть все эти названия сохраняются, только они идут в новом выражении, то есть в цифровом, но это не только в цифровом, вот эти огни будут по-новому расшифровываться. И с семнадцатого Посвящения будет интересное Посвящение – тут стоял вопрос: они будут выражаться Огнём или Должностью? Всё-таки на данный момент утвердили, что Должностью, с этим Посвящением могут быть какие-то изменения, но не по Статусу, а по названию этих Посвящений.

Значит, соответственно 17-е, нет это будет Посвящение Матери МГки, ну и пошли по восьмерице ФА, вплоть до 24го Посвящения ФА Отца МГки. Восемнадцатое – Сын МГки, девятнадцатое – Дочь МГки, у кого-то замкнуло, да? 22- Посвящение ФА Аватара МГки, 24 – ФА Отца МГки, 23е Фа Матери МГки.

Обратите внимание, первые – второй ряд Посвящений, которые называются от Отца до Будды – это ж выражение Огней ФА Владык, поэтому это фактически 16рицей мы охватывает ФА Управление, что 8рицу Владык от Посвящения Будды до Отца, что 8рицу ФА Матери МГки до ФА Отца МГки. В итоге эти 24 Посвящения охватывают эту полноту. Оставили 24-ре Посвящения, почему? Потому что Дом ФА у нас 24-ое выражение 32-рицы. И Владыка сказал, что нужно всех Чело взращивать до 24-го выражения Дома ФА. Иначе не будет полноты выражения Дома ФА. Всё, поэтому Посвящений будет не шестнадцать, а двадцать четыре. То есть это решение принято, ну естественно они будут в новом режиме выражения.

И второй момент, который надо осознать из этого же, вот этот новый режим Посвящений предусматривает, ну вот так сейчас вспомните ФА Управление, где 16 человек, 16 управленцев. Соответственно, когда вы стяжаете Синтез Посвящения, оно стяжается там на пятом, или на девятом, ну в целом, но выражается с первой позиции, поэтому первое Посвящение Архат стяжается на первом, пятом, девятом, семнадцатом, но выражается с Образа Отца Человека ФА Управления. Соответственно 16-е Посвящение там стяжается по своей нумерации, но ФА Управление выражает Дом ФА Отца - 16-е. А 24-е Посвящение ФА Отца МГки, таким образом выражает Дом ФА – ФА Управления. Поэтому 24-ре Посвящения ФА Управления идут с первого по двадцать четвёртую позицию ФА Управления. То есть, они четко один в один идут, если взять Синтез Посвящения.

И таким образом мы можем видеть, насколько ФА Отец МГки нашим Посвящением проявляется в Доме ФА, Фа Мать МГки в нашем Посвящении в Теофе ФА, ФА Аватары МГки Посвящения в нашем Посвящении в Иерархии ФА, ну и так вниз Мать МГки нашим Посвящением Соорганизацией ФА. Увидели? То есть, Посвящения дают 8-рица ФА, но проявляет это Посвящение у ФА Владык. Посвящения дают ФА Владыки своим Огнём, ну там Отца ФА Отца МГки или Будды, но проверяет это Посвящение в 16-рице от Дома ФА Отца до Монады, Дом ФА Отца проверяет Посвящение Отца ФА МГки, точно спасибо, уже знают, Теофу, да, вернее там, извините, не Теофу, индивидуальность да? - проверяет соответственно Посвящения Мории, то есть Дочери ФА Отца МГки, личность Посвящения Иерархии Сына Фа Отца МГки и так вниз, вниз, вниз и Посвящение с организации как Будды Фа Отца МГки и проверяет нашу подготовку Монадой ФА.

Ну а первые восемь Посвящений от Архата до Аватара фиксирует нашу выраженность первая 8-рица от Дома Отца до Образа Отца. Вот это такая интересная посвятительная традиция. Если учесть, что Аватар стал восьмым Посвящением, а Владыка седьмым, то это очень серьёзно повышает качество и глубину Посвящений. Если учесть, что в ФА Управлении работают ФА Владыки. Увидели? Вводят новые требования ну, как бы есть такое слово реструктуризирует Огонь проявляющийся в нас. То есть, это когда лучшее сохраняется, кое-что удлиняется, ну даётся более широкая перспектива для доработки, а кое-что отменяется как лишнее. Вот это реструктуризация Огня, соответственно, когда мы сейчас взяли все свои Посвящения в новый режим, эти Посвящения будут в нас перестраиваться, не отменяться, а кому из нас дадут какие-то Посвящения доработать, кому-то изменить, в общем кому-то как-то выразить.

# Синтез статусности и посвятительности.

Второй момент, соответственно вспомните, что у нас 16ть Статусов, теперь от Архата до Отца ФА Отца МГки. Увидели? То есть Статусы остаются в 16ричном выражении, Посвящения в 24х-ричном. На данный момент так. Ну, и соответственно Статусы они фиксируют выраженность полноты Огня для вашей деятельности. То есть Посвящение получает Чело, как рост Разума, Статусы получают Ведущие для концентрации Огня Дома ФА Отца МГки каждого из нас. Ну или для концентрации Огня Дома ФА Мгки в каждом из нас. Ну, прежде всего Дома ФА, потому что изначально Дома выражают Дом ФА. Вот эту разницу надо будет теперь запомнить. То есть Статусы это для Ведущего, Посвящения - для Чело. Чело идут - Иерархически, получая Посвящения, Ведущие - идут Домом ФА, идут Домом ФА, получая статус. При совмещении того и другого, вы синтезируете Огонь и Материю, Огонь статусности и материю посвятительности, потому что Иерархия управляет Материей, Дом ФА управляет Огонь и входите в полноту ОМ синтеза Огня и Материи. В этом ключ нового восхождения Человека в Новую эпоху. Синтез статусности и посвятительности. Посвящения управляют Материей, Статусы управляют Огнём, в синтезе вы начинаете выражать полноту Отца и полноту его ОМ в нас. Увидели?

Вот это новая система Посвящений. Процентов 95-98, что у нас там есть, сейчас дорабатываются детали, скорее всего - внутренние. Ну может быть вопрос с этими названиями они, скорее всего останутся, потому что личное название для человека значимее, чем если поставить ФА Любовь или Любовь ФА. Был вариант названия Любовь ФА и заканчивается Изначальным ФА как у нас 32рица. Ну, во-первых, совпадает с 32-хрицей, а во-вторых Владыка сказал, что это не Посвящение, а накопление больше, то есть это перевели в накопление, ну соответственно, а Посвящения вы должны не только накопить, ну допустим ФА Волю, чтобы Дочь вам дала Посвящение, а выразить её каким-то специфическим образом, чтобы Дочь увидев выражение ФА Воли, за этот специфический образ, назову так не такой как у всех. Вот ФА Воля, это не так как у всех! Начинается эпоха творчества, если так как у всех – это не Фа Воля, ну в средненьком ФА Любовь, даже ФА Любви так как у всех это даже не интересно. Нужно что-нибудь, нет не злачниковое – интересненькое. Злачникового много, как у всех, вот злачниковое – это как у всех, а нужно что-нибудь новенькое. Ну допустим Любовь, выраженная Синтезом 8рицы в пяти присутствиях. Спасибо, точно. Вот это будет новенькое. А злачниковое и по телевизору есть и вокруг есть и удавиться можно, от того что они выражают и показывают – смотрите какие мы злачненькие, ну погано смотреть просто. А вот когда ты выражаешь *(смех в зале).* … а когда ты имеешь синтез-восьмерицу выраженную физически и можешь действовать в синтезе пяти присутствий, почему в пяти, потому что в четырёх все должны действовать, а вот ещё в пяти присутствиях, ещё плюс пятая Любовь и выразить всем этим ФА Любовь, вот это будет интересненькое, за это Мать МГки может дать Посвящение. Не, можно не 8ми, можно семи там выраженностей, можно шести присутствий. То есть, я это вот пример,

Как стяжать допустим Посвящение Мать МГки. Увидели? Ещё был вариант ввести в 32 Посвящения, но отказались, потому что где-то их надо применять, соответственно 24 Посвящение заканчивается в Доме ФА, а с Мать МГки идёт вариант применение 24х Посвящений, кроме того где ты будешь служить в Доме ФА Отца МГки этими Посвящениями. Гиде? И будет объяснять где, вернее будешь объясняться где. Увидели?

# Мы идем в 32-рицу.

Всё, с этим всё, и мы идём ещё в 32-рицу, как бы активируя, первые восемь накоплений – от Изначальности до Любви. Давайте их обсудим, потому что там есть определённые точечки, которые нам могут или помешать, или помочь взойти. То есть, чтобы окончательно разобрались с явлением 32-рицы.

Первое – вот сейчас Владыка напоминает, ночью, когда вас учили, не все чётко сложили, что те ваши восьмирицы вошли частью в 16-рицы, то есть у вас есть 8-рица, она теперь не отменяется, а выращивается до 16-рицы стало в Части. Даже по названию, у вас есть 16-рица, она выращивается до 32-рицы. Вот это надо чётко уложить в голове, а зачем?

Если начинаете обратный отсчёт, есть такое слово корректно в Иерархии – обратный отсчёт, в иерархическом Управлении это звучит просто – падение, то у вас сначала отменяется 16 пунктов, вы 16-тиричны, если устояли – молодцы! Если обратный счёт продолжился, восемь пунктов - вы восьмеричны. Ниже для вас падать некуда. Для человечества есть куда, на четыре пункта и 4, то есть на четыре пункта – это отмена Образа Отца, Слова Отца, Униматрицы, голова перестала работать и Синтезобраза. Характер – ты какой? – никакой. Это ты от Сердца и до Дома Отца – четверичен. Это уже минимальное выражение человека. Поэтому вы должны у себя зафиксировать, что у нас четыре выражения: четверично, минимальной возможности четверицы, восьмерично, шестнадцатеричное, и тридцатидвухричное. Я конечно понимаю, что у нас в голове 8рица – это один, но фактически 8рица – это два. Хотя в 32-рице – восьмерица, это один, первая восьмёрка, но это 32-хрица аж, Универсумная, поэтому 4-рица за Маму, для всех жителей материи, 8-рица за Сына, выражающей Мудрость наших действий, поэтому заканчивается Домом Отца.

Первая задача учения Синтеза в Метагалактике была развернуть Дома Отца. Поэтому это была восьмерица.

И фиксируется Глобусами. Если Вы помните Логосы и Глобусы относятся к Алфавиту, есть кольцо Отца Сын Метагалактики - Алфавит Фа. То есть, если кольцо Матери Фа Матери Метагалактики - Алфавит, то кольцо Сына, фиксирующиеся в Фа Владыки, Антоний, да? Это Сын Метагалактики Фа Владыка Антоний. Увидели вот такую связочку.

И вот здесь все Логосы подчиняются Алфавиту Фа, а Логос — это проявленное Слово, естественно они проявляют кого? Учение Синтеза, которое сейчас разрабатывает и фиксирует Сын Метагалактики. Ну, применяется в Метагалактике. Увидели, вот эту тонкость надо обязательно увидеть, чтобы она тут прозвучала.

Ну вот у нас такая тонкость. Допустим, если, Фа Владычица Анастасия, больше будет Фа Мать, потому что женщина. Идет по кольцу Материнскому, женскому. Женщины обратите внимание на эти слова. Да? То Фа Владыка Антоний больше будет проявлять Сына, потому что идет по кольцу Отца. Десять – два. *(слышно, как шумит мотоцикл)*.

Это такой треск в голове, чтоб усвоить то, что я сказал. Перевожу на язык Чело.

Если вы учитесь у Фа Владычицы Фаинь, то по закону кольца Матери, она выражает Мать Метагалактики. Связана с ней. А Фа Владыка Кут-Хуми, по закону кольца, выражает Фа Отца Метагалактики. Яньско-Иньское кольцо. Отсчет от обратного.

Значит, все кто учится у Фаинь. Ещё думают, как выразить Фа Любовь. Все, кто учится у Свет, усложнено выражают Сына. Все, кто учится у Славии, женщины, женщины, попадают на Дочь Метагалактики. Увидели. Все, кто выражают Антуанетту и учатся у неё, к Отцу Метагалактики. Кранты Вам. Увидели тонкости. *(с улицы раздаются громкие звуки мотоцикла)*. Ужас в глазах.

Все, кто учится у Кут Хуми, выражают Фа-Отца Метагалактики. Все, кто учится у Мории, Фа-Мать Метагалактики. Все, кто учится по яньской линии при чём. Так что явленно, так явленно. Все, кто учится у Иосифа, Фа-Аватаров. Все, кто учится у Иоанна, Фа-Логосов. Соответственно там, по-яньски соответственно насыщение яньское. Увидели тонкости?

И вот эту Силу тонкости надо реально осознать! Тогда вы правильно будете входить в выражение восьмирицы, шестнадцатирицы и тридцатидвухрицы. Соответственно: восьмерица за Сына, ну и соответственно по вот этим кольцам смотрим. Шестнадцатерица за Дочь, поэтому вершина шестнадцатирицы-Дом Фа Отца. Дом Фа Отца у нас всегда выражал теофическую линию и выражает. Дома Фа к Владыке Кут Хуми. Дома Фа Отца к Мории. Дома Отца к Иосифу. То есть, эта линия сохраняется. Кстати, Подразделения, у нас теперь тридцать два Дома Отца Подразделений, к Фа Владыке Иоанну. Очень четко. А Дом Отца России к Фа Владыке Гаутаме. Аспект. Ну то же самое Дом Отца Украины будет.

То есть, теперь Дома Отца будут выражать за аспектность, а Ваши Дома Подразделений будут выражать Фа Владыку Иоанна. Почему именно Дома Подразделений выделяются? Потому что в перспективе нам уже показали такую идею, что тридцать два Дома, как Подразделения, должны концентрироваться не в одном Здании, а вы будете иметь в Сочи 33 Здания: Центральный Дом и не обязательно в городе, у вас прекрасные места. В горах. И тридцать два Дома на территории. Как отдельные Подразделения. Тогда будет обхват населения. Если этого мало, то в каждом из Домов Подразделения есть по шестнадцать видов деятельности. Ну, типа домовых комитетов. *(Смех в зале)*. Которые разошлись по районам. Нет, это мало для Москвы. В Москве 32 Подразделения, это один район на 1 миллион жителей. Ага, иногда на 500 000. Все то там. В Москве сейчас много живет, от 10 до 20 миллионов. 10 официально, 14-16 неофициально. Понятно, да? Ну а с учетом приезжающих все 20 будут. Ну там, приезжают, отъезжают. Живут недельку, уходят. В общем там такое всё. Поэтому там все такое колошматится, в итоге на каждый Дом по 500 000, это, очень много. Ну, даже, если пополам разделить, соответственно, нужны виды деятельности, которые будут эти 500 000 на себя. Вот это фиксация Мощи называется. У Вас тоже самое на территории, как её сейчас сильно заселяют, что Сочи, что всё побережье. У Вас в скором времени здесь, а то и не два и четыре, ну до 2 000 000 по побережью Сочи может дотянуть. Это так, тайны перспективных проектов, правительство сосканировал, то есть расчет транспорта, инфраструктуры идёт на 2 миллиона. Я не знаю, насколько все богатенькие, потому что всё продлиться до Туапсе, есть где поселиться всяким. И до Сухуми если всё это продлить. До этого, до Абхазии. Вы меня извините, а то пол Абхазии уже захватил. *(Смех в зале)*. Да я знаю, что они не против. Я и сам не против. Там очень хорошее место. Или Грузию туда же надо опять. Подружить. Ладно, всё, с этим завершили. Увидели.

Поэтому обратите на это внимание, что Ваши тридцатидвухрицы чётко выражают синтез и Отца Метагалактики, соответственно Дочь, Сын и Мать. И вот это надо фиксировать. Если Вы получили новую тридцатидвухрицу, Вы получили выражение и должны выразить двадцать четыре Посвящения! Минимум половину, шестнадцать. Если Вы получили шестнадцатирицу, здесь сложнее. Шестнадцать Посвящений один в один, минимум половину, восемь. Если Вы получили восьмерицу, то же сложно, минимум восемь Посвящений, половина четыре. Для активации восьмирицы. Если Вы получили четверицу, то есть просквозили вплоть до Матери Метагалактики, ну мало ли какой обратный отсчёт начнется. То хотя бы одно, в среднем два Посвящения. У нас в будущем, вперед, будут сквозняки, то вверх зашёл, то вниз опустился. То вверх зашёл, то вниз опустился. Уже пару-тройку таких сквозняков я по Домам знаю. При чём, они сами знают, то поднимаются, то опускаются. Нормально к этому относятся, ну что я так живу. Я говорю, ну класс. Ветер дует, жизнь идёт, называется. Всё. Вот это, осознайте, пожалуйста. Соответственно, количество Посвящений должно усилять Ваши возможности. Если тридцатидвухрицы, Вы где-то не дорабатывать будете, просто осознайте, что Вам не хватает, ну хотя бы двадцати четырех Солнечных Посвящений. *(Смех в зале)*. Не, а чё, двадцать четыре Планетарных, Галактических, Метагалактических, это ещё сложней. Кстати, Метагалактических, у Вас «с гулькин нос». Переносить было фактически нечего. В Галактических посложнее, но голова больше болела. Там Дочь Волей раз, *(хлопает руками)*, а у некоторых Воля и ушла. Не, не душа в пятки, Воля в пятки. *(Смеётся)*. Сжала пятки. Устойчивость к Галактическим Посвящениям у нас сложновата.

# Еще про Посвящения.

И ещё один такой моментик по Посвящениям. Тоже полезный. Обратите внимание, то что раньше на Планете было Галактическим Посвящением, сейчас стало, от тринадцатого, Солнечным. Солнечным. То есть, мы вышли на восемь пунктов. И раньше это было Галактическим Посвящением. То есть мы перешли в другой режим выражения Солнечной системы, Планеты, Галактики, Метагалактики. А если учесть, что Галактические Посвящения выходят за… *(Чих в зале)* … Спасибо, точно. За тридцать второе присутствие. А Галактика, если вы помните старые расчеты, выражает Материю Метагалактики. Помните такие Синтезы? И она продолжает выражать. То есть, Галактика выражает Материю Метагалактики. То новыми Галактическими Посвящениями мы выходим за пределы тридцати двух Присутствий и входим в управляемость Галактик! То есть если Вы получаете Посвящение выше, чем тридцать второе Присутствие, Галактики начинают соподчиняться Вашим Посвящениям. То есть, Вы получаете более высокий Статус Управления! Если учесть, что Галактики выражаются Дочерью Метагалактики, то при необходимой активации Фа Воли, Вы влияете на Галактики. Фа Мудрости вы влияете на Планету Земля, вплоть до вышестоящей Планеты Фа. И Фа Любви Вы влияете на всю Солнечную Систему. Очень четко надо помнить, что Солнечная Система сейчас выражается Матерью. В предыдущей эпохе Сыном. Планета Земля Сыном. Несмотря на то, что есть Мать Планеты, но Сыном выражает Отец Планеты, выражает Сын, условно. Да? Галактика продолжает выражаться Дочерью, а Метагалактика Отцом. Хотя по парадоксу Жизни, в Метагалактике Фа 64 Присутствия управляются Фа Матерью Метагалактики, но относится к Отцу. Тонкость увидели? Прикольная тонкость.

То же самое к Планете Фа, к Планете Земля. Планета управляется вроде бы Матерью больше, но относится к Сыну. Взаимоотражение, увидели? Управляется Матерью относится к Отцу, но, управляется Матерью, относится к Сыну. Поэтому Планета и Метагалактика взаимовыражаются. А вот Галактика…. Управляется Дочерью. Конечно, есть Отец Галактики. Понятно. Солнечная система управляется Матерью. Есть и Отец Солнечной системы, но, теперь полностью выражает управление Матери.

# Солнечные посвящения теперь ниже планетарных.

И ещё одна пикантная тонкость. Это тоже может у новеньких возникнуть. Почему в предыдущей эпохе планетарные посвящения ниже, Солнечные выше. А теперь наоборот. Про себя кто догадается? Ответ прост. Простой, вы его знаете. Ну, он оригинальный просто. Потому что в предыдущую эпоху, начиная с Солнечных посвящений, в Будде, мы начали взаимодействовать с Ангельским глобусом. И Ангелы, как Солнечная Жизнь, ставили свои посвящения выше. Ибо Солнце в 5 Расе было иерархически выше. Теперь Ангелы стали животными Метагалактики. Человек взошёл и стал по статусу и качеству подготовки выше Ангелов. Хотя до сих пор, даже у сидящих здесь, на эти слова кошки скребут. В том месте, где душа должна была находиться. Понятно. У животных нет Души, обратите внимание. Даже в Метагалактике. Крылья есть, а с Душой проблемы. Кстати, Ангелы никогда не отличались душевностью. Они отличались исполнительностью. Надо, исполню всё. Душевность отсутствовала, потому что, они прямые исполнители Воли. Как приказал Отец, так и сделали. Глаза выдавить? Выдавить. Всё карма. Ну в общем. Посмотрите на американскую жизнь. Вариант ангельский. Такой по бездушевности. Поэтому, преодолев ангелов и взойдя выше, в Метагалактике было определено, что Земля, так как имеет Жизнь, по статусу выше Солнца и Звёзд. Это надо очень сильно запомнить. Причём, Звёзды третья, Солнце четвёртое, а Планеты относится с Жизнью на ней к шестому выражению. Поэтому Царство Человека стало шестым! Между Солнцем и Планетой, есть ещё определенные гравитационные силы, типа квазаров, и ядра Метагалактики. Это относится к пятому. Тайны, тайны рассказываю. Потому некоторые возмущаются. Поэтому, Звёзды — это троечка, Солнце — это четвёрочка, так и было, кстати. Определенные типы, выше Солнца и Звёзд, типа квазаров и черных дыр. Черная дыра, логоическое правление, там всё засасывает и ничего не отдаёт. Это логоическое правление. Это пятёрочка. И Планета с Жизнью - это шестёрочка. Вот это иерархический статус объекта в Метагалактике. Ниже звёзд есть так называемый спутник на двойке, поэтому два входит в шесть. И ещё ниже есть так называемые уровни материальности. То есть кометы, там, глыбы летающие, там астероиды, всё это на единичке, там. В общем, разнообразие человечества метагалактического на единице. Я не отклонился от темы, это Фа- явленность в фиксации Метагалактики.

# 32-рица стыкуется с Метагалактическими объектами.

Мы начинаем разбирать восьмерицу вашей тридцатидвухрицы, она в первую очередь будет стыковаться с определенными Метагалактическими объектами. Вы где Отца собрались выражать? Или на комете, тогда вы физичны. Будете Отцом кометы. Или матерью. А чё? Будете! Ну, по развитию вашему.

Подойдёте потом, я забыл деньги отдать, да? А то забуду. Улечу, мне потом достанется. Ладно.

Двоечка-это Спутники. Луна, у Марса Фобос. Да. Ну, в общем, все спутники. Кстати, к двоечке могут относиться и спутники искусственного типа, сейчас, вот пытаются станцию построить. Ну, это пока станция, а потом могут из неё развернуть искусственный спутник. Станция может упасть, а искусственный спутник может сам вертеться, регулируя собственную орбиту. Сейчас технологии постепенно к этому выходят, и будут постоянные стационарные спутники. Ну вот как Глонасс или Джипиес. Спутники, которые висят на орбите. Ну их же тоже регулируют, чтобы они не падали. А сейчас уже подходят к открытию закона, когда спутник будет висеть и его регулировать надо. Он по этой орбите будет вечно крутиться. Ну вот когда это… То есть. Притяжение Земли будет компенсироваться гравитацией масс Солнечной системы. Примерно так это будет. Что-то типа гироскоп. И когда это сейчас разработают, у нас будут постоянные спутники, выражающие двойку.

Звёзды - тройка.

Солнца, некоторые считают, что Солнце — это тройка. Солнце поддерживает Жизнь в окружающих объектах. Это специфические объекты, потому что они несут границу температурности. Поэтому Солнце - это четвёрка.

Квазары, черные дыры - пятёрка.

Планета с Жизнью на ней - шестёрка.

Планета без Жизни относится к спутникам Солнца, то есть двойка. Ну вот типа Марса сейчас, хотя Марс населен в общем-то. Тогда не Марс, а там, Меркурий. Он не населен.

На семёрке появляются Вышестоящие Планеты. То есть те объекты, которые не характерны видимой Метагалактике. Ну, типа Вышестоящая Планета Фа.

Ну и на восьмёрке пока идут Проявления. То есть куда вся Метагалактика уходит. В принципе к восьмёрке можно относить и Вышестоящую Планету Фа, уже по итогам. То есть Вышестоящая Планета Фа, которая образуется, а есть, по итогам, рождается.

Или другой вариант. К семёрке относится ещё, так называемая темная материя. То есть темная материя Метагалактики, из которой могут разработаны быть присутствия Метагалактики и так называемая координационная сетка передвижения по Метагалактике. Это семёрка.

А восьмёрка всё равно это Вышестоящая Планета Фа или Вышестоящее Проявление. Всё. Ну, мы так более четко, чтобы сделать градуируемую сетку Метагалактики. Мы на семёрку ставим Вышестоящую Планету Фа, и градуируемая сетка Вышестоящей Планеты Фа создаст координационную сетку передвижения по Метагалактике. Градуируемые сетки это 11 или 12 Синтез. Вы почитаете, да? Соответственно восьмёрка — это Метагалактическое Проявление, куда Метагалактика входит как Часть. И Жизнь на Вышестоящих Присутствиях Вышестоящей Планеты Фа. Увидели?

Вот эти восемь объектов, которые сейчас более или менее известны, существуют в Метагалактике. Все остальные объекты на стыке. Ну допустим, специфическая Звезда, белый карлик, черный карлик. Это между Менталом и Астралом. Специфический вид черной дыры между пятёркой и четвёркой. Специфический вид Планеты как черной дыры, есть в Метагалактике такие. Или Планета, которая родилась из бывшей Звезды. Есть и такие. Ну из компактифицированного квазара, допустим, белого карлика или голубого карлика, которые сжимаются, да? Это между пятёркой и шестёркой. То есть, есть объекты, которые на грани, объединяют характеристики те и другие. Ну, в основном, вот характеристики вот в этом складываются. Увидели?

Зачем нужна эта классификация? При развёртывании из вас Фа-Явленности по восьми пунктам, вот эти восемь пунктов будут срабатывать. Ну, определили, куда посылать четвертый пункт физической среды, ментальность физической среды? Послали, Солнце среагировало. Физический пункт физической среды послали, астероид принял. Понятно. Шестой пункт физической среды послали, Планета Земля сказала: - «Ага». Да? В восьмой пункт аматичность отправили, Жизнь на вышестоящей Планете Фа, понятно. Начнёт курироваться с учётом Ваших Выражений. Координироваться вашими Выражениями, так будет лучше. Курироваться - это когда она отслеживает Вас, чтобы выразить в себе. Кураторство - это не то, когда руководят, а когда ещё и выражают в себе. То есть она поддерживает Вашу Жизнь на вышестоящей Планете Фа. Вот эти объекты связаны с выражением Фа-Явленности и строят из себя Метагалактику. Всё.

# Изначальность ФА.

Ну а теперь собственно тридцатидвухричность. Изначальность Фа - это накопленная каждым из Вас изначальная Жизнь из клеточки Фа Отца Метагалактики. Накопленная каждым из Вас изначальная Жизнь из клеточки Фа Отца Метагалактики. Помните систему, что в клеточке Фа Отца Метагалактики, в ядре, идет наша изначальная Жизнь. Наша задача, своей деятельностью её впитать. То есть, перевести из клеточки к нам. Таким образом, Отец подтверждает, что он нас вырастил, а впитывая в нас, мы подтверждаем Отцу, что мы самодостаточны и можем сами отвечать за свою Жизнь. Управление Отца остаётся, просто развитие.

Второй момент *(чих в зале)*. Спасибо, точно. Изначальность фиксирует поэтапно всё выражение тридцатидвухричности из нас. То есть Первый вариант Изначальности фиксирует Проявление Образа Отца. Помните, вчера рассказывал. *(чих в зале).* Спасибо, точно. Второй вариант Изначальности Слово Отца. И вот пока мы не дойдём до полной Изначальности в нас, как генетические программы, клетки Отца, отдаются каждому из нас. Поэтому, когда Вы фиксируете Изначальность Фа, как таковую, спрашиваете у Отца, сколько видов Изначальностей вы смогли выразить. Да? И каким объёмом Изначальностей вы фиксируете Вашу развёртку, Ваше применение Вашей развёртки.

Ладно. Вы получили Пять Изначальностей, какие программы клеточки Фа-Отца Метагалактики вы в себе проявили, вплоть до Сердца. В итоге, Сердечная программа Фа-Отца Метагалактики у Вас активирована. А если вы получили Четыре Изначальности, она у Вас не активирована. Даже если у Вас будет развито Сердце и Сердечность, с вас по Сердцу взять не чего. Вы не сможете выразить полноту сердечности, положенную Фа Отца Метагалактики. Тридцатидвухриц и так нет, вы будете сердечны, но, если дойдёт до самой глубокой сердечности, вы окажетесь синтезобразны по характеру, для Вас станет главный характер или униматричный. Для Вас самое главное станет как я вижу другого, а не как я сердечен к нему. Или по Слову Отца, вы начнёте соображать, правильно я делаю или неправильно, правильно-неправильно, правильно-неправильно. Слово Отца. И Образ Отца, а как Вы думаете? И достойно ли я выражаюсь в этой ситуации. Это первое выражение по Образу Отца. Я поэтому другие комментировать не буду. Понятно, да. *(Смеётся)*. Нет, есть люди, которые: - «А достойно ли я выгляжу, не имея Изначальностей?». А это люди даже с Изначальностями. Выражая Отца, у нас, всё равно внутри идёт программа. Достоинство Образа Отца во вне. Грубо говоря, насколько я достоин Отцу. И достойно ли я выражаю Отца. У Отца это заканчивается на первой программе. А у нас обычно это является итогом. Насколько я достойно выражаю Отца. Поэтому, когда вы задумаетесь, на сколько вы достойно выражаете Отца в жизни, пикантность, заключается в том, что вы будете готовы лишь к проявлению Первой Изначальности. А если вы об этом не задумались, Изначальность как своих ушей вам тоже не видать *(смеётся)*. Разве что уши осла появятся, ну и тогда… *(смеётся)* и морковка... Надо к Норбекову сходить: он точнее объяснит *(смеётся)*. Ладно, дальше. Это пикантность Изначальности.

Явленность Фа. Так, Владыка останавливает: я не договорил ещё. Изначальность — это фиксация ещё четырёх восьмериц: Дома Отца, Дома Фа Отца, Дома Фа в Изначальности. То есть проверка любой Изначальности идёт четверичным принципом 32-хрицы. И так по всем вот этим восьми пунктам. Дома Отца, Дома Фа Отца, Дома Фа **в** Изначальности.

Это проверка. Если вот это срабатывает, новая Изначальность вам даётся, и программа срабатывает. Если проверка по Домам не срабатывает, никакая новая Изначальность вам не даётся. То есть перед получением новой Изначальности идёт проверка условиями Дома Отца, вашими накоплениями по присутствиям Дома Фа Отца, выраженностью Фа в Доме Фа, и собственно, поместится ли во всё это Изначальность. Если поместится, вы входите в новую более высокую Изначальность. Если не поместится, вы дорабатываете, пока не подготовитесь, чтоб поместилась, и только тогда входите в новую Изначальность. Даже если она вторая. И кстати я вам так в шутку прошёлся по четырём, осознайте, что это **очень** большие варианты выражения Огня, шутить то можно, а вместить иногда бывает сложновато. Так, на всякий случай. Надо шутить, иначе мы никогда не вместим. Мы испугаемся…

Явленность. Соответственно Явленность проявляется, раз уж тема взята, да? четверицей: Тело, Индивидуальность, Теофа в Явленности. Вот тут интересно смотрится: Тело, несущее Индивидуальность своей Теофой для проявления Явленности. Ну, для выражения Явленности. Правда, интересно? В итоге, насколько Тело индивидуально со своей Теофой может выразить Явленность. Классно смотрится.

И Явленность, это умение насытиться Огнём Фа Матери Метагалактики, это то, что мы проходили вот эти восемь пунктов в одном, да? Для явления этого Огня в вариантах вашей среды. Ну, там, физическая среда, эфирная среда, и так далее и так далее. То есть в вариантах вашего внутреннего и внешнего выражения. Если вспомните, что связать. Не просто голого выражения в Метагалактике, а умение создать собственную атмосферу вокруг себя и внутри себя. Вот это фиксация Явленности. Собственная атмосфера это соответствует теофичности вокруг вас и с соответствующими свойствами Тел внутри вас. И вот синтез свойств Тел в их выражении как Индивидуальности и организации Теофы вокруг вас создают общую атмосферу явленности вашей. Ну, можно сказать среду определённого выражения. И вот задача Явленности создать атмосферное взаимодействие. Естественно, чем выше Явленность, тем выше атмосферное давление. Ну, понятно, слово «атмосферное», ну, средовое давление. Грубо говоря, если у вас с давлением не всё в порядке, вы не впускаете какие-то элементы новой Явленности, или не согласны с ней. Есть такое: категорически с этим не согласен и вечно не соглашусь. Оп, с давлением в больницу. Называется, согласиться надо. Папа против, в больницу через давление. Увидели? Поэтому элементы давления — это неприятие телом новой Явленности. Какой? Подумайте, иногда очень даже нелинейной. Не, не, не, я знаю, что на физике давление связано с сердцем, но сердце, это неприятие логоическое, ну там кармическое, да? А давление, это неприятие дхармическое, это дхарма. И дхарма выражается в Теле, поэтому от давления Тело с ума сходит. А карма выражается в сердце. Поэтому от кармы сердце радуется. Ну, такой трепещет тремор, а-а-а-а *(смеётся)*. Это мы говорим сейчас о дхарме. О давлении Явленности. Очень вам советую, если возникает давление, пересмотреть свою позицию, что-то принять, с чем-то согласиться, наступить себе на всё что угодно, и сказать: «Всё равно будет так, как нужно Отцу». И выпустить из себя пар, что вы с чем-то не согласны, или чем-то мучаетесь; выпустите - оздоровитесь.

*Отвечает на вопрос из зала:* Кармическое это к сердцу. Давление тоже здесь наладится. Потому что, если у вас есть давление, я подчёркиваю, это не карма, это уже дхарма. Это давят вас, давит только воля. Поэтому, если вы считаете это кармой, я вам сочувствую. Это вообще Дхарма, что намного выше и тяжелее. Воля давит за неправильное её исполнение или применение. И вот Явленность не входит, если у вас давление. Дхармой не отработаны для этой Явленности. Всё просто.

Второй момент Явленности это закрытость. Чем выше закрытость… Помните в погружениях там в латах, костюмах? Тем меньше Явленность. Чем выше открытость во всём, тем больше Явленность. Соответственно больше работоспособности тела, больше динамичности. Поэтому Явленность определяется открытостью. Вот и думайте, где вы закрыты, где вы открыты, где вы на ком висите, а кто висит на вас. Здесь, по-моему, всё понятно.

Ну, и последний элемент Явленности: *Я*-вленность *(усмехается)*. *Я* – это итоговое проявление всех ваших *Я* разума, когда разум преодолел все *Я* и может выражаться не только «Я хочу», «Я могу», «Я накопил», а готов проявить новое выражение ­­Отца, носить другое выражение Отца, которое выше, чем твоё *Я* и ты можешь его выразить. *Я*-влечённо ношу, то есть меня вовлекли во что-то, и я это выражаю. Вот Явленность проявляется тем, что вы можете выразить более высокие выражения, чем вы можете. Ну, например, вы как Чело должны выражать Огонь Фа Владыки. Хотя у вас теперь будет и свой Огонь, если учесть, что та же Явленность это Огонь Фа. И вот ваша Явленность заключается в том, насколько вы как *Я* влечённо носите Огонь Владыки. Увидели? Выразив, таким образом, Явленность вы проходите экзамен: каждая Явленность смотрит, что вы можете выразить собою. Соответственно, чем больше ваше выражение, тем больше Явленность в вас. Это экзамен. Но чтоб подготовиться к выражению большего, чем вы, вы должны подготовить соответствующую среду выражения. Взять больше устремиться можно, у Явленности есть такая проблема: **где** ты это выразишь. Или ты должен создать новую среду выражения, ну, грубо говоря, вот поручили внедрить Синтез, пришлось создавать новую среду выражения: Изначальные Дома и Дом Фа Отца Метагалактики. По-другому вместить Огонь Отца на Планету было нельзя. Планету подготовили, начали работать над Домами. Фактически мы создаём с вами другую среду жизни, среду, которая выражает Огонь. Вот это Явленность. Как баланс между внутренним поручением выразить Синтез и внешней выраженностью, когда ты создаёшь среду, чтобы то, что несёт Синтез с Огнём, было, куда отдавать. В итоге, Явленность это всегда ваше внутреннее выражение более высокого начала, чем вы: Синтез идёт, понятно, минимум от Сына Метагалактики и внешней стратегией, где есть это применить, развернуть. На этом, кстати, многие спотыкаются, потому что внутри нарабатывают, во внешне ничего нет и потом говорят: «Это я явил». А среды окружающей нет. Ничего ты не явил, ничего у тебя не работает.

# Проявленность ФА.

Проявленность Фа. Ну, такое слово «Про-явленность». Или подготовка к Явленности – самый простой путь, или умение организовать и выразить ту Явленность, что имеешь. Это самый первый путь такой, в Проявленности. Но он очень важный, потому что некоторые это не замечают. Без исполнения вот этого первого остальные не включаются. Если есть что исполнять в первом, остальные ждут, пока ты это исполнишь. То есть или выразишь Явленность или подготовишься к более новому её выражению. Поэтому Про-явленность это фиксация Явленности внешней жизни, внешней организации. Второе, самый такой грубый вариант, это синтез всего того, что ты имеешь. Причём это грубый вариант. Нет, это не Явленность синтез всего того, что ты имеешь, в Явленности ты уже это применил. А здесь всё, что ты имеешь как опыт возможностей. Грубо говоря, ты можешь управлять машиной или нет. На тебе машину, но ты управлять не можешь, для тебя это блестящая игрушка, максимум диван сзади, и ты можешь посидеть во дворе своего дома. То есть сразу машина становится не машиной, а диваном с мотором ещё и на колёсах. Всё, то есть вот это Проявленность отсутствует в тебе. Ещё один момент Проявленности это умение взаимоорганизовываться с Фа Управлением. Когда ты что-то проявляешь, ты должен чётко сложить баланс сил и связей с Фа Управлением.

Четвёртый вариант выражения Проявленности так как ты, так как Фа Проявленное это выражение Дома Фа Отца Метагалактики Фа Аватаров, здесь возникает вопрос: насколько ты совершенно выражаешь Огонь Фа Отца Метагалактики для Дома Фа Отца Метагалактики. Простота совершенства выражения Огня. Совершенство — это не совершенство выражения, а насколько ты совершенен, чтоб выразить этот Огонь. Акцент на тебя и здесь смотрится, насколько ты совершенен, чтоб тот или иной Огонь получить и выразить.

Ну, и последний фиксатор Проявленности такой, доступный нам и более-менее быстрый: Фа Проявленное фиксирует всё, что должно существовать. То есть если вы что-то настяжали и Фа Проявленное это зафиксировало, оно у вас останется. Если вы настяжали, это не соответствует Отцу и Фа Проявленное это не зафиксировало, в ближайшие годы, недели, месяцы, часы, секунды это размоется. Вы урвали кусочек денег, но это не по закону Отца, ближайшие часы, дни и годы они из вас исчезнут. Если наказание, то в десять раз больше. Фа Проявленное не зафиксировало проявление этих денег у вас. Они у вас в руках были, но они у вас не проявятся, исчезнут. Если сумма настолько большая, что может вас раздавить, исчезнете вы. Сумма достанется другим, которые могут это поддержать. Конкретно, да? Это я просто жизненный пример, чтобы не уходить в далёкие метагалактические облака, увидели? Ну, или другой вариант Проявленности, это знают все наши Ведущие Синтеза: количество Чел на Синтезе регулируется потенциалом вашего выражения. И подготовленностью территории к Синтезу. Баланс между этим: насколько территория проявилась и насколько ты готов поддерживать этот объём Чело на данном синтезе. Вот в балансе этого появляется Проявленность. То же самое к Ведущим Подразделениям и пошли по всему списку. Я думаю этого достаточно.

# Конкретность Фа.

У вас есть конкретно Фа или его нет? Вот если мы говорим, что Логоическое Правление связывает наши накопления, то в Конкретности оно выражает, какое Фа ты сейчас несёшь. *(в зале чихнули)* Спасибо, точно. Внимание, из 32-х. Не из восьми, а когда восемь во взаимосвязи образуют 32. Если взять в мелких деталях, 32 умножаете на восемь и получаете 256 деталей Фа, которые вы должны впитать, чтобы выразить 32-хрично 32 Фа. Ну, допустим, 29-тый Дом Фа несёт 29-ое Фа из этих 32-ух, а потом ещё 32 компактифицировать в восемь выражений восьмериц Фа. Но ведь Логоическое Правление регулирует всю вашу там синтез-накопленность, все ваши возможности, чтобы вы до этого дошли, конкретно выразили Фа. Хотя созидает выражение Фа Отец Метагалактики Фа Синтезом, ну, то есть синтезирует Фа как таковое, но конкретность идёт в Логоическом Правлении, которое фиксирует это Фа у вас. Так что Логоическое Правление тем и интересно, что оно фиксирует Фа в нас.

Такой пример нелинейный, нелинейный пример: 29-ый Дом Фа, почему в Краснодаре образовался 29-ый Дом Фа? Не 30-ый, не 32-ой, а именно 29-ый? Потому что под Краснодаром в Шапсуге были первые летние семинары в целом, когда ещё Синтезов не было, где фиксировался Огонь и выражение Аватара Синтеза. И ежегодно это фиксировалось в Краснодарском крае, накрутилось, мы дошли, таким образом, до некой Фа выраженности через летние семинары, у нас тогда не было семинаров в течение года. Причём постоянно, это мы восемь–девять лет собирались. В итоге, когда мы достигли выраженности определённой Фа Метагалактичности здесь именно, не когда Аватар Синтеза зафиксировался, он зафиксировался не в Краснодарском крае. А когда мы достигли выраженности, то есть конкретики Фа в своей работе, это было на Шапсуге под Краснодаром, и зафиксировалась выраженность Фа вокруг нас. Естественно Краснодар после этого мог стать только конкретикой выражения Фа, то есть выражением Фа Логосов. И он стал 29-тым Домом Фа. Увидели? Специфика. Я понимаю, что это запланировано заранее, если б надо было, мы бы собирались не в Краснодарском крае, а в других местах. Были сборы там, в Новосибирске, нас приглашали Подмосковные. Я однажды приехал на Подмосковный, час посмотрел и уехал. Невозможно было выразить это в конце 90-х, ну, так в июле ездили на Подмосковный семинар. Вот там нельзя было выразиться. А вот под Краснодаром можно было, именно в этом месте, в этой точке и во всех этих балансах. Так что вот такая интересная специфика Конкретности Фа. То физическое место, где это может выразиться. И начинает выражаться. Отсюда Конкретность Фа фиксирует, где какое Фа выразится, в каком городе, на какой территории может ли оно выразиться и по потенциалу Чело, и по потенциалу территории. Ну и все детали выражения Фа в вас, любые. Именно в вас. Если учесть, что Дом Фа теперь у вас есть, то конкретность Фа приобретает особое значение, фиксацию Фа внутри Дома Фа в каждого из вас. Дальше идём.

# Синтез Фа.

Ну, здесь само слово за себя говорит. Не когда вы прошли Синтез Фа, вот допустим 31-ый, а когда вы его выразили, вот здесь в Синтезе Фа записывается: Синтез Фа выразил. Пожалуйста, не Фа Синтез, который есть объединение 32 Синтезов для вас, а Синтез Фа.

Ну, допустим, вот сейчас 31 Синтез. Вы когда-то прошли первый или второй Синтез. Вы его выразили? Нет, вы его накопили. Огонь в виде огнеобраза какой-то подготовки, какого-то осознания Слова Отца, какого-то осознания там царств, энергопотенциала, то есть тематик второго Синтеза у вас есть. Но вы выразили это в своей жизни? Или у вас есть эти знания и огнеобраз и огонь Синтеза, фиксирующий выражение этого Синтеза Фа? Увидели разницу? И вот здесь добиваются, чтобы вы этим Синтезом Фа начали жить, применять и выражаться. Ну, как, Отец шутит: не материться, а выражаться этим Синтезом Фа *(смеётся)*. Намекая, что и в вашем языке, и в вашем теле и в вашем выражении этот Синтез должен звучать, вы должны этим жить. Отец Метагалактики, да. У Матери матерятся, у Отца выражаются *(смеётся)*. И вот вы должны жить этим. Ну, так всё. Вот какими Синтезами вы живёте? Вот и парадокс: мы можем пройти несколько раз один и тот же Синтез, несколько кругов, но не жить теми Синтезами, что мы прошли. Теперь с нас потребуют, чтобы мы этим жили.

# Воля Фа.

Воля Фа. *(говорит несчастным голосом)* Воля Фа *(смех)* «Пасть порву, моргала выколю», да? За Волю Дочери моей. Ну и так далее. Значит, Воля Фа, Воля Фа фиксирует одну простую проблему: что вы делать можете, а что не будете способны никогда. Нет, когда-нибудь может быть. Но в данный момент из данных накоплений ну никогда. Ну, есть предел определённых возможностей, когда вы это уже не сможете сделать. А кое-что сможете. Допустим, вы никогда не прыгали с парашютом

*Из зала: Прыгали*

Некоторые *(смех)*, некоторые прыгали. Вот для большинства из вас можно сказать никогда. Но в принципе, раз мы услышали, что прыгали, и один есть в коллективе, всем остальным можно *(смех)* Не зависимо от вашего возраста. То есть вы всё равно сможете прыгнуть: вы обменялись в Огне, и вы уже сможете прыгнуть. А вот если здесь есть человек, который там ещё что-то делает, и никто это не умеет, и мы это все вместе не умеем, нам это уже невозможно. Нам нужен человек, который этим нас заразит, хотя бы огнеобразно, или мы должны пойти и где-то научиться, если эта тема появится. Так, никто из нас не был мэром города *(смех)*. Этим опытом мы обменяться не можем. Никогда, пока у нас не появится тот человек, который был мэром города. Вот в Санкт-Петербурге был человек, который был мэром города. Ну, там пригородом под Санкт-Петербургом, ну такой, большой город. Он был мэром этого города и района. Всё. Вот он этот опыт отдавал. Там у них этот опыт есть. У тех, кто был, когда он учился и восходил Синтезами. А у вас этого не было. Ну, или допустим, у нас в Астане ходит прокурор республики. Да, один из замов прокурора республики, вернее государства страны. Маленькая женщина, худенькая. Ну, такое, я, когда узнал, думаю: «Ого!». Вот там прокурорами могут стать. Они и ведут себя по-прокурорски там, а мы с вами…

*Из зала: Здесь тоже начальник инспекции исполнительных наказаний.*

Вот *(громкий смех)*, вот этим мы можем. «Лучше вы к нам». Вопрос, с какой стороны, но здесь мы можем оказаться *(громкий смех)*. Это чётко, а вот другое мы выразить не сможем никогда. Увидели? То есть Воля регламентирует, какой опыт **ты** имеешь, и какой опыт могут **тебе** направить от других людей.

И ты притягиваешься не только по подобию, а по возможностям своего опыта выразиться в чём-то и накопить его, хотя бы огнеобразно. Ведь накопление Огнеобразов сейчас между нами происходит не только для этой жизни, а для и последующих. Когда в последующих жизнях ты можешь стать руководителем исполнителя, там, наказаний. Я даже не выговорю этого. *(Смех в зале)*. Я, наверное, не смогу этим стать. Это логоическая работа. Да?

И, чтобы накопить, ну, в принципе, выражать ты должен, раз логоическая работа. То есть, нижестоящее включается в вышестоящее, как часть. Да? Но мы можем, накопив эти Огнеобразы, да? В перспективе, в следующих жизнях, может такой профессией выразиться, если она понадобится.

Ну, мало ли что мы будем отрабатывать в Логоическом Правлении и как помогать. Нам скажут: «Во! У тебя Огнеобразы есть. Будешь мне помогать, временно быть руководителем такого спецотдела: исполнение наказаний».

Всё. Побыл руководителем, отработал свои накопления, и вернулся на прежнюю работу. То есть, в нас уже защита с вами *(смех в зале)* есть для работы в Логоическом Управлении, если она возникнет.

Ну, и ещё вариант. Он более чётко фиксирует возможности вашей деятельности. Не опыта, а деятельности. Ну, допустим, опыт у вас есть ходьбы. Вопрос: «Какой?» Сможете ли вы заниматься быстрой ходьбой? Нет. То есть регламент вашей деятельности.

Так, вы можете писать. А можете писать каллиграфически, чтоб всем было понятно и было красиво? Вот есть границы деятельности, когда вы пишите, но, ну не как курица лапой, ладно. Ну, как человек рукой. Но не как специалист каллиграфического почерка! Хотя, может быть, кто-то из вас есть, но в целом. И вот Воля фиксирует, что вы можете в этой деятельности.

Ну, или вам нравится делать так и не нравится эдак. Вам сложно ответить, почему вам эдак не нравится, а вот так нравится. Не только по ощущениям, просто вот как-то так вам идёт. Это вот ФА-Воля зафиксировала вам регламент вашей деятельности.

Чтобы по-другому сделать, вы должны, ну, что-то преодолеть в себе, накопить новый опыт. И ваш регламент расширится, чтобы вы могли сделать по-другому, а не только как вам нравится.

Помните у детей так:

- Будешь?

- Не буду!

- Будешь?

- Не буду!

- Будешь?

- Не буду!

И надо ввести этому ребёнку новый регламент деятельности. Если родитель догадался, ребёнок будет. Если родитель не смог это сделать, у родителя ремень в руке, у ребёнка слёзы в руках, и два регламента бьются друг об друга. В итоге, даже если ребёнок усвоит после этого что-то, ФА-Воля не изменится!

Вбитая под насилием, потом вычищается намертво. А если регламент расширите ребёнка, и заинтересовать этим применением, всё, что он сделает заинтересованно, тут же в нём записывается.

Вот так же и у вас. Когда вы сделали свободной Волей, это записалось, и вы взошли. А если сделали под сильным убеждением, сильным принуждением: «Надо ходить на Синтезы! Я сказала, чтоб мы были с тобой вместе! В Огне». *(Говорит на фоне смеха в зале).*

- А можно внукам Синтез отдавать?

- Не надо.

- Как это не надо?! Они ж мои внуки!

- Папа, мама должны.

- Они никогда ни на что не согласны!

Это очень часто с бабушками разговор. То есть, ни внуку, ни бабушке от этого! У внука всё выветрится, а бабушку ещё и накажут. Бывает такое.

Вон у меня на один Синтез дитя приводят. Оно посидит часа два и убегает. Мама: «Сиди! Насыщайся Огнём!» *(Нарастающий смех в зале)*. Ну, когда доводим до пика, он засыпает, и нормально всё. *(Смех в зале).* А пока не доводим до пика, куда б этой энергии примениться! *(Говорит смеясь).* Ребёнок же не может её накапливать! Ему сразу нужно отдать в деятельность.

То есть, он чистая ФА-Воля. Взял энергии чуть-чуть, ему хватает, и бегом исполнять что-то.

Мама: «Сиди шесть часов! Накапливай! Исполнять будешь потом». *(Смех в зале)*. Представляете, что будет потом твориться?! *(Смех в зале).*

Вот это регламентирует ФА-Волю. И то же самое регламентируется в вас. Я стараюсь на простых примерах, но очень чётко. Некоторые из вас не могут высидеть, ждут конца потому, что вы уже пресытились. Ваши конденсаторы полны! Надо поприменяться, переключить энергию, хотя бы, на желудок, куснув что-то. *(Смех в зале)*. После этого вы приходите, и можно доделать.

Поэтому я стараюсь удлинить первую часть занятия *(смех в зале)* и сократить вторую. Ну, потому что это уже доделывать нужно. Увидели вот, тонкости? И вот это всё регламентируется ФА-Волей. И таких тонкостей очень много! Если вы начнёте замечать по себе, вы сами удивитесь, в каких тонкостях вы живёте.

Вчера с самолёта вышел, автобус стоит. Все, пока весь самолёт выходит, выходит, выходит, идёт солидный мужчина, грузинского типа. Ну, молодой человек, за двадцать, но они все так старше выглядят. Солидная такая одежда! Солидное это. Зашёл, поставил. Вдруг вижу, выскакивает. Уже почти все зашли. И бежит к самолёту! *(Смех в зале)*. Я честно, я вот сейчас даже не утрирую. *(Смех в зале).*

И вот эти 150 метров до самолёта он пробегает вот так. У бедных, кто стоял, тоже вот это… Ну, охрана там это… Они его не остановили! Потому что так бегать! Вот, знаете, солидный! Он не умел бегать, он так выражался. *(Рассказывает на фоне смеха).*

Это вот впечатление! Я приехал на ФА-Волю, настраиваюсь. В Сочи только вышли, земля сочинская. Настраиваюсь на ваш Дом. И вдруг вот такое выбегает! *(Громкий смех).*

Чувствую, автобус замер, и даже не возмущается что, почему не едем. Он вошёл в самолёт. Через пять минут выбегает тоже с недоумённым видом, видно не забыл! *(Громкий смех).* И уже пошёл обратно потому, что понял, как он бежал. Видно он видел лицо того, кто у самолёта стоит там. *(Громкий смех).*

Вот. Когда идёшь солидный – это одно, а когда попадаешь в нетрадиционную ситуацию и показываешь, как ты умеешь бегать! *(Громкий смех).* Я, если честно, я вообще ни разу не видел такого бега! Настолько он был своеобразный. *(Громкий смех).* Ну, ладно девушки! У них есть такие вот, ну вот, я как хореограф знаю. Ну, их, обычно, переучивали из-за этого. Но, чтоб ещё у молодого человека! *(Громкий смех).*

Чувствуете? И вот это ФА-Воля в нём осталась. И, если до пика доведётся, то вот как он бежит, так он скоростно будет выражать ФА-Волю! Увидели? Вот.

И вот это всё регламентируется ФА-Волей. С одной стороны, и смешно, и с другой – накопления человека. И вот надо уметь над собой иногда смеяться, видя, как мы можем выражать ФА-Волю срочным нетрадиционным действием. *(Говорит смеясь).* Такое: внешний имидж ничто, а истинная Воля – всё!

Ладно, дальше идём. ФА-Мудрость. Ну, вот я показал Волю. Ну, ладно. Тут, в принципе, что договаривать? Всё, всё это записывается и фиксируется.

# Фа-Мудрость.

ФА-Мудрость просто пишет всё! Пишет просто: то, что ты сообразить можешь. Ну и, соответственно, отсюда выходит тут же: то, что сообразить не сможешь. И на чём тебя можно поймать, причём с учётом профессиональных, личных и иных накоплений.

Ничего тут страшного нет. Вас никто там специально у Сына Метагалактики не ловит. Но, исходя из того, что ты можешь сообразить, а чего сообразить не можешь, Сын Метагалактики составляет план твоей жизни. Чтобы по плану жизни, исполняя что-то, ты вошёл в новую соображалку и смог накопить новую ФА-Мудрость. Но ту ФА-Мудрость и ту соображалку, что уже имеешь, ты не занизил этим планом жизни! А если вдруг начал занижать, за это тут же получил!

То есть, сам план Сына Метагалактики, который записывается на твою жизнь, а Сын Метагалактики создаёт план твоей жизни, предполагает простую вещь: рост твоей соображалки в применении ФА-Мудрости. Значит все данные вариантов, ну, можно не соображалки, да? Рост твоей ФА-Мудрости в применении всей мудрости твоей. Но мудрость надо применить соображением. Вот здесь это всё фиксируется.

А, ну кто там спрашивает, а если вообще нет мудрости? Здесь ничего не фиксируется. *(Говорит смеясь)*. Сын Метагалактики свободен от плана вашей жизни, ибо план вашей жизни определяется кем? Да, Логоическим Правлением. *(Говорит смеясь)*. Не Логосами!

Логосы не определяют план жизни. Они лишь сгущают то, что из вас выходит. А если мудрости ноль, этим занимается Логоическое Правление. Потому, чтоб, даже, войти в Иерархию, нужна элементарная мудрость. Если ты говоришь, что ты не мудрый, тогда Логоическое Правление определяет за тебя план твоих, ну, в общем, сложностей по жизни. Чтоб, преодолевая сложности, ты вырос своей мудростью.

Помните фразу: «Преодолениями мы растём». Преодолевая логоический план жизни, ты растёшь своей мудростью. Перевод на иерархический язык.

# Фа-Любовь.

Ну, и последняя позиция – Фа-Любовь. Мы её комментируем тоже смешно. ФА-Любовь фиксирует: с кем ты соединиться можешь, а с кем ты не сможешь соединиться никогда.

Фраза интересная. Вот здесь это не значит, что ты не любишь. Ты можешь глубиной любви обладать, но в этой любви не соединяться даже с тем, кого любишь. Обратный парадокс. Но это по любви. Там чёткий стоит, ну, такой, фиксация: с кем можно соединяться, с кем нельзя. Словом, можно – это не Мать определяет, а твои накопления или накопления других людей, с кем ты пересекаешься.

Так. У нас бывает так: приезжаешь в новый Дом, а практику делать не хочется на Совете Ведущих. Нет достаточной глубины любви между нами, чтоб выразиться практикой. У меня было в одном Доме три Совета Ведущих, ни одной практики. На третьем я уже с трудом к концу сделал. Мы начали входить в любовь. К друг другу. А так, ну не идёт! Меня спрашивают: - А чё ты практики не делаешь?

- Не знаю. Владыка не даёт. Не идёт.

Потом начал анализировать: нет внутреннего единства любви. Все собрались формально, ради Совета Ведущих. Мы достойно на Совете Ведущих сидим. Мы – Ведущие! Решаем. *(Смех в зале)*. И, так же, довольные пошли. Никакого желания практики. Вы не думайте, что я утрирую. Очень много таких!

Просто, когда собирается мало таких, и, в основном, Совет Ведущих и рабочих, это не заметно. А когда таких было большинство, из того количества Ведущих, которые там были! А оно было достаточным. Понятно? Ну не шло соединяться с ними даже в практике! Соответственно, выражать полноту любви.

Соединимость. Насколько вы соединены со звёздами, с Метагалактикой, с присутствиями. О! Кстати, по присутствиям легче всего. Если у вас нет ФА-Любви, достаточной для выражения на том присутствии, стать вы на присутствии сможете, но соединиться с ним и его увидеть – никогда! Поэтому не по всем присутствиям вы можете ходить и выражаться.

Или другой вариант. Если у вас недостаточно любви, выйти в кабинет к Владыке вы сможете, а вот увидеть его – никогда!

Поэтому мне отвечают: - Ой! У меня такой трепет в груди! Я, наверное, перед Владыкой стою.

Я говорю: - Наверное.

- Меня, аж, дрожь пробрала по телу от Огня Владыки!

Я говорю: - Согласен. А как Владыка выглядит?

- Не знаю! Не получается увидеть.

Сочувствую всем, кто так делает. Нехватка любви. Такой мрачный вывод: только активация любви в вас преодолеет эту позицию! И чем выше любовь, тем глубже будет контакт с любым сотрудником ФА-Управлений.

Угу. Чем меньше любви, тем меньше силы соединённости в вас, тем меньше вы можете выразить ФА-Управление. Вплоть до потери контакта с Отцом! При этом, выражать вы его будете, а видеть, слышать и выражаться им – никогда!

Что значит: выражать вы его будете? Ну, Огонь Отца у вас останется. То есть, из вас будет идти то накопленное, что есть. Но контачить, чтобы выразить новый Огонь или деятельность Отца по изначальностям, вы уже не сможете. Поэтому одна из основных проблем для вашего развития – любовь, любовь и ещё раз любовь!

Почему? Потому, что Синтез на четвёрке, управляет Любовью на единице. А если управлять нечем, то и Синтез говорит: - Проявляться не в чем. Вокруг него или неё нет атмосферы любви.

Атмосферы любви, не другие которую создают, а когда она из тебя эманирует! В итоге, даже изучая Синтез, ты не всегда можешь применить то, что ты накопил. Не хватает атмосферы любви, идущей из тебя!

Поэтому, при скоростном восхождении, когда вы хотите быстро или восходите быстро, одна из главных задач: суметь создать атмосферу любви вокруг себя! Причём, любовью своею, которая эманирует из вас.

Если вы эту атмосферу создали, то, соответственно, вы помогли взойти и себе, и через это, не линейно, помогаете взойти другим. Если не создали… В общем, чем меньше любви в вас, тем меньше скорость восхождения ваша! Такая простая зависимость.

В итоге, скорость зависит не от устремлённости ФА-Воли, а от объёма ФА-Любви в вас. Мать вверху, Дочь внизу. Дочь внизу, как скорость. Дочь вверху, ФА-Воля накапливает принципы вашей деятельности. Мать внизу, где деятельность эта что? Прикладывается. Отсюда, вы определяетесь деятельностью в материи, Матери здесь. Дочерью там. И определяете скорость выражения здесь, в Дочери, ФА-Любовью у Матери там. Вот такой парадокс.

То же самое, Сын вверху - Отец здесь. Это к Отцу Планеты, да? Поэтому, Сын, Мать руководят Планетой. Ну, и наоборот: Сын здесь – Отец там. Всё. Вот эти связки – это, тоже сила, соединяющая в Любви. Взаимоотражение друг в друге.

Вот эти тонкости я имел в виду, когда говорил. Не только эти там, но вам пошли именно эти примеры. Вот это я тут с группы сканировал, что вам легче.

Значит, вы должны знать, что вот эти Части у вас, они не фиксированы по форме, а являются синтезом накоплений соответствующего явления. То есть, форма этой Части определяется синтезом накоплений Любви или ФА-Любви в вас. И получается форма Любви. Форма Мудрости не определена мудростью вашей, а определяется накоплением мудрости в вас. И появляется форма вашей Мудрости.

То есть, Часть оформлена, появляется, когда организовано проявление того, чья Часть растёт: или Любви, или Воли, там. Или Синтеза, или Явности, или конкретности. Увидели? Поэтому, это больше не внешняя форма, а внутренняя, организованная внутри нас. Хотя, может быть и внешней формой.

Вот сейчас один из Ведущих, здесь находящихся, подходил ко мне. И, когда мы ФА-Явленность стяжали, просто чётко видел у ФА-Матери Метагалактики свои прозрачные формы, насыщенные Явленностью. И таких форм было много. Мы обсуждали вот сейчас, на перерывчике, а как это выглядит вообще. Почему так?

Потому, что ФА-Явленное в вершине своей выражается чем? Телом. Телом Матери, 1-е выражение четверицы. Там ФА-Явленное. В итоге, мы видим, как свои отражения, как Формы, которые потом входят в нас, как Явленность. Явленность, как бы, выражается Формой Человека. Угу. Увидели.

Мать же – это Тело по восьмерице. Соответственно, Аватары – это Разум по восьмерице, и, ну, как капля Огня Разума входят в нас. Прообразно. ФА-Логосы – это Сердце по восьмерице. Ну, и так далее.

Кстати, Синтез ФА – это Синтезобраз, который вы смогли создать. И то, что здесь смогли создать, то стоит и там перед Отцом. *(Смеётся)*. И, такие же, входят к нам. Увидели? Вот. И по этой связке идут все остальные тонкости. Всё. С этим всё.

# Перед практикой.

Ну, и последняя практика. У нас будет ещё итоговая практика. Ой, нам надо чуть быстрее. У нас последняя практика, называется с ФА-Явленностью.

Значит, мы сейчас синтезируемся с восьмерицей ФА. Ну, экзамен есть экзамен! И выразим явленность восьмерицы ФА в нас. А потом каждый посмотрит, какую из восьмериц ФА, он выражает на сейчас сильнее всего. Ну, то есть, Мать Метагалактики, Сына Метагалактики, Дочь и Отца. В принципе, можно сказать, что снизу-вверх, но не обязательно.

Человек может выражать Сына Метагалактики, вообще не имея любви. Но надо ж хоть что-то выражать! Или Дочь Метагалактики, вообще не имея мудрости. Движением берёт, деятельностью берёт, да? Или выражать Синтез, что характернее вам сильнее всего.

То есть, вы можете выражать Отца Метагалактики, но это не значит, что три пункта предыдущих вы тоже выражаете. Это так, на всякий случай. Просто из баланса восьми ФА, кто сейчас на вас фиксирует, мы по явленным развернём.

Потом по этой практике вы можете в будущем определять: кто из восьмерицы ФА фиксирован на вас в той или иной ситуации. И ещё: какое из 32-ух, ну, допустим, ФА-Любви? Ну, вот из 32-ух видов ФА-Любви проявляется в вас? Или из 32-ух видов ФА-Мудрости? Или из 32-ух видов ФА-Воли?

То есть, это выявляет ФА-Явленное в вас. И очень стоит знать, сколько видов ФА-Воли, ФА-Мудрости, ФА-Синтеза вы выражаете. Иначе, вы не определитесь по своим накоплениям, как Чело. И не будете знать, как восходить дальше. А проявляет это и выявляет это - ФА-Явленное.

То есть, проявляется всей жизнью вашей от ФА-Аватаров, а являет это вам, что вы такая, какая вы есть или такой, какой ты есть, ФА-Явленное. Вот мы сейчас посмотрим, какой мы, как есть, с позиции восьмерицы ФА. Ваша задача прожить одного из восьмерицы. Мы синтезируемся со всеми, а потом я скажу: «Проживаем одного. Кто конкретно на вас сейчас фиксируется и вами выражается».

Так как вы вчера получили Дом ФА, до Дома ФА мы не имели права эту практику делать. Но, получив вчера Дом ФА, мы получили обязательное выражение элемента, одного из ФА, в нас. Вопрос: «От кого он идёт? От Матери Метагалактики до ФА-Отца Метагалактики».

Вот такая практика. Действуем!

# Практика 8. Стяжание фиксации одного из восьми Выражений ФА в каждом.

*(Проживать выражение одного из 8-ми ФА - 1 раз в месяц).*

*И мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА- или Синтез-16-рицами, 32-рицами и 16-ричным Синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми - Фаинь, возжигаясь их огнём, развёртываемся в Зале Дома ФА Дома ФАОМГ, фиксируясь в нём Формой Чела или Ведущего. В этом огне мы синтезируемся с ФАОМГ, возжигаясь огнём ФАОМГ, развёртываемся в Зале его на 256-ом вышестоящем едином присутствии, синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным Огнём. И, возжигаясь ФА-Изначальным Огнём, просим ФАОМГ преобразить каждого из нас на Выражение фиксации одного из 8-ми ФА в любых, даже мельчайших выражениях, доступных каждому из нас. И, возжигаясь огнём ФАОМГ, мы синтезируемся с ФА-Отцом МГ, фиксируясь в его Хум, возжигаемся ФА-Изначальным Огнём.*

*Синтезируемся с ФА-Матерью МГ, фиксируясь в её Хум, возжигаемся ФА-Явленным Огнём. Синтезируемся с ФА-Аватарами, фиксируясь в их Хум, возжигаемся ФА-Проявленным Огнём. Синтезируемся с ФА-Логосами МГ, фиксируясь в их Хум, возжигаемся ФА-Конкретным Огнём. Синтезируемся с Отцом МГ, фиксируясь в его Хум, возжигаемся ФА-Синтезом. Синтезируемся с Дочерью МГ, фиксируясь в Хум, возжигаемся ФА-Волей. Синтезируемся с Сыном МГ, синтезируясь в Хум, возжигаемся ФА-Мудростью и синтезируемся с Матерью МГ, фиксируемся в Хум, возжигаемся ФА-Любовью.*

*И, возжигаясь 8-рицей ФА в каждом из нас и в синтезе нас, мы вспыхиваем всей полнотой Организации ФА – Домом ФА каждого из нас, и проживаем Фиксацию, ну и соответствующий, можно поток огня, можно свет увидеть в Зале, кстати - Фиксацию одного из Выразителей 8-рицы ФА на нас, это может быть и пара ФА-Аватаров, ФА-Логосов.*

*И возжигаемся соответствующим Выражением ФА в каждом из нас.*

*Благодарим ФАОМГ, ФА-Мать МГ, ФА-Аватаров МГ, ФА-Логосов МГ, Отца МГ, Дочь МГ, Сына МГ, Мать МГ.*

*Возвращаемся в физическое присутствие.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Дом ФА-Отца МГ, в 22 ДФАО Сочи, во все Изначальные Дома, Группы Дома ФАОМГ и Дом Отца России.*

*И фиксируем всё стяжённое, возожжённое в Доме ФА каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Чувствуете состояние другое? Вот так выражается ФА, зафиксированное на вас. Ну, допустим, для примера, на мне был зафиксирован Отец Метагалактики, так как я веду Синтез, ну, соответствующим потоком Огня для 31-го Синтеза. В данном случае здесь шла фиксация всей 32-рицы потому, что экзамен, он идёт в специфическом режиме для Универсумной подготовки. Всё.

Вот это состояние вы иногда, ну желательно хотя бы раз в месяц, нужно активировать в себе как явление одного из ФА, для поддержки собственной выразимости у ФА-Отца Метагалактики и в восьмерице ФА. Потому что очень часто мы забываем, что надо иногда просто в чистоте попроживать выражение ФА в вас. Просто вот выйти, на вас зафиксировались, возжечься этим и побыть в этом, и вернуться.

Кто-то там спрашивал, что вот в практике мы ничего не делали, а здесь мы всё сделали. Тем, что ФА в вас зафиксировалось, оно всё у вас сделало за вас. Когда мы выходим в более высокое явление, такое, как ФА, нам там делать нечего. Оно, в нас фиксируясь, всё делает с нами. Вот на это обратите внимание. И вы сейчас прожили практику Явленности, когда с вами делали, а не вы что-то делаете. Понятно, что привычек таких нет, но по чуть-чуть они появляться должны. Всё. Итоговая практика.

# Практика 9. Итоговая.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся ФА- или Синтез-16-рицами, 32-рицами и 16-ричным Синтезом ФАОМГ в нас. Синтезируемся с Едиными ФА-Владыками Кут Хуми - Фаинь, возжигаясь их огнём, мы развёртываемся в Зале Дома ФА Дома ФАОМГ на 248-ом вышестоящем едином присутствии. В этом огне синтезируемся с ФАОМГ, возжигаясь его огнём, развёртываемся в Зале ФАОМГ на 256-ом вышестоящем едином присутствии. Синтезируемся с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся ФА-Изначальным Огнём. И просим ФАОМГ выразить в каждом из нас и в синтезе нас Стандарт 31-го Синтеза ФА.*

*И в этом огне мы, синтезируясь с ФАОМГ, стяжаем:*

*Пламя ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Жизнь ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Единицу ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Ом ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Хум ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Столп ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Теофу ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Дом ФА ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Любовь ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Мудрость ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Волю ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Синтез ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Конкретность ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Проявленность ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Явленность ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Изначальность ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Образ Отца ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Слово Отца ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Униматрицу ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Синтезобраз ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Сердце ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Разум ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Тело ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Дом Отца ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Монаду ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Логоса ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Головерсум ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Дхамму Созидания ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Индивида ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Личность ФАОМГ 31 Синтеза,*

*Индивидуальность ФАОМГ 31 Синтеза и*

*Дом ФА-Отца ФАОМГ 31 Синтеза.*

*Возжигаемся 32-ричным выражением ФА-Отца МГ в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем ОМ 32-х-рицы ФА-Отца МГ в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И, возжигаясь этим огнём, в этом огне мы синтезируем 31-ну 32-х-рицу каждого из нас. И, синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем 31-ричную Синтез-32-х-рицу в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И в этом огне, мы, синтезируясь с ФА-Отцом МГ, стяжаем Тело Едино-Всеедино-Пробуддического Проявления ФАОМГ. И, синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем ОМ Нового стандартного проявления ФА-Отца МГ в каждом из нас и в синтезе нас и возжигаемся им. И в этом огне, мы синтезируемся 31-ним Проявлением ФА-Отца МГ в нас. И, синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем Новую 31-ричную Проявленность ФА-Отца МГ в каждом из нас и в синтезе нас и возжигаемся ею.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум ФАОМГ и стяжаем Огнефа 31-го Синтеза ФА в каждом из нас и в синтезе нас. И в этом огне, синтезируем 31-ин Огнеобраз в Новом Стандартном Синтезе ФА-Отца МГ в нас и синтезируясь с Хум ФАОМГ, стяжаем и возжигаемся 31-ричным Огнефа в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И, возжигаясь его огнём, мы синтезируемся с ФАОМГ и стяжаем развёртывание и применение Стандарта 31-го Синтеза ФА ФА-Отца МГ в каждом из нас и в синтезе нас и выражаемся им.*

*И в этом огне мы благодарим ФАОМГ, ФА-Владык Кут Хуми - Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Дом ФА-Отца МГ, в 22 ДФАО Сочи, во все Изначальные Дома, Группы Дома ФАОМГ и Дом Отца России, фиксируя всё стяжённое, возожжённое в Доме ФА каждого из нас, выражаясь проявлением этим.*

*И, развёртывая Новый Стандарт выражения 31-го Синтеза ФА, 31-ричный Огнефа и Огнефа 31-го Синтеза ФА, 31-ричную Проявленность и Тело Пробуддического выражения ФА-Отца МГ в нас, 31-ричную 32-х-рицу и 32-х-рицу 31-го Синтеза ФА в нас.*

*И, эманируя всё стяжённое из нас, мы синтезируемся с ФА-Владыками, ведущими каждого из нас, развёртываясь в соответствующих единых кабинетах вышестоящих, и просим ФА-Владык, ведущих нас, направить наше восхождение на реализацию всего стяжённого и явленного 31-ым Синтезом ФА в нашем дальнейшем восхождении ФА-Отцом МГ и Явлении Его нами во всей полноте наших возможностей.*

*Благодарим ФАОМГ.*

*Возвращаемся в физическое присутствие.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом наш Синтез, 31-ый Синтез ФА завершён, и до свидания, до следующей встречи. До свидания.